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PREGUNTAS ORALES EN PLENO 
 Respuestas a preguntas orales tramitadas como escritas  

11L/POP-0557. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a los 
protocolos que está siguiendo el Gobierno de La Rioja para favorecer 
la integración del creciente número de estudiantes extranjeros en las 
aulas de nuestra comunidad. (Tramitada como pregunta de respuesta 
por escrito). 
 Ángel Alda Pérez ‒ Grupo Parlamentario Vox. 4455 

11L/POP-0558. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si 
tiene intención el Gobierno de La Rioja de recuperar la atención 
presencial en todos aquellos organismos en los que todavía se 
mantiene a día de hoy el modelo de cita previa, consecuencia del 
covid-19, sin que persista ya fundamento alguno para ello. (Tramitada 
como pregunta de respuesta por escrito). 
 Ángel Alda Pérez ‒ Grupo Parlamentario Vox. 4455 

11L/POP-0559. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a 
si tiene previsto cumplir el Gobierno de La Rioja, y cuándo, con 
la solicitud de apertura de tres nuevas plazas judiciales, 
concretamente, el tercer magistrado en la Sala de lo Contencioso 
Administrativo del TSJR, el tercer magistrado en la Sala de lo Social 
del TSJR y el octavo juzgado de Primera Instancia. (Tramitada como 
pregunta de respuesta por escrito). 
 Ángel Alda Pérez ‒ Grupo Parlamentario Vox. 4456 

11L/POP-0560. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si 
está adoptando el Gobierno de La Rioja alguna medida para ayudar a 
que la Administración local gestione y participe en los proyectos de 
fondos europeos. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 
 Ángel Alda Pérez ‒ Grupo Parlamentario Vox. 4456 
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11L/POP-0561. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a 
si va a adoptar alguna medida el Gobierno de La Rioja para luchar 
contra la falta de actividad comercial y cierre de locales 
comerciales por falta de actividad. (Tramitada como pregunta de 
respuesta por escrito). 
 Ángel Alda Pérez ‒ Grupo Parlamentario Vox. 4456 

11L/POP-0562. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si ha 
adoptado ya el Gobierno de La Rioja alguna medida para la mejora y 
aumento de los hábitos de lectura entre los riojanos. (Tramitada como 
pregunta de respuesta por escrito). 
 Ángel Alda Pérez ‒ Grupo Parlamentario Vox. 4456 

11L/POP-0563. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a cómo 
valora el Gobierno de La Rioja la dimisión del presidente en funciones 
del Consejo Escolar de La Rioja por "la dejadez" de la Consejería. 
(Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 
 Ángel Alda Pérez ‒ Grupo Parlamentario Vox. 4457 

11L/POP-0564. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a las 
medidas que va a adoptar el Gobierno riojano para evitar que siga 
creciendo el número de negocios que cierran en La Rioja. (Tramitada 
como pregunta de respuesta por escrito). 
 Ángel Alda Pérez ‒ Grupo Parlamentario Vox. 4457 

11L/POP-0565. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a las 
medidas que va a adoptar el Gobierno riojano para evitar que siga 
decreciendo el número de empresas en La Rioja. (Tramitada como 
pregunta de respuesta por escrito). 
 Ángel Alda Pérez ‒ Grupo Parlamentario Vox. 4457 

11L/POP-0566. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a las 
medidas que va a adoptar el Gobierno de La Rioja contra el aumento 
de casos de okupación que está sufriendo nuestra región. (Tramitada 
como pregunta de respuesta por escrito). 
 Héctor Alacid López ‒ Grupo Parlamentario Vox. 4458 

11L/POP-0567. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a cómo 
valora el Gobierno de La Rioja el aumento de accidentes de tráfico en 
nuestra región. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 
 Héctor Alacid López ‒ Grupo Parlamentario Vox. 4458 

11L/POP-0568. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a las 
medidas que va a adoptar el Gobierno de La Rioja para mejorar la 
conservación y señalización de nuestras carreteras. (Tramitada como 
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pregunta de respuesta por escrito). 
 Héctor Alacid López ‒ Grupo Parlamentario Vox. 

 
4459 

11L/POP-0569. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a las 
medidas que va a adoptar el Gobierno de La Rioja en materia de 
prevención y extinción de incendios para la campaña 2024, ante la 
falta de lluvia de este año y el pronóstico del que viene. (Tramitada 
como pregunta de respuesta por escrito). 
 Héctor Alacid López ‒ Grupo Parlamentario Vox. 4459 

11L/POP-0570. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a las 
medidas efectivas y reales que está adoptando el Gobierno de 
La Rioja para promover la natalidad, ante los datos de este año, 
especialmente de los últimos meses. (Tramitada como pregunta de 
respuesta por escrito). 
 Héctor Alacid López ‒ Grupo Parlamentario Vox. 4459 

11L/POP-0571. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si va 
a adoptar el Gobierno de La Rioja alguna medida para incentivar el 
ahorro en las familias riojanas, evitando recurrir constantemente al 
endeudamiento. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 
 Héctor Alacid López ‒ Grupo Parlamentario Vox. 4460 

11L/POP-0572. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si va 
a adoptar el Gobierno de La Rioja alguna medida para evitar el 
endeudamiento de personas que, teniendo derecho a percibir algún 
tipo de prestación o subsidio, deben recurrir a financiación externa por 
el tiempo medio de espera. (Tramitada como pregunta de respuesta 
por escrito). 
 Héctor Alacid López ‒ Grupo Parlamentario Vox. 4460 

11L/POP-0573. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a las 
medidas que va a adoptar el Gobierno de La Rioja en relación con una 
gestión justa y equitativa de los recursos hídricos de nuestra 
comunidad, dentro del ámbito de sus competencias. (Tramitada como 
pregunta de respuesta por escrito). 
 Héctor Alacid López ‒ Grupo Parlamentario Vox. 4460 

11L/POP-0574. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a las 
medidas que se han adoptado por el Gobierno de La Rioja ante los 
recientes problemas detectados en los informes de los TAC emitidos 
por una empresa externa para garantizar en tiempo y forma dichos 
informes. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 
 Héctor Alacid López ‒ Grupo Parlamentario Vox. 4461 
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11L/POP-0575. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si el 
Gobierno de La Rioja va a depurar algún tipo de responsabilidad ante 
los recientes problemas detectados en los informes de los TAC 
emitidos por una empresa externa. (Tramitada como pregunta de 
respuesta por escrito). 
 Héctor Alacid López ‒ Grupo Parlamentario Vox. 

 
 
 
 
 

4461 

11L/POP-0576. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si 
tiene previsto el Gobierno de La Rioja adoptar alguna medida 
específica contra la sobrepoblación de ciertas especies de fauna 
dañinas para los ganaderos y agricultores riojanos, especialmente 
conejo y jabalí. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 
 Héctor Alacid López ‒ Grupo Parlamentario Vox. 4461 

11L/POP-0577. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a las 
medidas que va a adoptar el Gobierno de La Rioja para asegurar el 
relevo generacional en el mundo rural, especialmente explotaciones 
ganaderas y agrarias. (Tramitada como pregunta de respuesta por 
escrito). 
 Héctor Alacid López ‒ Grupo Parlamentario Vox. 4462 

11L/POP-0578. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a las 
medidas que va a adoptar el Gobierno de La Rioja ante las dificultades 
que atraviesa el sector apícola en nuestra región. (Tramitada como 
pregunta de respuesta por escrito). 
 Héctor Alacid López ‒ Grupo Parlamentario Vox. 4462 

11L/POP-0579. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si 
tiene previsto el Gobierno de La Rioja que se construya algún nuevo 
acceso a la AP-68 en 2024, dentro de los límites de nuestra 
comunidad autónoma. (Tramitada como pregunta de respuesta por 
escrito). 
 Héctor Alacid López ‒ Grupo Parlamentario Vox. 4463 

11L/POP-0580. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si tiene 
previsto actualizar de alguna manera el Gobierno de La Rioja, y en qué 
sentido, los programas de cribado de cáncer o detección precoz (cáncer 
de mama, colorrectal y de cérvix), en cuanto a su planificación y 
realización. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 
 Héctor Alacid López ‒ Grupo Parlamentario Vox. 4463 

11L/POP-0581. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a las 
medidas que va a adoptar el Gobierno de La Rioja para reducir el 
porcentaje de analfabetismo digital o tecnológico, especialmente alto 
en la población de mayor edad de zonas rurales. (Tramitada como 
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pregunta de respuesta por escrito). 
 Héctor Alacid López ‒ Grupo Parlamentario Vox. 

 
4463 

11L/POP-0582. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a las 
políticas que va a adoptar el Gobierno de La Rioja en materia de 
"traslados solidarios" para acoger a menores inmigrantes no 
acompañados que están llegando ilegalmente a España, 
principalmente a través de las islas Canarias. (Tramitada como 
pregunta de respuesta por escrito). 
 Ángel Alda Pérez ‒ Grupo Parlamentario Vox. 4464 

11L/POP-0583. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a cómo 
va a garantizar el Gobierno de La Rioja la correcta socialización de la 
población con cultura islámica. (Tramitada como pregunta de 
respuesta por escrito). 
 Ángel Alda Pérez ‒ Grupo Parlamentario Vox. 4464 

11L/POP-0584. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a 
cuántas personas se han contratado para impartir Religión islámica 
en este curso y qué procedimiento se ha seguido para ello. (Tramitada 
como pregunta de respuesta por escrito). 
 Ángel Alda Pérez ‒ Grupo Parlamentario Vox. 4464 

11L/POP-0585. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a las 
medidas que va a adoptar el Gobierno de La Rioja en relación con la 
asignatura de Religión islámica. (Tramitada como pregunta de 
respuesta por escrito). 
 Ángel Alda Pérez ‒ Grupo Parlamentario Vox. 4465 

11L/POP-0586. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a cómo 
va a garantizar el Gobierno riojano la atención pediátrica en toda 
La Rioja. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 
 Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda 
Unida. 4465 

11L/POP-0587. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a 
cuándo va a convocar el Gobierno de La Rioja el Consejo Asesor 
de la Despoblación. (Tramitada como pregunta de respuesta por 
escrito). 
 Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda 
Unida. 4465 

11L/POP-0588. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a las 
medidas que va a tomar el Gobierno de La Rioja en relación con 
los trabajadores autónomos. (Tramitada como pregunta de 
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respuesta por escrito). 
 Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda 
Unida. 

 
 

4465 

11L/POP-0589. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si el 
Gobierno de La Rioja tiene previsto aprobar el reglamento de 
desarrollo de la Ley 7/2023, de 20 de abril, de igualdad efectiva 
de mujeres y hombres de La Rioja. (Tramitada como pregunta de 
respuesta por escrito). 
 Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda 
Unida. 4466 

11L/POP-0590. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué va a 
hacer el Gobierno de La Rioja para ayudar a las familias que no pueden 
llegar a fin de mes. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 
 Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda 
Unida. 4466 

11L/POP-0591. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué va a 
hacer el Gobierno de La Rioja para combatir la precariedad laboral 
que sufren los riojanos y las riojanas. (Tramitada como pregunta de 
respuesta por escrito). 
 Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda 
Unida. 4466 

11L/POP-0592. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué va a 
hacer el Gobierno de La Rioja para combatir la precariedad que sufren 
las personas jóvenes en nuestra región. (Tramitada como pregunta de 
respuesta por escrito). 
 Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda 
Unida. 4466 

11L/POP-0594. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si va 
a hacer algo el Gobierno de La Rioja para impedir a las bodegas 
comprar la uva a los viticultores riojanos por debajo del coste de 
producción. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 
 Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda 
Unida. 4467 

11L/POP-0595. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a 
las medidas que está tomando el Gobierno de La Rioja para 
garantizar que se cumple la ley de la cadena alimentaria en nuestra 
comunidad. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 
 Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda 
Unida. 4467 
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11L/POP-0596. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué está 
haciendo el Gobierno de La Rioja para intentar reducir las listas de 
espera quirúrgicas. (Tramitada como pregunta de respuesta por 
escrito). 
 Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda 
Unida. 

 
 
 
 
 

4468 

11L/POP-0597. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si 
tiene previsto el Gobierno riojano reactivar la "Mesa de la Cultura", 
creada en la pasada legislatura. (Tramitada como pregunta de 
respuesta por escrito). 
 Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda 
Unida. 4468 

11L/POP-0598. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a las 
medidas que va a tomar el Gobierno riojano para agilizar las agendas 
en ecografías solicitadas desde Atención Primaria. (Tramitada como 
pregunta de respuesta por escrito). 
 Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda 
Unida. 4468 

11L/POP-0599. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a cómo 
va a garantizar el Gobierno riojano el objetivo de "0 demora" en la 
Atención Primaria presencial. (Tramitada como pregunta de respuesta 
por escrito). 
 Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda 
Unida. 4468 

11L/POP-0600. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué va a 
hacer la Consejería de Salud para reducir la espera para conseguir 
una cita en Atención Primaria. (Tramitada como pregunta de respuesta 
por escrito). 
 Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda 
Unida. 4469 

11L/POP-0601. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a las 
medidas que va a tomar el Gobierno riojano para evitar que se vuelvan 
a producir colapsos en el Servicio de Urgencias, como ha ocurrido 
durante estas navidades. (Tramitada como pregunta de respuesta por 
escrito). 
 Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda 
Unida. 4469 

11L/POP-0602. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre cuál  
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es el tiempo máximo de espera para tener una cita de Atención 
Primaria en nuestra comunidad. (Tramitada como pregunta de 
respuesta por escrito). 
 Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda 
Unida. 

 
 
 
 

4470 

11L/POP-0603. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a 
cuánto va a costar a la ciudadanía riojana subvencionar el bachillerato 
privado en centros educativos religiosos. (Tramitada como pregunta 
de respuesta por escrito). 
 Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda 
Unida. 4470 

11L/POP-0604. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a 
cuánto va a costar a la ciudadanía riojana el "Cheque Bachillerato", 
que subvenciona la educación privada. (Tramitada como pregunta de 
respuesta por escrito). 
 Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda 
Unida. 4470 

11L/POP-0606. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a las 
medidas que va a tomar el Gobierno riojano para garantizar que todas 
las familias puedan elegir el modelo educativo de su preferencia para 
sus hijos/as. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 
 Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda 
Unida. 4470 

11L/POP-0607. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si va 
a garantizar el Gobierno de La Rioja la libertad de elección de centro 
educativo a todas las familias residentes en La Rioja. (Tramitada como 
pregunta de respuesta por escrito). 
 Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda 
Unida. 4471 

11L/POP-0608. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a las 
medidas que va a tomar el Gobierno regional para garantizar el 
acceso a los servicios bancarios a todos los riojanos y riojanas, 
independientemente de donde residan. (Tramitada como pregunta de 
respuesta por escrito). 
 Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda 
Unida. 4471 

11L/POP-0609. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a las 
medidas que va a tomar el Gobierno en relación con la impartición de 
la asignatura de Religión en los colegios. (Tramitada como pregunta 
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de respuesta por escrito). 
 Ángel Alda Pérez ‒ Grupo Parlamentario Vox. 

 
4471 

11L/POP-0610. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a 
cómo va a garantizar el Gobierno de La Rioja una energía a precios 
asequibles. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 
 Ángel Alda Pérez ‒ Grupo Parlamentario Vox. 4472 

11L/POP-0611. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a cómo 
van a afectar a los riojanos las condonaciones de deuda llevadas a 
cabo por el Gobierno de España. (Tramitada como pregunta de 
respuesta por escrito). 
 Ángel Alda Pérez ‒ Grupo Parlamentario Vox. 4472 

11L/POP-0612. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a 
cuándo se va a llevar a cabo la equiparación salarial y de horas 
lectivas en la educación pública y la concertada. (Tramitada como 
pregunta de respuesta por escrito). 
 Ángel Alda Pérez ‒ Grupo Parlamentario Vox. 4472 

11L/POP-0613. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué va a 
hacer el Gobierno en relación con la figura del Defensor del Pueblo. 
(Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 
 Ángel Alda Pérez ‒ Grupo Parlamentario Vox. 4472 

11L/POP-0614. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a 
cuándo se va a construir la Ciudad del Envase y el Embalaje de 
Calahorra. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 
 Ángel Alda Pérez ‒ Grupo Parlamentario Vox. 4473 

11L/POP-0616. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a 
cuándo va a poner en marcha el Gobierno de La Rioja una oficina 
móvil que acerque los servicios que presta la Oficina de Empleo a las 
zonas rurales. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 
 Héctor Alacid López ‒ Grupo Parlamentario Vox. 4473 

11L/POP-0617. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a 
cuándo va a completarse la creación de infraestructuras para que 
todos los municipios dispongan de sistemas de depuración 
adecuados, de conformidad con el Plan de Saneamiento y Depuración 
de Aguas Residuales de La Rioja. (Tramitada como pregunta de 
respuesta por escrito). 
 Héctor Alacid López ‒ Grupo Parlamentario Vox. 4473 

11L/POP-0618. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a las  
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medidas y campañas de apoyo al sector comercial de proximidad y a 
los mercados de abastos que va a adoptar el Gobierno de La Rioja 
para revitalizar los centros urbanos. (Tramitada como pregunta de 
respuesta por escrito). 
 Héctor Alacid López ‒ Grupo Parlamentario Vox. 

 
 
 
 

4474 

11L/POP-0619. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a las 
medidas que va a adoptar el Gobierno de La Rioja para erradicar en 
todos los ámbitos cualquier tipo de discriminación por orientación 
sexual o identidad de género. (Tramitada como pregunta de respuesta 
por escrito). 
 Héctor Alacid López ‒ Grupo Parlamentario Vox. 4474 

11L/POP-0620. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a cómo 
va a lograr el Gobierno de La Rioja que en todos los municipios 
gestionen de forma correcta los residuos de construcción y demolición, 
evitando la generación de puntos de vertido incontrolado. (Tramitada 
como pregunta de respuesta por escrito). 
 Héctor Alacid López ‒ Grupo Parlamentario Vox. 4474 

11L/POP-0621. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a cómo 
pretende convertir el Gobierno de La Rioja nuestra región en un ejemplo 
en materia de conservación de la biodiversidad y en educación 
ambiental. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 
 Héctor Alacid López ‒ Grupo Parlamentario Vox. 4475 

11L/POP-0622. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a la 
Estrategia de Calidad del Aire para reducir emisiones y garantizar los 
nuevos retos que nos marcan la legislación europea y la Organización 
Mundial de la Salud en materia de niveles de contaminación. 
(Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 
 Héctor Alacid López ‒ Grupo Parlamentario Vox. 4475 

11L/POP-0623. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a las 
medidas que va a adoptar el Gobierno de La Rioja para ayudar a que 
los jóvenes menores de 35 años puedan acceder a la vivienda tanto 
en alquiler como en compra. (Tramitada como pregunta de respuesta 
por escrito). 
 Héctor Alacid López ‒ Grupo Parlamentario Vox. 4476 

11L/POP-0624. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a las 
medidas que va a adoptar el Gobierno de La Rioja para que los 
profesores de Religión reciban el mismo trato laboral que cualquier 
otro profesor. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 
 Ángel Alda Pérez ‒ Grupo Parlamentario Vox. 4476 
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11L/POP-0625. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a las 
medidas que va a adoptar el Gobierno de La Rioja para apoyar los 
alojamientos que se establezcan en el medio rural y los que ya están 
establecidos. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 
 Ángel Alda Pérez ‒ Grupo Parlamentario Vox. 

 
 
 
 

4476 

11L/POP-0626. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a 
cuándo se creará el Centro Culinario de La Rioja. (Tramitada como 
pregunta de respuesta por escrito). 
 Ángel Alda Pérez ‒ Grupo Parlamentario Vox. 4477 

11L/POP-0627. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a las 
medidas que va a adoptar el Gobierno riojano para que el Parlamento 
de La Rioja sea ejemplar ante la sociedad riojana y eficiente en el 
gasto de los recursos públicos que se le asignan. (Tramitada como 
pregunta de respuesta por escrito). 
 Ángel Alda Pérez ‒ Grupo Parlamentario Vox. 4477 

11L/POP-0628. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a los 
entes que va a suprimir el Gobierno de La Rioja por constituir una 
administración paralela opaca e ineficiente. (Tramitada como pregunta 
de respuesta por escrito). 
 Ángel Alda Pérez ‒ Grupo Parlamentario Vox. 4477 

11L/POP-0629. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a los 
incentivos con los que va a potenciar el Gobierno de La Rioja la 
participación en la vida pública municipal y el reconocimiento público 
a la figura del alcalde y los concejales. (Tramitada como pregunta de 
respuesta por escrito). 
 Ángel Alda Pérez ‒ Grupo Parlamentario Vox. 4477 

11L/POP-0630. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si 
considera el Gobierno de La Rioja que no se cumple el principio de 
igualdad salarial entre hombres y mujeres en los convenios colectivos 
provinciales. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 
 Ángel Alda Pérez ‒ Grupo Parlamentario Vox. 4478 

11L/POP-0631. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si 
considera el Gobierno de La Rioja que no se cumplen las cláusulas 
tendentes a la igualdad real entre hombres y mujeres en la 
contratación pública. (Tramitada como pregunta de respuesta por 
escrito). 
 Ángel Alda Pérez ‒ Grupo Parlamentario Vox. 4478 

11L/POP-0632. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a cómo  
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va a conseguir el Gobierno de La Rioja la estabilidad del profesorado 
consiguiendo la reducción de tasa de interinidad por debajo del 8 %. 
(Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 
 Ángel Alda Pérez ‒ Grupo Parlamentario Vox. 

 
 
 

4478 

11L/POP-0633. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a 
cómo va a conseguir el Gobierno de La Rioja evitar la elevada 
rotación del profesorado en los núcleos rurales y en qué 
consistirán los incentivos al profesorado para fomentar su 
permanencia o asentamiento en dichos núcleos. (Tramitada como 
pregunta de respuesta por escrito). 
 Ángel Alda Pérez ‒ Grupo Parlamentario Vox. 4479 

11L/POP-0634. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a cómo 
va a potenciar el Gobierno de La Rioja la actividad cultural en el mundo 
rural. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 
 Ángel Alda Pérez ‒ Grupo Parlamentario Vox. 4479 

11L/POP-0635. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a las 
medidas que va a adoptar el Gobierno de La Rioja para potenciar la 
estación de esquí de Valdezcaray, así como para optimizar su gestión. 
(Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 
 Ángel Alda Pérez ‒ Grupo Parlamentario Vox. 4479 

11L/POP-0636. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a las 
medidas que va a adoptar el Gobierno de La Rioja para favorecer la 
colaboración entre las administraciones regional y locales para 
mejorar y poner en marcha nuevos centros jóvenes en nuestros 
municipios. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 
 Ángel Alda Pérez ‒ Grupo Parlamentario Vox. 4480 

11L/POP-0637. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué 
tipo de actividades asistenciales (guardias telefónicas, guardias 
presenciales, consultas médicas, participación en intervenciones 
quirúrgicas...) realiza el gerente del Servicio Riojano de Salud, 
Sr. Jesús Álvarez Ojeda, además de las funciones propias de sus 
cargos directivos. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 4480 

11L/POP-0638. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué 
tipo de actividades asistenciales (guardias telefónicas, guardias 
presenciales, consultas médicas, participación en intervenciones 
quirúrgicas...) realiza la gerente de Atención Primaria del Servicio 
Riojano de Salud, D.ª Begoña Ganuza Bergaola, además de las 
funciones propias de sus cargos directivos. (Tramitada como pregunta 
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de respuesta por escrito). 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
4481 

11L/POP-0639. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué 
tipo de actividades asistenciales (guardias telefónicas, guardias 
presenciales, consultas médicas, participación en intervenciones 
quirúrgicas...) realiza el director de Asistencia Hospitalaria del Servicio 
Riojano de Salud, D. Gustavo Ossola, además de las funciones 
propias de sus cargos directivos. (Tramitada como pregunta de 
respuesta por escrito). 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 4481 

11L/POP-0640. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué 
tipo de actividades asistenciales (guardias telefónicas, guardias 
presenciales, consultas médicas, participación en intervenciones 
quirúrgicas...) realiza el director médico de Atención Primaria del 
Servicio Riojano de Salud, D. Santiago Vitoria, además de las 
funciones propias de sus cargos directivos. (Tramitada como pregunta 
de respuesta por escrito). 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 4481 

11L/POP-0641. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué 
tipo de actividades asistenciales (guardias telefónicas, guardias 
presenciales, consultas médicas, participación en intervenciones 
quirúrgicas...) realiza la directora de Cuidados de Enfermería de 
Atención Primaria del Servicio Riojano de Salud, D.ª Victoria Musitu 
Pérez, además de las funciones propias de sus cargos directivos. 
(Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 4481 

11L/POP-0642. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre el estado 
de ejecución del proyecto del nuevo punto de encuentro familiar de 
Logroño. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 4482 

11L/POP-0643. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué 
actuaciones ha llevado a cabo en 2023 la Consejería de Salud y 
Servicios Sociales para subsanar la falta de experiencia en gestión 
operativa exigida en la relación de puestos de trabajo del Consorcio 
de Extinción de Incendios de La Rioja de su gerente actual, David 
Sáinz. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 4482 

11L/POP-0644. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre la razón 
por la cual la disposición adicional primera del Decreto 52/2023, 
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de 14 de julio, por el que se establece la estructura orgánica de la 
Consejería de Salud y Políticas Sociales, no contempla como 
integrado en el Servicio Riojano de Salud el Hospital de Calahorra. 
(Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
 
 
 

4482 

11L/POP-0645. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué 
acciones han llevado a cabo en 2023 el Gobierno de La Rioja y la 
Consejería de Salud y Servicios Sociales para la incorporación a la 
sanidad pública riojana de los profesionales suficientes para el 
cumplimento de la ratio de dieciocho psiquiatras y dieciocho 
psicólogos clínicos, mínimo, por cada 100.000 habitantes, que se 
exigen en la Ley 6/2023, de 22 de marzo, de personas con problemas 
de salud mental y sus familias. (Tramitada como pregunta de respuesta 
por escrito). 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 4483 

11L/POP-0646. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre la razón 
por la que se encuentra paralizado el proceso selectivo del Servicio 
Riojano de Salud para la selección e incorporación de un dietista-
nutricionista. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 4483 

11L/POP-0647. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué 
actuaciones se han llevado a cabo por parte del nuevo Gobierno de 
La Rioja en 2023 para avanzar en la negociación del convenio 
colectivo de los trabajadores de la Sociedad Riojana de Cuidados 
Integrales, SAU, La Rioja Cuida. (Tramitada como pregunta de 
respuesta por escrito). 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 4483 

11L/POP-0648. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre el estado 
en que se encuentra, en 2024, el proceso de estabilización del 
personal de la Fundación Rioja Salud, iniciado en la legislatura 
anterior. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 4484 

11L/POP-0649. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué 
medidas se han implementado por el nuevo Gobierno para reducir 
los tiempos de obtención de citas de los médicos de Atención 
Primaria en los centros de salud de La Rioja durante el periodo 
comprendido entre el 1 de julio y el 31 de diciembre de 2023. 
(Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 4484 
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11L/POP-0650. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué 
fórmulas de gestión del Centro de Cría de Visón Europeo de 
Ribavellosa, de referencia nacional, está negociando el Gobierno de 
La Rioja con el Gobierno de España. (Tramitada como pregunta de 
respuesta por escrito). 
 Jesús María García García ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 4484 

11L/POP-0651. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué 
actividades se han organizado desde julio de 2023 en el parque 
natural del Alto Najerilla para darlo a conocer. (Tramitada como 
pregunta de respuesta por escrito). 
 Jesús María García García ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 4484 

11L/POP-0652. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué 
planes tiene el Gobierno de La Rioja para los terrenos que dejará 
libres la salida de la vía férrea del casco urbano de Rincón de 
Soto gracias a las gestiones del Gobierno de España y el 
Gobierno riojano anterior. (Tramitada como pregunta de 
respuesta por escrito). 
 Jesús María García García ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 4485 

11L/POP-0653. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre la razón 
por la que sigue sin cubrirse la vacante de director general para la 
Sociedad Digital. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario 
Socialista. 4485 

11L/POP-0654. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre las 
razones que impiden, después de seis meses, completar la estructura 
del Gobierno de La Rioja. (Tramitada como pregunta de respuesta por 
escrito). 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario 
Socialista. 4485 

11L/POP-0655. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre cuándo 
tiene previsto el Gobierno de La Rioja firmar con Sepes (Entidad 
Pública Empresarial de Suelo) la compra de suelo industrial de los dos 
polígonos industriales que tiene en Rioja Baja. (Tramitada como 
pregunta de respuesta por escrito). 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 4486 

11L/POP-0656. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre el 
presupuesto que tiene el Gobierno de La Rioja este año para impulsar 
el suelo industrial de los dos polígonos industriales de Rioja Baja que 
actualmente son propiedad de Sepes (Entidad Pública Empresarial de 
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Suelo). (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
4486 

11L/POP-0657. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué 
acciones está realizando el Gobierno de La Rioja para poner lo antes 
posible suelo industrial en los polígonos industriales de Rioja Baja a 
disposición del tejido productivo. (Tramitada como pregunta de 
respuesta por escrito). 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 4486 

11L/POP-0658. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a la 
situación en que se encuentra la compra del suelo industrial por parte 
del Gobierno de La Rioja a Sepes (Entidad Pública Empresarial de 
Suelo) de los dos polígonos industriales que tiene en Rioja Baja. 
(Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 4486 

11L/POP-0659. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si 
tiene previsto el Gobierno de La Rioja adquirir a Sepes (Entidad 
Pública Empresarial de Suelo) suelo industrial de los dos polígonos 
industriales que tiene en Rioja Baja. (Tramitada como pregunta de 
respuesta por escrito). 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 4487 

11L/POP-0660. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué 
acciones está realizando el Gobierno de La Rioja para poner a 
disposición del tejido productivo nuevo suelo industrial en Santo 
Domingo de la Calzada. (Tramitada como pregunta de respuesta por 
escrito). 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 4487 

11L/POP-0661. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre cuándo 
tiene previsto el Gobierno de La Rioja poner a disposición del tejido 
productivo suelo industrial de la ampliación del polígono industrial San 
Lázaro en Santo Domingo de la Calzada. (Tramitada como pregunta 
de respuesta por escrito). 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 4487 

11L/POP-0662. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre 
cuándo tiene previsto el Gobierno de La Rioja iniciar la 
urbanización de la ampliación del polígono industrial San Lázaro 
en Santo Domingo de la Calzada. (Tramitada como pregunta de 
respuesta por escrito). 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 4487 
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11L/POP-0663. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre cuándo 
tiene previsto el Gobierno de La Rioja iniciar la construcción del Centro 
Nacional de Tecnologías del Envase. (Tramitada como pregunta de 
respuesta por escrito). 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 4488 

11L/POP-0664. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre a qué 
espera el Gobierno de La Rioja para desarrollar el proyecto diseñado 
del Centro Nacional de Tecnologías del Envase en el polígono 
El Recuenco de Calahorra. (Tramitada como pregunta de respuesta 
por escrito). 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 4488 

11L/POP-0665. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre si 
considera el Gobierno de La Rioja que el proyecto del Centro Nacional 
de Tecnologías del Envase es necesario para mejorar la 
competitividad del sector y de su cadena de valor. (Tramitada como 
pregunta de respuesta por escrito). 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 4488 

11L/POP-0666. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué 
opinión le merece al Gobierno de La Rioja la situación de los 
autónomos y autónomas en nuestra región. (Tramitada como pregunta 
de respuesta por escrito). 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 4488 

11L/POP-0667. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre si 
tiene el Gobierno de La Rioja partida presupuestaria este año 
para poner en marcha la medida propuesta en campaña electoral 
de cuota cero para los autónomos de La Rioja durante los 
próximos tres años. (Tramitada como pregunta de respuesta por 
escrito). 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 4488 

11L/POP-0668. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre si tiene 
el Gobierno de La Rioja partida presupuestaria este año para poner 
en marcha la medida propuesta en campaña electoral de tarifa plana 
para los autónomos de La Rioja durante los próximos tres años. 
(Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 4489 

11L/POP-0669. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué 
actividades tiene previsto realizar este año el Gobierno riojano a 
través de la Agencia de Desarrollo Económico de La Rioja (ADER) en 
el Centro de Orientación y Emprendimiento. (Tramitada como 
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pregunta de respuesta por escrito). 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
4489 

11L/POP-0670. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué 
valoración hace el Gobierno de La Rioja del Centro de Orientación y 
Emprendimiento. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 4489 

11L/POP-0671. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre cuándo 
tiene previsto el Gobierno riojano aprobar el Plan Estratégico de 
Subvenciones de la Agencia de Desarrollo Económico de La Rioja 
(ADER) para 2024. (Tramitada como pregunta de respuesta por 
escrito). 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 4489 

11L/POP-0672. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre si tiene 
previsto el Gobierno riojano realizar a la Agencia de Desarrollo 
Económico de La Rioja (ADER) todas las transferencias que están 
contempladas en el presupuesto de La Rioja para 2024. (Tramitada 
como pregunta de respuesta por escrito). 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 4490 

11L/POP-0673. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre si puede 
garantizar el Gobierno riojano que el presupuesto de la Agencia de 
Desarrollo Económico de La Rioja (ADER) se va a destinar de forma 
íntegra al tejido productivo. (Tramitada como pregunta de respuesta 
por escrito). 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 4490 

11L/POP-0674. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué 
nuevas líneas de ayuda tiene previsto incluir este año el Gobierno 
riojano en el Plan Estratégico de Subvenciones de la Agencia de 
Desarrollo Económico de La Rioja (ADER). (Tramitada como pregunta 
de respuesta por escrito). 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 4490 

11L/POP-0675. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué 
nuevas medidas se plantea aprobar este año el Gobierno de La Rioja 
para impulsar un mayor crecimiento económico. (Tramitada como 
pregunta de respuesta por escrito). 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 4490 

11L/POP-0676. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre cómo 
valora el Gobierno de La Rioja la evolución del PIB en nuestra 
comunidad desde 2015. (Tramitada como pregunta de respuesta por 
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escrito). 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
4491 

11L/POP-0677. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué 
opinión le merece al Gobierno riojano que empresas instaladas en 
La Rioja trasladen su producción, y por tanto el empleo, a otras 
comunidades vecinas. (Tramitada como pregunta de respuesta por 
escrito). 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 4491 

11L/POP-0678. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué 
medidas tiene previsto aprobar el Gobierno de La Rioja para que 
nuestra comunidad sea atractiva para el tejido productivo. (Tramitada 
como pregunta de respuesta por escrito). 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 4491 

11L/POP-0679. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué 
medidas tiene previsto aprobar el Gobierno de La Rioja para evitar la 
fuga de empresas a comunidades vecinas. (Tramitada como pregunta 
de respuesta por escrito). 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 4491 

11L/POP-0680. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre si 
considera el Gobierno de La Rioja que tener suelo industrial a precio 
competitivo es fundamental para evitar la fuga de empresas a 
comunidades vecinas. (Tramitada como pregunta de respuesta por 
escrito). 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 4492 

11L/POP-0681. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre cómo 
valora el Gobierno de La Rioja los indicadores económicos publicados 
de nuestra comunidad durante 2023. (Tramitada como pregunta de 
respuesta por escrito). 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 4492 

11L/POP-0682. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué 
déficit público espera alcanzar el Gobierno de La Rioja al final del 
ejercicio 2024. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 4492 

11L/POP-0683. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué 
previsión de cierre tiene el Gobierno de La Rioja respecto a la deuda 
pública para el ejercicio 2024. (Tramitada como pregunta de respuesta 
por escrito). 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 4492 
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11L/POP-0685. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre si tiene 
previsto el Gobierno de La Rioja realizar un estudio de viabilidad para 
ampliar el polígono industrial La Maja de Arnedo. (Tramitada como 
pregunta de respuesta por escrito). 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 4493 

11L/POP-0686. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre si 
considera necesario el Gobierno de La Rioja ampliar el polígono 
industrial La Maja de Arnedo, teniendo en cuenta que ya se ha 
ocupado más de la mitad de la superficie industrial actual. (Tramitada 
como pregunta de respuesta por escrito). 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 4493 

11L/POP-0687. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué 
medidas tiene previsto aprobar este año el Gobierno de La Rioja 
para seguir desarrollando el proyecto Techfablab (Redes de 
Emprendimiento Digital), aprobado en el Consejo de Ministros 
de 28 de marzo de 2023. (Tramitada como pregunta de respuesta 
por escrito). 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 4494 

11L/POP-0688. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué 
acciones está realizando el Gobierno de La Rioja para avanzar en la 
construcción de un parque tecnológico en La Rioja, inversión incluida 
en el proyecto Techfablab (Redes de Emprendimiento Digital), 
aprobado en el Consejo de Ministros de 28 de marzo de 2023. 
(Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 4494 

11L/POP-0689. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué 
medidas ha puesto en marcha el Gobierno de La Rioja para 
seguir desarrollando el proyecto "Aceleración de ecosistemas de 
emprendimiento e innovación basados en gemelos digitales", 
aprobado en el Consejo de Ministros de 28 de marzo de 2023. 
(Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 4494 

11L/POP-0690. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre si tiene 
previsto el Gobierno de La Rioja firmar un convenio de colaboración 
con el Ayuntamiento de Logroño para avanzar en el desarrollo del 
proyecto "Aceleración de ecosistemas de emprendimiento e 
innovación basados en gemelos digitales", aprobado en el Consejo de 
Ministros de 28 de marzo de 2023. (Tramitada como pregunta de 
respuesta por escrito). 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 4494 
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11L/POP-0691. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre si 
considera el Gobierno de La Rioja que su política económica es la 
correcta para que nuestra región esté entre las más dinámicas de 
España. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 4495 

11L/POP-0692. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué 
opinión le merece al Gobierno de La Rioja la evolución de las 
exportaciones en nuestra comunidad. (Tramitada como pregunta de 
respuesta por escrito). 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 4495 

11L/POP-0693. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre si 
considera el Gobierno de La Rioja que son suficientes los recursos 
destinados a la internacionalización para incrementar las 
exportaciones de nuestra comunidad. (Tramitada como pregunta de 
respuesta por escrito). 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 4495 

11L/POP-0694. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre si 
considera necesario el Gobierno de La Rioja modificar su política 
industrial para impulsar la economía de nuestra región. (Tramitada 
como pregunta de respuesta por escrito). 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 4495 

11L/POP-0695. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre si 
considera el Gobierno de La Rioja que es necesaria la reforma del 
sistema de financiación autonómica. (Tramitada como pregunta de 
respuesta por escrito). 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 4496 

11L/POP-0696. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué 
valoración hace el Gobierno de La Rioja del último Consejo de 
Política Fiscal y Financiera, donde se anunció que las 
comunidades autónomas recibirán en 2024 una cifra récord del 
sistema de financiación. (Tramitada como pregunta de respuesta 
por escrito). 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 4496 

11L/POP-0697. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre si tiene 
previsto el Gobierno de La Rioja firmar este año otro convenio de 
colaboración con el Ayuntamiento de Logroño para solucionar todas 
las deficiencias del polígono industrial Las Cañas en Logroño. 
(Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 4496 
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11L/POP-0698. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre si 
considera necesario el Gobierno de La Rioja firmar otro convenio de 
colaboración con el Ayuntamiento de Logroño para la mejora del 
polígono industrial Las Cañas en Logroño. (Tramitada como pregunta 
de respuesta por escrito). 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 4497 

11L/POP-0699. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué 
opinión le merece al Gobierno de La Rioja la evolución de la deuda en 
nuestra comunidad. (Tramitada como pregunta de respuesta por 
escrito). 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 4492 

11L/POP-0700. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué 
valoración hace el Gobierno de La Rioja de la situación financiera 
de nuestra comunidad. (Tramitada como pregunta de respuesta 
por escrito). 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 4493 

11L/POP-0701. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre si 
considera suficiente el Gobierno de La Rioja el dinero que va a recibir 
nuestra comunidad en 2024 del sistema de financiación autonómica 
para financiar los servicios públicos. (Tramitada como pregunta de 
respuesta por escrito). 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 4496 

11L/POP-0702. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué 
valoración hace el Gobierno de La Rioja de que el Gobierno de 
España pueda asumir parte de la deuda autonómica sobrevenida por 
la crisis financiera iniciada en 2008. (Tramitada como pregunta de 
respuesta por escrito). 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 4496 

11L/POP-0703. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre si está 
de acuerdo el Gobierno de La Rioja con que el Gobierno de España 
pueda asumir parte de la deuda autonómica sobrevenida por la crisis 
financiera iniciada en 2008. (Tramitada como pregunta de respuesta 
por escrito). 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 4496 

11L/POP-0704. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre si 
considera necesario el Gobierno de La Rioja incrementar la inversión 
en investigación, desarrollo e innovación para mejorar la 
competitividad de nuestro tejido productivo. (Tramitada como pregunta 
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de respuesta por escrito). 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
4497 

11L/POP-0705. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué 
valoración hace el Gobierno de La Rioja del incremento 
presupuestario realizado durante los últimos años en investigación, 
desarrollo e innovación. (Tramitada como pregunta de respuesta por 
escrito). 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 4497 

11L/POP-0706. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre cuándo 
tiene previsto el Gobierno de La Rioja iniciar la construcción del Centro 
de Inteligencia de la Nueva Economía de la Lengua, incluido en el 
convenio de colaboración aprobado con el Gobierno de España el 25 
de mayo de 2023. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 4497 

11L/POP-0707. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre el 
presupuesto de este año para que el Gobierno de La Rioja avance en 
el proyecto de la construcción del Centro de Inteligencia de la Nueva 
Economía de la Lengua, recogido en el convenio de colaboración 
aprobado con el Gobierno de España el 25 de mayo de 2023. 
(Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 4497 

11L/POP-0708. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué 
medidas está tomando el Gobierno de La Rioja de cara a la 
prevención de incendios en la próxima época estival. (Tramitada como 
pregunta de respuesta por escrito). 
 Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda 
Unida. 4498 

11L/POP-0709. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre la 
situación en que se encuentra actualmente el Consorcio para el 
Servicio de Extinción de Incendios, Salvamento y Protección Civil de 
La Rioja. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 
 Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda 
Unida. 4498 

11L/POP-0710. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre si va a 
tomar el Gobierno riojano alguna medida para satisfacer las 
reclamaciones de los bomberos forestales del CEIS Rioja. (Tramitada 
como pregunta de respuesta por escrito). 
 Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda 
Unida. 4499 
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11L/POP-0712. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué 
medidas va a tomar el Gobierno en relación con la impartición de la 
asignatura de Religión en los colegios. (Tramitada como pregunta de 
respuesta por escrito). 
 Ángel Alda Pérez ‒ Grupo Parlamentario Vox. 4499 

11L/POP-0713. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre cómo 
va a reducir el Gobierno de La Rioja las listas de espera en 
dependencia de nuestros mayores (valoración y recursos). 
(Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 
 Ángel Alda Pérez ‒ Grupo Parlamentario Vox. 4499 

11L/POP-0714. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué 
políticas va a adoptar el Gobierno de La Rioja en materia de 
"traslados solidarios" para acoger a menores inmigrantes no 
acompañados que están llegando ilegalmente a España, 
principalmente a través de las Islas Canarias. (Tramitada como 
pregunta de respuesta por escrito). 
 Ángel Alda Pérez ‒ Grupo Parlamentario Vox. 4500 

11L/POP-0715. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué 
medidas va a adoptar el Gobierno de La Rioja contra el aumento de 
casos de ocupación que está sufriendo nuestra región. (Tramitada 
como pregunta de respuesta por escrito). 
 Ángel Alda Pérez ‒ Grupo Parlamentario Vox. 4500 

11L/POP-0717. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre si va a 
revisar la Dirección General de Justicia las retribuciones que los 
abogados adscritos al tumo de oficio perciben por la asistencia 
jurídica gratuita prestada a los ciudadanos beneficiarios de tal 
derecho. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 
 Ángel Alda Pérez ‒ Grupo Parlamentario Vox. 4501 

11L/POP-0718. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre si 
considera el Gobierno de La Rioja que actualmente no se respeta en 
todos los procesos, políticas y acciones la igualdad entre hombres y 
mujeres en el empleo. (Tramitada como pregunta de respuesta por 
escrito). 
 Ángel Alda Pérez ‒ Grupo Parlamentario Vox. 4501 

11L/POP-0719. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre cómo 
va a colaborar el Gobierno de La Rioja con el sector del champiñón 
y setas de La Rioja para contribuir a la modernización de las 
infraestructuras que permitan mantener su gran competitividad en su 
actividad económica y el empleo. (Tramitada como pregunta de 
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respuesta por escrito). 
 Ángel Alda Pérez ‒ Grupo Parlamentario Vox. 

 
4501 

11L/POP-0720. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre si este 
Gobierno se compromete con los riojanos a derogar la Ley 5/2022, 
de 25 de abril, para la recuperación de la memoria democrática en 
La Rioja, y, de ser la respuesta afirmativa, en qué plazo. (Tramitada 
como pregunta de respuesta por escrito). 
 Ángel Alda Pérez ‒ Grupo Parlamentario Vox. 4502 

11L/POP-0721. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué 
medidas concretas va a tomar el Gobierno de La Rioja, y cuándo 
serán efectivas, para apoyar la caza como actividad necesaria. 
(Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 
 Ángel Alda Pérez ‒ Grupo Parlamentario Vox. 4502 

11L/POP-0722. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué 
medidas va a tomar el Gobierno para conseguir que los jóvenes se 
queden a estudiar en la Comunidad siempre que sea posible. 
(Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 
 Ángel Alda Pérez ‒ Grupo Parlamentario Vox. 4503 

11L/POP-0723. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre 
cuándo van a implantarse los estudios de Medicina en la 
Universidad de La Rioja. (Tramitada como pregunta de respuesta por 
escrito). 
 Ángel Alda Pérez ‒ Grupo Parlamentario Vox. 4503 

11L/POP-0724. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué 
ciclos formativos ampliarán el actual catálogo en las distintas 
modalidades de Formación Profesional y cuándo estarán 
disponibles. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 
 Ángel Alda Pérez ‒ Grupo Parlamentario Vox. 4503 

11L/POP-0725. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué 
medidas concretas va a aprobar el Gobierno de La Rioja sobre 
ayudas y recursos para los jóvenes de entre 18 y 23 años. (Tramitada 
como pregunta de respuesta por escrito). 
 Ángel Alda Pérez ‒ Grupo Parlamentario Vox. 4505 

11L/POP-0727. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre en qué 
comarcas de La Rioja creará el Gobierno riojano escuelas de formación 
agraria. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 
 Ángel Alda Pérez ‒ Grupo Parlamentario Vox. 4505 
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11L/POP-0728. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué 
protocolos está siguiendo el Gobierno de La Rioja para favorecer la 
integración del creciente número de estudiantes extranjeros en las 
aulas de nuestra comunidad. (Tramitada como pregunta de respuesta 
por escrito). 
 Ángel Alda Pérez ‒ Grupo Parlamentario Vox. 4505 

11L/POP-0729. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué 
valoración hace el Gobierno de La Rioja de las tasas actuales de 
natalidad en nuestra comunidad y de la tendencia mostrada. 
(Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 
 Héctor Alacid López ‒ Grupo Parlamentario Vox. 4505 

11L/POP-0730. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué 
valoración hace el Gobierno riojano de la evolución del Índice de 
Producción Industrial en La Rioja. (Tramitada como pregunta de 
respuesta por escrito). 
 Héctor Alacid López ‒ Grupo Parlamentario Vox. 4506 

11L/POP-0731. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué 
medidas va a contemplar el anunciado Plan de ayudas a la compra 
y rehabilitación de vivienda en el medio rural dirigido a jóvenes. 
(Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 
 Héctor Alacid López ‒ Grupo Parlamentario Vox. 4506 

11L/POP-0732. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre si 
van a aprobar medidas concretas para cumplir los objetivos de la 
Ley 6/2023, de 22 de marzo, de las personas con problemas de 
salud mental y sus familias, más allá de la ampliación de ratios. 
(Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 
 Héctor Alacid López ‒ Grupo Parlamentario Vox. 4506 

11L/POP-0733. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué 
medidas se van a adoptar en relación con la salud mental de los 
menores. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 
 Héctor Alacid López ‒ Grupo Parlamentario Vox. 4507 

11L/POP-0734. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué 
gestiones se han realizado con el Gobierno de la nación al objeto 
de fomentar la creación de un corredor ferroviario de alta velocidad 
Cantábrico-Mediterráneo o corredor transversal del norte de 
España que comunique desde Galicia hasta Cataluña todas las 
comunidades autónomas del tercio norte peninsular a través del 
eje natural del valle del Ebro, con su paso por La Rioja 
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(Zaragoza-Castejón-Logroño-Miranda de Ebro). (Tramitada como 
pregunta de respuesta por escrito). 
 Héctor Alacid López ‒ Grupo Parlamentario Vox. 

 
 

4507 

11L/POP-0735. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre si 
van a exigir al Gobierno de España la ejecución del desdoblamiento 
de la N-32 en los tramos concretos de Arrúbal-Pradejón y 
Calahorra-Alfaro. (Tramitada como pregunta de respuesta por 
escrito). 
 Héctor Alacid López ‒ Grupo Parlamentario Vox. 4507 

11L/POP-0736. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué 
gestiones concretas ha realizado el Ejecutivo al objeto de establecer 
un sistema de lanzaderas aéreas con conexión a aeropuertos 
cercanos. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 
 Héctor Alacid López ‒ Grupo Parlamentario Vox. 4508 

11L/POP-0737. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre si se ha 
mantenido alguna reunión con el Gobierno central para el 
desdoblamiento de la autovía del Camino. (Tramitada como pregunta 
de respuesta por escrito). 
 Héctor Alacid López ‒ Grupo Parlamentario Vox. 4508 

11L/POP-0738. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre cuántas 
personas se han contratado para impartir Religión islámica en este 
curso y qué procedimiento se ha seguido para ello. (Tramitada como 
pregunta de respuesta por escrito). 
 Héctor Alacid López ‒ Grupo Parlamentario Vox. 4508 

11L/POP-0739. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué 
mecanismos y parámetros utiliza el Gobierno de La Rioja para 
conocer las tendencias dominantes y evitar la marginalidad y 
generación de guetos en los municipios de La Rioja. (Tramitada como 
pregunta de respuesta por escrito). 
 Héctor Alacid López ‒ Grupo Parlamentario Vox. 4508 

11L/POP-0740. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué 
medidas va a adoptar el Gobierno de La Rioja en relación con la 
asignatura de Religión islámica. (Tramitada como pregunta de 
respuesta por escrito). 
 Héctor Alacid López ‒ Grupo Parlamentario Vox. 4509 

11L/POP-0741. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre cómo 
va a garantizar el Gobierno de La Rioja la correcta socialización de 
la población con cultura islámica. (Tramitada como pregunta de 
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respuesta por escrito). 
 Héctor Alacid López ‒ Grupo Parlamentario Vox. 

 
4464 

11L/POP-0742. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre si tiene 
previsto el Gobierno de La Rioja actualizar de alguna manera, y en 
qué sentido, los programas de cribado de cáncer o detección precoz 
(cáncer de mama, colorrectal y de cérvix), en cuanto a su 
planificación y realización. (Tramitada como pregunta de respuesta 
por escrito). 
 Héctor Alacid López ‒ Grupo Parlamentario Vox. 4463 

11L/POP-0743. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué 
medidas va a adoptar el Gobierno de La Rioja ante las dificultades 
que atraviesa el sector apícola en nuestra región. (Tramitada como 
pregunta de respuesta por escrito). 
 Héctor Alacid López ‒ Grupo Parlamentario Vox. 4462 

11L/POP-0744. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué 
medidas va a adoptar el Gobierno de La Rioja para asegurar el 
relevo generacional en el mundo rural, especialmente explotaciones 
ganaderas y agrarias. (Tramitada como pregunta de respuesta por 
escrito). 
 Héctor Alacid López ‒ Grupo Parlamentario Vox. 4509 

11L/POP-0745. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre si tiene 
intención el Gobierno de La Rioja de recuperar la atención presencial 
en todos aquellos organismos en los que todavía se mantiene a día 
de hoy el modelo de cita previa, consecuencia del covid-19, sin que 
persista ya fundamento alguno para ello. (Tramitada como pregunta 
de respuesta por escrito). 
 Héctor Alacid López ‒ Grupo Parlamentario Vox. 4509 

11L/POP-0746. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre si tiene 
previsto el Gobierno de La Rioja adoptar alguna medida específica 
contra la sobrepoblación de ciertas especies de fauna dañinas para 
los ganaderos y agricultores riojanos, especialmente conejo y jabalí. 
(Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 
 Héctor Alacid López ‒ Grupo Parlamentario Vox. 4462 

11L/POP-0747. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre si va a 
adoptar el Gobierno de La Rioja alguna medida para incentivar el 
ahorro en las familias riojanas, evitando recurrir constantemente al 
endeudamiento. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 
 Héctor Alacid López ‒ Grupo Parlamentario Vox. 4460 
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11L/POP-0748. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué 
medidas efectivas y reales está adoptando el Gobierno de La Rioja 
para promover la natalidad, ante los datos de este año y 
especialmente de los últimos meses. (Tramitada como pregunta de 
respuesta por escrito). 
 Héctor Alacid López ‒ Grupo Parlamentario Vox. 4510 

11L/POP-0749. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre cuándo 
tiene previsto registrar la Ley del clima en el Parlamento de La Rioja. 
(Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 
 Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda 
Unida. 4510 

11L/POP-0750. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué 
medidas impulsará el Gobierno de La Rioja para garantizar un 
mínimo de 18 psiquiatras, 18 psicólogas o psicólogos clínicos 
y 23 enfermeros o enfermeras especialistas de salud mental por 
cada 100.000 habitantes, además de un o una terapeuta 
ocupacional y una trabajadora o un trabajador social sanitario por 
unidad de salud mental. (Tramitada como pregunta de respuesta por 
escrito). 
 Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda 
Unida. 4511 

11L/POP-0751. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué 
medidas está impulsando el Gobierno de La Rioja para garantizar 
salarios dignos a las profesionales del servicio de ayuda a domicilio. 
(Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 
 Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda 
Unida. 4511 

11L/POP-0752. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué 
medidas está impulsando el Gobierno de La Rioja para garantizar un 
servicio de ayuda a domicilio de calidad. (Tramitada como pregunta 
de respuesta por escrito). 
 Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda 
Unida. 4511 

11L/POP-0753. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué 
medidas tiene previstas el Gobierno de La Rioja para el impulso de 
los consejos de salud. (Tramitada como pregunta de respuesta por 
escrito). 
 Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda 
Unida. 4512 
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11L/POP-0754. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué 
medidas tiene previsto implantar el Gobierno de La Rioja para 
cumplir con los compromisos de reducción de emisiones de gases 
de efecto invernadero y para la adaptación al cambio climático. 
(Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 
 Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda 
Unida. 4510 

11L/POP-0755. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre la fase 
en que se encuentra la redacción del proyecto para la construcción 
del nuevo CEIP de Ollauri, centro perteneciente al CRA Entreviñas. 
(Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 
 María Teresa Villuendas Asensio ‒ Grupo Parlamentario 
Socialista. 4512 

11L/POP-0756. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué 
plazos contempla el Gobierno de La Rioja para la apertura y 
funcionamiento del nuevo CEIP de Ollauri, centro perteneciente al 
CRA Entreviñas. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 
 María Teresa Villuendas Asensio ‒ Grupo Parlamentario 
Socialista. 4512 

11L/POP-0758. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre si 
garantiza el Gobierno de La Rioja que en el futuro IES de 
Villamediana de Iregua se ofertará Bachillerato. (Tramitada como 
pregunta de respuesta por escrito). 
 María Teresa Villuendas Asensio ‒ Grupo Parlamentario 
Socialista. 4513 

11L/POP-0759. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre cómo 
piensa el Gobierno de La Rioja garantizar la igualdad de 
oportunidades de los jóvenes riojanos, independientemente de si 
residen en el mundo rural o urbano. (Tramitada como pregunta de 
respuesta por escrito). 
 Sergio Martínez Astola ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 4513 

11L/POP-0760. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué 
medidas va a adoptar el Gobierno de La Rioja para fomentar y 
favorecer el asentamiento de los jóvenes riojanos en los municipios 
del mundo rural. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 
 Sergio Martínez Astola ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 4513 

11L/POP-0761. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre los 
medios técnicos, materiales y humanos de que dispone la 
Consejería de Política Local, Infraestructuras y Lucha contra la 
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Despoblación para la implementación de las políticas de reto 
demográfico y lucha contra la despoblación. (Tramitada como 
pregunta de respuesta por escrito). 
 Sergio Martínez Astola ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
 
 

4514 

11L/POP-0762. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre cómo 
piensa el Gobierno de La Rioja continuar fomentando la participación 
de los pequeños municipios y la sociedad civil en las políticas de reto 
demográfico. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 
 Sergio Martínez Astola ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 4514 

11L/POP-0763. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre si 
piensa el Gobierno de La Rioja desarrollar alguna de las medidas 
propuestas en el Pacto Regional por la Activación Rural, suscrito en 
la anterior legislatura. (Tramitada como pregunta de respuesta por 
escrito). 
 Sergio Martínez Astola ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 4514 

11L/POP-0764. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué 
medidas urgentes y concretas tiene previsto adoptar el Gobierno de 
La Rioja para abordar el problema de la despoblación en nuestra 
comunidad autónoma. (Tramitada como pregunta de respuesta por 
escrito). 
 Sergio Martínez Astola ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 4514 

11L/POP-0765. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre 
la fecha concreta en la que ha tenido conocimiento el Gobierno 
de La Rioja de la intención de la empresa Saint Gobain Placo 
Ibérica, SA, de cerrar la producción en sus actuales instalaciones de 
la localidad de Viguera. (Tramitada como pregunta de respuesta por 
escrito). 
 Sergio Martínez Astola ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 4515 

11L/POP-0766. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre si ha 
mantenido el Gobierno de La Rioja durante los últimos seis meses 
alguna reunión, contacto o encuentro con la Dirección de la empresa 
Saint Gobain Placo Ibérica, SA, respecto a sus instalaciones en la 
localidad de Viguera. (Tramitada como pregunta de respuesta por 
escrito). 
 Sergio Martínez Astola ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 4515 

11L/POP-0767. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre si ha 
mantenido el Gobierno de La Rioja durante los últimos seis meses 
alguna reunión, contacto o encuentro con la Dirección de la empresa 
Saint Gobain Placo Ibérica, SA, para evitar el cierre de la producción 
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en sus instalaciones en la localidad de Viguera. (Tramitada como 
pregunta de respuesta por escrito). 
 Sergio Martínez Astola ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
 

4515 

11L/POP-0768. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué 
medidas concretas ha adoptado el Gobierno de La Rioja para evitar 
el cierre de la producción en la planta que la empresa Saint Gobain 
Placo Ibérica, SA, tiene en la localidad de Viguera. (Tramitada como 
pregunta de respuesta por escrito). 
 Sergio Martínez Astola ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 4515 

11L/POP-0769. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre si tiene 
pensado el Gobierno de La Rioja adoptar alguna medida o decisión 
para evitar el impacto negativo que el cierre de la producción en la 
planta de Saint Gobain Placo Ibérica, SA, tendrá para el municipio 
de Viguera y su entorno. (Tramitada como pregunta de respuesta por 
escrito). 
 Sergio Martínez Astola ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 4515 

11L/POP-0770. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre si ha 
mantenido el Gobierno de La Rioja durante los últimos seis meses 
alguna reunión, contacto o encuentro con representantes del 
Ayuntamiento de Viguera respecto a la situación de la planta que la 
empresa Saint Gobain Placo Ibérica, SA, tiene en la localidad. 
(Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 
 Sergio Martínez Astola ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 4515 

11L/POP-0771. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre si ha 
mantenido el Gobierno de La Rioja durante los últimos seis meses 
alguna reunión, contacto o encuentro con representantes del 
Ayuntamiento de Viguera para evitar el cierre de la producción en 
las instalaciones que la empresa Saint Gobain Placo Ibérica, SA, 
tiene en la localidad. (Tramitada como pregunta de respuesta por 
escrito). 
 Sergio Martínez Astola ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 4516 

11L/POP-0772. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre cómo 
valora el Gobierno de La Rioja el anuncio del cierre de la producción 
en las instalaciones que la empresa Saint Gobain Placo Ibérica, SA, 
tiene en la localidad de Viguera. (Tramitada como pregunta de 
respuesta por escrito). 
 Sergio Martínez Astola ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 4516 

11L/POP-0773. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué 
valoración hace el Gobierno de La Rioja del reciente anuncio del 
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cierre de la producción en empresas asentadas en el medio rural 
riojano. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 
 Sergio Martínez Astola ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
 

4516 

11L/POP-0774. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué 
medidas concretas va a adoptar el Gobierno de La Rioja para evitar 
la marcha o el cierre de empresas asentadas en el mundo rural de 
nuestra comunidad autónoma que son esenciales para el 
mantenimiento del empleo en esas zonas. (Tramitada como pregunta 
de respuesta por escrito). 
 Sergio Martínez Astola ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 4516 

11L/POP-0775. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué 
medidas tiene previsto aprobar el Gobierno de La Rioja para que los 
municipios del mundo rural sean atractivos para el tejido productivo. 
(Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 
 Sergio Martínez Astola ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 4517 

11L/POP-0776. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre si tiene 
previsto el Gobierno de La Rioja establecer alguna medida que 
implemente una fiscalidad más baja para aquellos ciudadanos que 
residen en el medio rural. (Tramitada como pregunta de respuesta por 
escrito). 
 Sergio Martínez Astola ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 4517 

11L/POP-0779. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre los 
aspectos más importantes que tiene el Gobierno de La Rioja para la 
ejecución y desarrollo del proyecto Valle de la Lengua. (Tramitada 
como pregunta de respuesta por escrito). 
 Ana Belén Martínez ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 4517 

11L/POP-0780. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre cómo 
tiene previsto el Gobierno de La Rioja continuar e impulsar el proyecto 
Valle de la Lengua. (Tramitada como pregunta de respuesta por 
escrito). 
 Ana Belén Martínez ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 4517 

11L/POP-0781. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué 
medidas está tomando el Gobierno de La Rioja ante el déficit de 
profesionales sanitarios en algunas especialidades del Servicio 
Riojano de Salud. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 
 Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda 
Unida. 4518 

11L/POP-0782. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué  
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estrategia de contratación de personal sanitario está llevando a cabo el 
Gobierno riojano. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 
 Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda 
Unida. 

 
 
 

4518 

11L/POP-0783. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué 
medidas está tomando el Gobierno de La Rioja para ampliar la 
plantilla de profesionales sanitarios en el Servicio Riojano de Salud. 
(Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 
 Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda 
Unida. 4518 

11L/POP-0784. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué 
medidas se están tomando de cara a la prevención de incendios 
forestales el próximo verano. (Tramitada como pregunta de respuesta 
por escrito). 
 Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda 
Unida. 4498 

11L/POP-0785. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre si va a 
aplicar el Gobierno riojano la Ley 12/2023, de 24 de mayo, por el 
derecho a la vivienda, en nuestra región. (Tramitada como pregunta 
de respuesta por escrito). 
 Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda 
Unida. 4518 

11L/POP-0786. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué 
políticas en materia de vivienda tiene pensado poner en marcha el 
Gobierno de La Rioja en este año 2024. (Tramitada como pregunta 
de respuesta por escrito). 
 Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda 
Unida. 4519 

11L/POP-0787. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre si tiene 
intención la Consejería de Salud y Políticas Sociales de habilitar más 
barracones de obra para fines sanitarios. (Tramitada como pregunta 
de respuesta por escrito). 
 Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda 
Unida. 4519 

11L/POP-0788. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre cuándo va 
a traer el Gobierno riojano a este Parlamento una ley de agricultura. 
(Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 
 Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda 
Unida. 4519 
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11L/POP-0789. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué 
postura va a mantener el Gobierno riojano frente a la proliferación 
de viviendas de alquiler turístico. (Tramitada como pregunta de 
respuesta por escrito). 
 Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda 
Unida. 4520 

11L/POP-0790. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué 
políticas públicas va a implementar el Gobierno de La Rioja ante los 
preocupantes datos de emancipación en nuestra comunidad 
autónoma. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 
 Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda 
Unida. 4520 

11L/POP-0791. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué 
políticas públicas va a implementar el Gobierno de La Rioja ante los 
preocupantes datos de edad media de emancipación en nuestra 
comunidad autónoma. (Tramitada como pregunta de respuesta por 
escrito). 
 Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda 
Unida. 4520 

11L/POP-0792. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre cuándo 
va a presentar el Gobierno de La Rioja su anunciada ley de cambio 
climático. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 
 Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda 
Unida. 4521 

11L/POP-0793. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre cuándo 
va a presentar el Gobierno de La Rioja su anunciada ley de 
protección del paisaje. (Tramitada como pregunta de respuesta por 
escrito). 
 Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda 
Unida. 4521 

11L/POP-0794. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué 
medidas concretas va a adoptar el Gobierno de La Rioja para 
favorecer la natalidad, especialmente en lo referente al medio rural. 
(Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 
 Ángel Alda Pérez ‒ Grupo Parlamentario Vox. 4521 

11L/POP-0795. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre cómo 
valora la evolución de la siniestralidad laboral en La Rioja. (Tramitada 
como pregunta de respuesta por escrito). 
 Ricardo Velasco García ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 4522 
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11L/POP-0796. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué 
medidas va a adoptar el Gobierno de La Rioja para luchar contra la 
siniestralidad laboral. (Tramitada como pregunta de respuesta por 
escrito). 
 Ricardo Velasco García ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 4522 

11L/POP-0797. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué 
medidas va a adoptar el Gobierno de La Rioja para afrontar el 
problema de la siniestralidad laboral. (Tramitada como pregunta de 
respuesta por escrito). 
 Ricardo Velasco García ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 4522 

11L/POP-0798. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre si va a 
incrementar el Gobierno de La Rioja el personal destinado a la lucha 
contra la siniestralidad laboral. (Tramitada como pregunta de 
respuesta por escrito). 
 Ricardo Velasco García ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 4523 

11L/POP-0799. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre cómo 
valora el Gobierno los datos de la Encuesta de Población Activa 
(EPA). (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 
 Ricardo Velasco García ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 4523 

11L/POP-0800. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre cómo 
valora la evolución del desempleo en La Rioja durante el año 2023. 
(Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 
 Ricardo Velasco García ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 4523 

11L/POP-0801. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre cómo 
valora la evolución del empleo en La Rioja durante el año 2023. 
(Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 
 Ricardo Velasco García ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 4524 

11L/POP-0802. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué 
medidas va a adoptar el Gobierno de La Rioja para impulsar las 
políticas activas de empleo. (Tramitada como pregunta de respuesta 
por escrito). 
 Ricardo Velasco García ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 4524 

11L/POP-0803. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué 
valoración realiza el Gobierno de la evolución del desempleo en la 
Comunidad Autónoma de La Rioja. (Tramitada como pregunta de 
respuesta por escrito). 
 Ricardo Velasco García ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 4523 
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11L/POP-0804. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre cómo 
valora el Gobierno las políticas activas de empleo que está 
ejecutando. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 
 Ricardo Velasco García ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 4524 

11L/POP-0805. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre cómo va 
a apoyar el Gobierno a las entidades locales para afrontar la 
situación de ruina de edificios en los núcleos urbanos. (Tramitada 
como pregunta de respuesta por escrito). 
 Ricardo Velasco García ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 4524 

11L/POP-0806. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre si va a 
aprobar alguna ayuda el Gobierno de La Rioja a las entidades 
locales para afrontar el problema de las ruinas de edificios. 
(Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 
 Ricardo Velasco García ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 4524 

11L/POP-0808. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre si valora 
positivamente el Gobierno de La Rioja la subida del salario mínimo 
interprofesional. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 
 Ricardo Velasco García ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 4525 

11L/POP-0809. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre cómo 
valora el Gobierno de La Rioja las ayudas destinadas a municipios y 
mancomunidades para el desarrollo de actuaciones incluidas en el 
Plan Corresponsables del año 2023. (Tramitada como pregunta de 
respuesta por escrito). 
 Ricardo Velasco García ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 4525 

11L/POP-0810. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre si va a 
convocar el Gobierno de La Rioja ayudas destinadas a municipios y 
mancomunidades para el desarrollo de actuaciones incluidas en el 
Plan Corresponsables durante el año 2024. (Tramitada como 
pregunta de respuesta por escrito). 
 Ricardo Velasco García ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 4525 

11L/POP-0811. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre cómo 
justifica el Gobierno de La Rioja la demora en la resolución de la 
convocatoria de concesión de las subvenciones del programa 
Primera Experiencia Laboral (PEL) para la contratación de jóvenes 
desempleados en administraciones, convocada en el mes de junio 
de 2023. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 
 Ricardo Velasco García ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 4526 

11L/POP-0812. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre cómo  
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justifica el Gobierno de La Rioja que no haya resuelto la convocatoria 
de concesión de las subvenciones del programa Primera 
Experiencia Laboral (PEL) para la contratación de jóvenes 
desempleados en administraciones, convocada en el mes de junio 
de 2023. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 
 Ricardo Velasco García ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
 
 
 
 

4526 

11L/POP-0813. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué 
personal compone actualmente la Oficina de Atención a Pequeños 
Municipios. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 
 Ricardo Velasco García ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 4526 

11L/POP-0814. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre si va a 
incrementar el personal de la Oficina de Atención a Pequeños 
Municipios. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 
 Ricardo Velasco García ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 4527 

11L/POP-0815. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué 
valoración realiza de la actividad de la Oficina de Atención a 
Pequeños Municipios durante el año 2023. (Tramitada como pregunta 
de respuesta por escrito). 
 Ricardo Velasco García ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 4527 

11L/POP-0817. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué 
medidas ha adoptado el Gobierno de La Rioja para lograr la 
continuidad de los puestos de trabajo de la empresa Congelados y 
Pescados Plaza Chica, SL. (Tramitada como pregunta de respuesta 
por escrito). 
 Ricardo Velasco García ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 4527 

11L/POP-0818. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué 
medidas tiene el Gobierno de La Rioja para impulsar el mercado del 
alquiler en la Rioja rural. (Tramitada como pregunta de respuesta por 
escrito). 
 Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda 
Unida. 4528 

11L/POP-0819. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre por qué 
no ha llevado a cabo el Gobierno de La Rioja las actuaciones 
previstas en el protocolo suscrito entre el Gobierno de La Rioja, a 
través de Consejería de Sostenibilidad, Transición Energética y 
Portavocía del Gobierno, y el Ayuntamiento de Castroviejo para la 
cubrición del barranco. (Tramitada como pregunta de respuesta por 
escrito). 
 Ricardo Velasco García ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 4528 
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11L/POP-0820. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre cuándo 
va a ejecutar el Gobierno de La Rioja las actuaciones previstas en el 
protocolo suscrito en abril de 2023 entre el Gobierno de La Rioja, a 
través de Consejería de Sostenibilidad, Transición Energética y 
Portavocía del Gobierno, y el Ayuntamiento de Castroviejo para la 
cubrición del barranco. (Tramitada como pregunta de respuesta por 
escrito). 
 Ricardo Velasco García ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 4528 

11L/POP-0822. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué 
criterios se han seguido por el Gobierno de La Rioja para 
confeccionar la lista de entidades e instituciones públicas y privadas 
que han participado en Fitur 2024. (Tramitada como pregunta de 
respuesta por escrito). 
 Ana Belén Martínez Sánchez ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 4529 

11L/POP-0823. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué 
acciones ha llevado a cabo el Gobierno de La Rioja para avanzar en 
los planes de sostenibilidad turística en destino. (Tramitada como 
pregunta de respuesta por escrito). 
 Ana Belén Martínez Sánchez ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 4529 

11L/POP-0824. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué 
medidas está adoptando el Gobierno de La Rioja para mejorar el 
turismo en nuestra comunidad. (Tramitada como pregunta de 
respuesta por escrito). 
 Ana Belén Martínez Sánchez ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 4530 

11L/POP-0825. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué va 
a hacer el Gobierno de La Rioja para garantizar que el dinero público 
es gestionado por parte de Cruz Roja de manera adecuada. 
(Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 
 Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda 
Unida. 4530 

11L/POP-0885. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué 
soluciones ha ofrecido el Gobierno de La Rioja a los ganaderos 
riojanos en relación con la EHE (enfermedad hemorrágica 
epizoótica) y su posible incidencia en nuestra región. (Tramitada 
como pregunta de respuesta por escrito). 
 Sara Isabel Orradre Castillo ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 4530 

11L/POP-0886. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué 
medidas tiene previsto tomar el Gobierno de La Rioja para hacer 
frente a la EHE (enfermedad hemorrágica epizoótica) en nuestra 
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región. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 
 Sara Isabel Orradre Castillo ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
4530 

11L/POP-0888. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre los 
nuevos ciclos de Formación Profesional a distancia y nuevos ciclos 
formativos que se pondrán en marcha en Calahorra. (Tramitada 
como pregunta de respuesta por escrito). 
 Ángel Alda Pérez ‒ Grupo Parlamentario Vox. 4531 

11L/POP-0900. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre cómo 
justifica el Gobierno de La Rioja la demora en la publicación en el 
Boletín Oficial de La Rioja de los convenios colectivos. (Tramitada 
como pregunta de respuesta por escrito). 
 Ricardo Velasco García ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 4531 

11L/POP-0901. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre por qué 
impide el Gobierno de La Rioja que los trabajadores riojanos 
perciban la subida salarial acordada en los convenios colectivos. 
(Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 
 Ricardo Velasco García ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 4531 

11L/POP-0902. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué 
medidas va a adoptar el Gobierno de la Rioja para agilizar la 
inscripción y publicación en el Boletín Oficial de La Rioja de los 
convenios colectivos. (Tramitada como pregunta de respuesta por 
escrito). 
 Ricardo Velasco García ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 4532 

11L/POP-0903. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre si tiene 
previsto la consejera de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural y 
Medio Ambiente seguir autorizando la destrucción de las riberas de 
los ríos riojanos. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 
 Jesús María García García ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 4532 

11L/POP-0907. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué 
opinión le merece a la consejera de Agricultura, Ganadería, Mundo 
Rural y Medio Ambiente la propuesta de "arranque voluntario y 
subvencionado" de hectáreas de viñedo planteada por Bodegas 
Familiares de Rioja. (Tramitada como pregunta de respuesta por 
escrito). 
 Sara Isabel Orradre Castillo ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 4532 

11L/POP-0908. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre si está 
estudiando el Gobierno de La Rioja, a través de la Consejería de 
Agricultura, Ganadería, Mundo Rural y Medio Ambiente, 
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subvencionar el arranque voluntario de hectáreas de viñedo, tal y 
como plantea Bodegas Familiares de Rioja. (Tramitada como 
pregunta de respuesta por escrito). 
 Sara Isabel Orradre Castillo ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
 
 

4533 

11L/POP-0909. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre si 
considera la consejera de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural y 
Medio Ambiente que el Gobierno de La Rioja está tomando medidas 
suficientes para hacer frente a la crisis del sector vitivinícola, 
teniendo en cuenta que ya hay sobre la mesa una propuesta para el 
arranque voluntario de hectáreas de viñedo. (Tramitada como 
pregunta de respuesta por escrito). 
 Sara Isabel Orradre Castillo ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 4533 

11L/POP-0910. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre si 
considera la consejera de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural y 
Medio Ambiente que las medidas de ayuda a la destilación en crisis 
son suficientes para contrarrestar la crisis del sector vitivinícola. 
(Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 
 Sara Isabel Orradre Castillo ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 4533 

11L/POP-0911. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre si 
considera la consejera de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural y 
Medio Ambiente la posibilidad de subvencionar el arranque 
voluntario de hectáreas de viñedo, tal y como plantea Bodegas 
Familiares de Rioja. (Tramitada como pregunta de respuesta por 
escrito). 
 Sara Isabel Orradre Castillo ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 4533 

11L/POP-0913. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre si no 
considera dramático la consejera de Agricultura, Ganadería, Mundo 
Rural y Medio Ambiente que se esté planteando ya la posibilidad de 
arrancar hectáreas de viñedo para hacer frente a la crisis del sector, 
especialmente después de haber destinado 15 millones de euros a 
subvenciones para la destilación en crisis. (Tramitada como pregunta 
de respuesta por escrito). 
 Sara Isabel Orradre Castillo ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 4533 

11L/POP-0914. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué 
medidas está tomando el Gobierno de La Rioja para el fomento de 
la lectura en La Rioja. (Tramitada como pregunta de respuesta por 
escrito). 
 Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda 
Unida. 4534 
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11L/POP-0915. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué 
medidas piensa realizar el Gobierno de La Rioja para garantizar el 
servicio de biblioteca en Santo Domingo de la Calzada. (Tramitada 
como pregunta de respuesta por escrito). 
 Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda 
Unida. 4535 

11L/POP-0917. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué 
medidas va a tomar el Gobierno de La Rioja en relación con las 
reivindicaciones de las organizaciones profesionales agrarias de 
nuestra región. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 
 Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda 
Unida. 4535 

11L/POP-0919. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre por qué 
el servicio de transporte público ya no tiene parada en la Residencia 
La Rioja (Albelda de Iregua). (Tramitada como pregunta de respuesta 
por escrito). 
 Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda 
Unida. 4535 

11L/POP-0920. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre si tiene 
intención el Gobierno de La Rioja de reactivar el transporte público 
que daba servicio a la Residencia La Rioja (Albelda de Iregua). 
(Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 
 Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda 
Unida. 4535 

11L/POP-0921. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre por qué 
el servicio de transporte público ya no da servicio a los usuarios y 
familiares de la Residencia La Rioja (Albelda de Iregua). (Tramitada 
como pregunta de respuesta por escrito). 
 Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda 
Unida. 4536 

11L/POP-0922. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué 
medidas concretas se van a implementar desde la Consejería de 
Educación y Empleo en apoyo de la educación y la escuela rural. 
(Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 
 Sergio Martínez Astola ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 4536 

11L/POP-0923. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué 
opinión tiene la consejera de Agricultura de las declaraciones de los 
representantes de los sindicatos agrarios, que textualmente dicen 
que, "ante la pasividad de la consejera de Agricultura", han decidido 
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solicitar una reunión al más alto nivel con el presidente del Gobierno, 
dada la situación en la que se encuentra la agricultura en nuestra 
región. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 
 Jesús María García García ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
 
 

4536 

11L/POP-0926. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué 
valoración hace el Gobierno de La Rioja de la disminución del gasto 
en Atención Primaria por persona en el año 2014 en nuestra 
comunidad autónoma. (Tramitada como pregunta de respuesta por 
escrito). 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 4536 

11L/POP-0958. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué 
valoración hace el Gobierno de La Rioja de la disminución del gasto 
en Atención Primaria por persona en el año 2024 en nuestra 
comunidad autónoma. (Tramitada como pregunta de respuesta por 
escrito). 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 4537 

11L/POP-0959. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre el motivo 
por el que se retiró de la web del Gobierno de La Rioja el proyecto 
de modificación de la ley de biodiversidad, pese a que no había 
finalizado el plazo legal para su exposición pública, que concluía el 
día 14 de febrero a las 12 de la noche. (Tramitada como pregunta de 
respuesta por escrito). 
 Jesús María García García ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 4537 

11L/POP-0960. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre si 
considera el Gobierno de La Rioja que se han adoptado las medidas 
necesarias para reducir la brecha salarial entre hombres y mujeres. 
(Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 
 Ricardo Velasco García ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 4537 

11L/POP-0962. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre si se 
muestra satisfecho el Gobierno de La Rioja con los salarios que 
perciben los asalariados riojanos. (Tramitada como pregunta de 
respuesta por escrito). 
 Ricardo Velasco García ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 4538 

11L/POP-0963. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre cómo 
valora la evolución de la siniestralidad laboral en La Rioja. (Tramitada 
como pregunta de respuesta por escrito). 
 Ricardo Velasco García ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 4538 

11L/POP-0964. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué  
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medidas ha adoptado el Gobierno de La Rioja para luchar contra la 
siniestralidad laboral. (Tramitada como pregunta de respuesta por 
escrito). 
 Ricardo Velasco García ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
 
 

4538 

11L/POP-0967. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre la 
manera en que tiene previsto el Gobierno de La Rioja favorecer 
la incorporación de las mujeres a la actividad agraria y ganadera. 
(Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 
 Sara Isabel Orradre Castillo ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 4538 

11L/POP-0981. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué 
actuaciones está llevando a cabo la Consejería de Educación de 
cara a la implementación de la nueva legislación en materia de 
Formación Profesional a partir del próximo curso. (Tramitada como 
pregunta de respuesta por escrito). 
 Carlos Ollero Vallés ‒ Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda 
Unida. 4539 

11L/POP-0982. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre si ha 
aceptado el Gobierno de La Rioja, a instancia del Ministerio de 
Inclusión, Seguridad Social y Migraciones, el traslado y reubicación 
de inmigrantes ilegales en La Rioja, y, en caso afirmativo, en qué 
número y dónde se les ha instalado. (Tramitada como pregunta de 
respuesta por escrito). 
 Ángel Alda Pérez ‒ Grupo Parlamentario Vox. 4539 

11L/POP-0983. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre si el 
Gobierno de La Rioja va a adoptar alguna medida concreta o se limitará 
a seguir afirmando que se trata de meros "desajustes de logística y 
entrega", a la vista del reciente informe de comedores, emitido por 
FAPA el pasado 22 de febrero, en el que se concluye que la calidad del 
actual servicio de comedor es peor que la del anterior. (Tramitada como 
pregunta de respuesta por escrito). 
 Ángel Alda Pérez ‒ Grupo Parlamentario Vox. 4539 

11L/POP-0985. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué 
valoración hace el Gobierno de La Rioja de la gestión de los 
pantanos en nuestra comunidad. (Tramitada como pregunta de 
respuesta por escrito). 
 Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda 
Unida. 4540 

11L/POP-0986. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre si se 
está desembalsando agua de los pantanos riojanos. (Tramitada 
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como pregunta de respuesta por escrito). 
 Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda 
Unida. 

 
 

4540 

11L/POP-0987. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué 
va a hacer el Gobierno de La Rioja para solucionar los graves 
problemas que se siguen produciendo en el servicio de 
comedores escolares. (Tramitada como pregunta de respuesta 
por escrito). 
 Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda 
Unida. 4540 

11L/POP-0988. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre si va a 
escuchar el Gobierno de La Rioja las reivindicaciones de la 
Federación de AMPAS de Centros Públicos de La Rioja respecto al 
servicio de comedores escolares. (Tramitada como pregunta de 
respuesta por escrito). 
 Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda 
Unida. 4540 

11L/POP-0989. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre si va a 
otorgar el Gobierno de La Rioja los nuevos contratos de comedores 
a empresas que han demostrado ser negligentes. (Tramitada como 
pregunta de respuesta por escrito). 
 Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda 
Unida. 4540 

11L/POP-0991. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué 
acciones está tomando el Gobierno de La Rioja para evitar el vertido 
de aguas fecales en nuestros ríos. (Tramitada como pregunta de 
respuesta por escrito). 
 Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda 
Unida. 4541 

11L/POP-0992. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre si está 
llevando a cabo el Gobierno de La Rioja, en colaboración con los 
municipios afectados, alguna acción para evitar que se sigan 
vertiendo aguas fecales en nuestros ríos. (Tramitada como pregunta 
de respuesta por escrito). 
 Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda 
Unida. 4541 

11L/POP-0993. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué 
opina el Gobierno de La Rioja del proceso de implementación de la 
Formación Profesional Dual. (Tramitada como pregunta de respuesta 
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por escrito). 
 Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda 
Unida. 

 
 

4541 

11L/POP-0994. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre los 
fundamentos en que se ha basado el Gobierno riojano para 
determinar como medida idónea que la Agencia de Desarrollo 
Económico de La Rioja contrate de forma indefinida a nueve técnicos 
y, en todo caso, qué criterios ha seguido para ello. (Tramitada como 
pregunta de respuesta por escrito). 
 Ángel Alda Pérez ‒ Grupo Parlamentario Vox. 4542 

11L/POP-0995. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué 
medidas va a adoptar el Gobierno de La Rioja, y el calendario de 
estas, para que el polígono de Autol esté activo al final de la 
legislatura. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 
 Ángel Alda Pérez ‒ Grupo Parlamentario Vox. 4542 

11L/POP-0996. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué 
medidas concretas ha emprendido, hasta la fecha, el Gobierno de 
La Rioja al objeto de reclamar a la empresa TEC Pharma Europe, SL, 
la devolución de la cantidad abonada por el material defectuoso 
suministrado y, en todo caso, cuál es el estado actual de la 
reclamación. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 
 Héctor Alacid López ‒ Grupo Parlamentario Vox. 4542 

11L/POP-1075. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre si ha 
consultado el Gobierno de La Rioja o consensuado con los 
ayuntamientos riojanos el "ambicioso plan de construcción de 
residencias de personas mayores y centros de día" que prometió 
el presidente en su discurso de investidura. (Tramitada como 
pregunta de respuesta por escrito). 
 Héctor Alacid López ‒ Grupo Parlamentario Vox. 4542 

11L/POP-1076. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre en 
qué localidades va a concentrar el Gobierno de La Rioja las 
actuaciones recogidas en el "ambicioso plan de construcción de 
residencias de personas mayores y centros de día" que prometió 
el presidente en su discurso de investidura. (Tramitada como 
pregunta de respuesta por escrito). 
 Héctor Alacid López ‒ Grupo Parlamentario Vox. 4542 

11L/POP-1077. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre 
cuándo va a elaborar y ejecutar el Gobierno de La Rioja el 
"ambicioso plan de construcción de residencias de personas 
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mayores y centros de día" que prometió el presidente en su 
discurso de investidura. (Tramitada como pregunta de respuesta por 
escrito). 
 Héctor Alacid López ‒ Grupo Parlamentario Vox. 

 
 
 

4543 

11L/POP-1078. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre si 
cuenta el Gobierno de La Rioja, de cara a la elaboración y ejecución 
del "ambicioso plan de construcción de residencias de personas 
mayores y centros de día" que prometió el presidente en su discurso 
de investidura, con la flexibilidad suficiente para incorporar nuevas 
necesidades que puedan surgir por parte de los ayuntamientos 
riojanos a los que no se contempla inicialmente. (Tramitada como 
pregunta de respuesta por escrito). 
 Héctor Alacid López ‒ Grupo Parlamentario Vox. 4543 

11L/POP-1079. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre si va 
a elaborar y ejecutar el Gobierno de La Rioja "un ambicioso plan 
de construcción de residencias de personas mayores y centros 
de día", como prometió el presidente en su discurso de 
investidura. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 
 Héctor Alacid López ‒ Grupo Parlamentario Vox. 4543 

11L/POP-1080. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre si 
puede detallar el Gobierno de La Rioja en qué consiste el 
"ambicioso plan de construcción de residencias de personas 
mayores y centros de día" que prometió el presidente en su 
discurso de investidura. (Tramitada como pregunta de respuesta por 
escrito). 
 Héctor Alacid López ‒ Grupo Parlamentario Vox. 4544 

11L/POP-1081. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué 
previsión tiene el Gobierno de La Rioja de contratación de 
personal, tras la elaboración y ejecución del "ambicioso plan de 
construcción de residencias de personas mayores y centros de 
día" que prometió el presidente en su discurso de investidura. 
(Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 
 Héctor Alacid López ‒ Grupo Parlamentario Vox. 4544 

11L/POP-1082. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre si va 
a contar el Gobierno de La Rioja con ayuda de fondos europeos 
para la elaboración y ejecución del "ambicioso plan de 
construcción de residencias de personas mayores y centros de 
día" que prometió el presidente en su discurso de investidura. 
(Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 
 Héctor Alacid López ‒ Grupo Parlamentario Vox. 4544 
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11L/POP-1083. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre si ha 
previsto el Gobierno de La Rioja alguna partida en los 
presupuestos de la Comunidad Autónoma de La Rioja para el 
año 2024 destinada a la elaboración y ejecución del "ambicioso 
plan de construcción de residencias de personas mayores y 
centros de día" que prometió el presidente en su discurso de 
investidura. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 
 Héctor Alacid López ‒ Grupo Parlamentario Vox. 4545 

11L/POP-1084. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre si 
tiene previsto el Gobierno de La Rioja aumentar el número de 
plazas concertadas en residencias privadas mientras se elabora 
y ejecuta el "ambicioso plan de construcción de residencias de 
personas mayores y centros de día" que prometió el presidente 
en su discurso de investidura. (Tramitada como pregunta de 
respuesta por escrito). 
 Héctor Alacid López ‒ Grupo Parlamentario Vox. 4545 

11L/POP-1085. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre si ha 
pedido ya el Gobierno de La Rioja ayuda a la Unión Europea para 
la elaboración y ejecución del "ambicioso plan de construcción de 
residencias de personas mayores y centros de día" que prometió 
el presidente en su discurso de investidura. (Tramitada como 
pregunta de respuesta por escrito). 
 Héctor Alacid López ‒ Grupo Parlamentario Vox. 4545 

11L/POP-1086. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre si va 
a construir el Gobierno de La Rioja una residencia de personas 
mayores en Baños de Río Tobía, como prometió el presidente 
durante la campaña electoral del Partido Popular. (Tramitada como 
pregunta de respuesta por escrito). 
 Héctor Alacid López ‒ Grupo Parlamentario Vox. 4545 

11L/POP-1087. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre si va 
a construir el Gobierno de La Rioja una residencia de personas 
mayores en Villamediana de lregua, como prometió el presidente 
durante la campaña electoral del Partido Popular. (Tramitada como 
pregunta de respuesta por escrito). 
 Héctor Alacid López ‒ Grupo Parlamentario Vox. 4546 

11L/POP-1088. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre si va 
a construir el Gobierno de La Rioja una residencia de personas 
mayores en Lardero, como prometió el presidente durante la 
campaña electoral del Partido Popular. (Tramitada como pregunta 
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de respuesta por escrito). 
 Héctor Alacid López ‒ Grupo Parlamentario Vox. 

 
4546 

11L/POP-1089. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre si va 
a construir el Gobierno de La Rioja una residencia de personas 
mayores en Calahorra, como prometió el presidente durante la 
campaña electoral del Partido Popular. (Tramitada como pregunta 
de respuesta por escrito). 
 Héctor Alacid López ‒ Grupo Parlamentario Vox. 4546 

11L/POP-1090. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre si va 
a construir el Gobierno de La Rioja una residencia de personas 
mayores en Cervera del Río Alhama, como prometió el presidente 
durante la campaña electoral del Partido Popular. (Tramitada como 
pregunta de respuesta por escrito). 
 Héctor Alacid López ‒ Grupo Parlamentario Vox. 4547 

11L/POP-1091. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre si va 
a construir el Gobierno de La Rioja una residencia de personas 
mayores en Torrecilla en Cameros, como prometió el presidente 
durante la campaña electoral del Partido Popular. (Tramitada como 
pregunta de respuesta por escrito). 
 Héctor Alacid López ‒ Grupo Parlamentario Vox. 4547 

11L/POP-1092. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre 
cuándo va a construir el Gobierno de La Rioja una residencia de 
personas mayores en Baños de Río Tobía, como prometió el 
presidente durante la campaña electoral del Partido Popular. 
(Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 
 Héctor Alacid López ‒ Grupo Parlamentario Vox. 4546 

11L/POP-1093. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre si va 
a construir el Gobierno de La Rioja una residencia de personas 
mayores en Navarrete, como prometió el presidente durante la 
campaña electoral del Partido Popular. (Tramitada como pregunta 
de respuesta por escrito). 
 Héctor Alacid López ‒ Grupo Parlamentario Vox. 4546 

11L/POP-1094. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre 
cuándo va a construir el Gobierno de La Rioja una residencia de 
personas mayores en Lardero, como prometió el presidente 
durante la campaña electoral del Partido Popular. (Tramitada como 
pregunta de respuesta por escrito). 
 Héctor Alacid López ‒ Grupo Parlamentario Vox. 4546 
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11L/POP-1095. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre 
cuándo va a construir el Gobierno de La Rioja una residencia de 
personas mayores en Calahorra, como prometió el presidente 
durante la campaña electoral del Partido Popular. (Tramitada como 
pregunta de respuesta por escrito). 
 Héctor Alacid López ‒ Grupo Parlamentario Vox. 4546 

11L/POP-1096. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre 
cuándo va a construir el Gobierno de La Rioja una residencia de 
personas mayores en Torrecilla en Cameros, como prometió el 
presidente durante la campaña electoral del Partido Popular. 
(Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 
 Héctor Alacid López ‒ Grupo Parlamentario Vox. 4547 

11L/POP-1097. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre 
cuándo va a construir el Gobierno de La Rioja una residencia de 
personas mayores en Navarrete, como prometió el presidente 
durante la campaña electoral del Partido Popular. (Tramitada como 
pregunta de respuesta por escrito). 
 Héctor Alacid López ‒ Grupo Parlamentario Vox. 4547 

11L/POP-1098. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre 
cuándo va a construir el Gobierno de La Rioja una residencia de 
personas mayores en Cervera del Río Alhama, como prometió el 
presidente durante la campaña electoral del Partido Popular. 
(Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 
 Héctor Alacid López ‒ Grupo Parlamentario Vox. 4548 

11L/POP-1099. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre 
cuándo va a construir el Gobierno de La Rioja una residencia de 
personas mayores en Villamediana de lregua, como prometió el 
presidente durante la campaña electoral del Partido Popular. 
(Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 
 Héctor Alacid López ‒ Grupo Parlamentario Vox. 4548 

11L/POP-1100. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué 
inversión tiene prevista el Gobierno de La Rioja en la residencia 
de personas mayores de Cervera del Río Alhama que prometió el 
presidente durante la campaña electoral del Partido Popular. 
(Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 
 Héctor Alacid López ‒ Grupo Parlamentario Vox. 4548 

11L/POP-1101. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué 
inversión tiene prevista el Gobierno de La Rioja en la residencia 
de personas mayores de Baños de Río Tobía que prometió el 
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presidente durante la campaña electoral del Partido Popular. 
(Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 
 Héctor Alacid López ‒ Grupo Parlamentario Vox. 

 
 

4548 

11L/POP-1102. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué 
inversión tiene prevista el Gobierno de La Rioja en la residencia 
de personas mayores de Villamediana de lregua que prometió el 
presidente durante la campaña electoral del Partido Popular. 
(Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 
 Héctor Alacid López ‒ Grupo Parlamentario Vox. 4548 

11L/POP-1103. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué 
inversión tiene prevista el Gobierno de La Rioja en la residencia 
de personas mayores de Torrecilla en Cameros que prometió el 
presidente durante la campaña electoral del Partido Popular. 
(Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 
 Héctor Alacid López ‒ Grupo Parlamentario Vox. 4549 

11L/POP-1104. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué 
inversión tiene prevista el Gobierno de La Rioja en la residencia 
de personas mayores de Navarrete que prometió el presidente 
durante la campaña electoral del Partido Popular. (Tramitada como 
pregunta de respuesta por escrito). 
 Héctor Alacid López ‒ Grupo Parlamentario Vox. 4549 

11L/POP-1105. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué 
inversión tiene prevista el Gobierno de La Rioja en la residencia 
de personas mayores de Lardero que prometió el presidente 
durante la campaña electoral del Partido Popular. (Tramitada como 
pregunta de respuesta por escrito). 
 Héctor Alacid López ‒ Grupo Parlamentario Vox. 4549 

11L/POP-1106. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué 
inversión tiene prevista el Gobierno de La Rioja en la residencia 
de personas mayores de Calahorra que prometió el presidente 
durante la campaña electoral del Partido Popular. (Tramitada como 
pregunta de respuesta por escrito). 
 Héctor Alacid López ‒ Grupo Parlamentario Vox. 4549 

11L/POP-1107. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre 
cuántos trabajadores tiene previsto contratar el Gobierno de 
La Rioja para la residencia de personas mayores de Calahorra 
que prometió el presidente durante la campaña electoral del 
Partido Popular. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 
 Héctor Alacid López ‒ Grupo Parlamentario Vox. 4549 
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11L/POP-1108. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre 
cuántos trabajadores tiene previsto contratar el Gobierno de 
La Rioja para la residencia de personas mayores de Navarrete 
que prometió el presidente durante la campaña electoral del 
Partido Popular. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 
 Héctor Alacid López ‒ Grupo Parlamentario Vox. 4550 

11L/POP-1109. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre 
cuántos trabajadores tiene previsto contratar el Gobierno de 
La Rioja para la residencia de personas mayores de Cervera del 
Río Alhama que prometió el presidente durante la campaña 
electoral del Partido Popular. (Tramitada como pregunta de 
respuesta por escrito). 
 Héctor Alacid López ‒ Grupo Parlamentario Vox. 4550 

11L/POP-1110. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre 
cuántos trabajadores tiene previsto contratar el Gobierno de 
La Rioja para la residencia de personas mayores de Torrecilla en 
Cameros que prometió el presidente durante la campaña electoral 
del Partido Popular. (Tramitada como pregunta de respuesta por 
escrito). 
 Héctor Alacid López ‒ Grupo Parlamentario Vox. 4550 

11L/POP-1111. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre 
cuántos trabajadores tiene previsto contratar el Gobierno de 
La Rioja para la residencia de personas mayores de Lardero que 
prometió el presidente durante la campaña electoral del Partido 
Popular. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 
 Héctor Alacid López ‒ Grupo Parlamentario Vox. 4551 

11L/POP-1112. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre cuántos 
trabajadores tiene previsto contratar el Gobierno de La Rioja para la 
residencia de personas mayores de Baños de Río Tobía que 
prometió el presidente durante la campaña electoral del Partido 
Popular. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 
 Héctor Alacid López ‒ Grupo Parlamentario Vox. 4550 

11L/POP-1113. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre cuántos 
trabajadores tiene previsto contratar el Gobierno de La Rioja para la 
residencia de personas mayores de Villamediana de lregua que 
prometió el presidente durante la campaña electoral del Partido 
Popular. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 
 Héctor Alacid López ‒ Grupo Parlamentario Vox. 4550 

11L/POP-1114. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué  
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inversión tiene previsto realizar el Gobierno de La Rioja a lo largo 
de esta legislatura en la elaboración y ejecución del "ambicioso 
plan de construcción de residencias de personas mayores y 
centros de día" que prometió el presidente en su discurso de 
investidura. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 
 Héctor Alacid López ‒ Grupo Parlamentario Vox. 

 
 
 
 
 

4551 

11L/POP-1116. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre si va a 
complementar el Gobierno de La Rioja las prestaciones de los 
trabajadores afectados por los ERTE de las empresas auxiliares de 
Calzados FAL y FAL Seguridad. (Tramitada como pregunta de 
respuesta por escrito). 
 Ricardo Velasco García ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 4551 

11L/POP-1117. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre cuándo 
va a convocar el Gobierno de La Rioja las subvenciones para que 
las entidades locales contraten desempleados. (Tramitada como 
pregunta de respuesta por escrito). 
 Ricardo Velasco García ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 4552 

11L/POP-1119. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué 
opinión le merece al Gobierno de La Rioja que el calendario escolar 
para el curso 2024-2025 no haya sido ni negociado ni consensuado 
con la comunidad educativa riojana. (Tramitada como pregunta de 
respuesta por escrito). 
 María Teresa Villuendas Asensio ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 4552 

11L/POP-1121. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre cómo 
es posible publicar "por error" una resolución en el Boletín Oficial de 
La Rioja. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 
 Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda 
Unida. 4552 

11L/POP-1187. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre si va a 
hacer algo el Gobierno de La Rioja para atender las justas 
reivindicaciones de las trabajadoras del sector de atención a la 
discapacidad. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 
 Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda 
Unida. 4552 

11L/POP-1188. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué 
medidas va a tomar el Gobierno para evitar colapsos en el Servicio 
de Urgencias. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 
 Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda 
Unida. 4553 
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11L/POP-1189. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre cómo 
valora la situación del Hospital de Calahorra tras los despidos 
masivos producidos el pasado 1 de marzo. (Tramitada como pregunta 
de respuesta por escrito). 
 Héctor Alacid López ‒ Grupo Parlamentario Vox. 4553 

11L/POP-1217. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué 
criterios se siguen para distribuir las ambulancias pertenecientes a 
la Sociedad Riojana de Cuidados Integrales, SAU, por el territorio 
riojano. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 
 Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda 
Unida. 4553 

11L/POP-1218. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre si están 
distribuidas de manera ordenada por todo el territorio riojano las 
ambulancias pertenecientes a la Sociedad Riojana de Cuidados 
Integrales, SAU. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 
 Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda 
Unida. 4553 

11L/POP-1219. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre si se 
está garantizado un servicio de ambulancias de calidad en todo el 
territorio riojano. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 
 Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda 
Unida. 4554 

11L/POP-1220. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué uso 
le va a dar el Gobierno riojano al informe "Radiografía de los 
demandantes de prostitución en La Rioja: perfiles, motivaciones y 
perspectivas sobre la prostitución". (Tramitada como pregunta de 
respuesta por escrito). 
 Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda 
Unida. 4554 

11L/POP-1222. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre cómo 
va a garantizar el Gobierno riojano la calidad del servicio público que 
presta La Rioja Cuida tanto para los usuarios como para las 
personas trabajadoras. (Tramitada como pregunta de respuesta por 
escrito). 
 Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda 
Unida. 4554 

11L/POP-1223. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre cómo 
va a garantizar el Gobierno riojano la adecuada gestión del servicio 
público que presta La Rioja Cuida. (Tramitada como pregunta de 
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respuesta por escrito). 
 Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda 
Unida. 

 
 

4554 

11L/POP-1224. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre si 
es cierto que el Plan de Fomento del Trabajo Autónomo y del 
Emprendimiento únicamente consiste en la Orden EIE/9/2024, 
de 12 de marzo, por la que se aprueban las bases reguladoras de la 
concesión de subvenciones por la Agencia de Desarrollo Económico 
de La Rioja destinadas a la consolidación del Trabajo Autónomo 
Riojano. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 
 Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda 
Unida. 4554 

11L/POP-1225. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué 
acto institucional realizará el Gobierno de La Rioja el 22 de julio 
de 2024 "en favor de las personas afectadas por los crímenes del 
franquismo, fecha de los primeros enterramientos republicanos 
asesinados por defender al Gobierno legalmente constituido". 
(Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 
 Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda 
Unida. 4555 

11L/POP-1227. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué 
medidas aborda el Plan de Fomento del Trabajo Autónomo y el 
Emprendimiento. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 
 Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda 
Unida. 4555 

11L/POP-1228. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué 
medidas se incluyen en el Plan de Fomento del Trabajo Autónomo y 
el Emprendimiento. (Tramitada como pregunta de respuesta por 
escrito). 
 Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda 
Unida. 4555 

11L/POP-1229. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre en 
qué consiste el Plan de Fomento del Trabajo Autónomo y el 
Emprendimiento. (Tramitada como pregunta de respuesta por 
escrito). 
 Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda 
Unida. 4555 

11L/POP-1235. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre cuándo 
va a convocar el Gobierno de La Rioja las subvenciones destinadas 
a los ayuntamientos y mancomunidades. (Tramitada como pregunta 
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de respuesta por escrito). 
 Ricardo Velasco García ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
4555 

11L/POP-1236. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre cómo 
valora el retraso en la convocatoria de subvenciones para entidades 
locales y asociaciones. (Tramitada como pregunta de respuesta por 
escrito). 
 Ricardo Velasco García ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 4556 

11L/POP-1238. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué 
valoración hace el Gobierno de La Rioja de la ejecución de los 
fondos de recuperación de la Unión Europea en La Rioja. (Tramitada 
como pregunta de respuesta por escrito). 
 Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda 
Unida. 4556 

11L/POP-1239. Pregunta con respuesta oral en Plenos sobre si 
tiene intención el Gobierno de La Rioja de publicar el reglamento de 
desarrollo de la Ley 5/2022, de 25 de abril, para la recuperación de 
la memoria democrática en La Rioja. (Tramitada como pregunta de 
respuesta por escrito). 
 Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda 
Unida. 4556 

11L/POP-1240. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre si tiene 
intención el Gobierno de La Rioja de publicar el reglamento de 
desarrollo de la Ley 2/2022, de 23 de febrero, de igualdad, 
reconocimiento a la identidad y expresión de género y derechos de 
las personas trans y sus familiares en la Comunidad Autónoma de 
La Rioja. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 
 Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda 
Unida. 4557 

11L/POP-1241. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre cuándo 
tiene intención el Gobierno de La Rioja de poner en marcha el 
Consejo LGTBI de La Rioja, en cumplimiento de la disposición 
adicional tercera de la Ley 2/2022, de 23 de febrero. (Tramitada como 
pregunta de respuesta por escrito). 
 Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda 
Unida. 4557 

11L/POP-1243. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre si 
considera el Gobierno de La Rioja que ha cumplido con las 
reclamaciones de los agricultores y ganaderos que motivaron las 
movilizaciones del pasado mes de febrero de este mismo año. 
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(Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 
 Héctor Alacid López ‒ Grupo Parlamentario Vox. 

 
4557 

11L/POP-1244. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué 
medidas está adoptando la Consejería de Agricultura, Ganadería, 
Mundo Rural y Medio Ambiente para evitar y prevenir los ataques de 
lobo. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 
 Héctor Alacid López ‒ Grupo Parlamentario Vox. 4557 

11L/POP-1245. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué 
medidas va a adoptar el Gobierno de La Rioja para poder competir 
con el cereal procedente de terceros países, especialmente del este. 
(Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 
 Héctor Alacid López ‒ Grupo Parlamentario Vox. 4558 

11L/POP-1246. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre cuándo 
se va a crear y cuándo entrará en funcionamiento el Consorcio de 
Protección de la Legalidad Urbanística de La Rioja. (Tramitada como 
pregunta de respuesta por escrito). 
 Héctor Alacid López ‒ Grupo Parlamentario Vox. 4558 

11L/POP-1275. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre si 
considera el Gobierno de La Rioja que cumple adecuadamente lo 
establecido en la Ley 3/2014, de 11 de septiembre, de Transparencia 
y Buen Gobierno de La Rioja. (Tramitada como pregunta de respuesta 
por escrito). 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario 
Socialista. 4558 

11L/POP-1276. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre si tiene 
intención el Gobierno de La Rioja de instar la declaración como zona de 
mercado residencial tensionado de algún área o municipio de nuestra 
comunidad autónoma, conforme a lo establecido en la Ley 12/2023, 
de 24 de mayo, por el derecho a una vivienda digna. (Tramitada como 
pregunta de respuesta por escrito). 
 Sergio Martínez Astola ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 4559 

11L/POP-1277. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre si 
dispone el Gobierno de La Rioja de algún estudio oficial en el que se 
analice la situación real del mercado inmobiliario de nuestra 
comunidad autónoma que posibilite la declaración, en su caso, de 
algún área o municipio como zona tensionada de mercado. 
(Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 
 Sergio Martínez Astola ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 4559 
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11L/POP-1278. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre si tiene 
intención el Gobierno de La Rioja de instar la realización de algún estudio, 
informe o análisis en el que se examine la situación real del mercado 
inmobiliario de nuestra comunidad autónoma que posibilite la 
declaración, en su caso, de algún área o municipio como zona tensionada 
de mercado. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 
 Sergio Martínez Astola ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 4560 

11L/POP-1279. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre si tiene 
constancia el Gobierno de La Rioja de que algún área o municipio de 
nuestra comunidad autónoma reúne los requisitos establecidos en la 
Ley 12/2023, de 24 de mayo, por el derecho a una vivienda digna, que 
posibiliten su declaración como zona de mercado residencial 
tensionado. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 
 Sergio Martínez Astola ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 4560 

11L/POP-1280. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué 
medidas se están implementando por parte del Gobierno de La Rioja 
para garantizar el derecho constitucional a una vivienda digna a 
precio asequible en el ámbito de nuestra comunidad autónoma. 
(Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 
 Sergio Martínez Astola ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 4560 

11L/POP-1281. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué 
cifra total de fondos ha recibido el Gobierno de La Rioja desde el 
Gobierno de España para el desarrollo y ejecución de políticas de 
vivienda en nuestra comunidad autónoma desde el inicio de la actual 
legislatura. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 
 Sergio Martínez Astola ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 4561 

11L/POP-1282. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué cifra 
total de fondos ha recibido el Gobierno de La Rioja desde el Gobierno 
de España para el desarrollo y ejecución de políticas de alquiler de 
vivienda en nuestra comunidad autónoma desde el inicio de la actual 
legislatura. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 
 Sergio Martínez Astola ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 4561 

11L/POP-1283. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué 
medidas se están adoptando por parte del Gobierno de La Rioja para 
hacer frente al galopante envejecimiento de la población de nuestra 
comunidad autónoma. (Tramitada como pregunta de respuesta por 
escrito). 
 Sergio Martínez Astola ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 4561 

11L/POP-1284. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué  



 
 
 
Serie B / Número 115 BOLETÍN OFICIAL DEL PARLAMENTO DE LA RIOJA Página 4443
 2 de septiembre de 2024 
 
 
 

medidas se están adoptando por parte del Gobierno de La Rioja para 
hacer frente al galopante envejecimiento de la población de nuestra 
comunidad autónoma, especialmente en los municipios del mundo rural. 
(Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 
 Sergio Martínez Astola ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
 
 
 

4561 

11L/POP-1285. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué 
acciones concretas se están implementando por la Consejería de 
Salud y Políticas Sociales para contrarrestar el preocupante 
envejecimiento de la población riojana. (Tramitada como pregunta de 
respuesta por escrito). 
 Sergio Martínez Astola ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 4561 

11L/POP-1286. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué 
acciones y medidas concretas se están adoptando por parte del 
Gobierno de La Rioja en el ámbito de sus competencias para frenar 
la soledad no deseada en nuestra comunidad autónoma. (Tramitada 
como pregunta de respuesta por escrito). 
 Sergio Martínez Astola ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 4562 

11L/POP-1287. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué 
actuaciones ha llevado a cabo el Gobierno de La Rioja en la 
promoción de la igualdad en el deporte. (Tramitada como pregunta de 
respuesta por escrito). 
 Ana Belén Martínez Sánchez ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 4562 

11L/POP-1288. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué 
actuaciones ha llevado a cabo el Gobierno de La Rioja en la promoción 
de la inclusión e igualdad de las personas con discapacidad en el 
deporte. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 
 Ana Belén Martínez Sánchez ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 4562 

11L/POP-1289. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre si tiene 
intención de realizar este año el programa de ayudas destinadas al 
Plan Renove de Electrodomésticos. (Tramitada como pregunta de 
respuesta por escrito). 
 Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda 
Unida. 4563 

11L/POP-1290. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre cuándo 
va a publicar el resto de las órdenes de subvenciones destinadas a 
la consolidación del trabajo autónomo riojano. (Tramitada como 
pregunta de respuesta por escrito). 
 Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda 
Unida. 4564 



 
 
 
Página 4444 BOLETÍN OFICIAL DEL PARLAMENTO DE LA RIOJA Serie B / Número 115
 2 de septiembre de 2024 
 
 
 

11L/POP-1292. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué 
opinión le merece al Gobierno de La Rioja la implantación de un 
nuevo servicio de tren de Logroño a Madrid que va a dar servicio a 
las conexiones con el norte y noroeste de la península. (Tramitada 
como pregunta de respuesta por escrito). 
 Jesús María García García ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 4564 

11L/POP-1293. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre si cree 
el Gobierno que un nuevo servicio de tren por la Rioja Alta va a ser 
muy positivo para las conexiones no solo con Madrid, sino con el 
norte y noroeste de España. (Tramitada como pregunta de respuesta 
por escrito). 
 Jesús María García García ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 4564 

11L/POP-1295. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre a qué 
se debe el retraso en el que ha incurrido el Gobierno de La Rioja en 
el pago del Bono de Alquiler Joven correspondiente a los cuatro 
primeros meses del año 2024, que ha afectado a más de 
novecientos jóvenes de nuestra comunidad autónoma. (Tramitada 
como pregunta de respuesta por escrito). 
 Sergio Martínez Astola ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 4564 

11L/POP-1296. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre cómo 
valora el Gobierno de La Rioja los retrasos en el pago del Bono de 
Alquiler Joven en nuestra comunidad autónoma. (Tramitada como 
pregunta de respuesta por escrito). 
 Sergio Martínez Astola ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 4565 

11L/POP-1297. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué 
acciones va a llevar a cabo el Gobierno de La Rioja para que las 
ayudas correspondientes al Bono de Alquiler Joven puedan alcanzar 
a un mayor número de jóvenes en nuestra comunidad autónoma. 
(Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 
 Sergio Martínez Astola ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 4565 

11L/POP-1298. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre si ha 
tenido en cuenta el Gobierno de La Rioja la existencia del Premio 
Literario "Berceo lee a Gonzalo" antes de anunciar la creación del 
"Premio Internacional de Poesía Gonzalo de Berceo". (Tramitada 
como pregunta de respuesta por escrito). 
 Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda 
Unida. 4565 

11L/POP-1299. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre cómo se 
va a compatibilizar el Premio Literario "Berceo lee a Gonzalo" con el 

 
 



 
 
 
Serie B / Número 115 BOLETÍN OFICIAL DEL PARLAMENTO DE LA RIOJA Página 4445
 2 de septiembre de 2024 
 
 
 

recientemente anunciado "Premio Internacional de Poesía Gonzalo de 
Berceo". (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 
 Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda 
Unida. 

 
 
 

4565 

11L/POP-1300. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre si se 
van a reducir líneas en la educación pública en el próximo 
curso 2024-2025. (Tramitada como pregunta de respuesta por 
escrito). 
 Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda 
Unida. 4566 

11L/POP-1301. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre si 
considera el Gobierno necesario apoyar la continuidad, como dotación 
cultural en Logroño, del antiguo local de los cines Moderno. (Tramitada 
como pregunta de respuesta por escrito). 
 Ana Belén Martínez Sánchez ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 4566 

11L/POP-1302. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué 
opinión le merece al Gobierno de La Rioja la gestión que se está 
haciendo del CEIS-Rioja. (Tramitada como pregunta de respuesta por 
escrito). 
 Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda 
Unida. 4566 

11L/POP-1303. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre si va a 
tomar el Gobierno de La Rioja alguna medida respecto a la 
preocupante situación del CEIS-Rioja. (Tramitada como pregunta de 
respuesta por escrito). 
 Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda 
Unida. 4566 

11L/POP-1304. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre si va a 
escuchar el Gobierno de La Rioja, de una vez por todas, las 
reclamaciones de los trabajadores y trabajadoras del CEIS-Rioja. 
(Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 
 Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda 
Unida. 4567 

11L/POP-1308. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué 
opinión le merece al Gobierno de La Rioja el número de solicitudes 
de vendimia en verde. (Tramitada como pregunta de respuesta por 
escrito). 
 Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda 
Unida. 4567 
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11L/POP-1309. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre si va a 
continuar con su idea de recuperar el Cheque Bachillerato, a pesar 
de la oposición de la comunidad educativa. (Tramitada como 
pregunta de respuesta por escrito). 
 Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda 
Unida. 4567 

11L/POP-1310. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué 
medidas tiene previsto implementar el Gobierno de La Rioja para 
evitar que los viticultores riojanos vendan sus uvas por debajo de los 
costes de producción. (Tramitada como pregunta de respuesta por 
escrito). 
 Sara Isabel Orradre Castillo ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 4467 

11L/POP-1312. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué 
medidas tiene previsto tomar el Gobierno de La Rioja para garantizar 
que los acuerdos y contratos para la compraventa de uva en la 
próxima campaña se realizan conforme al estricto cumplimiento de 
la ley de la cadena alimentaria. (Tramitada como pregunta de 
respuesta por escrito). 
 Sara Isabel Orradre Castillo ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 4567 

11L/POP-1313. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre cómo 
valora el Gobierno de La Rioja los malos datos de la Encuesta de 
Población Activa correspondientes al primer trimestre de 2024. 
(Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 
 Ricardo Velasco García ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 4568 

11L/POP-1315. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre cómo 
justifica el Gobierno de La Rioja que se haya reducido la cuantía 
máxima de las ayudas a las entidades locales para la eliminación de 
barreras arquitectónicas y creación de itinerarios accesibles en 
edificios municipales de uso público de 80.000 a 35.000 euros. 
(Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 
 Ricardo Velasco García ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 4568 

11L/POP-1316. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre si le 
parecen suficientes las ayudas a los ayuntamientos de La Rioja para 
favorecer la accesibilidad universal. (Tramitada como pregunta de 
respuesta por escrito). 
 Ricardo Velasco García ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 4568 

11L/POP-1372. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué 
medidas se están tomando para reducir las listas de espera para ser 
atendido/a por un especialista en las unidades de Salud Mental del 
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Servicio Riojano de Salud. (Tramitada como pregunta de respuesta 
por escrito). 
 Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda 
Unida. 

 
 
 

4569 

11L/POP-1373. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre cuál es 
la planificación escolar para el Primer Ciclo de Educación Infantil que 
el Gobierno de La Rioja tiene prevista en el periodo 2024-2026 en 
nuestra comunidad. (Tramitada como pregunta de respuesta por 
escrito). 
 María Teresa Villuendas Asensio ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 4569 

11L/POP-1374. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre si 
considera el Gobierno de La Rioja que su política industrial es la 
adecuada para que nuestra comunidad esté entre las regiones más 
dinámicas de España. (Tramitada como pregunta de respuesta por 
escrito). 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 4569 

11L/POP-1375. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué 
presupuesto tiene el Gobierno de La Rioja este año para impulsar el 
suelo industrial de nuestra comunidad. (Tramitada como pregunta de 
respuesta por escrito). 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 4570 

11L/POP-1376. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué 
medidas ha puesto en marcha el Gobierno de La Rioja para impulsar 
los polígonos industriales de nuestra comunidad. (Tramitada como 
pregunta de respuesta por escrito). 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 4570 

11L/POP-1377. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué 
acciones está realizando el Gobierno de La Rioja con la Entidad 
Pública Empresarial de Suelo (Sepes) para impulsar los polígonos 
industriales que tiene nuestra comunidad. (Tramitada como pregunta 
de respuesta por escrito). 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 4570 

11L/POP-1378. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre si tiene 
el Gobierno de La Rioja este año partida presupuestaria para poner 
en marcha todas las ayudas destinadas al trabajo autónomo 
anunciadas por el presidente de nuestra comunidad. (Tramitada como 
pregunta de respuesta por escrito). 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 4570 



 
 
 
Página 4448 BOLETÍN OFICIAL DEL PARLAMENTO DE LA RIOJA Serie B / Número 115
 2 de septiembre de 2024 
 
 
 

11L/POP-1379. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué 
valoración hace el Gobierno de La Rioja de la evolución del PIB en 
nuestra comunidad. (Tramitada como pregunta de respuesta por 
escrito). 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 4571 

11L/POP-1380. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué 
valoración hace el Gobierno de La Rioja de los últimos indicadores 
económicos publicados de nuestra comunidad. (Tramitada como 
pregunta de respuesta por escrito). 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 4571 

11L/POP-1384. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué está 
haciendo el Gobierno riojano para garantizar el acceso a los servicios 
bancarios a toda la población de La Rioja. (Tramitada como pregunta 
de respuesta por escrito). 
 Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda 
Unida. 4571 

11L/POP-1386. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre cuándo 
tiene previsto el Gobierno de La Rioja llevar a cabo el proyecto de 
construcción de una nueva conducción de agua procedente del 
embalse del arroyo Regajo hasta el municipio de Cervera del Río 
Alhama. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 
 Sara Isabel Orradre Castillo ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 4572 

11L/POP-1389. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre 
cuántos ciclos formativos bilingües se van a crear para el curso 
escolar 2024-2025 en La Rioja. (Tramitada como pregunta de 
respuesta por escrito). 
 María Teresa Villuendas Asensio ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 4572 

11L/POP-1390. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre en qué 
centros educativos públicos se van a implantar los nuevos ciclos 
formativos bilingües para el curso escolar 2024-2025 en La Rioja. 
(Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 
 María Teresa Villuendas Asensio ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 4572 

11L/POP-1391. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre cuáles 
son los ciclos formativos bilingües nuevos que se van a implantar para 
el curso escolar 2024-2025 en La Rioja. (Tramitada como pregunta de 
respuesta por escrito). 
 María Teresa Villuendas Asensio ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 4572 

11L/POP-1392. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre en qué  
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centros educativos se van a crear nuevas aulas de emprendimiento 
para el curso escolar 2024-2025 en La Rioja. (Tramitada como 
pregunta de respuesta por escrito). 
 María Teresa Villuendas Asensio ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
 
 

4573 

11L/POP-1393. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre si se van 
a crear nuevas aulas de emprendimiento en centros educativos para 
el curso escolar 2024-2025 en La Rioja. (Tramitada como pregunta de 
respuesta por escrito). 
 María Teresa Villuendas Asensio ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 4573 

11L/POP-1394. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre si se van 
a implantar nuevas aulas Ateca para el curso escolar 2024-2025 en 
La Rioja. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 
 María Teresa Villuendas Asensio ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 4573 

11L/POP-1395. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre cuál 
es el número total de ciclos formativos nuevos en Formación 
Profesional Básica, en Formación Profesional de Grado Medio y en 
Formación Profesional de Grado Superior que se van a implantar 
en los centros educativos privados y concertados para el curso 
escolar 2024-2025 en La Rioja. (Tramitada como pregunta de 
respuesta por escrito). 
 María Teresa Villuendas Asensio ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 4573 

11L/POP-1397. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre cuál es 
la planificación escolar para el Primer Ciclo de Educación Infantil que 
el Gobierno de La Rioja tiene prevista en el periodo 2024-2025 en 
nuestra comunidad. (Tramitada como pregunta de respuesta por 
escrito). 
 María Teresa Villuendas Asensio ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 4574 

11L/POP-1400. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre en qué 
centros educativos van a implantar nuevas aulas Ateca para el curso 
escolar 2024-2025 en La Rioja. (Tramitada como pregunta de 
respuesta por escrito). 
 María Teresa Villuendas Asensio ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 4574 

11L/POP-1403. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre si se 
van a implantar nuevas aulas Ateca. (Tramitada como pregunta de 
respuesta por escrito). 
 María Teresa Villuendas Asensio ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 4574 

11L/POP-1406. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre cuáles 
son los ciclos formativos nuevos que se van a suprimir en 

 
 



 
 
 
Página 4450 BOLETÍN OFICIAL DEL PARLAMENTO DE LA RIOJA Serie B / Número 115
 2 de septiembre de 2024 
 
 
 

Formación Profesional Básica, en Formación Profesional de Grado 
Medio y en Formación Profesional de Grado Superior para el curso 
escolar 2024-2025 en La Rioja. (Tramitada como pregunta de 
respuesta por escrito). 
 María Teresa Villuendas Asensio ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
 
 
 

4574 

11L/POP-1410. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre cuál es 
el número total de ciclos formativos nuevos en Formación 
Profesional Básica, en Formación Profesional de Grado Medio y en 
Formación Profesional de Grado Superior que se van a implantar en 
los centros educativos públicos para el curso escolar 2024-2025 en 
La Rioja. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 
 María Teresa Villuendas Asensio ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 4574 

11L/POP-1439. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué 
opinión le merece al Gobierno de La Rioja la labor desarrollada por 
La Rioja Film Commission. (Tramitada como pregunta de respuesta 
por escrito). 
 Ana Belén Martínez Sánchez ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 4575 

11L/POP-1440. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre si 
considera el Gobierno de La Rioja que el resultado obtenido por el 
trabajo de La Rioja Film Commission justifica su disolución. 
(Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 
 Ana Belén Martínez Sánchez ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 4575 

11L/POP-1441. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre cómo 
piensa el Gobierno de La Rioja integrar La Rioja Film Commission en 
la reestructuración que tiene previsto realizar en La Rioja 360 Grados 
Avanza. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 
 Ana Belén Martínez Sánchez ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 4575 

11L/POP-1442. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre cómo 
valora el Gobierno de La Rioja el trabajo desarrollado por el Servicio 
de Carreteras. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 
 Ricardo Velasco García ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 4575 

11L/POP-1443. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre si va 
a gestionar el Gobierno de La Rioja el servicio de conservación 
integral de las carreteras de La Rioja mediante empresas 
privadas. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 
 Ricardo Velasco García ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 4575 

11L/POP-1444. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre si va a 
privatizar el Gobierno de La Rioja el servicio de mantenimiento y 
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conservación de carreteras. (Tramitada como pregunta de respuesta 
por escrito). 
 Ricardo Velasco García ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
 

4576 

11L/POP-1445. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué está 
haciendo el Gobierno riojano para atajar la soledad no deseada. 
(Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 
 Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda 
Unida. 4576 

11L/POP-1446. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre si 
entiende el Gobierno de La Rioja la diferencia entre "mayoría 
absoluta" y "poder absoluto". (Tramitada como pregunta de respuesta 
por escrito). 
 Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda 
Unida. 4577 

11L/POP-1447. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué 
entiende el Gobierno de La Rioja por una política basada en el 
"diálogo". (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 
 Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda 
Unida. 4577 

11L/POP-1448. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre si va a 
colaborar el Gobierno de La Rioja con la Agencia de la ONU para los 
Refugiados de Palestina en Oriente Próximo. (Tramitada como 
pregunta de respuesta por escrito). 
 Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda 
Unida. 4577 

11L/POP-1449. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué 
opina el Gobierno de La Rioja sobre el reconocimiento del Estado de 
Palestina por parte del Gobierno central. (Tramitada como pregunta de 
respuesta por escrito). 
 Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda 
Unida. 4578 

11L/POP-1450. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre por qué 
quiere el Gobierno de La Rioja expulsar a la sociedad civil y a los 
partidos de la oposición de consejos como el de Economía Social o el 
de Participación. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 
 Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda 
Unida. 4577 

11L/POP-1451. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre por qué  
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motivo el Gobierno de La Rioja se niega a negociar y buscar 
consensos con los partidos de la oposición. (Tramitada como pregunta 
de respuesta por escrito). 
 Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda 
Unida. 

 
 
 
 

4577 

11L/POP-1452. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre cómo 
valora el Gobierno riojano las consecuencias para nuestra región de 
un posible pacto del Partido Popular Europeo con la extrema derecha 
tras las próximas elecciones europeas. (Tramitada como pregunta de 
respuesta por escrito). 
 Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda 
Unida. 4578 

11L/POP-1501. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre si 
tiene intención el Gobierno de La Rioja de privatizar gran parte 
del servicio de carreteras, tal y como denuncia el Comité de 
Empresa de la CAR. (Tramitada como pregunta de respuesta por 
escrito). 
 Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda 
Unida. 4578 

11L/POP-1503. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué 
actuaciones ha realizado el Gobierno de La Rioja desde el inicio de 
esta legislatura con relación a la nueva pasarela peatonal sobre el 
río Iregua en Villanueva de Cameros, tan necesaria para garantizar 
la seguridad de sus vecinos. (Tramitada como pregunta de respuesta 
por escrito). 
 Sergio Martínez Astola ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 4579 

11L/POP-1504. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre si tiene 
intención el Gobierno de La Rioja de crear el Consorcio de la 
Legalidad Urbanística de La Rioja durante esta legislatura. 
(Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 
 Sergio Martínez Astola ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 4579 

11L/POP-1505. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre si tiene 
previsto el Gobierno de La Rioja adoptar alguna medida encaminada 
a frenar el riesgo de exclusión financiera de los habitantes del medio 
rural riojano. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 
 Sergio Martínez Astola ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 4579 

11L/POP-1506. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué 
medidas está adoptando el Gobierno de La Rioja ante el 
encarecimiento de la vivienda en nuestra comunidad autónoma. 
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(Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 
 Sergio Martínez Astola ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
4579 

11L/POP-1507. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué 
medidas concretas está adoptando el Gobierno de La Rioja en apoyo 
de los negocios asentados en los pequeños municipios, que son 
fundamentales para el desarrollo del mundo rural riojano. (Tramitada 
como pregunta de respuesta por escrito). 
 Sergio Martínez Astola ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 4580 

11L/POP-1508. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué 
medidas está adoptando el Gobierno de La Rioja ante el incremento 
del precio del alquiler de vivienda en nuestra comunidad autónoma. 
(Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 
 Sergio Martínez Astola ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 4580 

11L/POP-1518. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre si 
considera el Gobierno de La Rioja que la publicación de la 
Resolución 1/2024, de 24 de enero, de la Consejería de Salud y 
Políticas Sociales, sobre la imposición de penalidades en los 
contratos de servicios de atención residencial y centro de día para 
personas mayores en La Rioja, ha ayudado a mejorar la empleabilidad 
en estos seis meses y, por tanto, la calidad asistencial que se ofrece 
a las personas mayores en La Rioja. (Tramitada como pregunta de 
respuesta por escrito). 
 Ana Victoria del Vigo García ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 4581 

11L/POP-1519. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre si 
considera el Gobierno de La Rioja que es momento de dejar sin efecto 
la Resolución 1/2024, de 24 de enero, que exime de la aplicación de 
parte de las penalidades a las empresas dedicadas a la atención en 
residencias y centros de día de La Rioja, tras seis meses de su 
publicación en el Boletín Oficial de La Rioja. (Tramitada como pregunta 
de respuesta por escrito). 
 Ana Victoria del Vigo García ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 4581 

11L/POP-1520. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre si 
considera el Gobierno de La Rioja que, tras casi seis meses de la 
publicación el 26 de enero de la Resolución 1/2024, de 24 de enero, 
que exime de la aplicación de parte de las penalidades a las empresas 
dedicadas a la atención en residencias y centros de día de La Rioja, 
ha mejorado la calidad del servicio que se ofrece a las personas 
mayores en nuestra comunidad. (Tramitada como pregunta de 
respuesta por escrito). 
 Ana Victoria del Vigo García ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 4581 
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11L/POP-1521. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué 
medidas va a tomar el Gobierno de La Rioja tras la sentencia del 
Tribunal Superior de Justicia de la Unión Europea respecto al 
personal interino en fraude de ley. (Tramitada como pregunta de 
respuesta por escrito). 
 Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda 
Unida. 4582 

11L/POP-1522. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué 
medidas va a adoptar el Gobierno de La Rioja para restablecer la 
normalidad laboral en "La Rioja 360 Grados Avanza". (Tramitada 
como pregunta de respuesta por escrito). 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario 
Socialista. 4582 

11L/POP-1524. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué 
opinión le merece al Gobierno de La Rioja que nuestra comunidad 
sea la segunda donde más ha crecido la deuda en el último año. 
(Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 4493 

11L/POP-1525. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre por 
qué La Rioja es la segunda comunidad donde más ha crecido la 
deuda en el último año. (Tramitada como pregunta de respuesta por 
escrito). 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 4493 
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PREGUNTAS ORALES EN PLENO 
Respuestas a preguntas orales tramitadas como escritas 

 
 La Mesa del Parlamento de La Rioja, en reunión celebrada el día 26 de agosto de 2024, de conformidad 
con lo dispuesto en el Reglamento de la Cámara, ha tomado conocimiento de las respuestas a las siguientes 
preguntas orales, tramitadas como preguntas de respuesta por escrito por finalización del periodo ordinario de 
sesiones, y ordena su publicación en el Boletín Oficial del Parlamento. 
 En ejecución de dicho acuerdo y de conformidad con lo dispuesto en el Reglamento de la Cámara, dispongo 
su publicación en el Boletín Oficial del Parlamento de La Rioja. 
 Logroño, 26 de agosto de 2024. La presidenta del Parlamento: Marta Fernández Cornago. 
 
 

11L/POP-0557 - 1103069. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a los protocolos que está 
siguiendo el Gobierno de La Rioja para favorecer la integración del creciente número de estudiantes 
extranjeros en las aulas de nuestra comunidad. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Ángel Alda Pérez ‒ Grupo Parlamentario Vox. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que el Gobierno de La Rioja ha 
implementado diversos protocolos y medidas para facilitar la integración de los estudiantes extranjeros en el 
sistema educativo de la Comunidad en cuanto a acogida e información, apoyo lingüístico y medidas educativas 
(adaptación curricular, tutorías...), fomentando la interculturalidad y colaborando con las familias. Todos estos 
protocolos se basan en los principios de equidad, inclusión y atención a la diversidad. 
 Logroño, 19 de julio de 2024. El consejero de Educación y Empleo: Alberto Galiana García. 
 
 

11L/POP-0558 - 1103071. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si tiene intención el Gobierno 
de La Rioja de recuperar la atención presencial en todos aquellos organismos en los que todavía se 
mantiene a día de hoy el modelo de cita previa, consecuencia del covid-19, sin que persista ya fundamento 
alguno para ello. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Ángel Alda Pérez ‒ Grupo Parlamentario Vox. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que este Gobierno es firme en su 
compromiso de generalizar la atención presencial en todos los servicios que presta la Administración regional. 
Este esfuerzo ya ha mostrado resultados significativos en áreas como la administración tributaria y los servicios 
dirigidos a agricultores y ganaderos. La cita previa ya no es obligatoria en las oficinas de atención al ciudadano. 
De esta forma, se fortalece la atención presencial para garantizar que todos los ciudadanos, especialmente 
aquellos que no se desenvuelven con soltura en el entorno digital, puedan acceder de manera efectiva a los 
servicios públicos. De forma paralela, también se garantiza el acceso digital para la realización de los trámites 
administrativos, consolidando así una Administración electrónica y presencial eficiente y accesible para todos. 
 Logroño, 23 de julio de 2024. El consejero de Hacienda, Gobernanza Pública, Sociedad Digital y Portavocía 
del Gobierno: Alfonso Domínguez Simón. 
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11L/POP-0559 - 1103072. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si tiene previsto cumplir el 
Gobierno de La Rioja, y cuándo, con la solicitud de apertura de tres nuevas plazas judiciales, 
concretamente, el tercer magistrado en la Sala de lo Contencioso Administrativo del TSJR, el tercer 
magistrado en la Sala de lo Social del TSJR y el octavo juzgado de Primera Instancia. (Tramitada como 
pregunta de respuesta por escrito). 

  Ángel Alda Pérez ‒ Grupo Parlamentario Vox. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que es competencia del Gobierno de 
España modificar el número y composición de los órganos judiciales, así como la creación de unidades 
judiciales, teniendo en cuenta el volumen de litigiosidad. También establece la ley que podrá acordar el 
aumento de plazas de magistrados cuando no se considere necesario crear una sección completa, como 
ocurrió el año pasado cuando se creó la plaza de magistrado de la Sala de lo Contencioso-Administrativo del 
Tribunal Superior de Justicia de La Rioja. La solicitud del Gobierno de La Rioja, correspondiente a la 
programación del año 2024, es la creación de un nuevo órgano judicial de Primera Instancia, n.º 8. 
 Logroño, 5 de julio de 2024. La consejera de Salud y Políticas Sociales: María Martín Díez de Baldeón. 
 
 

11L/POP-0560 - 1103073. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si está adoptando el Gobierno 
de La Rioja alguna medida para ayudar a que la Administración local gestione y participe en los proyectos 
de fondos europeos. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Ángel Alda Pérez ‒ Grupo Parlamentario Vox. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que el Gobierno de La Rioja mantiene 
relaciones de cooperación y colaboración permanentes con las administraciones locales, que también se 
extienden a la participación en los fondos europeos. 
 Logroño, 17 de julio de 2024. El consejero de Hacienda, Gobernanza Pública, Sociedad Digital y Portavocía 
del Gobierno: Alfonso Domínguez Simón. 
 
 

11L/POP-0561 - 1103074. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si va a adoptar alguna medida 
el Gobierno de La Rioja para luchar contra la falta de actividad comercial y cierre de locales comerciales 
por falta de actividad. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Ángel Alda Pérez ‒ Grupo Parlamentario Vox. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que, a través del próximo Plan de 
Comercio Minorista de La Rioja 2025-2027, el Gobierno de La Rioja diseñará un nuevo modelo de región 
comercial que contribuya a generar focos de atracción de visitantes y consumidores, aprovechar las sinergias 
existentes y propiciar la competitividad del sector y su propio entorno. 
 Logroño, 22 de julio de 2024. La consejera de Economía, Innovación, Empresa y Trabajo Autónomo: 
Belinda León Fernández. 
 
 

11L/POP-0562 - 1103075. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si ha adoptado ya el Gobierno 
de La Rioja alguna medida para la mejora y aumento de los hábitos de lectura entre los riojanos. (Tramitada 
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como pregunta de respuesta por escrito). 
  Ángel Alda Pérez ‒ Grupo Parlamentario Vox. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que, ciñéndonos a las medidas que está 
adoptando la Consejería de Educación y Empleo, estas son: 
  Fomento de la lectura en los centros educativos a través de proyectos de innovación, desarrollo de 
planes de lectura y formación del profesorado. 
  Creación de clubes de lectura y actividades de animación a la lectura. 
  Promoción, por parte del profesorado y de los propios alumnos, de la lectura en el ámbito familiar. 
  Utilización de las nuevas tecnologías para fomentar la lectura. 
  Celebración del Día del Libro en los centros educativos, cada 23 de abril, con diversas actividades para 
fomentar la lectura. 
  Desde los centros, además de tener su propia biblioteca escolar, se promociona la amplia red de 
bibliotecas públicas que ofrecen acceso gratuito a libros, revistas, prensa y otros materiales de lectura. 
 Logroño, 19 de julio de 2024. El consejero de Educación y Empleo: Alberto Galiana García. 
 
 

11L/POP-0563 - 1103076. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a cómo valora el Gobierno de 
La Rioja la dimisión del presidente en funciones del Consejo Escolar de La Rioja por "la dejadez" de la 
Consejería. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Ángel Alda Pérez ‒ Grupo Parlamentario Vox. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que es posible que la crítica del anterior 
presidente en funciones sobre la "dejadez" de la Consejería fuera prematura, ya que la Consejería sí estaba 
trabajando en la búsqueda de un nuevo presidente, pero este proceso requirió tiempo debido a las 
circunstancias especiales tras la formación de un nuevo Gobierno. 
 La designación de la nueva presidenta (BOR de 15 de diciembre de 2023) indica que la Consejería está 
comprometida con el buen funcionamiento del Consejo Escolar. 
 Logroño, 22 de julio de 2024. El consejero de Educación y Empleo: Alberto Galiana García.  
 
 

11L/POP-0564 - 1103077. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a las medidas que va a adoptar 
el Gobierno riojano para evitar que siga creciendo el número de negocios que cierran en La Rioja. 
(Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Ángel Alda Pérez ‒ Grupo Parlamentario Vox. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que esta pregunta ya está respondida y 
puede usted consultarla en la respuesta a la iniciativa 11L/PE-1649. 
 Logroño, 15 de julio de 2024. La consejera de Economía, Innovación, Empresa y Trabajo Autónomo: 
Belinda León Fernández. 
 
 

11L/POP-0565 - 1103078. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a las medidas que va a adoptar 
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el Gobierno riojano para evitar que siga decreciendo el número de empresas en La Rioja. (Tramitada como 
pregunta de respuesta por escrito). 

  Ángel Alda Pérez ‒ Grupo Parlamentario Vox. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le informo de que este Gobierno apuesta en todas 
sus actuaciones por la creación de empleo de calidad y desarrollo del tejido empresarial. Así se demuestra en 
sus proyectos y ayudas. Entre otras, puede consultar la Orden EDE/43/2024, de 24 de junio, de la Consejería 
de Educación y Empleo, en la que el Gobierno de La Rioja destina 2,2 millones de euros en subvenciones para 
fomentar la contratación laboral ordinaria por cuenta ajena, apoyo a la adaptación de las empresas y a la 
realidad del mercado laboral y apuesta por el empleo de calidad, la inserción de colectivos con dificultades y 
las empresas de valor añadido. 
 También el Plan Estratégico de Subvenciones de la ADER 2024, cuyo objetivo es impulsar el desarrollo 
económico de La Rioja en distintos sectores mediante ayudas y/o convenios con empresas, organizaciones, 
emprendedores y trabajadores autónomos. Asimismo, incorpora medidas para contrarrestar los efectos 
económicos como consecuencia de la guerra de Ucrania y preservar así la continuidad de la actividad 
económica. 
 Logroño, 1 de agosto de 2024. El consejero de Hacienda, Gobernanza Pública, Sociedad Digital y 
Portavocía del Gobierno: Alfonso Domínguez Simón. 
 
 

11L/POP-0566 - 1103080. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a las medidas que va a adoptar 
el Gobierno de La Rioja contra el aumento de casos de okupación que está sufriendo nuestra región. 
(Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Héctor Alacid López ‒ Grupo Parlamentario Vox. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que el Gobierno de La Rioja ha 
reclamado al Gobierno de España una mayor seguridad jurídica de los propietarios para evitar los casos de 
okupación. 
 Logroño, 4 de julio de 2024. El consejero de Política Local, Infraestructuras y Lucha contra la Despoblación: 
Daniel Osés Ramírez. 
 
 

11L/POP-0567 - 1103081. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a cómo valora el Gobierno de 
La Rioja el aumento de accidentes de tráfico en nuestra región. (Tramitada como pregunta de respuesta por 
escrito). 

  Héctor Alacid López ‒ Grupo Parlamentario Vox. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que la red de carreteras autonómicas de 
La Rioja sobre las que tiene competencia directa el Ejecutivo regional no ha experimentado un aumento de 
accidentes de tráfico en el año 2023, atendiendo al último informe de accidentalidad en la región. 
 Logroño, 4 de julio de 2024. El consejero de Política Local, Infraestructuras y Lucha contra la Despoblación: 
Daniel Osés Ramírez. 
 
 



 
 
 
Serie B / Número 115 BOLETÍN OFICIAL DEL PARLAMENTO DE LA RIOJA Página 4459
 2 de septiembre de 2024 
 
 
 

11L/POP-0568 - 1103082. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a las medidas que va a adoptar 
el Gobierno de La Rioja para mejorar la conservación y señalización de nuestras carreteras. (Tramitada 
como pregunta de respuesta por escrito). 

  Héctor Alacid López ‒ Grupo Parlamentario Vox. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que el Gobierno de La Rioja continuará 
mejorando la conservación y señalización de las carreteras riojanas siguiendo la prioridad marcada por los 
técnicos a través de los contratos de diferentes lotes de desbroces, barreras de seguridad, señalización 
horizontal y vertical, sostenimiento de taludes y refuerzo de firme. 
 Logroño, 4 de julio de 2024. El consejero de Política Local, Infraestructuras y Lucha contra la Despoblación: 
Daniel Osés Ramírez. 
 
 

11L/POP-0569 - 1103084. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a las medidas que va a adoptar 
el Gobierno de La Rioja en materia de prevención y extinción de incendios para la campaña 2024, ante la 
falta de lluvia de este año y el pronóstico del que viene. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Héctor Alacid López ‒ Grupo Parlamentario Vox. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que contamos con un potente dispositivo 
de extinción de incendios, con más de trescientos efectivos profesionales en época de alto riesgo que además 
colaboran con otros componentes del dispositivo (MITECO, Protección Civil, SOS-Rioja, CEIS, SEIS, fuerzas 
y cuerpos de seguridad del Estado, UME). 
 Se ha mejorado la orden 2024 sobre prevención y lucha frente a incendios forestales y hemos publicado la 
Resolución que limita el uso del fuego para actividades lúdicas y recreativas, quema de restos vegetales, 
trabajos de mantenimiento de infraestructuras básicas o aquellas propias del sector primario… mejorando la 
red agroforestal de alerta temprana que creamos en julio de 2023 para permitir con condiciones especiales los 
trabajos de cosechado y empacado. Se ha puesto este año en funcionamiento un nuevo índice, el Índice 
Potencial de Grandes Incendios Forestales (IPOGIF), que dará una mejor respuesta a las necesidades de 
información de los datos meteorológicos aportados por la Aemet, por parte de los usuarios. 
 Enumerando medidas concretas, hay que decirles que, entre otras muchas, hemos contratado el 
helicóptero de extinción de incendios para los próximos años, mejorado las pistas forestales, realizado trabajos 
de selvicultura preventiva, colocado cámaras de vigilancia, construcción y mantenimiento de puntos 
estratégicos de carga de agua, adquirido dos nuevas autobombas, formación al personal, construcción del 
centro comarcal de Santurce, etc. 
 El importe invertido para la lucha contra incendios en 2024 asciende a 9,58 millones de euros. 
 Logroño, 16 de julio de 2024. La consejera de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural y Medio Ambiente: Noemí 
Manzanos Martínez. 
 
 

11L/POP-0570 - 1103085. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a las medidas efectivas y reales 
que está adoptando el Gobierno de La Rioja para promover la natalidad, ante los datos de este año, 
especialmente de los últimos meses. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Héctor Alacid López ‒ Grupo Parlamentario Vox. 
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 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que desde Servicios Sociales e Igualdad 
estamos impulsando todas aquellas medidas encaminadas a la corresponsabilidad y conciliación de la vida 
laboral, familiar y personal para dar respuesta a las principales barreras que los hombres y las mujeres de 
La Rioja encuentran a la hora de tomar la decisión de tener hijos.  
 Por otro lado, de forma transversal, desde el Gobierno de La Rioja favoreceremos la natalidad a través de 
medidas para la conciliación familiar, rebajas fiscales y medidas legislativas de apoyo y fomento.  
 Así, por ejemplo, fomentaremos el empleo de las mujeres con ayudas y medidas dirigidas a los empleados 
y sus empresas para que el acceso a la conciliación de los empleados sea real para el empleado y para la 
empresa.  
 Igualmente, implantaremos medidas que potencien figuras como la de asistente personal o la de aumentar 
las ayudas económicas directas, lo cual contribuiría a reducir listas de espera en los centros de día o 
residencias de personas mayores, ayudaría a la conciliación laboral y social de las familias y generaría un 
tiempo extra para dedicar a la crianza.  
 Asimismo, vamos a impulsar la igualdad mediante charlas y mesas redondas, a través de mujeres 
profesionales que sean referentes para el resto de las mujeres en todo tipo de trabajos y categorías 
profesionales.  
 Logroño, 4 de julio de 2024. La consejera de Salud y Políticas Sociales: María Martín Díez de Baldeón. 
 
 

11L/POP-0571 - 1103088. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si va a adoptar el Gobierno de 
La Rioja alguna medida para incentivar el ahorro en las familias riojanas, evitando recurrir constantemente al 
endeudamiento. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Héctor Alacid López ‒ Grupo Parlamentario Vox. 
 

11L/POP-0572 - 1103090. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si va a adoptar el Gobierno de 
La Rioja alguna medida para evitar el endeudamiento de personas que, teniendo derecho a percibir algún 
tipo de prestación o subsidio, deben recurrir a financiación externa por el tiempo medio de espera. 
(Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Héctor Alacid López ‒ Grupo Parlamentario Vox. 
 

11L/POP-0747 - 1103720. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre si va a adoptar el Gobierno de 
La Rioja alguna medida para incentivar el ahorro en las familias riojanas, evitando recurrir constantemente 
al endeudamiento. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Héctor Alacid López ‒ Grupo Parlamentario Vox. 
 
 Respuesta a las tres preguntas: En contestación a las iniciativas formuladas, le comunico que el Gobierno 
de La Rioja seguirá tomando todas aquellas medidas que sean necesarias para incentivar el ahorro en las 
familias riojanas, como así ha demostrado con todas las medidas ya aprobadas en materia de reducción de 
impuestos. 
 Logroño, 23 de julio de 2024. El consejero de Hacienda, Gobernanza Pública, Sociedad Digital y Portavocía 
del Gobierno: Alfonso Domínguez Simón. 
 
 

11L/POP-0573 - 1103091. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a las medidas que va a adoptar 
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el Gobierno de La Rioja en relación con una gestión justa y equitativa de los recursos hídricos de nuestra 
comunidad, dentro del ámbito de sus competencias. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Héctor Alacid López ‒ Grupo Parlamentario Vox. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que las medidas del Gobierno de 
La Rioja en el ámbito de la gestión de los recursos hídricos están comprendidas en el Plan Director de 
Abastecimiento de agua a poblaciones 2016-2027 de la Comunidad Autónoma de La Rioja, aprobado 
mediante Decreto 38/2018, de 2 de noviembre, publicado en el Boletín Oficial de La Rioja de 7 de noviembre 
de 2018. 
 Además, se están llevando a cabo campañas de sensibilización y ahorro, planes de sequía, jornadas de 
formación, etc. 
 Logroño, 18 de julio de 2024. La consejera de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural y Medio Ambiente: 
Noemí Manzanos Martínez. 
 
 

11L/POP-0574 - 1103093. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a las medidas que se han 
adoptado por el Gobierno de La Rioja ante los recientes problemas detectados en los informes de los TAC 
emitidos por una empresa externa para garantizar en tiempo y forma dichos informes. (Tramitada como 
pregunta de respuesta por escrito). 

  Héctor Alacid López ‒ Grupo Parlamentario Vox. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que desde el Servicio Riojano de Salud 
se realizaron las medidas oportunas y urgentes: penalización a la empresa, reorganización de protocolos 
internos y establecimiento de filtros de detección de futuros problemas. 
 Logroño, 4 de julio de 2024. La consejera de Salud y Políticas Sociales: María Martín Díez de Baldeón. 
 
 

11L/POP-0575 - 1103094. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si el Gobierno de La Rioja va a 
depurar algún tipo de responsabilidad ante los recientes problemas detectados en los informes de los TAC 
emitidos por una empresa externa. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Héctor Alacid López ‒ Grupo Parlamentario Vox. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que las responsabilidades se han 
depurado en las urnas. La internalización de la radiología, sin haber previsto los problemas que supondría para 
el servicio, fue una irresponsabilidad del Gobierno de Andreu. 
 Logroño, 4 de julio de 2024. La consejera de Salud y Políticas Sociales: María Martín Díez de Baldeón. 
 
 

11L/POP-0576 - 1103095. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si tiene previsto el Gobierno de 
La Rioja adoptar alguna medida específica contra la sobrepoblación de ciertas especies de fauna dañinas 
para los ganaderos y agricultores riojanos, especialmente conejo y jabalí. (Tramitada como pregunta de 
respuesta por escrito). 

  Héctor Alacid López ‒ Grupo Parlamentario Vox. 
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11L/POP-0746 - 1103719. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre si tiene previsto el Gobierno de 
La Rioja adoptar alguna medida específica contra la sobrepoblación de ciertas especies de fauna dañinas 
para los ganaderos y agricultores riojanos, especialmente conejo y jabalí. (Tramitada como pregunta de 
respuesta por escrito). 

  Héctor Alacid López ‒ Grupo Parlamentario Vox. 
 
 Respuesta a ambas preguntas: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que sí y le adelanto 
que actualmente ya se vienen concediendo asiduamente autorizaciones excepcionales para esperas de 
especies como el jabalí cuando se constatan daños en los cultivos agrícolas. En el caso del conejo, se 
extienden autorizaciones excepcionales para su caza, en función del índice kilométrico de abundancia (IKA), 
en base a los muestreos realizados en primavera, sin limitación, para aquellos cotos con su Plan Técnico de 
Caza vigente y aprobado o renovado. 
 Logroño, 18 de julio de 2024. La consejera de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural y Medio Ambiente: 
Noemí Manzanos Martínez. 
 
 

11L/POP-0577 - 1103096. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a las medidas que va a adoptar 
el Gobierno de La Rioja para asegurar el relevo generacional en el mundo rural, especialmente 
explotaciones ganaderas y agrarias. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Héctor Alacid López ‒ Grupo Parlamentario Vox. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que el pasado mes de febrero se presentó 
mediante resolución una renovada, mejorada y actualizada orden de ayudas para el establecimiento de jóvenes 
agricultores, en la que, entre otras mejoras, se incrementa en un 20% el importe de las ayudas directas por 
establecimiento, se da opción a los jóvenes a la firma de préstamos, cuyos intereses serán subvencionados, y 
se flexibilizan alguna de las condiciones de acceso a las mismas, entre ellas la pluriactividad. 
 El resultado de estas mejoras ha sido un incremento más que notable en el número de solicitantes respecto 
a la campaña anterior. 
 Logroño, 18 de julio de 2024. La consejera de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural y Medio Ambiente: 
Noemí Manzanos Martínez. 
 
 

11L/POP-0578 - 1103097. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a las medidas que va a adoptar 
el Gobierno de La Rioja ante las dificultades que atraviesa el sector apícola en nuestra región. (Tramitada 
como pregunta de respuesta por escrito). 

  Héctor Alacid López ‒ Grupo Parlamentario Vox. 
 

11L/POP-0743 - 1103716. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué medidas va a adoptar el 
Gobierno de La Rioja ante las dificultades que atraviesa el sector apícola en nuestra región. (Tramitada 
como pregunta de respuesta por escrito). 

  Héctor Alacid López ‒ Grupo Parlamentario Vox. 
 
 Respuesta a ambas preguntas: En contestación a las iniciativas formuladas, le comunico que el Gobierno de 
La Rioja está implementando políticas dirigidas a lograr una polinización natural en numerosas especies vegetales, 
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con lo que se conseguirá conservar y recuperar la biodiversidad de la flora autóctona, a la vez que se apoya el 
mantenimiento de poblaciones de abejas. Para ello está la intervención sectorial Apicultura para la Biodiversidad. 
 Por otro lado, de acuerdo con la estrategia nacional para la conservación de polinizadores silvestres, 
trabajamos para establecer un equilibrio entre la presencia de colonias de abeja melífera en régimen de 
explotación y otras poblaciones de polinizadores silvestres. 
 Logroño, 18 de julio de 2024. La consejera de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural y Medio Ambiente: 
Noemí Manzanos Martínez. 
 
 

11L/POP-0579 - 1103098. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si tiene previsto el Gobierno de 
La Rioja que se construya algún nuevo acceso a la AP-68 en 2024, dentro de los límites de nuestra 
comunidad autónoma. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Héctor Alacid López ‒ Grupo Parlamentario Vox. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que el Gobierno de La Rioja está manteniendo 
contactos con el Gobierno de España para que se construyan nuevos enlaces de acceso a la AP-68 y se dote así 
de mayor y mejor funcionalidad a esta vía. 
 Logroño, 4 de julio de 2024. El consejero de Política Local, Infraestructuras y Lucha contra la Despoblación: 
Daniel Osés Ramírez. 
 
 

11L/POP-0580 - 1103099. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si tiene previsto actualizar de 
alguna manera el Gobierno de La Rioja, y en qué sentido, los programas de cribado de cáncer o detección 
precoz (cáncer de mama, colorrectal y de cérvix), en cuanto a su planificación y realización. (Tramitada 
como pregunta de respuesta por escrito). 

  Héctor Alacid López ‒ Grupo Parlamentario Vox. 
 

11L/POP-0742 - 1103715. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre si tiene previsto el Gobierno de 
La Rioja actualizar de alguna manera, y en qué sentido, los programas de cribado de cáncer o detección 
precoz (cáncer de mama, colorrectal y de cérvix), en cuanto a su planificación y realización. (Tramitada 
como pregunta de respuesta por escrito). 

  Héctor Alacid López ‒ Grupo Parlamentario Vox. 
 
 Respuesta a ambas preguntas: En contestación a las iniciativas formuladas, le comunico que en los 
cribados de cáncer de mama y colorrectal los programas están en unas cifras óptimas y que en el caso del 
cribado del cáncer de cérvix se va a realizar este verano una campaña de sensibilización entre la población 
objetivo del programa para elevar la ratio de participación. 
 Logroño, 9 de julio de 2024. La consejera de Salud y Políticas Sociales: María Martín Díez de Baldeón. 
 
 

11L/POP-0581 - 1103100. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a las medidas que va a adoptar 
el Gobierno de La Rioja para reducir el porcentaje de analfabetismo digital o tecnológico, especialmente 
alto en la población de mayor edad de zonas rurales. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Héctor Alacid López ‒ Grupo Parlamentario Vox. 
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 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que el Gobierno de La Rioja ha puesto en 
marcha el programa formativo "Digitalízate con La Rioja" (https://digitalizateconlarioja.com/). Este programa tiene 
como objetivo fomentar y mejorar las competencias digitales de los ciudadanos de La Rioja, con especial énfasis 
en los grupos más vulnerables ante la brecha tecnológica, como las personas mayores y los habitantes de zonas 
rurales. 
 Logroño, 17 de julio de 2024. El consejero de Hacienda, Gobernanza Pública, Sociedad Digital y Portavocía 
del Gobierno: Alfonso Domínguez Simón. 
 
 

11L/POP-0582 - 1103103. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a las políticas que va a adoptar 
el Gobierno de La Rioja en materia de "traslados solidarios" para acoger a menores inmigrantes no 
acompañados que están llegando ilegalmente a España, principalmente a través de las islas Canarias. 
(Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Ángel Alda Pérez ‒ Grupo Parlamentario Vox. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que las políticas de inmigración son 
competencia del Ministerio de Inclusión, Seguridad Social y Migraciones, al que exigimos responsabilidad 
en sus acciones y respeto institucional. Las políticas de protección de menores son competencia de la 
Comunidad Autónoma y, por ello, asumimos la tutela de los migrantes menores, al igual que la de cualquier 
otro menor que se encuentre desprotegido en nuestro territorio. La política adoptada está basada tanto en 
la solidaridad como en la responsabilidad de acoger a menores no acompañados inmigrantes de acuerdo 
con nuestras posibilidades, y de una forma equitativa y proporcionada a nuestra dimensión y a los recursos 
disponibles. 
 Logroño, 4 de julio de 2024. La consejera de Salud y Políticas Sociales: María Martín Díez de Baldeón. 
 
 

11L/POP-0583 - 1103104. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a cómo va a garantizar el 
Gobierno de La Rioja la correcta socialización de la población con cultura islámica. (Tramitada como 
pregunta de respuesta por escrito). 

  Ángel Alda Pérez ‒ Grupo Parlamentario Vox. 
 

11L/POP-0741 - 1103714. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre cómo va a garantizar el Gobierno 
de La Rioja la correcta socialización de la población con cultura islámica. (Tramitada como pregunta de 
respuesta por escrito). 

  Héctor Alacid López ‒ Grupo Parlamentario Vox. 
 
 Respuesta a ambas preguntas: En contestación a las iniciativas formuladas, le comunico que el Gobierno 
de La Rioja, de acuerdo con la Constitución española, no hace distinción de la población "por razón de 
nacimiento, raza, sexo, religión, opinión o cualquier otra condición o circunstancia personal o social". 
 Logroño, 16 de julio de 2024. El consejero de Cultura, Turismo, Deporte y Juventud: José Luis Pérez Pastor. 
 
 

11L/POP-0584 - 1103105. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a cuántas personas se han 
contratado para impartir Religión islámica en este curso y qué procedimiento se ha seguido para ello. 
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(Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 
  Ángel Alda Pérez ‒ Grupo Parlamentario Vox. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que la pregunta ya ha sido contestada 
en el expediente número 11L/POP-0493, formulado por ese mismo grupo parlamentario. 
 Logroño, 16 de julio de 2024. El consejero de Educación y Empleo: Alberto Galiana García. 
 
 

11L/POP-0585 - 1103106. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a las medidas que va a adoptar 
el Gobierno de La Rioja en relación con la asignatura de Religión islámica. (Tramitada como pregunta de 
respuesta por escrito). 

  Ángel Alda Pérez ‒ Grupo Parlamentario Vox. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que aplicará la normativa vigente. 
 Logroño, 19 de julio de 2024. El consejero de Educación y Empleo: Alberto Galiana García. 
 
 

11L/POP-0586 - 1103215. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a cómo va a garantizar el 
Gobierno riojano la atención pediátrica en toda La Rioja. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda Unida. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que la atención pediátrica está 
garantizada en toda La Rioja. En comparación con el resto de España, es la comunidad con más alta tasa de 
plazas ocupadas por pediatras. Continuaremos con la oferta pública de empleo anual de pediatría y contratos 
mixtos con el Hospital. Hemos aumentado respecto al año pasado el número de pediatras. 
 Logroño, 4 de julio de 2024. La consejera de Salud y Políticas Sociales: María Martín Díez de Baldeón. 
 
 

11L/POP-0587 - 1103216. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a cuándo va a convocar el 
Gobierno de La Rioja el Consejo Asesor de la Despoblación. (Tramitada como pregunta de respuesta por 
escrito). 

  Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda Unida. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que el Gobierno de La Rioja convocó su 
sesión constitutiva el pasado 26 de febrero en Nájera. 
 Logroño, 4 de julio de 2024. El consejero de Política Local, Infraestructuras y Lucha contra la Despoblación: 
Daniel Osés Ramírez. 
 
 

11L/POP-0588 - 1103217. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a las medidas que va a tomar el 
Gobierno de La Rioja en relación con los trabajadores autónomos. (Tramitada como pregunta de respuesta 
por escrito). 

  Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda Unida. 
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 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que este Gobierno ya ha puesto en marcha 
medidas importantes en relación con los trabajadores autónomos recogidas en el Plan de Autónomos de 2024. 
 Logroño, 15 de julio de 2024. La consejera de Economía, Innovación, Empresa y Trabajo Autónomo: Belinda 
León Fernández. 
 
 

11L/POP-0589 - 1103218. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si el Gobierno de La Rioja tiene 
previsto aprobar el reglamento de desarrollo de la Ley 7/2023, de 20 de abril, de igualdad efectiva de 
mujeres y hombres de La Rioja. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda Unida. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que el Gobierno desarrolla toda la 
normativa de forma responsable y coherente con las normas nacionales y autonómicas. Se ha modificado dicha 
ley en el Parlamento de La Rioja hace escasas fechas y, por tanto, no procedía su desarrollo hasta no estar 
aprobado el texto definitivo. 
 Logroño, 4 de julio de 2024. La consejera de Salud y Políticas Sociales: María Martín Díez de Baldeón. 
 
 

11L/POP-0590 - 1103219. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué va a hacer el Gobierno de 
La Rioja para ayudar a las familias que no pueden llegar a fin de mes. (Tramitada como pregunta de 
respuesta por escrito). 

  Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda Unida. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que, desde nuestras competencias, 
vamos a dinamizar la actividad económica para generar más empleo. 
 Logroño, 24 de julio de 2024. La consejera de Economía, Innovación, Empresa y Trabajo Autónomo: 
Belinda León Fernández. 
 
 

11L/POP-0591 - 1103220. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué va a hacer el Gobierno de 
La Rioja para combatir la precariedad laboral que sufren los riojanos y las riojanas. (Tramitada como 
pregunta de respuesta por escrito). 

  Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda Unida. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que esta pregunta fue contestada en el 
expediente número 11L/POP-0112, formulado por ese mismo grupo parlamentario. 
 Logroño, 19 de julio de 2024. El consejero de Educación y Empleo: Alberto Galiana García. 
 
 

11L/POP-0592 - 1103221. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué va a hacer el Gobierno de 
La Rioja para combatir la precariedad que sufren las personas jóvenes en nuestra región. (Tramitada como 
pregunta de respuesta por escrito). 

  Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda Unida. 
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 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que esta pregunta fue contestada en el 
expediente número 11L/POP-0113, formulado por ese mismo grupo parlamentario. 
 Logroño, 19 de julio de 2024. El consejero de Educación y Empleo: Alberto Galiana García. 
 
 

11L/POP-0594 - 1103223. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si va a hacer algo el Gobierno 
de La Rioja para impedir a las bodegas comprar la uva a los viticultores riojanos por debajo del coste de 
producción. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda Unida. 
 

11L/POP-1310 - 1107259. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué medidas tiene previsto 
implementar el Gobierno de La Rioja para evitar que los viticultores riojanos vendan sus uvas por debajo 
de los costes de producción. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Sara Isabel Orradre Castillo ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 
 Respuesta a ambas preguntas: En contestación a las iniciativas formuladas, le comunico que estas fueron 
respondidas en el expediente número 11L/PE-1448. 
 Solicitaremos una nueva modificación de la Ley 12/2013, de 2 de agosto, de medidas para mejorar el 
funcionamiento de la cadena alimentaria, que consiga que esta norma sea realmente útil para evitar ventas por 
debajo de costes de producción, a diferencia de lo que sucede con la actual versión, que no está funcionando 
(a pesar de que su artículo 12 ter dice: "Con el fin de evitar la destrucción del valor en la cadena alimentaria, 
cada operador de la misma deberá pagar al operador inmediatamente anterior un precio igual o superior al 
coste de producción de tal producto en que efectivamente haya incurrido o asumido dicho operador. La 
acreditación se realizará conforme a los medios de prueba admitidos en Derecho"). 
 Logroño, 22 de julio de 2024. La consejera de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural y Medio Ambiente: 
Noemí Manzanos Martínez. 
 
 

11L/POP-0595 - 1103224. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a las medidas que está tomando 
el Gobierno de La Rioja para garantizar que se cumple la ley de la cadena alimentaria en nuestra 
comunidad. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda Unida. 
 
 En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que, además de lo mencionado en respuestas 
anteriores (le remito a lo ya respondido en la iniciativa 11L/POP-0179), puedo añadirle que estamos trabajando 
con todos los agentes implicados, realizando jornadas técnicas a compradores (como, por ejemplo, la que 
realizamos el pasado día 10 de julio para compartir información y experiencias en este caso con el sector 
frutero, donde especialmente se trataron peculiaridades de los contratos de depósito). 
 También trabajamos la formación y la divulgación, la información y además estamos dándole un impulso a 
la creación de cultura con jornadas dirigidas a agricultores y ganaderos y con la creación de nuevas figuras 
diferenciadoras para las empresas. 
 Control, formación, información y creación de cultura son las bases de las que parten las múltiples medidas 
tomadas por el Gobierno de La Rioja, en la medida de nuestras competencias, para garantizar el cumplimiento 
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de la Ley 12/2013. 
 Logroño, 18 de julio de 2024. La consejera de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural y Medio Ambiente: 
Noemí Manzanos Martínez. 
 
 

11L/POP-0596 - 1103225. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué está haciendo el Gobierno de 
La Rioja para intentar reducir las listas de espera quirúrgicas. (Tramitada como pregunta de respuesta por 
escrito). 

  Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda Unida. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que el Gobierno de La Rioja ha puesto 
todos los medios humanos y técnicos disponibles en el Servicio Riojano de Salud para reducir las listas de 
espera y ha contado con medios externos cuando lo ha necesitado para mejorar los resultados, que están 
siendo muy notables. Gracias a una buena gestión y unos buenos profesionales, en un año se han reducido 
las listas a la mitad.  
 Logroño, 4 de julio de 2024. La consejera de Salud y Políticas Sociales: María Martín Díez de Baldeón. 
 
 

11L/POP-0597 - 1103226. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si tiene previsto el Gobierno 
riojano reactivar la "Mesa de la Cultura", creada en la pasada legislatura. (Tramitada como pregunta de 
respuesta por escrito). 

  Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda Unida. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que esta pregunta ya fue formulada por 
la misma diputada y contestada recientemente a través de las iniciativas 11L/POP-0211 y 11L/POP-0212. 
 Logroño, 12 de julio de 2024. El consejero de Cultura, Turismo, Deporte y Juventud: José Luis Pérez Pastor. 
 
 

11L/POP-0598 - 1103227. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a las medidas que va a tomar el 
Gobierno riojano para agilizar las agendas en ecografías solicitadas desde Atención Primaria. (Tramitada 
como pregunta de respuesta por escrito). 

  Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda Unida. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que el Gobierno de La Rioja, cuando se 
encontró con la inaceptable lista de espera en imagen, empezó a tomar medidas para agilizar las agendas en 
ecografías con actividad extraordinaria de nuestros radiólogos y con apoyo externo en fines de semana, 
actividad que continúa en la actualidad y con programación para todo el año. 
 Logroño, 5 de julio de 2024. La consejera de Salud y Políticas Sociales: María Martín Díez de Baldeón. 
 
 

11L/POP-0599 - 1103228. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a cómo va a garantizar el 
Gobierno riojano el objetivo de "0 demora" en la Atención Primaria presencial. (Tramitada como pregunta de 
respuesta por escrito). 

  Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda Unida. 



 
 
 
Serie B / Número 115 BOLETÍN OFICIAL DEL PARLAMENTO DE LA RIOJA Página 4469
 2 de septiembre de 2024 
 
 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que lo garantizaremos, en primer lugar, 
exigiendo al Estado, especialmente al Ministerio de Sanidad, que cumpla con sus competencias y trabaje de 
forma urgente para solucionar el problema fundamental que impide lograr ese objetivo: la falta de profesionales 
sanitarios. Dentro de nuestras posibilidades, contamos con un plan de acción con medidas a corto, medio y 
largo plazo, que comenzó a desarrollarse a finales de 2023 y que se extenderá a toda la legislatura, que incluye 
mejora en la gestión de las agendas, desburocratización de consultas, reducción de consultas telefónicas con 
el consiguiente aumento de consultas presenciales, desarrollo de las competencias de enfermería y del 
personal administrativo creando circuitos administrativos ágiles y eficaces, puesta en marcha de los módulos 
de actividad complementaria para los profesionales mayores de 55 años, consultas fuera de jornada y, de 
manera excepcional, consultas de apoyo. 
 Logroño, 4 de julio de 2024. La consejera de Salud y Políticas Sociales: María Martín Díez de Baldeón. 
 
 

11L/POP-0600 - 1103229. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué va a hacer la Consejería de 
Salud para reducir la espera para conseguir una cita en Atención Primaria. (Tramitada como pregunta de 
respuesta por escrito). 

  Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda Unida. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, en primer lugar, exigir al Estado, especialmente al 
Ministerio de Sanidad, que cumpla con sus competencias y trabaje de forma urgente para solucionar el 
problema fundamental que impide lograr ese objetivo: la falta de profesionales sanitarios. No obstante, le 
comunico que ya estamos realizando numerosas actuaciones, como la mejora en la gestión de las agendas, 
desburocratización de consultas, cambios en la citación, eliminación de tareas en interconsultas, 
reorganización de los cupos por población y dispersión geográfica, puesta en marcha de módulos de actividad 
complementaria para los profesionales mayores de 55 años, autogestión de los centros de salud, 
implementación de la Estrategia de Salud Comunitaria, desarrollo de las competencias de enfermería y del 
personal administrativo o puesta en marcha del consejo sanitario, entre otras. 
 Logroño, 4 de julio de 2024. La consejera de Salud y Políticas Sociales: María Martín Díez de Baldeón. 
 
 

11L/POP-0601 - 1103230. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a las medidas que va a tomar el 
Gobierno riojano para evitar que se vuelvan a producir colapsos en el Servicio de Urgencias, como ha 
ocurrido durante estas navidades. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda Unida. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que no ha habido colapsos ni en 2023 ni 
en 2024. La afluencia, demora y espera de pacientes en estos dos años siempre ha sido inferior a la de los tres 
años anteriores, en los que nunca consideró su grupo político que hubiera colapso. Sí ha habido mucha 
afluencia en Urgencias, como es habitual especialmente en periodos con alta incidencia de enfermedades 
respiratorias y alérgicas. En situaciones de alta frecuentación ha funcionado el Plan de Contingencia diseñado 
por el actual Gobierno, que ha sido explicado en varias ocasiones en sede parlamentaria. 
 Logroño, 4 de julio de 2024. La consejera de Salud y Políticas Sociales: María Martín Díez de Baldeón. 
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11L/POP-0602 - 1103231. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre cuál es el tiempo máximo de espera 
para tener una cita de Atención Primaria en nuestra comunidad. (Tramitada como pregunta de respuesta por 
escrito). 

  Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda Unida. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que la demora media en nuestras veinte 
zonas de salud es de 1,67 días, con siete que atienden habitualmente en menos de 24 horas (cuatro de ellas en 
el día) y solo un centro de salud supera normalmente los cuatro días de espera, aunque estas cifras se elevan 
algo en verano. Hay comunidades que superan la media de una semana. En Pediatría, en las dieciocho zonas 
que disponen de este servicio hay una demora media de 0,90 días, es decir no llega al día. En todo caso, estos 
datos son nuestra base de mejora, nuestro techo. Tenemos que solucionar la situación de los que están en lo alto 
de la tabla y también la percepción que los riojanos tienen. En este sentido, mientras que en 2019 teníamos la 
mejor percepción en este aspecto entre las diecisiete comunidades autónomas, cuando el 80 % de los 
encuestados reconocía tener cita para el mismo día que lo solicitaba o al siguiente, en 2023 estábamos a la cola y 
ese porcentaje apenas superaba el 30 %. Así, en 2019, la percepción era de 2,6 días de demora para una consulta 
con el médico de familia y –según el Barómetro Sanitario de 2023- la idea de los riojanos ascendía a 6,8 días de 
demora. Estamos revirtiendo la situación y en el primer año ya podemos ofrecer una realidad muy distinta y muy 
positiva. 
 Logroño, 5 de julio de 2024. La consejera de Salud y Políticas Sociales: María Martín Díez de Baldeón. 
 
 

11L/POP-0603 - 1103232. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a cuánto va a costar a la 
ciudadanía riojana subvencionar el bachillerato privado en centros educativos religiosos. (Tramitada como 
pregunta de respuesta por escrito). 

  Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda Unida. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que el Gobierno de La Rioja recuperará las 
ayudas al Bachillerato desde el próximo curso escolar 2024/2025, a las que destinará 600.000 euros. Es una 
ayuda destinada a apoyar a las familias riojanas que tienen hijos en ese periodo escolar que es independiente 
del carácter religioso del centro. 
 Logroño, 16 de julio de 2024. El consejero de Educación y Empleo: Alberto Galiana García. 
 
 

11L/POP-0604 - 1103233. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a cuánto va a costar a la 
ciudadanía riojana el "Cheque Bachillerato", que subvenciona la educación privada. (Tramitada como 
pregunta de respuesta por escrito). 

  Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda Unida. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que el Gobierno de La Rioja recuperará las 
ayudas al Bachillerato desde el próximo curso escolar 2024/2025, a las que destinará 600.000 euros. 
 Logroño, 16 de julio de 2024. El consejero de Educación y Empleo: Alberto Galiana García. 
 
 

11L/POP-0606 - 1103235. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a las medidas que va a tomar el 
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Gobierno riojano para garantizar que todas las familias puedan elegir el modelo educativo de su preferencia 
para sus hijos/as. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda Unida. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que el Gobierno de La Rioja está ya 
tomando diversas medidas para garantizar la libertad de elección de centro educativo y el acceso a una educación 
de calidad para todas las familias, independientemente de su modelo educativo preferido, ampliándose la oferta 
educativa, reduciendo las ratios, mejorando las infraestructuras, con becas y ayudas como el bono infantil, 
planificando la Formación Profesional, apoyando la escuela rural y practicando el diálogo y la colaboración; todo 
ello con el objetivo final de que todos los niños riojanos tengan las mismas oportunidades educativas, 
independientemente de su origen socioeconómico o de su lugar de residencia. 
 Logroño, 16 de julio de 2024. El consejero de Educación y Empleo: Alberto Galiana García. 
 
 

11L/POP-0607 - 1103236. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si va a garantizar el Gobierno 
de La Rioja la libertad de elección de centro educativo a todas las familias residentes en La Rioja. (Tramitada 
como pregunta de respuesta por escrito). 

  Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda Unida. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que el Decreto de escolarización 
aprobado por el Consejo de Gobierno en 2021 tiene como objetivo principal "garantizar el derecho a la 
educación y un acceso en libertad y condiciones de igualdad por parte de las familias". 
 Logroño, 16 de julio de 2024. El consejero de Educación y Empleo: Alberto Galiana García. 
 
 

11L/POP-0608 - 1103237. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a las medidas que va a tomar el 
Gobierno regional para garantizar el acceso a los servicios bancarios a todos los riojanos y riojanas, 
independientemente de donde residan. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda Unida. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que el Gobierno de La Rioja ha solicitado 
al Gobierno de España el impulso de un plan estatal contra la exclusión financiera en el medio rural. 
 Logroño, 4 de julio de 2024. El consejero Política Local, Infraestructuras y Lucha contra la Despoblación: 
Daniel Osés Ramírez. 
 
 

11L/POP-0609 - 1103239. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a las medidas que va a tomar el 
Gobierno en relación con la impartición de la asignatura de Religión en los colegios. (Tramitada como 
pregunta de respuesta por escrito). 

  Ángel Alda Pérez ‒ Grupo Parlamentario Vox. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que la Ley Orgánica 3/2020, de 29 de 
diciembre, por la que se modifica la Ley Orgánica 2/2006, de 3 de mayo, de Educación (Lomloe), 
establece que la asignatura de Religión tendrá la misma consideración académica y curricular que el resto 
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de las materias. 
 Logroño, 16 de julio de 2024. El consejero de Educación y Empleo: Alberto Galiana García. 
 
 

11L/POP-0610 - 1103240. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a cómo va a garantizar el 
Gobierno de La Rioja una energía a precios asequibles. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Ángel Alda Pérez ‒ Grupo Parlamentario Vox. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que, como ya se respondió en la 
iniciativa 11L/POP-0220, el mercado eléctrico es un mercado regulado por la Unión Europea y por el Estado a través 
del Ministerio de Industria, Turismo y Comercio y la Comisión Nacional de los Mercados y la Competencia (CNMC). 
No es competencia de la Comunidad Autónoma de La Rioja establecer los precios de la energía. 
 Logroño, 18 de julio de 2024. El consejero de Hacienda, Gobernanza Pública, Sociedad Digital y Portavocía 
del Gobierno: Alfonso Domínguez Simón. 
 
 

11L/POP-0611 - 1103241. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a cómo van a afectar a los riojanos 
las condonaciones de deuda llevadas a cabo por el Gobierno de España. (Tramitada como pregunta de 
respuesta por escrito). 

  Ángel Alda Pérez ‒ Grupo Parlamentario Vox. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que este Gobierno ya ha manifestado 
que se opondrá radical y totalmente a cualquier tipo de privilegio financiero que se establezca solo para algunas 
comunidades autónomas. 
 Bajo esta premisa, hemos pedido la convocatoria de la Conferencia de Presidentes y del Consejo de 
Política Fiscal y Financiera porque ese es el marco en el que se deben negociar las cuestiones que afectan al 
dinero de todos los españoles. 
 Logroño, 23 de julio de 2024. El consejero de Hacienda, Gobernanza Pública, Sociedad Digital y Portavocía 
del Gobierno: Alfonso Domínguez Simón. 
 
 

11L/POP-0612 - 1103242. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a cuándo se va a llevar a cabo la 
equiparación salarial y de horas lectivas en la educación pública y la concertada. (Tramitada como pregunta 
de respuesta por escrito). 

  Ángel Alda Pérez ‒ Grupo Parlamentario Vox. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que la equiparación salarial y de horas 
lectivas en la educación pública y concertada es una cuestión compleja que depende de diversos factores y 
actores; es una materia que se negocia en las mesas sectoriales, por lo que no hay una respuesta concreta 
sobre cuándo se llevará a cabo. 
 Logroño, 16 de julio de 2024. El consejero de Educación y Empleo: Alberto Galiana García. 
 
 

11L/POP-0613 - 1103243. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué va a hacer el Gobierno en 
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relación con la figura del Defensor del Pueblo. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 
  Ángel Alda Pérez ‒ Grupo Parlamentario Vox. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que el programa de gobierno asumió el 
propósito de alcanzar un acuerdo de colaboración con la institución Defensor del Pueblo de España, con el 
objetivo de establecer un canal de comunicación eficiente y accesible para todos los ciudadanos de nuestra 
comunidad. Este acuerdo permitirá la creación de un mecanismo sencillo y directo, que incluirá opciones de 
acceso presencial y remoto, a través del cual los riojanos podrán presentar sus quejas y reclamaciones. 
 Logroño, 17 de julio de 2024. El consejero de Hacienda, Gobernanza Pública, Sociedad Digital y Portavocía 
del Gobierno: Alfonso Domínguez Simón. 
 
 

11L/POP-0614 - 1103244. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a cuándo se va a construir la 
Ciudad del Envase y el Embalaje de Calahorra. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Ángel Alda Pérez ‒ Grupo Parlamentario Vox. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, me remito al contenido de las numerosas 
declaraciones que sobre este asunto se han llevado a cabo en sede parlamentaria y, en particular, a la 
comparecencia en la comisión parlamentaria correspondiente de la consejera de Economía, Innovación, 
Empresa y Trabajo Autónomo del pasado 30 de noviembre de 2023. 
 Reitero que este expediente ha sido auditado y definido como una gestión irregular. 
 Logroño, 18 de julio de 2024. El consejero de Hacienda, Gobernanza Pública, Sociedad Digital y Portavocía 
del Gobierno: Alfonso Domínguez Simón. 
 
 

11L/POP-0616 - 1103252. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a cuándo va a poner en marcha 
el Gobierno de La Rioja una oficina móvil que acerque los servicios que presta la Oficina de Empleo a las 
zonas rurales. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Héctor Alacid López ‒ Grupo Parlamentario Vox. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que esta pregunta fue contestada en el 
expediente número 11L/POP-0405, formulado por ese mismo grupo parlamentario. 
 Logroño, 19 de julio de 2024. El consejero de Educación y Empleo: Alberto Galiana García. 
 
 

11L/POP-0617 - 1103253. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a cuándo va a completarse la 
creación de infraestructuras para que todos los municipios dispongan de sistemas de depuración 
adecuados, de conformidad con el Plan de Saneamiento y Depuración de Aguas Residuales de La Rioja. 
(Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Héctor Alacid López ‒ Grupo Parlamentario Vox. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que la modificación del Plan Director de 
Saneamiento y Depuración 2016-2027, propuesto por el Gobierno de La Rioja a finales de 2023, será aprobado 
en las próximas semanas. 
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 Configura un nuevo programa con 101 actuaciones en mejora de los sistemas de tratamiento de núcleos de 
población y municipios, todos ellos menores de 200 habitantes, con una inversión prevista superior a 47 millones de 
euros, cuyo calendario de ejecución dependerá de los presupuestos que las diferentes administraciones 
publicas dispongan anualmente. 
 En este sentido, debe destacarse que en materia de saneamiento y depuración La Rioja tiene un muy alto 
grado de cumplimiento de la Directiva 91/271/CEE, de tratamiento de aguas residuales urbanas, y de las 
autorizaciones de vertido otorgadas por el organismo de cuenca, con calidades de efluente en las diversas 
instalaciones bastante mejores a las exigencias legislativas y con muy escasa detección de incumplimientos. 
 Logroño, 23 de julio de 2024. El consejero de Hacienda, Gobernanza Pública, Sociedad Digital y Portavocía 
del Gobierno: Alfonso Domínguez Simón. 
 
 

11L/POP-0618 - 1103254. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a las medidas y campañas de 
apoyo al sector comercial de proximidad y a los mercados de abastos que va a adoptar el Gobierno de 
La Rioja para revitalizar los centros urbanos. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Héctor Alacid López ‒ Grupo Parlamentario Vox. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que se adoptarán todas las precisas para 
fomentar la actividad comercial a través de asociaciones comerciales y ayuntamientos, de acuerdo con sus 
competencias. 
 Logroño, 15 de julio de 2024. La consejera de Economía, Innovación, Empresa y Trabajo Autónomo: Belinda 
León Fernández. 
 
 

11L/POP-0619 - 1103255. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a las medidas que va a adoptar 
el Gobierno de La Rioja para erradicar en todos los ámbitos cualquier tipo de discriminación por orientación 
sexual o identidad de género. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Héctor Alacid López ‒ Grupo Parlamentario Vox. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que el Gobierno de La Rioja vela cada 
día para que los derechos de todas las personas que viven en La Rioja estén suficientemente garantizados, 
con políticas que fomentan la igualdad y garantizan el acceso universal y seguro a los tribunales de justicia y 
exigiendo al Gobierno de España que no promueva ningún tipo de discriminación. Asimismo, velamos por el 
cumplimiento de las leyes que les protegen, proporcionando todas las actuaciones sectoriales contempladas 
en la legislación.  
 Logroño, 4 de julio de 2024. La consejera de Salud y Políticas Sociales: María Martín Díez de Baldeón. 
 
 

11L/POP-0620 - 1103256. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a cómo va a lograr el Gobierno 
de La Rioja que en todos los municipios gestionen de forma correcta los residuos de construcción y 
demolición, evitando la generación de puntos de vertido incontrolado. (Tramitada como pregunta de 
respuesta por escrito). 

  Héctor Alacid López ‒ Grupo Parlamentario Vox. 
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 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que el actual Gobierno de La Rioja modificó 
mediante el Decreto 152/2023, de 14 de noviembre, el Plan Director de Residuos de La Rioja 2016-2026. 
 En dicho plan se establece un programa de medidas orientadas a la gestión de residuos de construcción y 
demolición (RCD), como pueden ser la ampliación del programa de gestión de los residuos de construcción y 
demolición y la ayuda a los municipios, la firma de convenios con los ayuntamientos para la clausura de puntos 
de vertido diseminados, la formación a los propios ayuntamientos para el control de los residuos desde las 
licencias de obras y la creación de modelos de ordenanzas municipales, entre otras. 
 Logroño, 18 de julio de 2024. La consejera de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural y Medio Ambiente: 
Noemí Manzanos Martínez. 
 
 

11L/POP-0621 - 1103257. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a cómo pretende convertir el 
Gobierno de La Rioja nuestra región en un ejemplo en materia de conservación de la biodiversidad y en 
educación ambiental. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Héctor Alacid López ‒ Grupo Parlamentario Vox. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que estamos trabajando en la 
modificación de la Ley 2/2023, de biodiversidad y patrimonio natural de La Rioja, para eliminar todo el articulado 
que entraba en colisión con las competencias estatales establecidas en el artículo 149 de la Constitución 
española, así como con las competencias establecidas en otras Direcciones Generales regionales. 
 A su vez, se establecen una serie de planes de recuperación o de gestión para todas aquellas especies 
catalogadas como "en peligro de extinción" o "vulnerables", respectivamente, así como un Catálogo Riojano 
de Especies Amenazadas, y se establecen actuaciones, de ámbito regional, para aquellas especies 
consideradas invasoras, contenidas en el Catálogo Español de Especies Exóticas Invasoras. Toda esta 
información está contenida en el Banco de Datos de la Biodiversidad (BDB). 
 En cuanto a la educación ambiental, recientemente se aprobó el Decreto por el que se aprueba el Plan de 
Acción de Educación Ambiental hacia la Sostenibilidad (PAEAS), como documento programático que contará 
con un importe de 2,5 millones de euros para el periodo 2023-2025, siendo nuestra región una de las 
comunidades autónomas punteras en este sentido. 
 Logroño, 18 de julio de 2024. La consejera de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural y Medio Ambiente: 
Noemí Manzanos Martínez. 
 
 

11L/POP-0622 - 1103258. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a la Estrategia de Calidad del Aire 
para reducir emisiones y garantizar los nuevos retos que nos marcan la legislación europea y la 
Organización Mundial de la Salud en materia de niveles de contaminación. (Tramitada como pregunta de 
respuesta por escrito). 

  Héctor Alacid López ‒ Grupo Parlamentario Vox. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que, de acuerdo con la normativa vigente, 
y concretamente con los artículos 14 y 16.1 del Real Decreto 102/2011, de 28 de enero, relativo a la mejora de 
la calidad del aire, la Comunidad Autónoma de La Rioja no requiere la necesidad de adoptar planes para 
garantizar que se cumplan los valores límite objetivos, a la vista de que se está cumpliendo ya con los mismos. 
 En la actualidad la directiva de calidad del aire está en revisión. Una vez que finalmente quede definida y 
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aprobada, se marcará un calendario para el desarrollo de planes de actuación si estos fueran necesarios para 
alcanzar los nuevos valores límite y objetivos. 
 Logroño, 18 de julio de 2024. La consejera de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural y Medio Ambiente: 
Noemí Manzanos Martínez. 
 
 

11L/POP-0623 - 1103259. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a las medidas que va a adoptar 
el Gobierno de La Rioja para ayudar a que los jóvenes menores de 35 años puedan acceder a la vivienda 
tanto en alquiler como en compra. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Héctor Alacid López ‒ Grupo Parlamentario Vox. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que los presupuestos del 2024 contemplan 
un incremento del 310 % en la partida de ayudas a la compra y la rehabilitación, hasta 1.252.000 euros. Además, 
se amplía el presupuesto destinado a ayudas de vivienda, que contará con 10.969.000 euros para atender los 
diferentes programas con que cuenta la Dirección General. Entre ellos, las ayudas al alquiler de jóvenes, que se 
incrementan en un 520 % hasta los 4,3 millones de euros para poder suplir la carencia del Bono Alquiler Joven, 
dependiente del Gobierno de España y del cual nuestra comunidad agotó los fondos transferidos por el Ministerio 
el pasado 19 de septiembre. Por otra parte, el Gobierno de La Rioja ha puesto en marcha el nuevo Plan Revive 
destinado a jóvenes que vivan en el medio rural, dotado con 2,5 millones de euros en los presupuestos del 2024. 
 Logroño, 4 de julio de 2024. El consejero de Política Local, Infraestructuras y Lucha contra la Despoblación: 
Daniel Osés Ramírez. 
 
 

11L/POP-0624 - 1103260. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a las medidas que va a adoptar 
el Gobierno de La Rioja para que los profesores de Religión reciban el mismo trato laboral que cualquier 
otro profesor. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Ángel Alda Pérez ‒ Grupo Parlamentario Vox. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que la Ley Orgánica 3/2020, de 29 de 
diciembre, por la que se modifica la Ley Orgánica 2/2006, de 3 de mayo, de Educación (Lomloe), establece 
que la asignatura de Religión tendrá la misma consideración académica y curricular que el resto de las materias, 
lo que implica que los profesores de Religión deben ajustarse, al igual que el resto de los docentes, a los 
requisitos de formación y titulación que establezca la normativa. Del mismo modo, sus condiciones laborales 
son las mismas que las del resto del profesorado, con las peculiaridades que el marco normativo establece 
para este profesorado. 
 Logroño, 16 de julio de 2024. El consejero de Educación y Empleo: Alberto Galiana García. 
 
 

11L/POP-0625 - 1103261. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a las medidas que va a adoptar 
el Gobierno de La Rioja para apoyar los alojamientos que se establezcan en el medio rural y los que ya 
están establecidos. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Ángel Alda Pérez ‒ Grupo Parlamentario Vox. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que esta pregunta ya fue respondida por 
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escrito recientemente a través de la iniciativa 11L/POP-0353. 
 Logroño, 18 de julio de 2024. El consejero de Cultura, Turismo, Deporte y Juventud: José Luis Pérez Pastor. 
 
 

11L/POP-0626 - 1103262. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a cuándo se creará el Centro 
Culinario de La Rioja. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Ángel Alda Pérez ‒ Grupo Parlamentario Vox. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que no sabemos a qué se refiere con el 
"Centro Culinario de La Rioja".  
 Logroño, 18 de julio de 2024. La consejera de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural y Medio Ambiente: Noemí 
Manzanos Martínez. 
 
 

11L/POP-0627 - 1103263. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a las medidas que va a adoptar 
el Gobierno riojano para que el Parlamento de La Rioja sea ejemplar ante la sociedad riojana y eficiente en 
el gasto de los recursos públicos que se le asignan. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Ángel Alda Pérez ‒ Grupo Parlamentario Vox. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que el Parlamento goza de autonomía 
presupuestaria, de acuerdo con lo establecido en el artículo 18.3 del Estatuto de Autonomía. 
 Logroño, 17 de julio de 2024. El consejero de Hacienda, Gobernanza Pública, Sociedad Digital y Portavocía 
del Gobierno: Alfonso Domínguez Simón. 
 
 

11L/POP-0628 - 1103264. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a los entes que va a suprimir el 
Gobierno de La Rioja por constituir una administración paralela opaca e ineficiente. (Tramitada como 
pregunta de respuesta por escrito). 

  Ángel Alda Pérez ‒ Grupo Parlamentario Vox. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, me remito a las respuestas a las anteriores 
iniciativas 11L/PE-0181, 11L/PE-0182 y 11L/POP-360, y a la información ofrecida por el presidente del 
Gobierno el pasado 4 de octubre en sede parlamentaria. 
 Logroño, 17 de julio de 2024. El consejero de Hacienda, Gobernanza Pública, Sociedad Digital y Portavocía 
del Gobierno: Alfonso Domínguez Simón. 
 
 

11L/POP-0629 - 1103265. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a los incentivos con los que va a 
potenciar el Gobierno de La Rioja la participación en la vida pública municipal y el reconocimiento público 
a la figura del alcalde y los concejales. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Ángel Alda Pérez ‒ Grupo Parlamentario Vox. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que el Gobierno de La Rioja, desde hace 
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varias legislaturas, ya estableció ayudas a percibir por las entidades locales para el pago de indemnizaciones por 
razón del servicio, dirigidas a los miembros de las mismas. Estas son retribuciones e indemnizaciones que 
perciben los alcaldes y concejales de municipios de menos de mil habitantes, por su dedicación a las labores 
relacionadas con su cargo, dirigidas a los miembros de corporaciones que no perciban ninguna retribución en 
concepto de dedicación exclusiva o parcial por el ejercicio del cargo. Por otra parte, se ha apostado por mejorar 
los vínculos con la Federación Riojana de Municipios, considerándolo un eje tractor muy importante para el día a 
día de los alcaldes y concejales. En este sentido, se potenciará también, a través de este organismo, la formación 
de los alcaldes y concejales. 
 Logroño, 4 de julio de 2024. El consejero de Política Local, Infraestructuras y Lucha contra la Despoblación: 
Daniel Osés Ramírez. 
 
 

11L/POP-0630 - 1103266. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si considera el Gobierno de 
La Rioja que no se cumple el principio de igualdad salarial entre hombres y mujeres en los convenios 
colectivos provinciales. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Ángel Alda Pérez ‒ Grupo Parlamentario Vox. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que los convenios colectivos los informa la 
Inspección de Trabajo, se hacen las observaciones pertinentes en cualquier asunto que no cumple la normativa 
y se trasladan a las partes para su corrección antes de su publicación. 
 Logroño, 15 de julio de 2024. La consejera de Economía, Innovación, Empresa y Trabajo Autónomo: Belinda 
León Fernández. 
 
 

11L/POP-0631 - 1103267. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si considera el Gobierno de 
La Rioja que no se cumplen las cláusulas tendentes a la igualdad real entre hombres y mujeres en la 
contratación pública. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Ángel Alda Pérez ‒ Grupo Parlamentario Vox. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que el Gobierno de La Rioja cumple con la 
normativa en materia de contratación pública. 
 Logroño, 17 de julio de 2024. El consejero de Hacienda, Gobernanza Pública, Sociedad Digital y Portavocía 
del Gobierno: Alfonso Domínguez Simón. 
 
 

11L/POP-0632 - 1103268. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a cómo va a conseguir el Gobierno 
de La Rioja la estabilidad del profesorado consiguiendo la reducción de tasa de interinidad por debajo del 8 %. 
(Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Ángel Alda Pérez ‒ Grupo Parlamentario Vox. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que el Gobierno de La Rioja está llevando 
a cabo numerosas medidas para reducir la tasa de interinidad. Por una parte, se están culminando los procesos 
de estabilización del profesorado. Además, se están convocando oposiciones de acuerdo con las ofertas 
públicas de empleo (OPE) aprobadas, que van al máximo permitido por la tasa de reposición establecida por 
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el Estado. En este sentido, se ha reivindicado al Gobierno de España la desaparición de la tasa de reposición, 
dado que limita la posibilidad de reducir aún más la tasa de interinidad. Además, se ha reducido la tasa de 
interinidad a través de concurso de traslados. 
 Logroño, 16 de julio de 2024. El consejero de Educación y Empleo: Alberto Galiana García. 
 
 

11L/POP-0633 - 1103269. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a cómo va a conseguir el Gobierno 
de La Rioja evitar la elevada rotación del profesorado en los núcleos rurales y en qué consistirán los incentivos 
al profesorado para fomentar su permanencia o asentamiento en dichos núcleos. (Tramitada como pregunta 
de respuesta por escrito). 

  Ángel Alda Pérez ‒ Grupo Parlamentario Vox. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que esta pregunta, con exacto enunciado, 
fue contestada en el expediente número:11L/POP-0345. 
 Logroño, 16 de julio de 2024. El consejero de Educación y Empleo: Alberto Galiana García. 
 
 

11L/POP-0634 - 1103270. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a cómo va a potenciar el Gobierno 
de La Rioja la actividad cultural en el mundo rural. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Ángel Alda Pérez ‒ Grupo Parlamentario Vox. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que esta pregunta ya fue formulada por 
el mismo diputado y contestada recientemente a través de la iniciativa POP-0339. 
 Logroño, 16 de julio de 2024. El consejero de Cultura, Turismo, Deporte y Juventud: José Luis Pérez Pastor. 
 
 

11L/POP-0635 - 1103271. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a las medidas que va a adoptar 
el Gobierno de La Rioja para potenciar la estación de esquí de Valdezcaray, así como para optimizar su 
gestión. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Ángel Alda Pérez ‒ Grupo Parlamentario Vox. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que Valdezcaray ha sido desde su 
fundación, y sigue siendo hoy en día, un motor económico de la región y uno de los principales activos turísticos 
de La Rioja. Durante los últimos diez años, la estación ha recibido una media de 95.000 visitantes durante la 
temporada de invierno. Esta actividad turística, evidentemente, conlleva un consumo de bienes y servicios en 
todo el valle del Oja de manera directa y en toda la región de manera indirecta.  
 En el año 2000 se llevó a cabo una ambiciosa reforma de la estación, con una inversión cercana a 
los 6.000 millones de pesetas (aproximadamente 36 millones de euros), lo que posicionó a Valdezcaray como 
un referente en el esquí a nivel nacional. Esto resalta la importancia de tener unas instalaciones modernas y 
cuidadas como impulsoras de un turismo de calidad.  
 La sociedad Valdezcaray, SA, pretende acometer durante los próximos tres años un plan de inversiones 
para renovar o adecuar todas sus instalaciones y servicios, los cuales en su mayoría, o han llegado ya, o están 
próximos a llegar a su edad de vida útil. Se pretende con estas actuaciones modernizar la estación de manera 
que se pueda brindar un mejor servicio a sus usuarios y, además, maximizar los días de apertura de la estación 
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durante mas días al año y garantizar la explotación correcta de la misma.  
 En este primer año de legislatura, el Gobierno de La Rioja ha renovado la gerencia de Valdezcaray y ha 
implementado las siguientes novedades:  
  Incremento de un 30 % más de sillas en el telesilla La Cascada.  
  Instalación de cinco cañones de alta presión. 
  Reforma de la cafetería cota 1600.  
  Adquisición de cuatrocientos juegos de esquí completos para el alquiler (esquís, botas y bastones).  
  Renovación de maquinaria para taller de reparación de esquís.  
  Reubicación del servicio de guardaesquís en un local mejor acondicionado.  
 Instalación de paravientos:  
  Resembrado del área esquiable.  
  Desbrozado de los dos itinerarios fuera de pista de la estación. 
  Se ha habilitado la posibilidad de adquirir online las diferentes tarifas de forfait. 
  Control de accesos, instalación de tornos para el acceso a la estación, control de forfaits. 
  Accesibilidad: se han eliminado barreras arquitectónicas entre las cotas 1500-1600. 
  Instalación de radiofrecuencia digital: se mejoran las comunicaciones de radio en la estación. 
 Entre los proyectos en los que ya se trabaja para potenciar la estación, se estudia la instalación de un bike 
park con el objetivo de desestacionalizar la estación, se trabaja en la creación de un nuevo alquiler de esquís 
y nuevo centro de atención de primeros auxilios, así como en la mejora y regulación del aparcamiento. 
 Además, se revisarán los remontes y las pistas para garantizar la seguridad de los usuarios; se pretende ir 
renovando las máquinas pisapistas y vehículos de trabajo; se modernizará el sistema de nieve artificial y el 
control de accesos, además de la adecuación de edificios anexos. Todo ello, acompañado de un impulso a las 
campañas de promoción y publicidad. 
 Logroño, 25 de julio de 2024. El consejero de Cultura, Turismo, Deporte y Juventud: José Luis Pérez Pastor. 
 
 

11L/POP-0636 - 1103272. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a las medidas que va a adoptar 
el Gobierno de La Rioja para favorecer la colaboración entre las administraciones regional y locales para 
mejorar y poner en marcha nuevos centros jóvenes en nuestros municipios. (Tramitada como pregunta de 
respuesta por escrito). 

  Ángel Alda Pérez ‒ Grupo Parlamentario Vox. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que esta pregunta ya ha sido respondida 
recientemente por escrito a través de la iniciativa 11L/POP-0342. 
 Logroño, 16 de julio de 2024. El consejero de Cultura, Turismo, Deporte y Juventud: José Luis Pérez Pastor. 
 
 

11L/POP-0637 - 1103282. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué tipo de actividades 
asistenciales (guardias telefónicas, guardias presenciales, consultas médicas, participación en 
intervenciones quirúrgicas...) realiza el gerente del Servicio Riojano de Salud, Sr. Jesús Álvarez Ojeda, 
además de las funciones propias de sus cargos directivos. (Tramitada como pregunta de respuesta por 
escrito). 

  María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
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11L/POP-0638 - 1103283. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué tipo de actividades 
asistenciales (guardias telefónicas, guardias presenciales, consultas médicas, participación en 
intervenciones quirúrgicas...) realiza la gerente de Atención Primaria del Servicio Riojano de Salud, 
D.ª Begoña Ganuza Bergaola, además de las funciones propias de sus cargos directivos. (Tramitada como 
pregunta de respuesta por escrito). 

  María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

11L/POP-0639 - 1103284. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué tipo de actividades 
asistenciales (guardias telefónicas, guardias presenciales, consultas médicas, participación en 
intervenciones quirúrgicas...) realiza el director de Asistencia Hospitalaria del Servicio Riojano de 
Salud, D. Gustavo Ossola, además de las funciones propias de sus cargos directivos. (Tramitada como 
pregunta de respuesta por escrito). 

  María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

11L/POP-0640 - 1103285. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué tipo de actividades 
asistenciales (guardias telefónicas, guardias presenciales, consultas médicas, participación en 
intervenciones quirúrgicas...) realiza el director médico de Atención Primaria del Seris, D. Santiago Vitoria, 
además de las funciones propias de sus cargos directivos. (Tramitada como pregunta de respuesta por 
escrito). 

  María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

11L/POP-0641 - 1103286. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué tipo de actividades 
asistenciales (guardias telefónicas, guardias presenciales, consultas médicas, participación en 
intervenciones quirúrgicas...) realiza la directora de Cuidados de Enfermería de Atención Primaria del 
Servicio Riojano de Salud, D.ª Victoria Musitu Pérez, además de las funciones propias de sus cargos 
directivos. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 
 Respuesta a las cinco preguntas: En contestación a las iniciativas formuladas, le comunico que en los 
últimos años la organización del Servicio Riojano de Salud, y en general el conjunto de prestaciones sanitarias 
que están a su cargo, ha sufrido el impacto de dos hechos de especial trascendencia: En primer lugar, la 
dramática carencia de profesionales sanitarios facultativos y de enfermería en el conjunto del Sistema Nacional 
de Salud, que está poniendo en riesgo el necesario reemplazo de los profesionales jubilados. Esta quiebra del 
relevo generacional se ve agravada, además, por un incremento exponencial y sostenido de la demanda de 
prestaciones sanitarias, que exige el apoyo asistencial de profesionales sanitarios ajenos a los centros 
necesitados de cobertura, especialmente de la atención continuada.  
 Y, en segundo lugar, la experiencia organizacional obtenida durante la pandemia COVID-19 pone de relieve 
que en el ámbito de la gestión sanitaria la función directiva debe realizarse de manera profesional 24 horas al 
día y 365 días al año, de manera que esta realidad debe incorporarse de manera ordinaria al ámbito de 
responsabilidad del personal directivo.  
 Por otro lado, la dimensión del Servicio Riojano de Salud, tributaria de la propia de la Comunidad Autónoma 
de La Rioja, exige del personal directivo sanitario en muchas ocasiones el ejercicio de la actividad profesional 
con el fin de cubrir las carencias en el funcionamiento de los servicios. Esta misma exigencia se produce 
también, por otro lado, con las personas titulares de otros puestos de trabajo singularizados no directivos, a las 
que también se les requiere el ejercicio de su actividad profesional fuera de la jornada ordinaria de trabajo en 
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centros ajenos a su puesto. 
 El ámbito hospitalario padece igualmente los problemas que afectan a la Atención Primaria relativos a la 
carencia de profesionales sanitarios y al incremento exponencial de la demanda. Si bien se ha avanzado en el 
incremento de plantillas, la puesta en marcha de nuevas infraestructuras y la extensión de servicios, la 
asistencia hospitalaria riojana, como la del conjunto del Sistema Nacional de Salud, se ve afectada gravemente 
por la falta de determinados profesionales sanitarios, que emplaza a los servicios de salud a implantar 
programas de optimización de los recursos humanos disponibles de manera que se pueda hacer frente a las 
necesidades asistenciales. Los programas de optimización de los recursos humanos deben, además, ser 
homogéneos para todos los ámbitos de la asistencia sanitaria del Servicio Riojano de Salud, en un marco de 
incentivación de la productividad de los profesionales.  
 Por todas estas razones, estos profesionales realizan actividad asistencial orientada a bajar las listas de 
espera, que se dispararon en la legislatura anterior, y cubrir determinadas necesidades de los servicios 
enfocadas a dar el mejor servicio sanitario a la población riojana.  
 Logroño, 8 de julio de 2024. La consejera de Salud y Políticas Sociales: María Martín Díez de Baldeón. 
 
 

11L/POP-0642 - 1103287. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre el estado de ejecución del proyecto 
del nuevo punto de encuentro familiar de Logroño. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que el proyecto está aprobado y se está 
negociando la ampliación de la cesión del espacio, por parte del Ayuntamiento, para amortizar la inversión en 
la reforma que se requiere. Una vez que se consiga la ampliación, continuará el proceso administrativo. 
 Logroño, 4 de julio de 2024. La consejera de Salud y Políticas Sociales: María Martín Díez de Baldeón. 
 
 

11L/POP-0643 - 1103288. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué actuaciones ha llevado a cabo 
en 2023 la Consejería de Salud y Servicios Sociales para subsanar la falta de experiencia en gestión 
operativa exigida en la relación de puestos de trabajo del Consorcio de Extinción de Incendios de La Rioja 
de su gerente actual, David Sáinz. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que en la Gerencia del CEIS nunca se 
ha considerado que hubiese falta de experiencia en gestión operativa. Sí se considera que la Gerencia debe 
tener experiencia en gestión económica y recursos humanos, y la gestión operativa debe tenerla el director 
técnico. 
 Logroño, 4 de julio de 2024. La consejera de Salud y Políticas Sociales: María Martín Díez de Baldeón. 
 
 

11L/POP-0644 - 1103289. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre la razón por la cual la disposición 
adicional primera del Decreto 52/2023, de 14 de julio, por el que se establece la estructura orgánica de la 
Consejería de Salud y Políticas Sociales, no contempla como integrado en el Servicio Riojano de Salud el 
Hospital de Calahorra. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 



 
 
 
Serie B / Número 115 BOLETÍN OFICIAL DEL PARLAMENTO DE LA RIOJA Página 4483
 2 de septiembre de 2024 
 
 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que la razón es que en la indicada fecha 
el Hospital de Calahorra era una fundación con personalidad jurídica propia. 
 Logroño, 5 de julio de 2024. La consejera de Salud y Políticas Sociales: María Martín Díez de Baldeón. 
 
 

11L/POP-0645 - 1103290. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué acciones han llevado a cabo 
en 2023 el Gobierno de La Rioja y la Consejería de Salud y Servicios Sociales para la incorporación a la 
sanidad pública riojana de los profesionales suficientes para el cumplimento de la ratio de dieciocho 
psiquiatras y dieciocho psicólogos clínicos, mínimo, por cada 100.000 habitantes, que se exigen en la 
Ley 6/2023, de 22 de marzo, de personas con problemas de salud mental y sus familias. (Tramitada como 
pregunta de respuesta por escrito). 

  María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le recuerdo que la incorporación a la sanidad pública 
de profesionales suficientes corresponde al Estado, al que todas las comunidades autónomas llevamos 
reclamando su responsabilidad desde el inicio de la legislatura. Por otro lado, le comunico que, dentro de las 
competencias que nos corresponden, hemos convocado el máximo de plazas en la oferta de empleo público 
del Servicio Riojano de Salud. 
 Logroño, 5 de julio de 2024. La consejera de Salud y Políticas Sociales: María Martín Díez de Baldeón. 
 
 

11L/POP-0646 - 1103291. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre la razón por la que se encuentra 
paralizado el proceso selectivo del Servicio Riojano de Salud para la selección e incorporación de un 
dietista-nutricionista. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que este proceso selectivo no se 
encuentra paralizado, sino que ha concluido mediante Resolución de 20 de enero de 2024 de la Dirección de 
Recursos Humanos de la Gerencia del Servicio Riojano de Salud (BOR de 1 de febrero de 2024). 
 Logroño, 5 de julio de 2024. La consejera de Salud y Políticas Sociales: María Martín Díez de Baldeón. 
 
 

11L/POP-0647 - 1103292. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué actuaciones se han llevado a 
cabo por parte del nuevo Gobierno de La Rioja en 2023 para avanzar en la negociación del convenio 
colectivo de los trabajadores de la Sociedad Riojana de Cuidados Integrales, SAU, La Rioja Cuida. 
(Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que el Gobierno de La Rioja y el Comité 
de Empresa ya han alcanzado un principio de acuerdo sobre el nuevo convenio colectivo de su personal. 
 Logroño, 23 de julio de 2024. El consejero de Hacienda, Gobernanza Pública, Sociedad Digital y Portavocía 
del Gobierno: Alfonso Domínguez Simón. 
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11L/POP-0648 - 1103293. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre el estado en que se encuentra, 
en 2024, el proceso de estabilización del personal de la Fundación Rioja Salud, iniciado en la legislatura 
anterior. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que hemos terminado con la totalidad de 
los procesos de estabilización. 
 Logroño, 4 de julio de 2024. La consejera de Salud y Políticas Sociales: María Martín Díez de Baldeón. 
 
 

11L/POP-0649 - 1103294. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué medidas se han implementado 
por el nuevo Gobierno para reducir los tiempos de obtención de citas de los médicos de Atención Primaria 
en los centros de salud de La Rioja durante el periodo comprendido entre el 1 de julio y el 31 de diciembre 
de 2023. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que lo más importante para 
conseguirlo es que el Estado asuma sus competencias y trabaje para que haya profesionales sanitarios 
suficientes. Es el problema estructural y fundamental en todo el territorio nacional. No obstante, y dentro 
de nuestras posibilidades en esta emergencia sanitaria de escasez de profesionales, realizamos 
numerosas actuaciones, como la mejora en la gestión de las agendas, desburocratización de consultas, 
cambios en la citación, eliminación de tareas en interconsultas, reorganización de los cupos por población 
y dispersión geográfica, puesta en marcha de módulos de actividad complementaria para los profesionales 
mayores de 55 años, autogestión de los centros de salud, implementación de la Estrategia de Salud 
Comunitaria, desarrollo de las competencias de enfermería y del personal administrativo o puesta en 
marcha del consejo sanitario, entre otras. 
 Logroño, 4 de julio de 2024. La consejera de Salud y Políticas Sociales: María Martín Díez de Baldeón. 
 
 

11L/POP-0650 - 1103295. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué fórmulas de gestión del Centro 
de Cría de Visón Europeo de Ribavellosa, de referencia nacional, está negociando el Gobierno de La Rioja 
con el Gobierno de España. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Jesús María García García ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que en este tema desde el Gobierno de 
La Rioja continuamos a la espera de mantener una reunión con la directora general de Biodiversidad, Bosques 
y Desertificación, tras la carta que remitimos a la ministra para la Transición Ecológica y el Reto Demográfico 
el pasado 16 de mayo recordando los temas que teníamos pendientes de tratar con su departamento. 
 Logroño, 16 de julio de 2024. La consejera de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural y Medio Ambiente: Noemí 
Manzanos Martínez. 
 
 

11L/POP-0651 - 1103296. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué actividades se han organizado 
desde julio de 2023 en el parque natural del Alto Najerilla para darlo a conocer. (Tramitada como pregunta 
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de respuesta por escrito). 
  Jesús María García García ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que se han organizado las jornadas de 
concienciación del buitre negro en el Alto Najerilla organizadas en septiembre de 2023, la primera marcha del 
Parque Natural del Alto Najerilla realizada en junio de 2023 en los términos municipales de Canales de la Sierra, 
Villavelayo y Mansilla, y la segunda marcha en los términos municipales de Ventrosa y Viniegra de Abajo. 
 El programa "Pasea La Rioja", que se mantiene permanentemente, dentro de su programa anual tiene rutas 
dentro del espacio, aprovechando los diferentes centros con los que se cuenta para la realización de 
actividades (Rancho del Esquileo en Brieva, Casa del Maestro en Ventrosa u otros como, por ejemplo, el Teatro 
de Canales de la Sierra) para las diferentes rutas y paseos interpretativos realizados. Este año, se ha reforzado 
la oferta, dentro de este espacio, tanto en la oferta programática de primavera como de verano. 
 Paralelamente, se han mantenido diversas reuniones con alcaldes y asociaciones con el fin de mejorar las 
prestaciones del documento del PORN (ahora anulado por sentencia judicial) con el objetivo de aprobar uno 
nuevo consensuado y que dé una mayor cohesión y representatividad, realizándose una exhausta revisión de 
los usos y actividades permitidos dentro del espacio y, de poder desarrollar un mayor número de actividades 
en el mismo, que seguramente enriquecerán el tejido socioeconómico de la zona y, por extensión, la 
dinamización del territorio. 
 Logroño, 18 de julio de 2024. La consejera de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural y Medio Ambiente: Noemí 
Manzanos Martínez. 
 
 

11L/POP-0652 - 1103297. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué planes tiene el Gobierno de La 
Rioja para los terrenos que dejará libres la salida de la vía férrea del casco urbano de Rincón de Soto 
gracias a las gestiones del Gobierno de España y el Gobierno riojano anterior. (Tramitada como pregunta 
de respuesta por escrito). 

  Jesús María García García ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que el Gobierno de La Rioja está 
manteniendo conversaciones con Adif para llevar a cabo la reversión de los terrenos. 
 Logroño, 4 de julio de 2024. El consejero de Política Local, Infraestructuras y Lucha contra la Despoblación: 
Daniel Osés Ramírez. 
 
 

11L/POP-0653 - 1103298. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre la razón por la que sigue sin cubrirse 
la vacante de director general para la Sociedad Digital. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

11L/POP-0654 - 1103299. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre las razones que impiden, después 
de seis meses, completar la estructura del Gobierno de La Rioja. (Tramitada como pregunta de respuesta 
por escrito). 

  Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 
 Respuesta a ambas preguntas: En contestación a las iniciativas formuladas, le comunico que el puesto de 
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la Dirección General para la Sociedad Digital es crucial para liderar la transformación digital de la Administración 
y de toda nuestra región. Por ello, y como este Gobierno ha manifestado en numerosas ocasiones, estamos 
comprometidos en seleccionar el perfil más adecuado. Este perfil debe no solo demostrar competencias 
técnicas en el ámbito de la Ingeniería de las Telecomunicaciones, sino también una visión estratégica necesaria 
para afrontar los retos tecnológicos presentes y futuros. 
 Logroño, 18 de julio de 2024. El consejero de Hacienda, Gobernanza Pública, Sociedad Digital y Portavocía 
del Gobierno: Alfonso Domínguez Simón. 
 
 

11L/POP-0655 - 1103300. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre cuándo tiene previsto el Gobierno 
de La Rioja firmar con Sepes (Entidad Pública Empresarial de Suelo) la compra de suelo industrial de los 
dos polígonos industriales que tiene en Rioja Baja. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que no está previsto. 
 Logroño, 18 de julio de 2024. La consejera de Economía, Innovación, Empresa y Trabajo Autónomo: 
Belinda León Fernández. 
 
 

11L/POP-0656 - 1103301. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre el presupuesto que tiene el 
Gobierno de La Rioja este año para impulsar el suelo industrial de los dos polígonos industriales de 
Rioja Baja que actualmente son propiedad de Sepes (Entidad Pública Empresarial de Suelo). (Tramitada 
como pregunta de respuesta por escrito). 

  José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que el presupuesto para impulsar la 
adquisición de suelo industrial se eleva a 20 millones de euros. 
 Logroño, 18 de julio de 2024. La consejera de Economía, Innovación, Empresa y Trabajo Autónomo: 
Belinda León Fernández. 
 
 

11L/POP-0657 - 1103302. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué acciones está realizando el 
Gobierno de La Rioja para poner lo antes posible suelo industrial en los polígonos industriales de Rioja Baja 
a disposición del tejido productivo. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que se han realizado todas las acciones 
necesarias y cualquier empresa puede adquirir en este momento suelo a Sepes en Calahorra y Alfaro. 
 Logroño, 18 de julio de 2024. La consejera de Economía, Innovación, Empresa y Trabajo Autónomo: 
Belinda León Fernández. 
 
 

11L/POP-0658 - 1103303. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a la situación en que se encuentra 
la compra del suelo industrial por parte del Gobierno de La Rioja a Sepes (Entidad Pública Empresarial de 
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Suelo) de los dos polígonos industriales que tiene en Rioja Baja. (Tramitada como pregunta de respuesta por 
escrito). 

  José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que no es necesaria la compra ya que 
Sepes ha puesto el suelo a disposición de las empresas directamente. 
 Logroño, 18 de julio de 2024. La consejera de Economía, Innovación, Empresa y Trabajo Autónomo: 
Belinda León Fernández. 
 
 

11L/POP-0659 - 1103304. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si tiene previsto el Gobierno de 
La Rioja adquirir a Sepes (Entidad Pública Empresarial de Suelo) suelo industrial de los dos polígonos 
industriales que tiene en Rioja Baja. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que no está previsto ya que Sepes pueda 
vender directamente el suelo a las empresas. 
 Logroño, 18 de julio de 2024. La consejera de Economía, Innovación, Empresa y Trabajo Autónomo: 
Belinda León Fernández. 
 
 

11L/POP-0660 - 1103305. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué acciones está realizando el 
Gobierno de La Rioja para poner a disposición del tejido productivo nuevo suelo industrial en Santo 
Domingo de la Calzada. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que esta pregunta ya fue respondida y 
puede encontrar la respuesta en la iniciativa 11L/POP-0028. 
 Logroño, 16 de julio de 2024. La consejera de Economía, Innovación, Empresa y Trabajo Autónomo: 
Belinda León Fernández. 
 
 

11L/POP-0661 - 1103306. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre cuándo tiene previsto el Gobierno 
de La Rioja poner a disposición del tejido productivo suelo industrial de la ampliación del polígono industrial 
San Lázaro en Santo Domingo de la Calzada. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

11L/POP-0662 - 1103307. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre cuándo tiene previsto el Gobierno 
de La Rioja iniciar la urbanización de la ampliación del polígono industrial San Lázaro en Santo Domingo 
de la Calzada. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 
 Respuesta a ambas preguntas: En contestación a las iniciativas formuladas, le comunico que a lo largo de 



 
 
 
Página 4488 BOLETÍN OFICIAL DEL PARLAMENTO DE LA RIOJA Serie B / Número 115
 2 de septiembre de 2024 
 
 
 
la legislatura. 
 Logroño, 18 de julio de 2024. La consejera de Economía, Innovación, Empresa y Trabajo Autónomo: 
Belinda León Fernández. 
 
 

11L/POP-0663 - 1103308. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre cuándo tiene previsto el Gobierno 
de La Rioja iniciar la construcción del Centro Nacional de Tecnologías del Envase. (Tramitada como 
pregunta de respuesta por escrito). 

  José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

11L/POP-0664 - 1103309. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre a qué espera el Gobierno de 
La Rioja para desarrollar el proyecto diseñado del Centro Nacional de Tecnologías del Envase en el 
polígono El Recuenco de Calahorra. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

11L/POP-0665 - 1103310. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre si considera el Gobierno de La Rioja 
que el proyecto del Centro Nacional de Tecnologías del Envase es necesario para mejorar la competitividad 
del sector y de su cadena de valor. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 
 Respuesta a las tres preguntas: En contestación a las iniciativas formuladas, me remito al contenido de las 
numerosas declaraciones que sobre este asunto se han llevado a cabo en sede parlamentaria y, en particular, 
a la comparecencia en la comisión parlamentaria correspondiente de la consejera de Economía, Innovación, 
Empresa y Trabajo Autónomo del pasado 30 de noviembre de 2023. 
 Reitero que este expediente ha sido auditado y definido como una gestión irregular. 
 Logroño, 18 de julio de 2024. El consejero de Hacienda, Gobernanza Pública, Sociedad Digital y Portavocía 
del Gobierno: Alfonso Domínguez Simón. 
 
 

11L/POP-0666 - 1103311. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué opinión le merece al Gobierno 
de La Rioja la situación de los autónomos y autónomas en nuestra región. (Tramitada como pregunta de 
respuesta por escrito). 

  José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que, como se respondió en la 
iniciativa 11L/POP-0035, el Gobierno veía necesario un plan específico que, a fecha de respuesta, ya se 
ha puesto en marcha. 
 Logroño, 18 de julio de 2024. El consejero de Hacienda, Gobernanza Pública, Sociedad Digital y Portavocía 
del Gobierno: Alfonso Domínguez Simón. 
 
 

11L/POP-0667 - 1103312. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre si tiene el Gobierno de La Rioja 
partida presupuestaria este año para poner en marcha la medida propuesta en campaña electoral de cuota 
cero para los autónomos de La Rioja durante los próximos tres años. (Tramitada como pregunta de respuesta 
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por escrito). 
  José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

11L/POP-0668 - 1103313. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre si tiene el Gobierno de La Rioja 
partida presupuestaria este año para poner en marcha la medida propuesta en campaña electoral de tarifa 
plana para los autónomos de La Rioja durante los próximos tres años. (Tramitada como pregunta de 
respuesta por escrito). 

  José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 
 Respuesta a ambas preguntas: En contestación a las iniciativas formuladas, le comunico que sí, en lo que 
respecta a las convocatorias 2024. 
 Logroño, 18 de julio de 2024. La consejera de Economía, Innovación, Empresa y Trabajo Autónomo: 
Belinda León Fernández. 
 
 

11L/POP-0669 - 1103314. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué actividades tiene previsto 
realizar este año el Gobierno riojano a través de la Agencia de Desarrollo Económico de La Rioja (ADER) 
en el Centro de Orientación y Emprendimiento. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que esta pregunta ya fue realizada y 
puede encontrar la respuesta en la iniciativa 11L/POP-0040. 
 Logroño, 16 de julio de 2024. La consejera de Economía, Innovación, Empresa y Trabajo Autónomo: 
Belinda León Fernández. 
 
 

11L/POP-0670 - 1103315. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué valoración hace el Gobierno 
de La Rioja del Centro de Orientación y Emprendimiento. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que la valoración del Gobierno de La Rioja 
sobre el Centro de Orientación y Emprendimiento es positiva. 
 Logroño, 16 de julio de 2024. La consejera de Economía, Innovación, Empresa y Trabajo Autónomo: Belinda 
León Fernández. 
 
 

11L/POP-0671 - 1103316. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre cuándo tiene previsto el Gobierno 
riojano aprobar el Plan Estratégico de Subvenciones de la Agencia de Desarrollo Económico de 
La Rioja (ADER) para 2024. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que dicho plan se aprobó hace varios meses. 
 Logroño, 18 de julio de 2024. La consejera de Economía, Innovación, Empresa y Trabajo Autónomo: 
Belinda León Fernández. 
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11L/POP-0672 - 1103317. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre si tiene previsto el Gobierno 
riojano realizar a la Agencia de Desarrollo Económico de La Rioja (ADER) todas las transferencias que 
están contempladas en el presupuesto de La Rioja para 2024. (Tramitada como pregunta de respuesta 
por escrito). 

  José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que el Gobierno de La Rioja sí tiene 
previsto realizar a la Agencia de Desarrollo Económico de La Rioja (ADER) todas las transferencias que están 
contempladas en el presupuesto de La Rioja para 2024. 
 Logroño, 18 de julio de 2024. La consejera de Economía, Innovación, Empresa y Trabajo Autónomo: 
Belinda León Fernández. 
 
 

11L/POP-0673 - 1103318. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre si puede garantizar el Gobierno 
riojano que el presupuesto de la Agencia de Desarrollo Económico de La Rioja (ADER) se va a destinar de 
forma íntegra al tejido productivo. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que el Gobierno de La Rioja sí puede 
garantizar que el presupuesto de la Agencia de Desarrollo Económico de La Rioja (ADER) se va a destinar de 
forma íntegra al tejido productivo. 
 Logroño, 18 de julio de 2024. La consejera de Economía, Innovación, Empresa y Trabajo Autónomo: 
Belinda León Fernández. 
 
 

11L/POP-0674 - 1103319. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa sobre qué nuevas líneas de ayuda 
tiene previsto incluir este año el Gobierno riojano en el Plan Estratégico de Subvenciones de la Agencia de 
Desarrollo Económico de La Rioja (ADER). (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que las nuevas líneas de ayuda que tiene 
previsto incluir este año el Gobierno de La Rioja son las planteadas en el Plan Estratégico y en el Plan de 
Actuaciones de la Agencia de Desarrollo Económico de La Rioja. 
 Logroño, 18 de julio de 2024. La consejera de Economía, Innovación, Empresa y Trabajo Autónomo: 
Belinda León Fernández. 
 
 

11L/POP-0675 - 1103320. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué nuevas medidas se plantea 
aprobar este año el Gobierno de La Rioja para impulsar un mayor crecimiento económico. (Tramitada como 
pregunta de respuesta por escrito). 

  José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que las nuevas medidas que se plantea 
aprobar este año el Gobierno de La Rioja para impulsar un mayor crecimiento económico son las planteadas 
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en el Plan Estratégico y en el Plan Anual de Actuaciones de ADER. 
 Logroño, 18 de julio de 2024. La consejera de Economía, Innovación, Empresa y Trabajo Autónomo: 
Belinda León Fernández. 
 
 

11L/POP-0676 - 1103321. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre cómo valora el Gobierno de La Rioja 
la evolución del PIB en nuestra comunidad desde 2015. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que esta cuestión ya se respondió en la 
iniciativa 11L/POP-0046. 
 Logroño, 16 de julio de 2024. La consejera de Economía, Innovación, Empresa y Trabajo Autónomo: 
Belinda León Fernández. 
 
 

11L/POP-0677 - 1103322. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué opinión le merece al Gobierno 
riojano que empresas instaladas en La Rioja trasladen su producción, y por tanto el empleo, a otras 
comunidades vecinas. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que el Gobierno de La Rioja lamenta ese 
tipo de decisiones, siempre desde el respeto a las decisiones empresariales. 
 Logroño, 18 de julio de 2024. La consejera de Economía, Innovación, Empresa y Trabajo Autónomo: 
Belinda León Fernández. 
 
 

11L/POP-0678 - 1103323. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué medidas tiene previsto aprobar 
el Gobierno de La Rioja para que nuestra comunidad sea atractiva para el tejido productivo. (Tramitada 
como pregunta de respuesta por escrito). 

  José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que las medidas que tiene previsto 
aprobar el Gobierno de La Rioja para que nuestra comunidad sea atractiva para el tejido productivo son las 
planteadas en el Plan Estratégico y en el Plan Anual de Actuaciones de ADER. 
 Logroño, 18 de julio de 2024. La consejera de Economía, Innovación, Empresa y Trabajo Autónomo: 
Belinda León Fernández. 
 
 

11L/POP-0679 - 1103324. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué medidas tiene previsto aprobar 
el Gobierno de La Rioja para evitar la fuga de empresas a comunidades vecinas. (Tramitada como pregunta 
de respuesta por escrito). 

  José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
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 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que las medidas que tiene previsto 
aprobar el Gobierno de La Rioja para evitar la fuga de empresas a comunidades vecinas son las planteadas 
en el Plan Estratégico y en el Plan Anual de Actuaciones de ADER. 
 Logroño, 18 de julio de 2024. La consejera de Economía, Innovación, Empresa y Trabajo Autónomo: 
Belinda León Fernández. 
 
 

11L/POP-0680 - 1103325. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre si considera el Gobierno de La Rioja 
que tener suelo industrial a precio competitivo es fundamental para evitar la fuga de empresas a 
comunidades vecinas. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que el Gobierno de La Rioja sí considera 
que tener suelo industrial a precio competitivo es fundamental para evitar la fuga de empresas a comunidades 
vecinas. 
 Logroño, 18 de julio de 2024. La consejera de Economía, Innovación, Empresa y Trabajo Autónomo: 
Belinda León Fernández. 
 
 

11L/POP-0681 - 1103326. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre cómo valora el Gobierno de La Rioja 
los indicadores económicos publicados de nuestra comunidad durante 2023. (Tramitada como pregunta de 
respuesta por escrito). 

  José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que, a pesar de la incertidumbre de la 
época, se valora positivamente el buen comportamiento general de la economía riojana. 
 Logroño, 18 de julio de 2024. El consejero de Hacienda, Gobernanza Pública, Sociedad Digital y Portavocía 
del Gobierno: Alfonso Domínguez Simón. 
 
 

11L/POP-0682 - 1103327. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué déficit público espera alcanzar 
el Gobierno de La Rioja al final del ejercicio 2024. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

11L/POP-0683 - 1103328. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué previsión de cierre tiene el 
Gobierno de La Rioja respecto a la deuda pública para el ejercicio 2024. (Tramitada como pregunta de 
respuesta por escrito). 

  José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

11L/POP-0699 - 1103344. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué opinión le merece al Gobierno 
de La Rioja la evolución de la deuda en nuestra comunidad. (Tramitada como pregunta de respuesta por 
escrito). 

  José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
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11L/POP-0700 - 1103345. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué valoración hace el Gobierno 
de La Rioja de la situación financiera de nuestra comunidad. (Tramitada como pregunta de respuesta por 
escrito). 

  José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

11L/POP-1524 - 1108375. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué opinión le merece al Gobierno 
de La Rioja que nuestra comunidad sea la segunda donde más ha crecido la deuda en el último año. 
(Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

11L/POP-1525 - 1108376. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre por qué La Rioja es la segunda 
comunidad donde más ha crecido la deuda en el último año. (Tramitada como pregunta de respuesta por 
escrito). 

  José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 
 Respuesta a las seis preguntas: En contestación a las iniciativas formuladas, le comunico que la previsión 
del Gobierno de La Rioja es cumplir con los objetivos de estabilidad en 2024 en materia de déficit y deuda. 
 Respecto a la opinión que tiene este Gobierno de las cuestiones que plantea sobre deuda, este consejero 
ya le contestó en sesión plenaria a través de la iniciativa 11L/POP-1523. 
 Logroño, 23 de julio de 2024. El consejero de Hacienda, Gobernanza Pública, Sociedad Digital y Portavocía 
del Gobierno: Alfonso Domínguez Simón. 
 
 

11L/POP-0685 - 1103330. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre si tiene previsto el Gobierno de 
La Rioja realizar un estudio de viabilidad para ampliar el polígono industrial La Maja de Arnedo. (Tramitada 
como pregunta de respuesta por escrito). 

  José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que el Gobierno de La Rioja sí tiene 
previsto realizar un estudio de viabilidad para ampliar el polígono industrial La Maja de Arnedo. 
 Logroño, 18 de julio de 2024. La consejera de Economía, Innovación, Empresa y Trabajo Autónomo: 
Belinda León Fernández. 
 
 

11L/POP-0686 - 1103331. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre si considera necesario el Gobierno 
de La Rioja ampliar el polígono industrial La Maja de Arnedo, teniendo en cuenta que ya se ha ocupado 
más de la mitad de la superficie industrial actual. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que, a fecha de respuesta, no se ha 
ocupado la mitad del polígono. 
 Logroño, 18 de julio de 2024. La consejera de Economía, Innovación, Empresa y Trabajo Autónomo: 
Belinda León Fernández. 
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11L/POP-0687 - 1103332. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué medidas tiene previsto aprobar 
este año el Gobierno de La Rioja para seguir desarrollando el proyecto Techfablab (Redes de 
Emprendimiento Digital), aprobado en el Consejo de Ministros de 28 de marzo de 2023. (Tramitada como 
pregunta de respuesta por escrito). 

  José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que el proyecto Retech TECHFABLAB 
está en desarrollo y se realizarán las acciones planificadas para el cumplimiento de sus fines de acuerdo con 
el consorcio formado. 
 Logroño, 1 de agosto de 2024. El consejero de Hacienda, Gobernanza Pública, Sociedad Digital y 
Portavocía del Gobierno: Alfonso Domínguez Simón. 
 
 

11L/POP-0688 - 1103333. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué acciones está realizando el 
Gobierno de La Rioja para avanzar en la construcción de un parque tecnológico en La Rioja, inversión 
incluida en el proyecto Techfablab (Redes de Emprendimiento Digital), aprobado en el Consejo de Ministros 
de 28 de marzo de 2023. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que estamos en fase de diseño y consulta 
con diferentes actores que puedan estar involucrados para lograr el mayor consenso. 
 Logroño, 22 de julio de 2024. La consejera de Economía, Innovación, Empresa y Trabajo Autónomo: Belinda 
León Fernández. 
 
 

11L/POP-0689 - 1103334. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué medidas ha puesto en marcha el 
Gobierno de La Rioja para seguir desarrollando el proyecto "Aceleración de ecosistemas de emprendimiento 
e innovación basados en gemelos digitales", aprobado en el Consejo de Ministros de 28 de marzo de 2023. 
(Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista.  
 

11L/POP-0690 - 1103335. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre si tiene previsto el Gobierno de 
La Rioja firmar un convenio de colaboración con el Ayuntamiento de Logroño para avanzar en el desarrollo 
del proyecto "Aceleración de ecosistemas de emprendimiento e innovación basados en gemelos digitales", 
aprobado en el Consejo de Ministros de 28 de marzo de 2023. (Tramitada como pregunta de respuesta por 
escrito). 

  José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 
 Respuesta a ambas preguntas: En contestación a las iniciativas formuladas, le comunico que el proyecto 
"Aceleración de ecosistemas de emprendimiento e innovación basados en gemelos digitales" se encuentra en 
desarrollo y se realizarán las acciones planificadas para el cumplimiento de sus objetivos de acuerdo con el 
consorcio firmado. 
 Logroño, 18 de julio de 2024. El consejero de Hacienda, Gobernanza Pública, Sociedad Digital y Portavocía 
del Gobierno: Alfonso Domínguez Simón. 
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11L/POP-0691 - 1103336. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre si considera el Gobierno de La Rioja 
que su política económica es la correcta para que nuestra región esté entre las más dinámicas de España. 
(Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que La Rioja es la comunidad autónoma 
con un mayor nivel de libertad económica. Se evidencia en la adopción de políticas tales como baja tributación y 
carga regulatoria, baja rigidez del mercado de trabajo y/o estabilidad política. 
 Logroño, 22 de julio de 2024. La consejera de Economía, Innovación, Empresa y Trabajo Autónomo: Belinda 
León Fernández. 
 
 

11L/POP-0692 - 1103337. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué opinión le merece al Gobierno 
de La Rioja la evolución de las exportaciones en nuestra comunidad. (Tramitada como pregunta de respuesta 
por escrito). 

  José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que presenta una evolución positiva. 
 Logroño, 15 de julio de 2024. La consejera de Economía, Innovación, Empresa y Trabajo Autónomo: Belinda 
León Fernández. 
 
 

11L/POP-0693 - 1103338. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa sobre si considera el Gobierno de 
La Rioja que son suficientes los recursos destinados a la internacionalización para incrementar las 
exportaciones de nuestra comunidad. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que esta pregunta ya fue respondida en 
la iniciativa 11L/POP-0060. 
 Logroño, 15 de julio de 2024. La consejera de Economía, Innovación, Empresa y Trabajo Autónomo: 
Belinda León Fernández. 
 
 

11L/POP-0694 - 1103339. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre si considera necesario el Gobierno 
de La Rioja modificar su política industrial para impulsar la economía de nuestra región. (Tramitada como 
pregunta de respuesta por escrito). 

  José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que esta pregunta ya está respondida en 
la iniciativa 11L/POP-0062. 
 Logroño, 15 de julio de 2024. La consejera de Economía, Innovación, Empresa y Trabajo Autónomo: 
Belinda León Fernández. 
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11L/POP-0695 - 1103340. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre si considera el Gobierno de La Rioja 
que es necesaria la reforma del sistema de financiación autonómica. (Tramitada como pregunta de respuesta 
por escrito). 

  José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que es imprescindible. 
 Logroño, 23 de julio de 2024. El consejero de Hacienda, Gobernanza Pública, Sociedad Digital y Portavocía 
del Gobierno: Alfonso Domínguez Simón. 
 
 

11L/POP-0696 - 1103341. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué valoración hace el Gobierno 
de La Rioja del último Consejo de Política Fiscal y Financiera, donde se anunció que las comunidades 
autónomas recibirán en 2024 una cifra récord del sistema de financiación. (Tramitada como pregunta de 
respuesta por escrito). 

  José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

11L/POP-0701 - 1103346. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre si considera suficiente el Gobierno 
de La Rioja el dinero que va a recibir nuestra comunidad en 2024 del sistema de financiación autonómica 
para financiar los servicios públicos. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

11L/POP-0702 - 1103347. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué valoración hace el Gobierno 
de La Rioja de que el Gobierno de España pueda asumir parte de la deuda autonómica sobrevenida por la 
crisis financiera iniciada en 2008. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

11L/POP-0703 - 1103348. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre si está de acuerdo el Gobierno de 
La Rioja con que el Gobierno de España pueda asumir parte de la deuda autonómica sobrevenida por la 
crisis financiera iniciada en 2008. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 
 Respuesta a las cuatro preguntas: En contestación a las iniciativas formuladas, le comunico que, teniendo 
en cuenta que a fecha de respuesta a estas preguntas las entregas a cuenta correspondientes a 2024 siguen 
bloqueadas por el Gobierno de España, la valoración no puede ser peor. 
 Respecto a la condonación de deudas, este Gobierno sigue esperando la información por parte del 
Ministerio de Hacienda para poder hacer una valoración. 
 Logroño, 23 de julio de 2024. El consejero de Hacienda, Gobernanza Pública, Sociedad Digital y Portavocía 
del Gobierno: Alfonso Domínguez Simón. 
 
 

11L/POP-0697 - 1103342. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre si tiene previsto el Gobierno de La Rioja 
firmar este año otro convenio de colaboración con el Ayuntamiento de Logroño para solucionar todas las 
deficiencias del polígono industrial Las Cañas en Logroño. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
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 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que la misma está en estudio. 
 Logroño, 18 de julio de 2024. La consejera de Economía, Innovación, Empresa y Trabajo Autónomo: 
Belinda León Fernández. 
 
 

11L/POP-0698 - 1103343. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre si considera necesario el Gobierno 
de La Rioja firmar otro convenio de colaboración con el Ayuntamiento de Logroño para la mejora del 
polígono industrial Las Cañas en Logroño. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que, a fecha de respuesta, está en estudio. 
 Logroño, 18 de julio de 2024. La consejera de Economía, Innovación, Empresa y Trabajo Autónomo: 
Belinda León Fernández. 
 
 

11L/POP-0704 - 1103349. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre si considera necesario el Gobierno 
de La Rioja incrementar la inversión en investigación, desarrollo e innovación para mejorar la competitividad 
de nuestro tejido productivo. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

11L/POP-0705 - 1103350. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué valoración hace el Gobierno 
de La Rioja del incremento presupuestario realizado durante los últimos años en investigación, desarrollo 
e innovación. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 
 Respuesta a ambas preguntas: En contestación a las iniciativas formuladas, le comunico que el Gobierno de 
La Rioja ha incrementado en un 40 % el presupuesto de las ayudas para proyectos de I+D+i, destinando a través 
de la Agencia de Desarrollo Económico de La Rioja 5,5 millones de euros en 2024 para incentivar a empresas, 
autónomos, centros tecnológicos y organismos de investigación. 
 Logroño, 23 de julio de 2024. La consejera de Economía, Innovación, Empresa y Trabajo Autónomo: Belinda 
León Fernández. 
 
 

11L/POP-0706 - 1103351. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre cuándo tiene previsto el Gobierno de 
La Rioja iniciar la construcción del Centro de Inteligencia de la Nueva Economía de la Lengua, incluido en el 
convenio de colaboración aprobado con el Gobierno de España el 25 de mayo de 2023. (Tramitada como 
pregunta de respuesta por escrito). 

  José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

11L/POP-0707 - 1103352. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre el presupuesto de este año para 
que el Gobierno de La Rioja avance en el proyecto de la construcción del Centro de Inteligencia de la Nueva 
Economía de la Lengua, recogido en el convenio de colaboración aprobado con el Gobierno de España 
el 25 de mayo de 2023. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
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 Respuesta a ambas preguntas: En contestación a las iniciativas formuladas, le comunico que el Centro de 
Inteligencia de la Nueva Economía de la Lengua ha sido renombrado como Centro de las Industrias del Español 
y en este momento está siendo rediseñado de forma conjunta con el ministerio correspondiente, buscando 
impulsar aún más el potencial del idioma español como motor de desarrollo económico y cultural. 
 Logroño, 23 de julio de 2024. El consejero de Educación y Empleo: Alberto Galiana García. 
 
 

11L/POP-0708 - 1103541. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué medidas está tomando el 
Gobierno de La Rioja de cara a la prevención de incendios en la próxima época estival. (Tramitada como 
pregunta de respuesta por escrito). 

  Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda Unida. 
 

11L/POP-0784 - 1104095. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué medidas se están tomando de 
cara a la prevención de incendios forestales el próximo verano. (Tramitada como pregunta de respuesta por 
escrito). 

  Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda Unida. 
 
 Respuesta a ambas preguntas: En contestación a las iniciativas formuladas, le comunico que contamos 
con un potente dispositivo de extinción de incendios con más de trescientos efectivos profesionales en 
época de alto riesgo, que además colaboran con otros componentes del dispositivo (Miteco, Protección Civil, 
SOS-Rioja, CEIS, SEIS, FF. CC. Seguridad del Estado, UME). 
 Se ha mejorado la orden de 2024 sobre prevención y lucha frente a incendios forestales y hemos publicado 
la resolución que limita el uso del fuego para actividades lúdicas y recreativas, quema de restos vegetales, 
trabajos de mantenimiento de infraestructuras básicas o aquellas propias del sector primario…, mejorando la 
red agroforestal de alerta temprana que creamos en julio de 2023 para permitir con condiciones especiales los 
trabajos de cosechado y empacado. Se ha puesto este año en funcionamiento un nuevo índice (IPOGIF), Índice 
Potencial de Grandes Incendios Forestales, que dará a los usuarios una mejor respuesta a las necesidades de 
información de los datos meteorológicos aportados por la Aemet. 
 Enumerando medidas concretas, he de decirles que, entre otras muchas, hemos contratado el helicóptero 
de extinción de incendios para los próximos años, mejorado las pistas forestales, realizado trabajos de 
selvicultura preventiva, colocado cámaras de vigilancia, construcción y mantenimiento de puntos estratégicos 
de carga de agua, formación del personal, adquirido dos nuevas autobombas, construcción del centro comarcal 
de Santurce, etc. 
 El importe invertido para la lucha contra incendios en 2024 asciende a 9,58 millones de euros. 
 Logroño, 18 de julio de 2024. La consejera de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural y Medio Ambiente: 
Noemí Manzanos Martínez. 
 
 

11L/POP-0709 - 1103543. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre la situación en que se encuentra 
actualmente el Consorcio para el Servicio de Extinción de Incendios, Salvamento y Protección Civil de 
La Rioja. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda Unida. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que el Consorcio se encuentra en situación 
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de afrontar las tareas encomendadas. 
 Logroño, 8 de julio de 2024. La consejera de Salud y Políticas Sociales: María Martín Díez de Baldeón. 
 
 

11L/POP-0710 - 1103544. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre si va a tomar el Gobierno riojano 
alguna medida para satisfacer las reclamaciones de los bomberos forestales del CEIS Rioja. (Tramitada 
como pregunta de respuesta por escrito). 

  Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda Unida. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que el CEIS no cuenta con bomberos 
forestales. 
 Logroño, 29 de julio de 2024. El consejero de Hacienda, Gobernanza Pública, Sociedad Digital y Portavocía 
del Gobierno: Alfonso Domínguez Simón. 
 
 

11L/POP-0712 - 1103685. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué medidas va a tomar el Gobierno 
en relación con la impartición de la asignatura de Religión en los colegios. (Tramitada como pregunta de 
respuesta por escrito). 

  Ángel Alda Pérez ‒ Grupo Parlamentario Vox. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que la pregunta ya está contestada en el 
expediente número 11L/POP-0609 del mismo grupo parlamentario. 
 Logroño, 16 de julio de 2024. El consejero de Educación y Empleo: Alberto Galiana García. 
 
 

11L/POP-0713 - 1103686. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre cómo va a reducir el Gobierno de 
La Rioja las listas de espera en dependencia de nuestros mayores (valoración y recursos). (Tramitada como 
pregunta de respuesta por escrito). 

  Ángel Alda Pérez ‒ Grupo Parlamentario Vox. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que el Gobierno de La Rioja está 
reforzando la plantilla destinada a la valoración de la dependencia y está llevando a cabo un análisis exhaustivo 
para encontrar las causas de la existencia de lista de espera e identificar las áreas de mejora. Así, hemos 
constatado que muchas personas, después de tramitar su PIA (programa individual de atención), renuncian 
porque no quieren utilizar el servicio en el momento de la concesión o porque el servicio que desean no es 
posible con el grado reconocido. Esta casuística ya ha sido informada al Imserso, identificando uno a uno los 
expedientes para que se excluya a estas personas del denominado "limbo" de la dependencia. En este último 
informe, el Ministerio ya ha tenido en cuenta esta información. Por ello, La Rioja es la segunda comunidad 
autónoma con menos personas dependientes pendientes de resolución de prestación. 
 Además, estamos apostando por dar recursos sociales, es decir servicios (residencia, centro de día, ayuda 
a domicilio y teleasistencia) frente a prestaciones económicas, ya que generan empleo, crecimiento económico, 
ingresos para las arcas públicas, en forma de cotizaciones e impuestos, pero, sobre todo, promueven un 
cuidado y una atención profesional ajustada a cada situación. En este sentido, La Rioja es la comunidad 
autónoma donde se está haciendo una mejor gestión de los servicios públicos frente a las prestaciones 
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económicas. En la actualidad, los servicios públicos suponen el 90 % del total de recursos concedidos a las 
personas dependientes. Prueba de ello es el dato positivo que reconoce el Observatorio de la Dependencia: 
se han generado 186 nuevos empleos, alcanzando los 3.166, un 10,4 % más que en 2022. 
 Por otro lado, La Rioja es la comunidad autónoma que valora más rápidamente la dependencia: 53 días, 
muy por debajo de la media nacional, que se sitúa en 203 días. Cerramos el año 2023 con 14.631 solicitudes 
para valoración de la situación de dependencia, de las cuales, 14.615 personas ya estaban resueltas al finalizar 
el año. También hemos conseguido reducir en dos meses el tiempo desde que se solicita la valoración hasta 
que se concede la prestación. En este año de legislatura, hemos conseguido retomar la tendencia positiva de 
solicitudes y valoraciones, tras el descenso de más del 7 % que se había producido en 2022. 
 Asimismo, se consiguió reducir en 531 (26 % menos que en 2022) el número de personas que, teniendo 
reconocido un grado de dependencia, aún no tenían concedida una prestación o servicio. Es el indicador 
denominado "limbo de la dependencia". En La Rioja, frente a otras comunidades autónomas, hemos alcanzado 
los objetivos establecidos en el ámbito nacional: aumento en la atención a nuevas personas dependientes (632), 
reducción de la lista de espera (- 26,59 %) y creación de nuevos puestos de trabajo (186). En la lista de espera 
la tendencia y evolución es de las más positivas del Estado. 
 Por último, hay un dato del Observatorio que indica que La Rioja es la segunda comunidad que más ha 
subido de nota con respecto al año anterior, pasando de un 5,3 al ya mencionado 6,1 (bien), por encima de la 
media nacional, que es de un 4,9 (suspenso). 
 Logroño, 5 de julio de 2024. La consejera de Salud y Políticas Sociales: María Martín Díez de Baldeón. 
 
 

11L/POP-0714 - 1103687. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué políticas va a adoptar el 
Gobierno de La Rioja en materia de "traslados solidarios" para acoger a menores inmigrantes no 
acompañados que están llegando ilegalmente a España, principalmente a través de las Islas Canarias. 
(Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Ángel Alda Pérez ‒ Grupo Parlamentario Vox. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que las políticas de inmigración son 
competencia del Ministerio de Inclusión, Seguridad Social y Migraciones. En el caso de los migrantes menores 
de edad, el Gobierno de La Rioja asumirá la protección de menores, al ostentar las competencias, al igual que 
acoge a cualquier otro menor que se encuentre desprotegido en nuestro territorio. En todo caso, desde el 
Gobierno de La Rioja se está trabajando para que la atención a estos menores en las comunidades autónomas 
se haga de una forma equitativa y proporcionada, de acuerdo a criterios de dimensión y posibilidades de 
acogida reales. 
 Logroño, 5 de julio de 2024. La consejera de Salud y Políticas Sociales: María Martín Díez de Baldeón. 
 
 

11L/POP-0715 - 1103688. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué medidas va a adoptar el 
Gobierno de La Rioja contra el aumento de casos de ocupación que está sufriendo nuestra región. 
(Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Ángel Alda Pérez ‒ Grupo Parlamentario Vox. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que el Gobierno de La Rioja ha 
reclamado al Gobierno de España una mayor seguridad jurídica de los propietarios para evitar los casos de 
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okupación. 
 Logroño, 4 de julio de 2024. El consejero de Política Local, Infraestructuras y Lucha contra la Despoblación: 
Daniel Osés Ramírez. 
 
 

11L/POP-0717 - 1103690. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre si va a revisar la Dirección General 
de Justicia las retribuciones que los abogados adscritos al tumo de oficio perciben por la asistencia jurídica 
gratuita prestada a los ciudadanos beneficiarios de tal derecho. (Tramitada como pregunta de respuesta por 
escrito). 

  Ángel Alda Pérez ‒ Grupo Parlamentario Vox. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que se han mantenido varias reuniones 
con el Ilustre Colegio de la Abogacía de La Rioja (ICAR), así como conversaciones telefónicas, con el objetivo 
de iniciar la reforma del Decreto 45/2017, de 3 de noviembre, por el que se aprueba el Reglamento de asistencia 
jurídica gratuita en el ámbito de la Comunidad Autónoma de La Rioja, con la modificación del articulado e 
inclusión de las propuestas ofrecidas por el Colegio de La Rioja, así como las propias de esta Dirección General 
de Justicia e Interior. Para más información, relacionamos a continuación las reuniones referenciadas en el 
párrafo anterior: 
  Reunión entre la Dirección General de Justicia e Interior y el ICAR el 14 de noviembre de 2023, a 
las 11 horas. 
  Comisión de trabajo para la modificación del Decreto de asistencia jurídica gratuita el 11 de diciembre 
de 2023, a las 10 horas. 
  Comisión de trabajo para la modificación del Decreto de asistencia jurídica gratuita el 29 de enero 
de 2024, a las 10 horas. 
  Congreso del concurso y segunda oportunidad de las personas físicas el 15 de febrero de 2024, a 
las 16 horas. 
  Reunión entre la Dirección General de Justicia e Interior y el ICAR el 12 de abril de 2024, a las 10 horas. 
 Logroño, 29 de julio de 2024. El consejero de Hacienda, Gobernanza Pública, Sociedad Digital y Portavocía 
del Gobierno: Alfonso Domínguez Simón. 
 
 

11L/POP-0718 - 1103691. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre si considera el Gobierno de La Rioja 
que actualmente no se respeta en todos los procesos, políticas y acciones la igualdad entre hombres y 
mujeres en el empleo. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Ángel Alda Pérez ‒ Grupo Parlamentario Vox. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que la pregunta ya está contestada en el 
expediente número 11L/POP-0408 del mismo grupo parlamentario. 
 Logroño, 16 de julio de 2024. El consejero de Educación y Empleo: Alberto Galiana García. 
 
 

11L/POP-0719 - 1103692. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre cómo va a colaborar el 
Gobierno de La Rioja con el sector del champiñón y setas de La Rioja para contribuir a la modernización 
de las infraestructuras que permitan mantener su gran competitividad en su actividad económica y el 
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empleo. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 
  Ángel Alda Pérez ‒ Grupo Parlamentario Vox. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que la información que solicita la puede 
encontrar en el portal web del Gobierno de La Rioja en los ejes 1 y 2 del recientemente aprobado Plan 
Estratégico del Champiñón y la Seta de La Rioja:  
 https://www.larioja.org/agricultura/es/agricultura/plan-estrategico-champinon-seta 
 Logroño, 18 de julio de 2024. La consejera de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural y Medio Ambiente: Noemí 
Manzanos Martínez. 
 
 

11L/POP-0720 - 1103693. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre si este Gobierno se compromete 
con los riojanos a derogar la Ley 5/2022, de 25 de abril, para la recuperación de la memoria democrática 
en La Rioja, y, de ser la respuesta afirmativa, en qué plazo. (Tramitada como pregunta de respuesta por 
escrito). 

  Ángel Alda Pérez ‒ Grupo Parlamentario Vox. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que el Gobierno de La Rioja se compromete 
a desarrollar el programa electoral que presentó a los riojanos y que fue refrendado en las urnas. 
 Logroño, 16 de julio de 2024. El consejero de Cultura, Turismo, Deporte y Juventud: José Luis Pérez Pastor. 
 
 

11L/POP-0721 - 1103694. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué medidas concretas va a tomar 
el Gobierno de La Rioja, y cuándo serán efectivas, para apoyar la caza como actividad necesaria. 
(Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Ángel Alda Pérez ‒ Grupo Parlamentario Vox. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que el Gobierno de La Rioja considera 
la caza como actividad necesaria en el medio rural para aspectos tan fundamentales como la economía del 
medio rural y el control de poblaciones, para evitar daños a cultivos y ganados o el sostenimiento de rentas en 
los núcleos rurales, tanto para las arcas municipales como para los pequeños negocios rurales asociados. 
 Por eso trabajamos con todos los agentes implicados en el desarrollo reglamentario de la Ley 8/2022, de 
caza y gestión cinegética, que actualmente se encuentra en la fase de tramitación de exposición pública y a la 
cual se pueden realizar las alegaciones que se considere oportuno. En el texto se desarrollan acciones de 
fomento de la actividad cinegética, como puede ser el permiso de acompañantes en las acciones de caza aun 
sin contar con licencia, para poder acercar la actividad a cualquier interesado. 
 A su vez, dentro del convenio suscrito con la Federación Riojana de Caza, se establece un anexo íntegro 
a la formación, donde se fomenta la actividad cinegética responsable y aspectos relacionados también con el 
cazador formado y la sanidad animal. 
 Logroño, 23 de julio de 2024. El consejero de Hacienda, Gobernanza Pública, Sociedad Digital y Portavocía 
del Gobierno: Alfonso Domínguez Simón. 
 
 
 

https://www.larioja.org/agricultura/es/agricultura/plan-estrategico-champinon-seta
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11L/POP-0722 - 1103695. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué medidas va a tomar el Gobierno 
para conseguir que los jóvenes se queden a estudiar en la Comunidad siempre que sea posible. (Tramitada 
como pregunta de respuesta por escrito). 

  Ángel Alda Pérez ‒ Grupo Parlamentario Vox. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que el Gobierno de La Rioja está 
implementando diversas iniciativas para incentivar a los jóvenes a continuar sus estudios superiores en la 
Comunidad Autónoma, con el objetivo de frenar la fuga de talento y fomentar el desarrollo socioeconómico de 
la región, ampliando la oferta educativa, ofreciendo becas y ayudas, mejorando la calidad educativa y 
colaborando con el sector empresarial, todo en aras de mejorar la formación de los jóvenes riojanos y aumentar 
sus oportunidades laborales. 
 Logroño, 16 de julio de 2024. El consejero de Educación y Empleo: Alberto Galiana García. 
 
 

11L/POP-0723 - 1103696. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre cuándo van a implantarse los 
estudios de Medicina en la Universidad de La Rioja. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Ángel Alda Pérez ‒ Grupo Parlamentario Vox. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que le remitimos a la contestación dada 
a la misma pregunta en el expediente número 11L/POP-0356. 
 Logroño, 16 de julio de 2024. El consejero de Educación y Empleo: Alberto Galiana García. 
 
 

11L/POP-0724 - 1103697. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué ciclos formativos ampliarán el 
actual catálogo en las distintas modalidades de Formación Profesional y cuándo estarán disponibles. 
(Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Ángel Alda Pérez ‒ Grupo Parlamentario Vox. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que los nuevos ciclos formativos para el 
curso 2024/2025 en La Rioja son: 
 
  GRADO BÁSICO 

Familias Ciclo Formativo Centro 
Localidad 

Turno 

Textil Confección y Piel Tapicería y Cortinaje IES Hermanos D’Elhuyar Logroño  
M 

Transporte y Mantenimiento 
de Vehículos 

Mantenimiento de Vehículos CPC Sagrado Corazón Logroño  
T 
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  GRADO MEDIO 

Familias Ciclo Formativo Centro 
Localidad 

Turno 

Administración y Gestión Gestión Administrativa CPC Santa Teresa Calahorra  
M 

Sanidad Cuidados Auxiliares de 
Enfermería 

CPC Santa María Logroño  
M 

Informática y Comunicaciones Sistemas Microinformáticos 
y Redes 

CPC Compañía de María Logroño  
M 

Instalación y Mantenimiento Instalaciones de Producción 
de Calor 

IES Inventor Cosme 
García 

Logroño  
T 

 

  GRADO SUPERIOR 

Familias Ciclo Formativo Centro 
Localidad 

Turno 

Textil Confección y Piel Patronaje y Moda IES Hermanos D’Elhuyar Logroño 
M 

Transporte y Mantenimiento 
de Vehículos 

Automoción CPC Sagrado Corazón Logroño 
T 

Administración y Gestión Asistencia a la Dirección (2.º) CIPFP a Distancia Logroño 

Sanidad Laboratorio Clínico y 
Biomédico 

CPC Sagrado Corazón Logroño 
T 

Comercio y Marketing Marketing y Publicidad CIPFP a Distancia Logroño 

Energía y Agua Eficiencia Energética y 
Energía Solar Térmica 

IES Rey Don García Nájera 
T 

 

  CURSOS DE ESPECIALIZACIÓN 

Familias Ciclo Formativo Centro 
Localidad 

Turno 

Transporte y Mantenimiento 
de Vehículos 

Mantenimiento de Vehículos 
Híbridos y Eléctricos 

CPC Sagrado Corazón Logroño 
T 

Hostelería y Turismo Panadería y Bollería 
Artesanales 

CIPFP Camino de 
Santiago 

Sto. Domingo 
T 

Informática y Comunicaciones Desarrollo de Videojuegos y 
Realidad Virtual 

IES Comercio Logroño T 
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Familias Ciclo Formativo Centro 
Localidad 

Turno 

Instalación y Mantenimiento Digitalización del Mantenimiento 
Industrial 

CPC Sagrado Corazón Logroño 
T 

Electricidad y Electrónica Robótica Colaborativa IES Gonzalo de Berceo Alfaro 
M 

 
 Estas novedades de la oferta formativa se presentaron en el Pleno del Consejo de Formación Profesional 
de La Rioja celebrado el pasado 7 de mayo de 2024, sin que ninguno de sus miembros mostrara objeción. 
 Logroño, 16 de julio de 2024. El consejero de Educación y Empleo: Alberto Galiana García. 
 
 

11L/POP-0725 - 1103698. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué medidas concretas va a aprobar 
el Gobierno de La Rioja sobre ayudas y recursos para los jóvenes de entre 18 y 23 años. (Tramitada como 
pregunta de respuesta por escrito). 

  Ángel Alda Pérez ‒ Grupo Parlamentario Vox. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que esta pregunta ya fue contestada por 
escrito recientemente a través de la iniciativa 11L/POP-0358. 
 Logroño, 16 de julio de 2024. El consejero de Cultura, Turismo, Deporte y Juventud: José Luis Pérez Pastor. 
 
 

11L/POP-0727 - 1103700. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre en qué comarcas de La Rioja creará 
el Gobierno riojano escuelas de formación agraria. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Ángel Alda Pérez ‒ Grupo Parlamentario Vox. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que la creación de ciclos de Formación 
Profesional de la familia agraria, así como su ubicación, está en fase de estudio y análisis. 
 Logroño, 23 de julio de 2024. El consejero de Educación y Empleo: Alberto Galiana García. 
 
 

11L/POP-0728 - 1103701. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué protocolos está siguiendo el 
Gobierno de La Rioja para favorecer la integración del creciente número de estudiantes extranjeros en las 
aulas de nuestra comunidad. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Ángel Alda Pérez ‒ Grupo Parlamentario Vox. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que esta pregunta ya ha sido contestada 
en el expediente número 11L/POP-0557, formulado por el mismo Grupo Parlamentario Vox. 
 Logroño, 16 de julio de 2024. El consejero de Educación y Empleo: Alberto Galiana García. 
 
 

11L/POP-0729 - 1103702. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué valoración hace el Gobierno 
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de La Rioja de las tasas actuales de natalidad en nuestra comunidad y de la tendencia mostrada. (Tramitada 
como pregunta de respuesta por escrito). 

  Héctor Alacid López ‒ Grupo Parlamentario Vox. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que, de forma trasversal, desde el 
Gobierno de La Rioja fomentamos la natalidad a través de medidas para la conciliación familiar, rebajas fiscales 
y medidas legislativas de apoyo y fomento. 
 El Gobierno ha puesto en marcha una Estrategia para la Conciliación para favorecer que todas las 
personas, hombres y mujeres, puedan desarrollar de forma efectiva su proyecto profesional y familiar. 
 Logroño, 1 de agosto de 2024. El consejero de Hacienda, Gobernanza Pública, Sociedad Digital y 
Portavocía del Gobierno: Alfonso Domínguez Simón. 
 
 

11L/POP-0730 - 1103703. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué valoración hace el Gobierno 
riojano de la evolución del Índice de Producción Industrial en La Rioja. (Tramitada como pregunta de 
respuesta por escrito). 

  Héctor Alacid López ‒ Grupo Parlamentario Vox. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que el sector de la industria riojana ha 
recuperado su peso económico, con previsión de elevar sus cifras de crecimiento. 
 Logroño, 23 de julio de 2024. La consejera de Economía, Innovación, Empresa y Trabajo Autónomo: 
Belinda León Fernández. 
 
 

11L/POP-0731 - 1103704. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué medidas va a contemplar el 
anunciado Plan de ayudas a la compra y rehabilitación de vivienda en el medio rural dirigido a jóvenes. 
(Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Héctor Alacid López ‒ Grupo Parlamentario Vox. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que el nuevo y ambicioso Plan Revive, 
dotado con 2,5 millones de euros en los presupuestos de La Rioja de 2024, ofrece ayudas de hasta 40.000 euros 
dirigidas a jóvenes riojanos de hasta 45 años a través de la compra, la rehabilitación y la autopromoción en 
municipios de hasta 5.000 habitantes. En este sentido, se establece una nivelación de la cuantía a percibir en 
función del número de habitantes del municipio, con especial atención a los más pequeños. La Orden completa 
reguladora de este plan se puede consultar en el portal web oficial del Gobierno de La Rioja: www.larioja.org. 
 Logroño, 4 de julio de 2024. El consejero de Política Local, Infraestructuras y Lucha contra la Despoblación: 
Daniel Osés Ramírez. 
 
 

11L/POP-0732 - 1103705. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre si van a aprobar medidas concretas 
para cumplir los objetivos de la Ley 6/2023, de 22 de marzo, de las personas con problemas de salud 
mental y sus familias, más allá de la ampliación de ratios. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Héctor Alacid López ‒ Grupo Parlamentario Vox. 
 

http://www.larioja.org/
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 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que estamos tomando una gran cantidad 
de medidas concretas en el marco de la Estrategia de Salud Mental y Emocional. 
 Logroño, 5 de julio de 2024. La consejera de Salud y Políticas Sociales: María Martín Díez de Baldeón. 
 
 

11L/POP-0733 - 1103706. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué medidas se van a adoptar en 
relación con la salud mental de los menores. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Héctor Alacid López ‒ Grupo Parlamentario Vox. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que ya estamos adoptando medidas, 
como el programa Positivamente, que pretende validar la intervención en positivo de la salud emocional en 
etapas sensibles de la adolescencia. Estamos evaluando en un grupo piloto el grado de ansiedad, estrés, 
ideación suicida, rendimiento académico, etc. Lo iniciamos en marzo de 2024 en diez centros piloto y, una vez 
realizadas las sesiones de intervención, estamos reevaluando para ampliar esta acción en el curso 2024-2025. 
Además, hemos trabajado en el ámbito de la formación de profesionales sanitarios para el abordaje de las 
autolesiones, tan frecuentes en los menores, y la detección de comportamientos suicidas, así como en el apego 
como factor de protección de la infancia. Asimismo, abordaremos proyectos más asistenciales en el área de 
salud mental infantojuvenil y de los trastornos de neurodesarrollo y otros más de sensibilización relacionados 
con el dolor emocional, las crisis emocionales y la sanación, entre otros aspectos. 
 Logroño, 5 de julio de 2024. La consejera de Salud y Políticas Sociales: María Martín Díez de Baldeón. 
 
 

11L/POP-0734 - 1103707. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué gestiones se han realizado con 
el Gobierno de la nación al objeto de fomentar la creación de un corredor ferroviario de alta velocidad 
Cantábrico-Mediterráneo o corredor transversal del norte de España que comunique desde Galicia hasta 
Cataluña todas las comunidades autónomas del tercio norte peninsular a través del eje natural del valle del 
Ebro, con su paso por La Rioja (Zaragoza-Castejón-Logroño-Miranda de Ebro). (Tramitada como pregunta 
de respuesta por escrito). 

  Héctor Alacid López ‒ Grupo Parlamentario Vox. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que el Gobierno de La Rioja ha solicitado 
al Gobierno de España que el corredor Cantábrico-Mediterráneo sea una realidad cuanto antes en beneficio del 
desarrollo económico y social de nuestra región. 
 Logroño, 4 de julio de 2024. El consejero de Política Local, Infraestructuras y Lucha contra la Despoblación: 
Daniel Osés Ramírez. 
 
 

11L/POP-0735 - 1103708. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre si van a exigir al Gobierno de 
España la ejecución del desdoblamiento de la N-232 en los tramos concretos de Arrúbal-Pradejón y 
Calahorra-Alfaro. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Héctor Alacid López ‒ Grupo Parlamentario Vox. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que el Gobierno de La Rioja ya ha solicitado 
el desdoblamiento de la N-232 al Gobierno de España en una reunión bilateral entre el consejero de Política 
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Local, Infraestructuras y Lucha contra la Despoblación y el secretario de Estado de Transportes y Movilidad 
Sostenible. 
 Logroño, 4 de julio de 2024. El consejero de Política Local, Infraestructuras y Lucha contra la Despoblación: 
Daniel Osés Ramírez. 
 
 

11L/POP-0736 - 1103709. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué gestiones concretas ha 
realizado el Ejecutivo al objeto de establecer un sistema de lanzaderas aéreas con conexión a aeropuertos 
cercanos. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Héctor Alacid López ‒ Grupo Parlamentario Vox. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que el Gobierno de La Rioja está centrando 
en este momento sus esfuerzos en impulsar el aeropuerto de Logroño-Agoncillo con la mejora de las conexiones 
aéreas existentes. 
 Logroño, 4 de julio de 2024. El consejero de Política Local, Infraestructuras y Lucha contra la Despoblación: 
Daniel Osés Ramírez. 
 
 

11L/POP-0737 - 1103710. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre si se ha mantenido alguna reunión 
con el Gobierno central para el desdoblamiento de la autovía del Camino. (Tramitada como pregunta de 
respuesta por escrito). 

  Héctor Alacid López ‒ Grupo Parlamentario Vox. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que el Gobierno de La Rioja ha solicitado 
al Gobierno de España, en una reunión bilateral del consejero de Política Local, Infraestructuras y Lucha contra 
la Despoblación con el Secretario de Estado de Transportes y Movilidad Sostenible, el desarrollo integral de 
la A-12 para que La Rioja disponga de una conexión con Burgos y Madrid por una vía de alta capacidad. 
 Logroño, 4 de julio de 2024. El consejero de Política Local, Infraestructuras y Lucha contra la Despoblación: 
Daniel Osés Ramírez. 
 
 

11L/POP-0738 - 1103711. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre cuántas personas se han contratado 
para impartir Religión islámica en este curso y qué procedimiento se ha seguido para ello. (Tramitada como 
pregunta de respuesta por escrito). 

  Héctor Alacid López ‒ Grupo Parlamentario Vox. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que la pregunta ya ha sido 
contestada en los expedientes número 11L/POP-0493 y 11L/POP-0584, formulados por ese mismo grupo 
parlamentario. 
 Logroño, 16 de julio de 2024. El consejero de Educación y Empleo: Alberto Galiana García. 
 
 

11L/POP-0739 - 1103712. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué mecanismos y parámetros 
utiliza el Gobierno de La Rioja para conocer las tendencias dominantes y evitar la marginalidad y generación 
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de guetos en los municipios de La Rioja. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 
  Héctor Alacid López ‒ Grupo Parlamentario Vox. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que siempre se utilizan fuentes de 
información y estadísticas públicas. 
 Logroño, 17 de julio de 2024. El consejero de Hacienda, Gobernanza Pública, Sociedad Digital y Portavocía 
del Gobierno: Alfonso Domínguez Simón. 
 
 

11L/POP-0740 - 1103713. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué medidas va a adoptar el 
Gobierno de La Rioja en relación con la asignatura de Religión islámica. (Tramitada como pregunta de 
respuesta por escrito). 

  Héctor Alacid López ‒ Grupo Parlamentario Vox. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que la pregunta ya ha sido contestada 
en el expediente número 11L/POP-0585. 
 Logroño, 26 de julio de 2024. El consejero de Hacienda, Gobernanza Pública, Sociedad Digital y Portavocía 
del Gobierno: Alfonso Domínguez Simón. 
 
 

11L/POP-0744 - 1103717. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué medidas va a adoptar el 
Gobierno de La Rioja para asegurar el relevo generacional en el mundo rural, especialmente explotaciones 
ganaderas y agrarias. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Héctor Alacid López ‒ Grupo Parlamentario Vox. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que el pasado mes de febrero se presentó 
mediante resolución una renovada, mejorada y actualizada orden de ayudas para el establecimiento de jóvenes 
agricultores, en la que, entre otras mejoras, se incrementa en un 20 % el importe de las ayudas directas por 
establecimiento, se da opción a los jóvenes a la firma de préstamos cuyos intereses serán subvencionados y 
se flexibilizan algunas de las condiciones de acceso a las mismas, entre ellas la pluriactividad. 
 El resultado de estas mejoras ha sido un incremento más que notable en el número de solicitantes respecto 
a la campaña anterior. 
 Logroño, 1 de agosto de 2024. El consejero de Hacienda, Gobernanza Pública, Sociedad Digital y 
Portavocía del Gobierno: Alfonso Domínguez Simón. 
 
 

11L/POP-0745 - 1103718. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre si tiene intención el Gobierno de 
La Rioja de recuperar la atención presencial en todos aquellos organismos en los que todavía se mantiene 
a día de hoy el modelo de cita previa, consecuencia del covid-19, sin que persista ya fundamento alguno 
para ello. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Héctor Alacid López ‒ Grupo Parlamentario Vox. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que este Gobierno es firme con su 
compromiso por generalizar la atención presencial en todos los servicios que presta la Administración regional. 
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Este esfuerzo ya ha mostrado resultados significativos en áreas como la Administración tributaria y los servicios 
dirigidos a agricultores y ganaderos. La cita previa ya no es obligatoria en las oficinas de Atención al Ciudadano. 
De esta forma se fortalece la atención presencial para garantizar que todos los ciudadanos, especialmente 
aquellos que no se desenvuelven con soltura en el entorno digital, puedan acceder de manera efectiva a los 
servicios públicos. De forma paralela, también se garantiza el acceso digital para la realización de los trámites 
administrativos, consolidando así una administración electrónica y presencial eficiente y accesible para todos. 
 Logroño, 17 de julio de 2024. El consejero de Hacienda, Gobernanza Pública, Sociedad Digital y Portavocía 
del Gobierno: Alfonso Domínguez Simón. 
 
 

11L/POP-0748 - 1103721. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué medidas efectivas y reales está 
adoptando el Gobierno de La Rioja para promover la natalidad, ante los datos de este año y especialmente 
de los últimos meses. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Héctor Alacid López ‒ Grupo Parlamentario Vox. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que desde Servicios Sociales e Igualdad 
estamos impulsando todas aquellas medidas encaminadas a la corresponsabilidad y conciliación de la vida 
laboral, familiar y personal, para dar respuesta a las principales barreras que los hombres y las mujeres de 
La Rioja encuentran a la hora de tomar la decisión de tener hijos.  
 Por otro lado, de forma transversal, desde el Gobierno de La Rioja favoreceremos la natalidad a través de 
medidas para la conciliación familiar, rebajas fiscales y medidas legislativas de apoyo y fomento. 
 Así, por ejemplo, fomentaremos el empleo de las mujeres con ayudas y medidas dirigidas a los empleados 
y sus empresas, para que el acceso a la conciliación de los empleados sea real para el empleado y para la 
empresa. 
 Igualmente, implantaremos medidas que potencien figuras como la del asistente personal o aumentaremos 
las ayudas económicas directas, lo cual contribuiría a reducir listas de espera en los centros de día o 
residencias de personas mayores, ayudaría a la conciliación laboral y social de las familias y generaría así un 
tiempo extra para dedicar a la crianza.  
 Asimismo, vamos a impulsar la igualdad mediante charlas y mesas redondas, a través de mujeres 
profesionales que sean referentes para el resto de mujeres en todo tipo de trabajos y categorías profesionales. 
 Logroño, 5 de julio de 2024. La consejera de Salud y Políticas Sociales: María Martín Díez de Baldeón. 
 
 

11L/POP-0749 - 1103802. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre cuándo tiene previsto registrar la 
Ley del clima en el Parlamento de La Rioja. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda Unida. 
 

11L/POP-0754 - 1103807. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué medidas tiene previsto 
implantar el Gobierno de La Rioja para cumplir con los compromisos de reducción de emisiones de gases 
de efecto invernadero y para la adaptación al cambio climático. (Tramitada como pregunta de respuesta por 
escrito). 

  Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda Unida. 
 
 Respuesta a ambas preguntas: En contestación a las iniciativas formuladas, le comunico que desde el 



 
 
 
Serie B / Número 115 BOLETÍN OFICIAL DEL PARLAMENTO DE LA RIOJA Página 4511
 2 de septiembre de 2024 
 
 
 
Gobierno de La Rioja creemos que para lograr definir un buen marco jurídico y regulatorio en este sentido es 
imprescindible y relevante conocer primero el diagnóstico de situación propio de La Rioja, fijar unos objetivos 
realistas e identificar las medidas más efectivas para llegar a dichos objetivos. 
 Todos estos aspectos se están valorando, dentro del proceso de planificación, con el Plan Regional de 
Adaptación al Cambio Climático y el Plan Regional Integrado de Energía y Clima. 
 Logroño, 18 de julio de 2024. La consejera de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural y Medio Ambiente: 
Noemí Manzanos Martínez. 
 
 

11L/POP-0750 - 1103803. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué medidas impulsará el Gobierno de 
La Rioja para garantizar un mínimo de 18 psiquiatras, 18 psicólogas o psicólogos clínicos y 23 enfermeros o 
enfermeras especialistas de salud mental por cada 100.000 habitantes, además de un o una terapeuta 
ocupacional y una trabajadora o un trabajador social sanitario por unidad de salud mental. (Tramitada como 
pregunta de respuesta por escrito). 

  Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda Unida. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que el Gobierno de La Rioja está 
solicitando al Estado la ampliación de plazas de futuros profesionales, sobre todo de determinadas 
especialidades ya que en este momento existe escasez en todo el país. No obstante, se han convocado y se 
convocarán el máximo de plazas en las ofertas de empleo público del Servicio Riojano de Salud. 
 Logroño, 29 de julio de 2024. El consejero de Hacienda, Gobernanza Pública, Sociedad Digital y Portavocía 
del Gobierno: Alfonso Domínguez Simón. 
 
 

11L/POP-0751 - 1103804. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué medidas está impulsando el 
Gobierno de La Rioja para garantizar salarios dignos a las profesionales del servicio de ayuda a domicilio. 
(Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda Unida. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que el Gobierno de La Rioja tomará todas 
las medidas que estén en su mano, como incrementar el presupuesto destinado a la ayuda a domicilio para 
cubrir las solicitudes de las entidades locales como prestadoras de este servicio o animar a las empresas del 
sector a que remuneren adecuadamente a sus profesionales, fundamentalmente mujeres. 
 Logroño, 29 de julio de 2024. El consejero de Hacienda, Gobernanza Pública, Sociedad Digital y Portavocía 
del Gobierno: Alfonso Domínguez Simón. 
 
 

11L/POP-0752 - 1103805. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué medidas está impulsando el 
Gobierno de La Rioja para garantizar un servicio de ayuda a domicilio de calidad. (Tramitada como pregunta 
de respuesta por escrito). 

  Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda Unida. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que el Gobierno de La Rioja está tomando 
todas las medidas que están en su mano, como incrementar el presupuesto destinado a la ayuda a domicilio para 
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cubrir las solicitudes de las entidades locales como prestadoras de este servicio, atender las peticiones de las 
entidades locales en cuanto a cobertura de más profesionales de trabajo social para la prestación del servicio o 
animar a las empresas del sector a que remuneren adecuadamente a sus profesionales, fundamentalmente 
mujeres, lo que redundará en una mejora de la calidad del servicio. 
 Logroño, 29 de julio de 2024. El consejero de Hacienda, Gobernanza Pública, Sociedad Digital y Portavocía 
del Gobierno: Alfonso Domínguez Simón. 
 
 

11L/POP-0753 - 1103806. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué medidas tiene previstas el 
Gobierno de La Rioja para el impulso de los consejos de salud. (Tramitada como pregunta de respuesta por 
escrito). 

  Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda Unida. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que en la Dirección General de 
Prestaciones y Farmacia hay una persona dedicada a este impulso, pese a que el anterior Gobierno eliminó el 
puesto de coordinadora de participación. Así, se contactó con los ayuntamientos para que procedieran a la 
elección de presidentes y vocales municipales en las distintas zonas de salud de la Rioja, se pidió a las distintas 
organizaciones que integran los consejos de salud de zona para que procedieran a la actualización de sus 
vocales/representantes (sindicatos, FER, asociaciones de consumidores, comunidad educativa…), se ha hecho 
seguimiento para que se constituyan todos los consejos en todas las zonas de salud de La Rioja y también para 
que se convoquen, al menos, tres consejos durante el año, como establece el decreto, aunque es potestad de 
cada presidente convocarlos. Además, desde la Dirección General, se solicitarán las actas de los consejos 
celebrados para hacer seguimiento de las cuestiones planteadas. En todo caso, le recuerdo que los consejos son 
órganos de participación autónomos e independientes de la Consejería. 
 Logroño, 5 de julio de 2024. La consejera de Salud y Políticas Sociales: María Martín Díez de Baldeón. 
 
 

11L/POP-0755 - 1103856. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre la fase en que se encuentra 
la redacción del proyecto para la construcción del nuevo CEIP de Ollauri, centro perteneciente 
al CRA Entreviñas. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Teresa Villuendas Asensio ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que la pregunta ya ha sido contestada 
en el expediente número 11L/PE-0628, formulado por ese mismo grupo parlamentario. 
 Logroño, 17 de julio de 2024. El consejero de Educación y Empleo: Alberto Galiana García. 
 
 

11L/POP-0756 - 1103857. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué plazos contempla el Gobierno 
de La Rioja para la apertura y funcionamiento del nuevo CEIP de Ollauri, centro perteneciente 
al CRA Entreviñas. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Teresa Villuendas Asensio ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que la pregunta ya ha sido 
contestada en los expedientes número 11L/POP-0629 y 11L/POP-0630, formulados por ese mismo grupo 
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parlamentario. 
 Logroño, 17 de julio de 2024. El consejero de Educación y Empleo: Alberto Galiana García. 
 
 

11L/POP-0758 - 1103859. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre si garantiza el Gobierno de La Rioja 
que en el futuro IES de Villamediana de Iregua se ofertará Bachillerato. (Tramitada como pregunta de 
respuesta por escrito). 

  Teresa Villuendas Asensio ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que por el momento se ha publicado la 
Resolución 45/2023, de 29 de diciembre, de la Consejería de Educación y Empleo, por la que se modifica la 
autorización de apertura y funcionamiento de la Sección de Instituto de Educación Secundaria de Villamediana 
de Iregua (La Rioja), por ampliación de las enseñanzas de Educación Secundaria Obligatoria. 
 Logroño, 17 de julio de 2024. El consejero de Educación y Empleo: Alberto Galiana García. 
 
 

11L/POP-0759 - 1103860. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre cómo piensa el Gobierno de 
La Rioja garantizar la igualdad de oportunidades de los jóvenes riojanos, independientemente de si residen 
en el mundo rural o urbano. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Sergio Martínez Astola ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que esta pregunta ya fue contestada por 
escrito recientemente a través de la iniciativa 11L/PE-0370. 
 Logroño, 16 de julio de 2024. El consejero de Cultura, Turismo, Deporte y Juventud: José Luis Pérez Pastor. 
 
 

11L/POP-0760 - 1103861. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué medidas va a adoptar el 
Gobierno de La Rioja para fomentar y favorecer el asentamiento de los jóvenes riojanos en los municipios 
del mundo rural. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Sergio Martínez Astola ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que el Gobierno de La Rioja está 
impulsando ambiciosas políticas de vivienda, entendiendo la vivienda como uno de los pilares del estado del 
bienestar y el acceso a la misma como la oportunidad que todo joven merece para poder iniciar su proyecto vital. 
En ese sentido, uno de los principales problemas que ha enfrentado el mundo rural en los últimos años es la 
escasez o ausencia de vivienda en muchos pequeños municipios. Por ello, con el fin de fomentar y favorecer el 
asentamiento de los jóvenes riojanos en estas poblaciones, el Ejecutivo ha desarrollado el nuevo Plan Revive, 
con ayudas de hasta 40.000 euros dirigidas a personas de hasta 45 años a través de la compra, la rehabilitación 
y la autopromoción en municipios de hasta 5.000 habitantes. A la par, la actualización de los precios máximos de 
las viviendas de protección oficial (VPO), adoptada este año por el Gobierno de La Rioja, contribuirá a reactivar 
esta calificación de vivienda también en el mundo rural y con el colectivo joven como el gran beneficiario de las 
mismas. 
 Logroño, 4 de julio de 2024. El consejero de Política Local, Infraestructuras y Lucha contra la Despoblación: 
Daniel Osés Ramírez. 
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11L/POP-0761 - 1103862. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre los medios técnicos, materiales y 
humanos de que dispone la Consejería de Política Local, Infraestructuras y Lucha contra la Despoblación 
para la implementación de las políticas de reto demográfico y lucha contra la despoblación. (Tramitada como 
pregunta de respuesta por escrito). 

  Sergio Martínez Astola ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que la Consejería de Política Local, 
Infraestructuras y Lucha contra la Despoblación cuenta con los recursos económicos reflejados en la Ley de 
Presupuestos Generales de La Rioja 2024, así como con todo el personal que presta servicio a la Dirección 
General de Política Local y Lucha contra la Despoblación. A su vez, teniendo en cuenta que este desafío implica 
al conjunto del Gobierno, los medios para afrontar el reto demográfico no solo se circunscriben a los propios 
de esta dirección general o consejería. 
 Logroño, 4 de julio de 2024. El consejero de Política Local, Infraestructuras y Lucha contra la Despoblación: 
Daniel Osés Ramírez. 
 
 

11L/POP-0762 - 1103863. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre cómo piensa el Gobierno de 
La Rioja continuar fomentando la participación de los pequeños municipios y la sociedad civil en las 
políticas de reto demográfico. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Sergio Martínez Astola ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que el Gobierno de La Rioja lo está 
haciendo a través de los órganos colegiados que cuentan con representación municipal y social, además de 
mantener un diálogo continuo con todos los ayuntamientos. 
 Logroño, 4 de julio de 2024. El consejero de Política Local, Infraestructuras y Lucha contra la Despoblación: 
Daniel Osés Ramírez. 
 
 

11L/POP-0763 - 1103864. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre si piensa el Gobierno de La Rioja 
desarrollar alguna de las medidas propuestas en el Pacto Regional por la Activación Rural, suscrito en la 
anterior legislatura. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Sergio Martínez Astola ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que el Gobierno de La Rioja ya está 
desarrollando varias de ellas. 
 Logroño, 4 de julio de 2024. El consejero de Política Local, Infraestructuras y Lucha contra la Despoblación: 
Daniel Osés Ramírez. 
 
 

11L/POP-0764 - 1103865. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué medidas urgentes y concretas 
tiene previsto adoptar el Gobierno de La Rioja para abordar el problema de la despoblación en nuestra 
comunidad autónoma. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Sergio Martínez Astola ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
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 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que el Gobierno de La Rioja ha 
aumentado la financiación de todos los municipios, especialmente de los pequeños, que han experimentado 
un incremento presupuestario en el ejercicio de 2024 de casi un 30 %. A la par, se están mejorando las 
conexiones mediante transporte público para cohesionar y vertebrar el territorio. Asimismo, el Ejecutivo está 
realizando un importante esfuerzo para desplegar políticas ambiciosas de vivienda dirigidas al medio rural. La 
reciente actualización de los precios de VPO y el nuevo Plan Revive contribuirán a asentar la población en el 
medio rural y atajar el problema de la despoblación. 
 Logroño, 4 de julio de 2024. El consejero de Política Local, Infraestructuras y Lucha contra la Despoblación: 
Daniel Osés Ramírez. 
 
 

11L/POP-0765 - 1103866. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre la fecha concreta en la que ha tenido 
conocimiento el Gobierno de La Rioja de la intención de la empresa Saint Gobain Placo Ibérica, SA, de cerrar 
la producción en sus actuales instalaciones de la localidad de Viguera. (Tramitada como pregunta de 
respuesta por escrito). 

  Sergio Martínez Astola ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

11L/POP-0766 - 1103867. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre si ha mantenido el Gobierno de 
La Rioja durante los últimos seis meses alguna reunión, contacto o encuentro con la Dirección de la 
empresa Saint Gobain Placo Ibérica, SA, respecto a sus instalaciones en la localidad de Viguera. (Tramitada 
como pregunta de respuesta por escrito). 

  Sergio Martínez Astola ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

11L/POP-0767 - 1103868. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre si ha mantenido el Gobierno de 
La Rioja durante los últimos seis meses alguna reunión, contacto o encuentro con la Dirección de la 
empresa Saint Gobain Placo Ibérica, SA, para evitar el cierre de la producción en sus instalaciones en la 
localidad de Viguera. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Sergio Martínez Astola ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

11L/POP-0768 - 1103869. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué medidas concretas ha 
adoptado el Gobierno de La Rioja para evitar el cierre de la producción en la planta que la empresa Saint 
Gobain Placo Ibérica, SA, tiene en la localidad de Viguera. (Tramitada como pregunta de respuesta por 
escrito). 

  Sergio Martínez Astola ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

11L/POP-0769 - 1103870. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre si tiene pensado el Gobierno de 
La Rioja adoptar alguna medida o decisión para evitar el impacto negativo que el cierre de la producción 
en la planta de Saint Gobain Placo Ibérica, SA, tendrá para el municipio de Viguera y su entorno. (Tramitada 
como pregunta de respuesta por escrito). 

  Sergio Martínez Astola ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

11L/POP-0770 - 1103871. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre si ha mantenido el Gobierno de 
La Rioja durante los últimos seis meses alguna reunión, contacto o encuentro con representantes del 
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Ayuntamiento de Viguera respecto a la situación de la planta que la empresa Saint Gobain Placo Ibérica, SA, 
tiene en la localidad. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Sergio Martínez Astola ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

11L/POP-0771 - 1103872. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre si ha mantenido el Gobierno 
de La Rioja durante los últimos seis meses alguna reunión, contacto o encuentro con representantes 
del Ayuntamiento de Viguera para evitar el cierre de la producción en las instalaciones que la empresa 
Saint Gobain Placo Ibérica, SA, tiene en la localidad. (Tramitada como pregunta de respuesta por 
escrito). 

  Sergio Martínez Astola ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

11L/POP-0772 - 1103873. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre cómo valora el Gobierno de La Rioja 
el anuncio del cierre de la producción en las instalaciones que la empresa Saint Gobain Placo Ibérica, SA, 
tiene en la localidad de Viguera. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Sergio Martínez Astola ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 
 Respuesta a las ocho preguntas: En contestación a las iniciativas formuladas, le comunico que el Gobierno 
de La Rioja, a través de la Administración, ha prestado la ayuda necesaria en todos los ámbitos competenciales 
posibles, con el objeto de buscar soluciones de manera coordinada y ágil. 
 Logroño, 15 de julio de 2024. La consejera de Economía, Innovación, Empresa y Trabajo Autónomo: 
Belinda León Fernández. 
 
 

11L/POP-0773 - 1103874. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué valoración hace el Gobierno de 
La Rioja del reciente anuncio del cierre de la producción en empresas asentadas en el medio rural riojano. 
(Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Sergio Martínez Astola ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que solicitamos mayor concreción en la 
pregunta sobre cuándo se realizó el anuncio al que hace referencia y a qué empresas se refiere, para poder 
atender la iniciativa. 
 Logroño, 18 de julio de 2024. El consejero de Hacienda, Gobernanza Pública, Sociedad Digital y Portavocía 
del Gobierno: Alfonso Domínguez Simón. 
 
 

11L/POP-0774 - 1103875. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué medidas concretas va a adoptar 
el Gobierno de La Rioja para evitar la marcha o el cierre de empresas asentadas en el mundo rural de 
nuestra comunidad autónoma que son esenciales para el mantenimiento del empleo en esas zonas. 
(Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Sergio Martínez Astola ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que el Gobierno de La Rioja piensa 
garantizar la viabilidad y supervivencia de los negocios asentados en los pequeños municipios riojanos, 
fundamentales para el desarrollo de nuestro mundo rural, a través de las numerosas líneas financieras y de 
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emprendimiento específicas contempladas dentro del Plan Estratégico 2024. 
 Logroño, 15 de julio de 2024. La consejera de Economía, Innovación, Empresa y Trabajo Autónomo: 
Belinda León Fernández. 
 
 

11L/POP-0775 - 1103876. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué medidas tiene previsto aprobar 
el Gobierno de La Rioja para que los municipios del mundo rural sean atractivos para el tejido productivo. 
(Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Sergio Martínez Astola ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que para que los municipios del mundo 
rural sean atractivos para el tejido productivo, el Gobierno de La Rioja ha tomado medidas a través de 
numerosas líneas financieras, de emprendimiento, de suelo industrial, etc., contempladas dentro del Plan 
Estratégico 2024. 
 Logroño, 15 de julio de 2024. La consejera de Economía, Innovación, Empresa y Trabajo Autónomo: 
Belinda León Fernández. 
 
 

11L/POP-0776 - 1103877. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre si tiene previsto el Gobierno de 
La Rioja establecer alguna medida que implemente una fiscalidad más baja para aquellos ciudadanos que 
residen en el medio rural. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Sergio Martínez Astola ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que sí. 
 Logroño, 17 de julio de 2024. El consejero de Hacienda, Gobernanza Pública, Sociedad Digital y Portavocía 
del Gobierno: Alfonso Domínguez Simón. 
 
 

11L/POP-0779 - 1104003. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre los aspectos más importantes que 
tiene el Gobierno de La Rioja para la ejecución y desarrollo del proyecto Valle de la Lengua. (Tramitada 
como pregunta de respuesta por escrito). 

  Ana Belén Martínez Sánchez ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

11L/POP-0780 - 1104004. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre cómo tiene previsto el Gobierno de 
La Rioja continuar e impulsar el proyecto Valle de la Lengua. (Tramitada como pregunta de respuesta por 
escrito). 

  Ana Belén Martínez Sánchez ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 
 Respuesta a ambas preguntas: En contestación a las iniciativas formuladas, le comunico que los programas 
más relevantes vinculados al Valle de la Lengua son los siguientes: 
  Centro de Inteligencia de la Nueva Economía de la Lengua. 
  Actuaciones turísticas. 
  Voces de la Lengua. 
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  Campus Valle de la Lengua. 
  Contenedor Cultural. 
  Dialnet global. 
  Observatorio Global del Español. 
 Logroño, 17 de julio de 2024. El consejero de Hacienda, Gobernanza Pública, Sociedad Digital y Portavocía 
del Gobierno: Alfonso Domínguez Simón. 
 
 

11L/POP-0781 - 1104092. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué medidas está tomando el 
Gobierno de La Rioja ante el déficit de profesionales sanitarios en algunas especialidades del Servicio 
Riojano de Salud. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda Unida. 
 

11L/POP-0783 - 1104094. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué medidas está tomando el 
Gobierno de La Rioja para ampliar la plantilla de profesionales sanitarios en el Servicio Riojano de Salud. 
(Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda Unida. 
 
 Respuesta a ambas personas: En contestación a las iniciativas formuladas, le comunico que se está 
solicitando al Estado la ampliación de plazas de futuros profesionales, sobre todo de determinadas especialidades 
ya que en este momento existe escasez en todo el país. No obstante, se han convocado y se convocarán el 
máximo de plazas en las ofertas de empleo público del Servicio Riojano de Salud y se están adoptando medidas 
de fidelización y retención del talento. 
 Logroño, 5 de julio de 2024. La consejera de Salud y Políticas Sociales: María Martín Díez de Baldeón. 
 
 

11L/POP-0782 - 1104093. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué estrategia de contratación de 
personal sanitario está llevando a cabo el Gobierno riojano. (Tramitada como pregunta de respuesta por 
escrito). 

  Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda Unida. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que hay un diálogo y negociación 
permanente en el seno de la Junta Personal del Servicio Riojano de Salud, donde se están alcanzando acuerdos 
y se han convocado y se convocarán el máximo de plazas en las ofertas de empleo público del Seris. Además, 
se está solicitando al Estado la ampliación de plazas de futuros profesionales, sobre todo de determinadas 
especialidades ya que en este momento existe escasez en todo el país, lo que dificulta la contratación. 
 Logroño, 5 de julio de 2024. La consejera de Salud y Políticas Sociales: María Martín Díez de Baldeón. 
 
 

11L/POP-0785 - 1104096. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre si va a aplicar el Gobierno riojano 
la Ley 12/2023, de 24 de mayo, por el derecho a la vivienda, en nuestra región. (Tramitada como pregunta 
de respuesta por escrito). 

  Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda Unida. 
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 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que las medidas incluidas en la Ley de 
Vivienda están resultando lesivas allí donde se están aplicando. Estando la misma pendiente de resolución de 
diversos recursos ante el Tribunal Constitucional por la invasión competencial que implica, el Gobierno de La Rioja 
está a la espera de ver cómo se resuelven estas cuestiones. 
 Por otro lado, desde el Ejecutivo regional ya se ha trasladado en varias ocasiones a la ministra de Vivienda y 
Agenda Urbana la necesidad de modificar la ley de vivienda estatal por sus graves perjuicios para el mercado de 
la vivienda en España, desde el diálogo con las comunidades autónomas. 
 Logroño, 4 de julio de 2024. El consejero de Política Local, Infraestructuras y Lucha contra la Despoblación: 
Daniel Osés Ramírez. 
 
 

11L/POP-0786 - 1104097. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué políticas en materia de vivienda 
tiene pensado poner en marcha el Gobierno de La Rioja en este año 2024. (Tramitada como pregunta de 
respuesta por escrito). 

  Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda Unida. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que el Gobierno de La Rioja ha 
incrementado un 30 % el presupuesto de 2024 destinado a la implementación de políticas de vivienda. El Ejecutivo 
está comprometido con que los riojanos puedan acceder a una vivienda, entendiendo esta como un pilar esencial 
del estado del bienestar y el inicio del proyecto de vida de toda persona. Por ello, se han reforzado las ayudas al 
alquiler y se está trabajando en ampliar el parque público residencial de La Rioja. Con el fin de lograr reactivar 
la VPO en La Rioja, se han actualizado en 2024 los precios máximos de venta y renta considerando esta 
calificación un elemento esencial para favorecer el acceso a la vivienda. Además, el nuevo Plan Revive, dirigido 
a jóvenes de hasta 45 años, constituye el mayor hito en los últimos años en nuestra comunidad dirigido al mundo 
rural a través de la compra, la rehabilitación y la autopromoción. 
 Logroño, 4 de julio de 2024. El consejero de Política Local, Infraestructuras y Lucha contra la Despoblación: 
Daniel Osés Ramírez. 
 
 

11L/POP-0787 - 1104098. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre si tiene intención la Consejería de 
Salud y Políticas Sociales de habilitar más barracones de obra para fines sanitarios. (Tramitada como 
pregunta de respuesta por escrito). 

  Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda Unida. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que en la presente legislatura se ha 
mejorado el módulo de Urgencias que se habilitó en la pasada legislatura y que ahora usted denomina barracón 
de obra. En todo caso, la intención de esta consejería es ampliar el Hospital Universitario San Pedro, como ya se 
ha dado a conocer. 
 Logroño, 5 de julio de 2024. La consejera de Salud y Políticas Sociales: María Martín Díez de Baldeón. 
 
 

11L/POP-0788 - 1104099. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre cuándo va a traer el Gobierno 
riojano a este Parlamento una ley de agricultura. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda Unida. 
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 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que en este momento el Gobierno de 
La Rioja no tiene fecha exacta, pero le puedo asegurar que trabajamos con los diferentes agentes del sector para 
que en nuestra comunidad autónoma dispongamos de la normativa y la legislación que más beneficie al sector 
agroganadero riojano. 
 Logroño, 17 de julio de 2024. La consejera de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural y Medio Ambiente: 
Noemí Manzanos Martínez. 
 
 

11L/POP-0789 - 1104100. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué postura va a mantener el 
Gobierno riojano frente a la proliferación de viviendas de alquiler turístico. (Tramitada como pregunta de 
respuesta por escrito). 

  Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda Unida. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que el Gobierno de La Rioja respeta al 
máximo a nuestros visitantes para que, independientemente de donde se alojen, disfruten de una experiencia 
agradable y segura en nuestra comunidad. Al mismo tiempo, trabaja para respetar al máximo a nuestros vecinos 
y residentes para que, independientemente de los negocios que tengan al lado, disfruten al máximo de su 
vivienda. En ambos casos se trabaja dentro de la legalidad y con el objetivo de la mejor convivencia. 
 Logroño, 16 de julio de 2024. El consejero de Cultura, Turismo, Deporte y Juventud: José Luis Pérez Pastor. 
 
 

11L/POP-0790 - 1104101. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué políticas públicas va a 
implementar el Gobierno de La Rioja ante los preocupantes datos de emancipación en nuestra comunidad 
autónoma. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda Unida. 
 

11L/POP-0791 - 1104102. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué políticas públicas va a 
implementar el Gobierno de La Rioja ante los preocupantes datos de edad media de emancipación en 
nuestra comunidad autónoma. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda Unida. 
 
 Respuesta a ambas preguntas: El 8 noviembre de 2017 se firmó el Pacto por la Emancipación, aprobado 
por unanimidad por todos los grupos parlamentarios que en ese momento tenía el Parlamento de La Rioja 
(Partido Popular, PSOE, Ciudadanos y Podemos). El Instituto Riojano de la Juventud es el órgano que informa, 
a través de su servicio de Ventanilla Única de Emancipación Juvenil de La Rioja (VUELA) de todas las líneas de 
actuación que se llevan a cabo desde el Gobierno de La Rioja en materia de emancipación. Además, en el último 
ejercicio presupuestario la partida destinada a subvenciones en emancipación se aumentó en 46.000 euros, lo 
que supone casi un 20 % más respecto al año anterior. El objetivo es contribuir a su emancipación, 
posibilitándoles la adquisición y desarrollo de habilidades, instrumentos y conocimientos necesarios, tanto para 
acceder a un empleo como para mejorar el que dispongan, de cara a su independencia económica y vital. 
 Desde Vivienda hemos creado el Plan Revive, con ayudas de hasta 40.000 euros en las modalidades de 
compra, rehabilitación y autopromoción, dirigidas a jóvenes de hasta 45 años que se quieran establecer en 
municipios de hasta 5.000 habitantes. Además, estamos impulsando la VPO tras varios años sin promociones 
de este tipo, como el proyecto presentado en Badarán el viernes pasado, y vamos a construir 125 viviendas 
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energéticamente eficientes destinadas al alquiler asequible en Logroño, Calahorra, Alfaro, Haro y Torrecilla en 
Cameros, enmarcadas en el Plan de Recuperación, Transformación y Resiliencia, y para las cuales se 
reservará un cupo específico para jóvenes. Todo ello, sumado a un incremento presupuestario en 2024 para 
la gestión del resto de ayudas de vivienda enmarcadas en el Plan Estatal de Vivienda 2022-2025. 
 Logroño, 16 de julio de 2024. El consejero de Cultura, Turismo, Deporte y Juventud: José Luis Pérez Pastor. 
 
 

11L/POP-0792 - 1104103. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre cuándo va a presentar el Gobierno 
de La Rioja su anunciada ley de cambio climático. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda Unida. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que implantaremos las medidas previstas 
en el futuro Plan Regional Integrado de Energía y Clima 2024-2030, cuyo avance ya ha pasado por el estado 
de participación pública y propone como objetivos la reducción de las emisiones de gases de efecto invernadero 
un 43 % con respecto a 2005. 
 Logroño, 18 de julio de 2024. La consejera de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural y Medio Ambiente: 
Noemí Manzanos Martínez. 
 
 

11L/POP-0793 - 1104104. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre cuándo va a presentar el Gobierno 
de La Rioja su anunciada ley de protección del paisaje. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda Unida. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que la Ley del Paisaje de La Rioja se 
presentó el 2 de julio y se encuentra en fase de tramitación de exposición pública hasta 22 de julio de 2024, 
fase donde todos los interesados pueden ver el borrador del anteproyecto de ley y realizar las alegaciones que 
consideren. Tras el estudio de estas alegaciones, continuará la tramitación reglamentaria hasta que el texto 
sea aprobado por el Consejo de Gobierno y remitido al Parlamento de La Rioja. 
 Logroño, 23 de julio de 2024. El consejero de Hacienda, Gobernanza Pública, Sociedad Digital y Portavocía 
del Gobierno: Alfonso Domínguez Simón. 
 
 

11L/POP-0794 - 1104116. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué medidas concretas va a adoptar 
el Gobierno de La Rioja para favorecer la natalidad, especialmente en lo referente al medio rural. (Tramitada 
como pregunta de respuesta por escrito). 

  Ángel Alda Pérez ‒ Grupo Parlamentario Vox. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que desde Servicios Sociales e Igualdad 
estamos impulsando todas aquellas medidas encaminadas a la corresponsabilidad y conciliación de la vida 
laboral, familiar y personal para dar respuesta a las principales barreras que los hombres y las mujeres de La Rioja 
encuentran a la hora de tomar la decisión de tener hijos. Así, con el Plan Corresponsables se ha llegado a más 
de 110 municipios de La Rioja.  
 Por otro lado, de forma transversal, desde el Gobierno de La Rioja favoreceremos la natalidad a través de 
medidas para la conciliación familiar, rebajas fiscales y medidas legislativas de apoyo y fomento. 
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 Así, por ejemplo, fomentaremos el empleo de las mujeres con ayudas y medidas dirigidas a los empleados y 
sus empresas, para que el acceso a la conciliación de los empleados sea real para el empleado y para la empresa. 
 Igualmente, implantaremos medidas que potencien figuras como la del asistente personal o aumentaremos 
las ayudas económicas directas, lo cual contribuiría a reducir listas de espera en los centros de día o residencias 
de personas mayores, ayudaría a la conciliación laboral y social de las familias y generaría así un tiempo extra 
para dedicar a la crianza.  
 Asimismo, vamos a impulsar la igualdad mediante charlas y mesas redondas, a través de mujeres 
profesionales que sean referentes para el resto de mujeres en todo tipo de trabajos y categorías profesionales. 
 Logroño, 5 de julio de 2024. La consejera de Salud y Políticas Sociales: María Martín Díez de Baldeón. 
 
 

11L/POP-0795 - 1104119. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre cómo valora la evolución de la 
siniestralidad laboral en La Rioja. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Ricardo Velasco García ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que, al día de la respuesta, vemos que 
las cifras han bajado, pero no nos podemos quedar en los números. Detrás de cada siniestro hay personas. El 
Gobierno de La Rioja considera, y así lo está haciendo, que hay que implementar todo tipo de iniciativas a 
través del Plan de actuaciones de Salud Laboral para 2024, con el fin de revertir los datos de accidentes 
laborales desde la prevención, la concienciación y la formación, pero también mediante la mejora de las tareas 
de inspección, asesoramiento, control y vigilancia. 
 Logroño, 23 de julio de 2024. El consejero de Hacienda, Gobernanza Pública, Sociedad Digital y Portavocía 
del Gobierno: Alfonso Domínguez Simón. 
 
 

11L/POP-0796 - 1104120. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué medidas va a adoptar el 
Gobierno de La Rioja para luchar contra la siniestralidad laboral. (Tramitada como pregunta de respuesta por 
escrito). 

  Ricardo Velasco García ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que esta pregunta ya se respondió en la 
iniciativa 11L/POP-0121:  
 El Gobierno de La Rioja sigue reforzando e implementando medidas, teniendo siempre en cuenta la 
importancia de la colaboración entre empleadores, empleados, agentes sociales y las diferentes 
administraciones. 
 Logroño, 15 de julio de 2024. La consejera de Economía, Innovación, Empresa y Trabajo Autónomo: Belinda 
León Fernández. 
 
 

11L/POP-0797 - 1104121. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué medidas va a adoptar el 
Gobierno de La Rioja para afrontar el problema de la siniestralidad laboral. (Tramitada como pregunta de 
respuesta por escrito). 

  Ricardo Velasco García ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
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 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que el Gobierno de La Rioja ya ha puesto 
en marcha un paquete de medidas para abordar y reducir la siniestralidad laboral, que se irán implementando, 
teniendo siempre en cuenta la colaboración entre los empleadores, los empleados, los agentes sociales y las 
diferentes administraciones. 
 Logroño, 15 de julio de 2024. La consejera de Economía, Innovación, Empresa y Trabajo Autónomo: Belinda 
León Fernández. 
 
 

11L/POP-0798 - 1104122. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre si va a incrementar el Gobierno de 
La Rioja el personal destinado a la lucha contra la siniestralidad laboral. (Tramitada como pregunta de 
respuesta por escrito). 

  Ricardo Velasco García ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que, a la fecha de respuesta, gracias a 
la buena gestión y al magnífico trabajo del personal del Servicio, en este momento el Gobierno de La Rioja no 
considera necesario aumentar la plantilla. 
 Logroño, 15 de julio de 2024. La consejera de Economía, Innovación, Empresa y Trabajo Autónomo: 
Belinda León Fernández. 
 
 

11L/POP-0799 - 1104123. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre cómo valora el Gobierno los datos 
de la Encuesta de Población Activa (EPA). (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Ricardo Velasco García ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que la pregunta ya ha sido contestada 
en el expediente número 11L/POP-0119, formulado por ese mismo grupo parlamentario. 
 Logroño, 17 de julio de 2024. El consejero de Educación y Empleo: Alberto Galiana García. 
 
 

11L/POP-0800 - 1104124. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre cómo valora la evolución del 
desempleo en La Rioja durante el año 2023. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Ricardo Velasco García ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

11L/POP-0803 - 1104127. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué valoración realiza el Gobierno 
de la evolución del desempleo en la Comunidad Autónoma de La Rioja. (Tramitada como pregunta de 
respuesta por escrito). 

  Ricardo Velasco García ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 
 Respuesta a ambas iniciativas: En contestación a las iniciativas formuladas, le comunico que el Gobierno 
de La Rioja valora positivamente la evolución del desempleo en la Comunidad Autónoma de La Rioja, si bien 
no cabe, en ningún momento, una actitud conformista en esta materia. 
 Logroño, 17 de julio de 2024. El consejero de Educación y Empleo: Alberto Galiana García. 
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11L/POP-0801 - 1104125. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre cómo valora la evolución del empleo 
en La Rioja durante el año 2023. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Ricardo Velasco García ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que esta pregunta fue contestada en el Pleno 
del Parlamento de 5 de febrero de 2024 en la pregunta oral a la Presidencia del Gobierno 11L/POPG-0017, sobre 
la opinión que le merece al presidente la evolución del empleo en La Rioja durante el año 2023, que aparece 
en el Diario de Sesiones 16, página 921. 
 Logroño, 17 de julio de 2024. El consejero de Educación y Empleo: Alberto Galiana García. 
 
 

11L/POP-0802 - 1104126. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué medidas va a adoptar el 
Gobierno de La Rioja para impulsar las políticas activas de empleo. (Tramitada como pregunta de respuesta 
por escrito). 

  Ricardo Velasco García ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que la pregunta ha sido contestada en el 
expediente número 11L/POP-0120, formulado por el mismo grupo parlamentario. 
 Logroño, 17 de julio de 2024. El consejero de Educación y Empleo: Alberto Galiana García. 
 
 

11L/POP-0804 - 1104128. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre cómo valora el Gobierno las 
políticas activas de empleo que está ejecutando. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Ricardo Velasco García ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que el Gobierno de La Rioja valora 
positivamente las políticas activas de empleo que está ejecutando. 
 Logroño, 17 de julio de 2024. El consejero de Educación y Empleo: Alberto Galiana García. 
 
 

11L/POP-0805 - 1104129. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre cómo va a apoyar el Gobierno a 
las entidades locales para afrontar la situación de ruina de edificios en los núcleos urbanos. (Tramitada 
como pregunta de respuesta por escrito). 

  Ricardo Velasco García ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que el Gobierno de La Rioja ha reclamado 
al Gobierno de España que articule un plan de ruinas a nivel nacional que ayude a las entidades locales a afrontar 
estas situaciones que se viven en algunos núcleos urbanos. 
 Logroño, 4 de julio de 2024. El consejero de Política Local, Infraestructuras y Lucha contra la Despoblación: 
Daniel Osés Ramírez. 
 
 

11L/POP-0806 - 1104130. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre si va a aprobar alguna ayuda el 
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Gobierno de La Rioja a las entidades locales para afrontar el problema de las ruinas de edificios. (Tramitada 
como pregunta de respuesta por escrito). 

  Ricardo Velasco García ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que el Gobierno de La Rioja reclamó al 
Gobierno de España el diseño de un plan nacional para afrontar el problema de ruinas existentes en determinados 
municipios en la reunión bilateral mantenida el 28 de febrero de 2024 entre el consejero de Política Local, 
Infraestructuras y Lucha contra la Despoblación y la ministra de Vivienda y Agenda Urbana. A la espera de 
novedades al respecto, el Ejecutivo regional ha puesto en marcha el nuevo Plan Revive de vivienda, que 
contempla ayudas para la rehabilitación de edificaciones en el medio rural, lo que contribuirá a paliar, en su 
medida, estas situaciones. 
 Logroño, 4 de julio de 2024. El consejero de Política Local, Infraestructuras y Lucha contra la Despoblación: 
Daniel Osés Ramírez. 
 
 

11L/POP-0808 - 1104132. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre si valora positivamente el Gobierno 
de La Rioja la subida del salario mínimo interprofesional. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Ricardo Velasco García ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que la valoración de este Gobierno es 
que el incremento del salario mínimo interprofesional debe cubrir las necesidades de las familias y que, de 
alguna manera, ni la rentabilidad ni los costes de producción en las empresas se vean tampoco afectados. Por 
ello, lo que hay que hacer es buscar el incremento de la productividad de los entornos laborales. 
 Logroño, 17 de julio de 2024. La consejera de Economía, Innovación, Empresa y Trabajo Autónomo: 
Belinda León Fernández. 
 
 

11L/POP-0809 - 1104133. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre cómo valora el Gobierno de La Rioja 
las ayudas destinadas a municipios y mancomunidades para el desarrollo de actuaciones incluidas en el 
Plan Corresponsables del año 2023. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Ricardo Velasco García ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

11L/POP-0810 - 1104134. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre si va a convocar el Gobierno de 
La Rioja ayudas destinadas a municipios y mancomunidades para el desarrollo de actuaciones incluidas 
en el Plan Corresponsables durante el año 2024. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Ricardo Velasco García ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 
 Respuesta a ambas preguntas: En contestación a las iniciativas formuladas, le comunico que el Gobierno ha 
realizado la convocatoria 2024 en un tiempo récord: veinte días después de la publicación de la resolución del 
Ministerio en el BOE, que se retrasó más de lo aconsejable, publicamos en el Boletín Oficial de La Rioja la 
convocatoria para las entidades locales de La Rioja. Ha sido todo un éxito: vamos a pasar de 81 ayuntamientos 
beneficiados en 2023 a 110 este año (ya confirmados) y 133 proyectos por encima de los 104 del año 2023. Esta 
actuación supone la tramitación de 2,5 millones de euros desde la dirección general con competencias en 
igualdad, aunque otras consejerías, como Educación y Empleo, y otras direcciones generales de la Consejería 
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de Salud y Políticas Sociales, como Justicia o Salud Pública, realizan formación que se imputa a este plan y que 
tramitamos también desde la Subdirección de Igualdad. Además, este año vamos a realizar, con motivo de este 
plan y en el marco del Plan de Publicidad Institucional del Gobierno, una campaña institucional que ya está en 
marcha sobre conciliación y corresponsabilidad, que verá la luz este verano y tiene una dotación de 40.000 euros; 
talleres de corresponsabilidad en centros escolares, con cargo al Plan Corresponsables que está desarrollando 
y realizará APIR (Asociación Pro Infancia de La Rioja) en septiembre y octubre, y píldoras informativas de 
sensibilización en materia de cuidados y corresponsabilidad, que se difundirán en las ludotecas: unas para los 
niños (que aprendan a colaborar en casa en los cuidados y el mantenimiento del hogar) y otras para los 
profesionales que van a estar al cuidado de los menores. 
 Logroño, 29 de julio de 2024. El consejero de Hacienda, Gobernanza Pública, Sociedad Digital y Portavocía 
del Gobierno: Alfonso Domínguez Simón. 
 
 

11L/POP-0811 - 1104135. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre cómo justifica el Gobierno de 
La Rioja la demora en la resolución de la convocatoria de concesión de las subvenciones del programa 
Primera Experiencia Laboral (PEL) para la contratación de jóvenes desempleados en administraciones, 
convocada en el mes de junio de 2023. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Ricardo Velasco García ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

11L/POP-0812 - 1104136. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre cómo justifica el Gobierno de 
La Rioja que no haya resuelto la convocatoria de concesión de las subvenciones del programa Primera 
Experiencia Laboral (PEL) para la contratación de jóvenes desempleados en administraciones, convocada 
en el mes de junio de 2023. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Ricardo Velasco García ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 
 Respuesta a ambas preguntas: En contestación a las iniciativas formuladas, le comunico que el Gobierno 
en funciones publicó la convocatoria de las subvenciones del programa Primera Experiencia Laboral (PEL) 
para la contratación de jóvenes desempleados en administraciones el 29 de junio de 2023. Tras la toma de 
posesión del nuevo Gobierno, se tuvieron que adoptar medidas urgentes para resolver la multitud de 
expedientes y procedimientos que se encontraron sin tramitar, pendientes de instrucción y resolución. Se 
priorizaron los que tenían financiación de fondos MRR, cuya fecha límite de certificación era diciembre de 2023, 
así como los financiados con fondos de la Conferencia Sectorial de Empleo. 
 Además, esta línea de subvenciones ya había sido objeto de otra convocatoria en marzo del año 2023, que 
se resolvió el 21 de mayo de 2023, no entendiéndose la urgencia y las razones por las que el Gobierno en 
funciones realizó dos convocatorias en el año 2023 de esta línea de subvenciones cuando existía un atasco 
tan importante en la tramitación de otras líneas de subvenciones cofinanciadas con fondos europeos y 
nacionales. 
 Se emitió propuesta de resolución el 17 de octubre de 2023, se fiscalizó el 19 de enero de 2024 y se resolvió 
el 29 de enero de 2024.  
 Logroño, 23 de julio de 2024. El consejero de Hacienda, Gobernanza Pública, Sociedad Digital y Portavocía 
del Gobierno: Alfonso Domínguez Simón. 
 
 

11L/POP-0813 - 1104137. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué personal compone actualmente 
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la Oficina de Atención a Pequeños Municipios. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 
  Ricardo Velasco García ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que la compone el siguiente personal: 
  1 jefe del Servicio de Asesoramiento y Cooperación con las Entidades Locales. 
  1 directora de la Oficina de Asistencia a Municipios. 
  1 arquitecto técnico. 
  2 ingenieros técnicos industriales. 
  1 administrativo AG. 
  1 responsable de Área Administrativa. 
  1 jefe del Servicio de Modernización y Reto Demográfico. 
  1 jefe del Área de Procesos de Modernización y Reto Demográfico. 
  1 responsable de Área Administrativa. 
 Logroño, 4 de julio de 2024. El consejero de Política Local, Infraestructuras y Lucha contra la Despoblación: 
Daniel Osés Ramírez. 
 
 

11L/POP-0814 - 1104138. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre si va a incrementar el personal de 
la Oficina de Atención a Pequeños Municipios. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Ricardo Velasco García ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que el Gobierno de La Rioja ya lo ha 
incrementado. 
 Logroño, 4 de julio de 2024. El consejero de Política Local, Infraestructuras y Lucha contra la Despoblación: 
Daniel Osés Ramírez. 
 
 

11L/POP-0815 - 1104139. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué valoración realiza de la 
actividad de la Oficina de Atención a Pequeños Municipios durante el año 2023. (Tramitada como pregunta 
de respuesta por escrito). 

  Ricardo Velasco García ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que la valoración es positiva y, con el afán 
de seguir reforzando su labor, el actual Gobierno de La Rioja la está dotando de más recursos. 
 Logroño, 4 de julio de 2024. El consejero de Política Local, Infraestructuras y Lucha contra la Despoblación: 
Daniel Osés Ramírez. 
 
 

11L/POP-0817 - 1104197. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué medidas ha adoptado el 
Gobierno de La Rioja para lograr la continuidad de los puestos de trabajo de la empresa Congelados y 
Pescados Plaza Chica, SL. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Ricardo Velasco García ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
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 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que, como ya se dijo en el Pleno del 18 de 
abril en respuesta a la pregunta oral 11L/POP-1231, el Gobierno de La Rioja, desde el Servicio de Relaciones 
Laborales, ha recibido, revisado y procesado la documentación y ha prestado orientación y asistencia para el 
cumplimiento de las leyes laborales. 
 Logroño, 18 de julio de 2024. El consejero de Hacienda, Gobernanza Pública, Sociedad Digital y Portavocía 
del Gobierno: Alfonso Domínguez Simón. 
 
 

11L/POP-0818 - 1104203. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué medidas tiene el Gobierno de 
La Rioja para impulsar el mercado del alquiler en la Rioja rural. (Tramitada como pregunta de respuesta por 
escrito). 

  Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda Unida. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que el Gobierno de La Rioja gestiona desde 
la Dirección General de Urbanismo y Vivienda diferentes ayudas al alquiler, dirigidas al conjunto de la geografía 
riojana, para las cuales los presupuestos del 2024 ya han incorporado un incremento sustancial respecto al año 
anterior. En concreto, las ayudas a inquilinos se han ampliado en un 64 % hasta los 5,4 millones de euros y las 
ayudas al alquiler de jóvenes lo han hecho en un 520 % hasta los 4,3 millones de euros. 
 Por otra parte, el Ejecutivo regional tiene firmados acuerdos bilaterales con el Gobierno de España para la 
promoción de viviendas energéticamente eficientes para el alquiler social en municipios del medio rural como 
Torrecilla en Cameros. 
 Además de estas medidas de impulso al alquiler, el Gobierno de La Rioja ha desarrollado el nuevo Plan 
Revive para la compra, la rehabilitación y la autopromoción de viviendas en el medio rural dirigido a personas de 
hasta 45 años con subvenciones de hasta 40.000 euros. 
 Logroño, 4 de julio de 2024. El consejero de Política Local, Infraestructuras y Lucha contra la Despoblación: 
Daniel Osés Ramírez. 
 
 

11L/POP-0819 - 1104211. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre por qué no ha llevado a cabo el 
Gobierno de La Rioja las actuaciones previstas en el protocolo suscrito entre el Gobierno de La Rioja, a 
través de Consejería de Sostenibilidad, Transición Energética y Portavocía del Gobierno, y el Ayuntamiento 
de Castroviejo para la cubrición del barranco. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Ricardo Velasco García ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que la pregunta formulada contiene una 
afirmación rotundamente falsa ya que, vistas las modalidades de colaboración acordadas, el Gobierno de 
La Rioja ya ha llevado a cabo su parte en las actuaciones marcadas por ese protocolo de actuación al haber 
redactado los proyectos de cubrición del barranco por un valor de 648.791,88 euros y de reurbanización por 
un valor de 348.000 euros, a sumar a la prestación de colaboración técnica. 
 Logroño, 18 de julio de 2024. La consejera de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural y Medio Ambiente: 
Noemí Manzanos Martínez. 
 
 

11L/POP-0820 - 1104212. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre cuándo va a ejecutar el Gobierno 
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de La Rioja las actuaciones previstas en el protocolo suscrito en abril de 2023 entre el Gobierno de La Rioja, 
a través de Consejería de Sostenibilidad, Transición Energética y Portavocía del Gobierno, y el 
Ayuntamiento de Castroviejo para la cubrición del barranco. (Tramitada como pregunta de respuesta por 
escrito). 

  Ricardo Velasco García ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que, visto el protocolo de actuación 
suscrito en abril de 2023 entre el Gobierno de La Rioja, a través de Consejería de Sostenibilidad y Transición 
Ecológica, y el Ayuntamiento de Castroviejo, no se acordó ninguna ejecución por parte del Gobierno de La Rioja 
de más actuaciones que las ya realizadas hasta el momento. 
 Logroño, 18 de julio de 2024. La consejera de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural y Medio Ambiente: 
Noemí Manzanos Martínez. 
 
 

11L/POP-0822 - 1104279. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué criterios se han seguido por el 
Gobierno de La Rioja para confeccionar la lista de entidades e instituciones públicas y privadas que han 
participado en Fitur 2024. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Ana Belén Martínez Sánchez ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que el Gobierno de La Rioja creó un espacio 
de promoción para todo el territorio en el que fue bienvenida toda entidad e institución privada que quiso asistir y 
participar en el mismo. Se ofreció un espacio de reuniones de trabajo y un espacio de bar abierto a todos los 
riojanos dentro del horario habilitado para ello. 
 Logroño, 16 de julio de 2024. El consejero de Cultura, Turismo, Deporte y Juventud: José Luis Pérez Pastor. 
 
 

11L/POP-0823 - 1104280. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué acciones ha llevado a cabo el 
Gobierno de La Rioja para avanzar en los planes de sostenibilidad turística en destino. (Tramitada como 
pregunta de respuesta por escrito). 

  Ana Belén Martínez Sánchez ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico lo siguiente: 
  Se han firmado ocho convenios con mancomunidades para ocho planes de sostenibilidad turística 
en destino (PSTD) y su correspondiente transferencia por un importe de 14.505.000 euros para llevar a 
cabo 109 actuaciones que ya están en marcha. 
  Se están realizando las primeras reuniones e informes de seguimiento y ejecución. 
  El PSTD Valle de la Lengua, por importe de 12.925.000 euros, por disolución de la mancomunidad se 
está transformando en ACD que se convertirán en convenios con ayuntamientos que ya se están redactando (no 
sé si conviene políticamente). 
  Se han tramitado (están en fase de aprobación por los municipios para su posterior firma) diez convenios 
con ayuntamientos por importe de 4.765.000 euros para la ejecución de 19 actuaciones. 
  Se han realizado diez atribuciones a otros departamentos del Gobierno por su especialización por importe 
de 15.000.000 euros que ya están ejecutando acciones. 
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  Se están elaborando pliegos para la contratación de distintos servicios estratégicos (sit, polo, marca...). 
 Logroño, 16 de julio de 2024. El consejero de Cultura, Turismo, Deporte y Juventud: José Luis Pérez Pastor. 
 
 

11L/POP-0824 - 1104281. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué medidas está adoptando el 
Gobierno de La Rioja para mejorar el turismo en nuestra comunidad. (Tramitada como pregunta de respuesta 
por escrito). 

  Ana Belén Martínez Sánchez ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que el Gobierno de La Rioja trabaja en las 
siguientes acciones principales: 
  Definir claramente el foco y evitar las desviaciones. 
  Trabajar de forma estratégica hacia aquello que nos hemos propuesto: 
  Reducir la estacionalidad. 
  Incrementar el gasto. 
  Aumentar la media de pernoctaciones. 
 Logroño, 16 de julio de 2024. El consejero de Cultura, Turismo, Deporte y Juventud: José Luis Pérez Pastor. 
 
 

11L/POP-0825 - 1104288. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué va a hacer el Gobierno de 
La Rioja para garantizar que el dinero público es gestionado por parte de Cruz Roja de manera adecuada. 
(Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda Unida. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que la Intervención General de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja ejerce el control sobre entidades colaboradoras y beneficiarios de 
subvenciones, ayudas y avales concedidos por los sujetos del sector público y de las financiadas con cargo a 
fondos comunitarios de acuerdo con lo establecido en la normativa vigente. 
 Logroño, 17 de julio de 2024. El consejero de Hacienda, Gobernanza Pública, Sociedad Digital y Portavocía 
del Gobierno: Alfonso Domínguez Simón. 
 
 

11L/POP-0885 - 1104458. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué soluciones ha ofrecido el 
Gobierno de La Rioja a los ganaderos riojanos en relación con la EHE (enfermedad hemorrágica epizoótica) 
y su posible incidencia en nuestra región. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Sara Isabel Orradre Castillo ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

11L/POP-0886 - 1104459. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué medidas tiene previsto tomar 
el Gobierno de La Rioja para hacer frente a la EHE (enfermedad hemorrágica epizoótica) en nuestra región. 
(Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Sara Isabel Orradre Castillo ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 
 Respuesta a ambas preguntas: En contestación a las iniciativas formuladas, le comunico que desde el 
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Gobierno de La Rioja hemos realizado un seguimiento de los focos declarados desde septiembre de 2023, en 
coordinación con veterinarios ADS, manteniendo la información actualizada en la página web de la Consejería 
y realizando jornadas formativas a los ganaderos. 
 También hemos creado el foro sobre la sanidad animal, en el que se da puntualmente información relativa 
a esta enfermedad, como la declaración de nuevos focos, disponibilidad de la vacuna, etc. 
 Finalmente, en breve se publicará una orden de ayudas para las explotaciones que desde septiembre 
de 2023 han estado afectadas por enfermedad hemorrágica epizoótica, con un presupuesto de 145.000 euros. 
 Logroño, 18 de julio de 2024. La consejera de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural y Medio Ambiente: 
Noemí Manzanos Martínez. 
 
 

11L/POP-0888 - 1104612. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre los nuevos ciclos de Formación 
Profesional a distancia y nuevos ciclos formativos que se pondrán en marcha en Calahorra. (Tramitada 
como pregunta de respuesta por escrito). 

  Ángel Alda Pérez ‒ Grupo Parlamentario Vox. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que con respecto a los nuevos ciclos de 
Formación Profesional virtual para el curso próximo: 
  Grado Superior de Marketing y Publicidad. 
  Grado Superior doble titulación de Administración y Finanzas y Asistencia a la Dirección (el año pasado 
se puso en marcha el primer curso y este año el segundo). 
  Grado Superior de Prevención de Riesgos Laborales. 
 Con respecto a Calahorra de forma presencial el Grado Medio, en la familia de Administración y Gestión, 1.º de 
Gestión Administrativa. 
 Logroño, 19 de julio de 2024. El consejero de Educación y Empleo: Alberto Galiana García. 
 
 

11L/POP-0900 - 1104720. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre cómo justifica el Gobierno de 
La Rioja la demora en la publicación en el Boletín Oficial de La Rioja de los convenios colectivos. (Tramitada 
como pregunta de respuesta por escrito). 

  Ricardo Velasco García ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que nunca existió demora en la 
publicación en el Boletín Oficial de La Rioja de los convenios colectivos. 
 Logroño, 18 de julio de 2024. El consejero de Hacienda, Gobernanza Pública, Sociedad Digital y Portavocía 
del Gobierno: Alfonso Domínguez Simón. 
 
 

11L/POP-0901 - 1104721. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre por qué impide el Gobierno de 
La Rioja que los trabajadores riojanos perciban la subida salarial acordada en los convenios colectivos. 
(Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Ricardo Velasco García ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
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 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que el Gobierno de La Rioja no impide 
que los trabajadores riojanos perciban la subida salarial acordada en los convenios colectivos. 
 Logroño, 18 de julio de 2024. El consejero de Hacienda, Gobernanza Pública, Sociedad Digital y Portavocía 
del Gobierno: Alfonso Domínguez Simón. 
 
 

11L/POP-0902 - 1104722. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué medidas va a adoptar el 
Gobierno de La Rioja para agilizar la inscripción y publicación en el Boletín Oficial de La Rioja de los 
convenios colectivos. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Ricardo Velasco García ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que no es necesario adoptar ninguna 
medida porque el Boletín Oficial de La Rioja, gracias al servicio que prestan los trabajadores dedicados a él, 
funciona perfectamente. 
 Logroño, 23 de julio de 2024. El consejero de Hacienda, Gobernanza Pública, Sociedad Digital y Portavocía 
del Gobierno: Alfonso Domínguez Simón. 
 
 

11L/POP-0903 - 1104734. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre si tiene previsto la consejera de 
Agricultura, Ganadería, Mundo Rural y Medio Ambiente seguir autorizando la destrucción de las riberas de 
los ríos riojanos. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Jesús María García García ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que su pregunta contiene una afirmación 
rotundamente falsa ya que desde esta consejería en ningún caso se procede a la autorización de la destrucción 
de las riberas de los ríos riojanos. 
 Para su tranquilidad, he de informarle de que todas las actuaciones autorizadas cuentan con informes 
favorables y el visto bueno de los técnicos de la Dirección General de Medio Natural y Paisaje, así como 
también con las autorizaciones pertinentes de la Confederación Hidrográfica del Ebro. 
 Logroño, 23 de julio de 2024. El consejero de Hacienda, Gobernanza Pública, Sociedad Digital y Portavocía 
del Gobierno: Alfonso Domínguez Simón. 
 
 

11L/POP-0907 - 1104786. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué opinión le merece a la 
consejera de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural y Medio Ambiente la propuesta de "arranque voluntario 
y subvencionado" de hectáreas de viñedo planteada por Bodegas Familiares de Rioja. (Tramitada como 
pregunta de respuesta por escrito). 

  Sara Isabel Orradre Castillo ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que el Gobierno de La Rioja no opina 
sobre propuestas o decisiones que han de acordarse en el seno del propio sector. 
 Logroño, 17 de julio de 2024. La consejera de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural y Medio Ambiente: 
Noemí Manzanos Martínez. 
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11L/POP-0908 - 1104787. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre si está estudiando el Gobierno de 
La Rioja, a través de la Consejería de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural y Medio Ambiente, 
subvencionar el arranque voluntario de hectáreas de viñedo, tal y como plantea Bodegas Familiares 
de Rioja. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Sara Isabel Orradre Castillo ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que el Gobierno de La Rioja estudia 
todas las propuestas que el sector vitivinícola riojano solicita de forma consensuada y formal. 
 Logroño, 17 de julio de 2024. La consejera de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural y Medio Ambiente: 
Noemí Manzanos Martínez. 
 
 

11L/POP-0909 - 1104788. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre si considera la consejera de 
Agricultura, Ganadería, Mundo Rural y Medio Ambiente que el Gobierno de La Rioja está tomando medidas 
suficientes para hacer frente a la crisis del sector vitivinícola, teniendo en cuenta que ya hay sobre la mesa 
una propuesta para el arranque voluntario de hectáreas de viñedo. (Tramitada como pregunta de respuesta 
por escrito). 

  Sara Isabel Orradre Castillo ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

11L/POP-0910 - 1104789. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre si considera la consejera de 
Agricultura, Ganadería, Mundo Rural y Medio Ambiente que las medidas de ayuda a la destilación en crisis 
son suficientes para contrarrestar la crisis del sector vitivinícola. (Tramitada como pregunta de respuesta por 
escrito). 

  Sara Isabel Orradre Castillo ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 
 Respuesta a ambas preguntas: En contestación a las iniciativas formuladas, le comunico que el Gobierno 
de La Rioja, tal y como se comprometió, está llevando a cabo todas las medidas que el sector vitivinícola de 
forma consensuada le ha solicitado. 
 Logroño, 17 de julio de 2024. La consejera de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural y Medio Ambiente: 
Noemí Manzanos Martínez. 
 
 

11L/POP-0911 - 1104790. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre si considera la consejera de 
Agricultura, Ganadería, Mundo Rural y Medio Ambiente la posibilidad de subvencionar el arranque 
voluntario de hectáreas de viñedo, tal y como plantea Bodegas Familiares de Rioja. (Tramitada como 
pregunta de respuesta por escrito). 

  Sara Isabel Orradre Castillo ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

11L/POP-0913 - 1104792. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre si no considera dramático la 
consejera de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural y Medio Ambiente que se esté planteando ya la 
posibilidad de arrancar hectáreas de viñedo para hacer frente a la crisis del sector, especialmente después 
de haber destinado 15 millones de euros a subvenciones para la destilación en crisis. (Tramitada como 
pregunta de respuesta por escrito). 

  Sara Isabel Orradre Castillo ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
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 Respuesta a ambas preguntas: En contestación a las iniciativas formuladas, le comunico que la consejera 
de Agricultura no opina sobre propuestas o decisiones que han de acordarse en el seno del propio sector. 
 Logroño, 17 de julio de 2024. La consejera de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural y Medio Ambiente: 
Noemí Manzanos Martínez. 
 
 

11L/POP-0914 - 1104872. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué medidas está tomando el 
Gobierno de La Rioja para el fomento de la lectura en La Rioja. (Tramitada como pregunta de respuesta por 
escrito). 

  Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda Unida. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que son múltiples las acciones llevadas 
a cabo desde los servicios de Educación, Biblioteca o Economía: 
  Fomento de la lectura en las escuelas: Desarrollo de planes de lectura, formación del profesorado, etc. 
  Plan Lector: Creación de clubes de lectura y actividades de animación a la lectura en el entorno 
educativo. 
  Promoción de la lectura en el ámbito familiar. 
  Apoyo a la edición de publicaciones a través de las subvenciones de promoción cultural. 
  Apoyo al sector y librería local. 
  Utilización de las nuevas tecnologías para fomentar la lectura. 
 Con relación a la actividad ordinaria de la Biblioteca: 
  Renovación del fondo bibliográfico de las bibliotecas públicas: Se firman convenios entre la Biblioteca 
de La Rioja y las bibliotecas municipales para la adquisición de libros por un valor superior a 100.000 euros. 
  Red de Bibliotecas de La Rioja: La Comunidad Autónoma cuenta con una amplia red de bibliotecas 
públicas que ofrecen acceso gratuito a libros, revistas, prensa y otros materiales de lectura. 
  Programa Bibliored: Este programa permite a los usuarios de cualquier biblioteca de La Rioja acceder 
al catálogo de todas las bibliotecas de la red y solicitar préstamos en línea. 
  Día del Libro: Se celebra cada 23 de abril con diversas actividades para fomentar la lectura entre la 
población. 
 Además, cabe destacar: 
  Biblioteca Activa: Un proyecto de cooperación entre el Gobierno de La Rioja, a través de la Biblioteca 
de La Rioja, y el resto de los centros que conforman la Red de Bibliotecas Municipales de La Rioja. Un mapa 
de puntos conectados por toda la geografía riojana que refuerza el papel de las bibliotecas como espacios 
difusores de cultura en sus más variadas expresiones. Biblioteca Activa fomenta la presencia de los agentes 
artísticos, creativos y culturales de La Rioja y favorece el acceso a la cultura, la información, el desarrollo 
humano y la integración social de toda la población. 
  Escritores en ruta: Ciclo ambulante de encuentros literarios en La Rioja, en colaboración con la 
Asociación Riojana de Escritores. Se han organizado cinco ciclos literarios de diversa temática, pero con el 
denominador común de reunir a autores de La Rioja. Se desplazan a presentar sus obras y encontrarse con 
sus lectores a las bibliotecas integrantes del programa Biblioteca Activa. 
  Programa "De Igual a Igual", también con las bibliotecas municipales. 
  "Un patio de cuentos" (actualmente se celebra la VII edición). Una iniciativa de éxito en la que se 
promueve la lectura de relatos a través de encuentros entre sus autores y lectores en el patio de la Biblioteca. 
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  "Clubes de lectura con aroma riojano". 
 Logroño, 16 de julio de 2024. El consejero de Cultura, Turismo, Deporte y Juventud: José Luis Pérez Pastor.  
 
 

11L/POP-0915 - 1104873. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué medidas piensa realizar el 
Gobierno de La Rioja para garantizar el servicio de biblioteca en Santo Domingo de la Calzada. (Tramitada 
como pregunta de respuesta por escrito). 

  Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda Unida. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que esta pregunta ya fue contestada 
recientemente por escrito en la iniciativa 11L/PE-0967. 
 Logroño, 16 de julio de 2024. El consejero de Cultura, Turismo, Deporte y Juventud: José Luis Pérez Pastor.  
 
 

11L/POP-0917 - 1104970. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué medidas va a tomar el Gobierno 
de La Rioja en relación con las reivindicaciones de las organizaciones profesionales agrarias de nuestra 
región. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda Unida. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que trabajamos de la mano de las 
diferentes organizaciones profesionales agrarias para que se lleven a cabo sus justas reivindicaciones. 
 Logroño, 17 de julio de 2024. La consejera de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural y Medio Ambiente: 
Noemí Manzanos Martínez. 
 
 

11L/POP-0919 - 1105024. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre por qué el servicio de transporte 
público ya no tiene parada en la Residencia La Rioja (Albelda de Iregua). (Tramitada como pregunta de 
respuesta por escrito). 

  Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda Unida. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que el servicio de transporte público sí 
dispone de parada junto a la Residencia La Rioja, en Albelda de Iregua, que efectúa la línea VLR-115 de 
Interurbano (Logroño-Montenegro de Cameros). 
 Logroño, 4 de julio de 2024. El consejero de Política Local, Infraestructuras y Lucha contra la Despoblación: 
Daniel Osés Ramírez. 
 
 

11L/POP-0920 - 1105025. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre si tiene intención el Gobierno de 
La Rioja de reactivar el transporte público que daba servicio a la Residencia La Rioja (Albelda de Iregua). 
(Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda Unida. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que el servicio de transporte público ya 
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dispone de parada junto a la Residencia La Rioja, en Albelda de Iregua, que efectúa la línea VLR-115 de 
Interurbano (Logroño-Montenegro de Cameros). 
 Logroño, 4 de julio de 2024. El consejero de Política Local, Infraestructuras y Lucha contra la Despoblación: 
Daniel Osés Ramírez. 
 
 

11L/POP-0921 - 1105026. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre por qué el servicio de transporte 
público ya no da servicio a los usuarios y familiares de la Residencia La Rioja (Albelda de Iregua). (Tramitada 
como pregunta de respuesta por escrito). 

  Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda Unida. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que el servicio de transporte público 
sigue dando el mismo servicio a la Residencia La Rioja, en Albelda de Iregua, a través de la línea VLR-115 de 
Interurbano (Logroño-Montenegro de Cameros).  
 Logroño, 4 de julio de 2024. El consejero de Política Local, Infraestructuras y Lucha contra la Despoblación: 
Daniel Osés Ramírez. 
 
 

11L/POP-0922 - 1105028. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué medidas concretas se van a 
implementar desde la Consejería de Educación y Empleo en apoyo de la educación y la escuela rural. 
(Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Sergio Martínez Astola ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que esta pregunta fue contestada en los 
expedientes número 11L/POP-0080 y 11L/POP-0092 del mismo Grupo Parlamentario Socialista. 
 Logroño, 17 de julio de 2024. El consejero de Educación y Empleo: Alberto Galiana García. 
 
 

11L/POP-0923 - 1105029. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué opinión tiene la consejera de 
Agricultura de las declaraciones de los representantes de los sindicatos agrarios, que textualmente dicen 
que, "ante la pasividad de la consejera de Agricultura", han decidido solicitar una reunión al más alto nivel 
con el presidente del Gobierno, dada la situación en la que se encuentra la agricultura en nuestra región. 
(Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Jesús María García García ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que la Consejería de Agricultura actúa 
con gran dinamismo, muy lejos de la indolencia, apatía, indiferencia, desinterés, impasibilidad, quietud e 
inacción a los que nos tenían acostumbrados en la anterior legislatura. 
 Logroño, 17 de julio de 2024. La consejera de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural y Medio Ambiente: 
Noemí Manzanos Martínez. 
 
 

11L/POP-0926 - 1105032. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué valoración hace el Gobierno 
de La Rioja de la disminución del gasto en Atención Primaria por persona en el año 2014 en nuestra 
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comunidad autónoma. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 
  María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

11L/POP-0958 - 1105244. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué valoración hace el Gobierno 
de La Rioja de la disminución del gasto en Atención Primaria por persona en el año 2024 en nuestra 
comunidad autónoma. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 
 Respuesta a ambas preguntas: En contestación a las iniciativas formuladas, 926 (entendemos que incluye 
errata en el año) y 958, le comunico que el presupuesto total para Atención Primaria del Servicio Riojano de 
Salud en 2024 ha aumentado el 8,45 % respecto al de 2023, mientras que la población solo ha aumentado 
el 0,53 % entre diciembre de 2022 y diciembre de 2023, por lo cual no se ha producido la disminución 
mencionada en la pregunta del gasto por persona. 
 Logroño, 9 de julio de 2024. La consejera de Salud y Políticas Sociales: María Martín Díez de Baldeón. 
 
 

11L/POP-0959 - 1105521. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre el motivo por el que se retiró de la 
web del Gobierno de La Rioja el proyecto de modificación de la ley de biodiversidad, pese a que no había 
finalizado el plazo legal para su exposición pública, que concluía el día 14 de febrero a las 12 de la noche. 
(Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Jesús María García García ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que esta iniciativa fue respondida en el 
expediente número 11L/PE-1102. 
 Se retiró anticipadamente del canal Participa la información relativa a la modificación de la Ley 2/2023, de 
biodiversidad y patrimonio natural de La Rioja, debido a un fallo técnico. En aras de una mayor transparencia, 
se activó un segundo periodo completo de información pública desde el 16 de febrero hasta el 27 de febrero 
incluido. A mayor abundamiento, no se eliminaron las alegaciones realizadas en el primer periodo, sino que se 
acumularon a las recibidas en el segundo para ser estimadas o desestimadas según proceda en su conjunto. 
 Logroño, 18 de julio de 2024. La consejera de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural y Medio Ambiente: Noemí 
Manzanos Martínez. 
 
 

11L/POP-0960 - 1105556. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre si considera el Gobierno de La Rioja 
que se han adoptado las medidas necesarias para reducir la brecha salarial entre hombres y mujeres. 
(Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Ricardo Velasco García ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, me remito a la comparecencia de la consejera de 
Economía, Innovación, Empresa y Trabajo Autónomo en Pleno del Parlamento de fecha 31 de marzo pasado, 
en la que dio cuenta de este tema como respuesta a la iniciativa 11L/POP-0961, presentada por este mismo 
diputado. 
 Logroño, 1 de agosto de 2024. El consejero de Hacienda, Gobernanza Pública, Sociedad Digital y 
Portavocía del Gobierno: Alfonso Domínguez Simón. 
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11L/POP-0962 - 1105558. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre si se muestra satisfecho el Gobierno 
de La Rioja con los salarios que perciben los asalariados riojanos. (Tramitada como pregunta de respuesta 
por escrito). 

  Ricardo Velasco García ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le informo de que este Gobierno apuesta en todas 
sus actuaciones por la creación de empleo de calidad. Así se demuestra en sus proyectos y ayudas. Entre 
otras, puede consultar la Orden EDE/43/2024, de 24 de junio, de la Consejería de Educación y Empleo, en la 
que el Gobierno de La Rioja destina 2,2 millones de euros en subvenciones para fomentar la contratación 
laboral ordinaria por cuenta ajena, apoyo a la adaptación de las empresas a la realidad del mercado laboral y 
apuesta por el empleo de calidad, la inserción de colectivos con dificultades y las empresas de valor añadido. 
 Logroño, 1 de agosto de 2024. El consejero de Hacienda, Gobernanza Pública, Sociedad Digital y 
Portavocía del Gobierno: Alfonso Domínguez Simón. 
 
 

11L/POP-0963 - 1105559. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre cómo valora la evolución de la 
siniestralidad laboral en La Rioja. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Ricardo Velasco García ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que esta pregunta ya está respondida en 
la iniciativa 11L/POP-0795. 
 Logroño, 17 de julio de 2024. La consejera de Economía, Innovación, Empresa y Trabajo Autónomo: 
Belinda León Fernández. 
 
 

11L/POP-0964 - 1105560. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué medidas ha adoptado el 
Gobierno de La Rioja para luchar contra la siniestralidad laboral. (Tramitada como pregunta de respuesta por 
escrito). 

  Ricardo Velasco García ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que, tras el estudio de las medidas de 
prevención existentes, se han reforzado e implementado nuevas medidas teniendo en cuenta la importancia de 
la colaboración entre los empleadores, los empleados, los agentes sociales y las diferentes administraciones. 
 Logroño, 17 de julio de 2024. La consejera de Economía, Innovación, Empresa y Trabajo Autónomo: 
Belinda León Fernández. 
 
 

11L/POP-0967 - 1105658. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre la manera en que tiene previsto el 
Gobierno de La Rioja favorecer la incorporación de las mujeres a la actividad agraria y ganadera. (Tramitada 
como pregunta de respuesta por escrito). 

  Sara Isabel Orradre Castillo ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que esta iniciativa fue respondida en el 
expediente número 11L/POP-0256. 



 
 
 
Serie B / Número 115 BOLETÍN OFICIAL DEL PARLAMENTO DE LA RIOJA Página 4539
 2 de septiembre de 2024 
 
 
 
 Con el fin de beneficiar a las mujeres agricultoras y ganaderas, favoreceremos la titularidad compartida de 
las explotaciones. Dotaremos de los fondos necesarios las partidas dirigidas a la afiliación de cónyuges a la 
Seguridad Social agraria, y crearemos cuantas figuras sean necesarias para reconocer la labor e importancia 
de estas mujeres en el sector.  
 Logroño, 18 de julio de 2024. La consejera de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural y Medio Ambiente: Noemí 
Manzanos Martínez. 
 
 

11L/POP-0981 - 1105677. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué actuaciones está llevando a 
cabo la Consejería de Educación de cara a la implementación de la nueva legislación en materia de 
Formación Profesional a partir del próximo curso. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Carlos Ollero Vallés ‒ Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda Unida. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que esta pregunta fue contestada 
por el consejero de Educación y Empleo en el Pleno de 18 de abril de 2024 en respuesta a la pregunta 
oral 11L/POP-1232. 
 Logroño, 19 de julio de 2024. El consejero de Hacienda, Gobernanza Pública, Sociedad Digital y Portavocía 
del Gobierno: Alfonso Domínguez Simón. 
 
 

11L/POP-0982 - 1105679. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre si ha aceptado el Gobierno de 
La Rioja, a instancia del Ministerio de Inclusión, Seguridad Social y Migraciones, el traslado y reubicación 
de inmigrantes ilegales en La Rioja, y, en caso afirmativo, en qué número y dónde se les ha instalado. 
(Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Ángel Alda Pérez ‒ Grupo Parlamentario Vox. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que las políticas de inmigración son 
competencia del Estado, al que exigimos responsabilidad en sus acciones y respeto institucional. En todo caso, 
se aceptó el traslado de cuatro menores en octubre de 2023 que, a fecha de hoy, no han llegado. En la última 
Conferencia Sectorial de Infancia y Juventud se iba a aceptar la cifra propuesta por este Ministerio, pero media 
hora antes de la misma, el ministro de Política Territorial anunció un acuerdo distinto aprobado bilateralmente con 
Canarias y desconocido por el resto de comunidades autónomas, por lo que se ha solicitado que se pongan de 
acuerdo en el Consejo de Ministros y que cualquier decisión sea consensuada y conocida por las comunidades, 
competentes en materia de protección de menores. 
 Logroño, 5 de julio de 2024. La consejera de Salud y Políticas Sociales: María Martín Díez de Baldeón. 
 
 

11L/POP-0983 - 1105751. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre si el Gobierno de La Rioja va a 
adoptar alguna medida concreta o se limitará a seguir afirmando que se trata de meros "desajustes de 
logística y entrega", a la vista del reciente informe de comedores, emitido por FAPA el pasado 22 de febrero, 
en el que se concluye que la calidad del actual servicio de comedor es peor que la del anterior. (Tramitada 
como pregunta de respuesta por escrito). 

  Ángel Alda Pérez ‒ Grupo Parlamentario Vox. 
 



 
 
 
Página 4540 BOLETÍN OFICIAL DEL PARLAMENTO DE LA RIOJA Serie B / Número 115
 2 de septiembre de 2024 
 
 
 

11L/POP-0986 - 1105836. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre si se está desembalsando agua de 
los pantanos riojanos. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda Unida. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que sí, en la actualidad y con objeto de 
atender las demandas y el caudal ecológico de los ríos. 
 Logroño, 18 de julio de 2024. La consejera de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural y Medio Ambiente: Noemí 
Manzanos Martínez. 
 
 

11L/POP-0987 - 1105837. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué va a hacer el Gobierno de 
La Rioja para solucionar los graves problemas que se siguen produciendo en el servicio de comedores 
escolares. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda Unida. 
 

11L/POP-0988 - 1105838. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre si va a escuchar el Gobierno de 
La Rioja las reivindicaciones de la Federación de AMPAS de Centros Públicos de La Rioja respecto al 
servicio de comedores escolares. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda Unida. 
 

11L/POP-0989 - 1105839. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre si va a otorgar el Gobierno de 
La Rioja los nuevos contratos de comedores a empresas que han demostrado ser negligentes. (Tramitada 
como pregunta de respuesta por escrito). 

  Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda Unida. 
 
 Respuesta a las cuatro preguntas: En contestación a las iniciativas formuladas, le comunico que estas 
preguntas fueron contestadas por el consejero de Educación y Empleo en comparecencia sobre el monográfico 
de comedores escolares en fecha 16 de junio de 2024. 
 Logroño, 17 de julio de 2024. El consejero de Educación y Empleo: Alberto Galiana García. 
 
 

11L/POP-0985 - 1105835. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué valoración hace el Gobierno 
de La Rioja de la gestión de los pantanos en nuestra comunidad. (Tramitada como pregunta de respuesta 
por escrito). 

  Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda Unida. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que en líneas generales he de decirle 
que no ha habido disconformidad en la gestión de los embalses, de acuerdo con lo informado por el órgano de 
explotación ante la Junta de Gobierno de la Confederación referente al último año hidrológico. 
 Logroño, 18 de julio de 2024. La consejera de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural y Medio Ambiente: 
Noemí Manzanos Martínez. 
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11L/POP-0991 - 1105841. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué acciones está tomando el 
Gobierno de La Rioja para evitar el vertido de aguas fecales en nuestros ríos. (Tramitada como pregunta de 
respuesta por escrito). 

  Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda Unida. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que el Consorcio de Aguas y Residuos de 
La Rioja (que ejerce la labor de control de vertidos no domésticos a colectores municipales en 131 municipios de 
nuestra comunidad autónoma) tiene aprobado su Plan Anual de Control de Vertidos para 2024, que prevé más 
de 650 inspecciones. 
 También se monitorizan y se realizan estimaciones de tiempos y/o caudales de alivio en 65 puntos de 
desbordamiento de 29 aglomeraciones. Los puntos de desbordamiento poseen, en algunos casos, sistemas 
para el desbaste de sólidos y, en otros casos, incluso disponen de tamizados más exigentes o incluso 
pretratamiento completo. 
 Logroño, 18 de julio de 2024. La consejera de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural y Medio Ambiente: 
Noemí Manzanos Martínez. 
 
 

11L/POP-0992 - 1105842. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre si está llevando a cabo el Gobierno 
de La Rioja, en colaboración con los municipios afectados, alguna acción para evitar que se sigan vertiendo 
aguas fecales en nuestros ríos. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda Unida. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que sí, ya que en materia de saneamiento 
y depuración tenemos muy alto grado de cumplimiento de la Directiva 91/271/CE de tratamiento de aguas 
residuales urbanas y de las autorizaciones de vertido otorgadas por el organismo de cuenca, con calidades de 
efluente en las diversas instalaciones bastante mejores a las exigencias legislativas y con muy escasa 
detección de incumplimientos.  
 Además, con la modificación del Plan Director de Saneamiento y Depuración 2016-2027, propuesta por el 
Gobierno de La Rioja a finales de 2023, que será aprobada en las próximas semanas, tendremos un nuevo 
programa con 101 actuaciones en mejora de los sistemas de tratamiento de núcleos de población, municipios 
todos ellos menores de 200 habitantes, con una inversión prevista superior a 47 millones de euros. 
 Logroño, 18 de julio de 2024. La consejera de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural y Medio Ambiente: Noemí 
Manzanos Martínez. 
 
 

11L/POP-0993 - 1105843. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué opina el Gobierno de La Rioja 
del proceso de implementación de la FP Dual. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda Unida. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que el Gobierno de La Rioja considera 
que la Formación Profesional Dual (FP Dual) es una herramienta fundamental para mejorar la empleabilidad 
de los jóvenes y fortalecer la competitividad de las empresas de la región, entre otras muchas cosas. 
 Logroño, 17 de julio de 2024. El consejero de Educación y Empleo: Alberto Galiana García. 
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11L/POP-0994 - 1105845. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre los fundamentos en que se ha 
basado el Gobierno riojano para determinar como medida idónea que la Agencia de Desarrollo Económico 
de La Rioja contrate de forma indefinida a nueve técnicos y, en todo caso, qué criterios ha seguido para 
ello. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Ángel Alda Pérez ‒ Grupo Parlamentario Vox. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que el refuerzo de la estructura de apoyo a 
las empresas riojanas es el fundamento de esta decisión. Se potenciarán, entre otras medidas, la promoción de 
suelo industrial, el Plan de Trabajo Autónomo y la captación de inversiones. 
 Logroño, 18 de julio de 2024. La consejera de Economía, Innovación, Empresa y Trabajo Autónomo: Belinda 
León Fernández. 
 
 

11L/POP-0995 - 1105846. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué medidas va a adoptar el 
Gobierno de La Rioja, y el calendario de estas, para que el polígono de Autol esté activo al final de la 
legislatura. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Ángel Alda Pérez ‒ Grupo Parlamentario Vox. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que se han encargado los estudios técnicos 
necesarios para conocer las medidas a tomar para poner en marcha el polígono antes del fin de la legislatura. 
 Logroño, 18 de julio de 2024. La consejera de Economía, Innovación, Empresa y Trabajo Autónomo: Belinda 
León Fernández. 
 
 

11L/POP-0996 - 1105847. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué medidas concretas ha 
emprendido, hasta la fecha, el Gobierno de La Rioja al objeto de reclamar a la empresa TEC Pharma 
Europe, SL, la devolución de la cantidad abonada por el material defectuoso suministrado y, en todo caso, 
cuál es el estado actual de la reclamación. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Héctor Alacid López ‒ Grupo Parlamentario Vox. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que hubo una reclamación que se 
encuentra en la vía judicial en la fase de instrucción por parte de la Sala de lo Contencioso-Administrativo del 
Tribunal Superior de Justicia de La Rioja. 
 Logroño, 5 de julio de 2024. La consejera de Salud y Políticas Sociales: María Martín Díez de Baldeón. 
 
 

11L/POP-1075 - 1106084. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre si ha consultado el Gobierno de 
La Rioja o consensuado con los ayuntamientos riojanos el "ambicioso plan de construcción de residencias 
de personas mayores y centros de día" que prometió el presidente en su discurso de investidura. (Tramitada 
como pregunta de respuesta por escrito). 

  Héctor Alacid López ‒ Grupo Parlamentario Vox. 
 

11L/POP-1076 - 1106085. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre en qué localidades va a concentrar 
el Gobierno de La Rioja las actuaciones recogidas en el "ambicioso plan de construcción de residencias de 
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personas mayores y centros de día" que prometió el presidente en su discurso de investidura. (Tramitada 
como pregunta de respuesta por escrito). 

  Héctor Alacid López ‒ Grupo Parlamentario Vox. 
 
 Respuesta a ambas preguntas: En contestación a las iniciativas formuladas, le comunico que está en 
estudio. En primer lugar, el personal técnico de la Consejería de Salud y Políticas Sociales ha realizado un 
análisis de las necesidades de cobertura de servicios de dependencia, donde se han estudiado las 
características demográficas de La Rioja, la proyección futura y los servicios requeridos, con un horizonte del 
año 2035, del que saldrá una planificación territorial. Van a hacer falta más plazas en residencias y centros de 
día y cualquier acción se realizará en coordinación con los ayuntamientos. 
 Logroño, 8 de julio de 2024. La consejera de Salud y Políticas Sociales: María Martín Díez de Baldeón. 
 
 

11L/POP-1077 - 1106086. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre cuándo va a elaborar y ejecutar el 
Gobierno de La Rioja el "ambicioso plan de construcción de residencias de personas mayores y centros de 
día" que prometió el presidente en su discurso de investidura. (Tramitada como pregunta de respuesta por 
escrito). 

  Héctor Alacid López ‒ Grupo Parlamentario Vox. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que, en primer lugar, el personal técnico 
de la Consejería de Salud y Políticas Sociales ha realizado un análisis de las necesidades de cobertura de 
servicios de dependencia, donde se han estudiado las características demográficas de La Rioja, la proyección 
futura y los servicios requeridos, con un horizonte del año 2035, del que saldrá una planificación territorial y 
una ejecución a lo largo de la legislatura. 
 Logroño, 8 de julio de 2024. La consejera de Salud y Políticas Sociales: María Martín Díez de Baldeón. 
 
 

11L/POP-1078 - 1106087. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre si cuenta el Gobierno de La Rioja, 
de cara a la elaboración y ejecución del "ambicioso plan de construcción de residencias de personas 
mayores y centros de día" que prometió el presidente en su discurso de investidura, con la flexibilidad 
suficiente para incorporar nuevas necesidades que puedan surgir por parte de los ayuntamientos riojanos 
a los que no se contempla inicialmente. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Héctor Alacid López ‒ Grupo Parlamentario Vox. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que, en primer lugar, el personal técnico 
de la Consejería de Salud y Políticas Sociales ha realizado un análisis de las necesidades de cobertura de 
servicios de dependencia, donde se han estudiado las características demográficas de La Rioja, la proyección 
futura y los servicios requeridos, con un horizonte del año 2035, del que saldrá una planificación territorial. Van 
a hacer falta más plazas en residencias y centros de día, y cualquier acción se realizará en coordinación con 
los ayuntamientos y con absoluta flexibilidad y el máximo diálogo. 
 Logroño, 8 de julio de 2024. La consejera de Salud y Políticas Sociales: María Martín Díez de Baldeón. 
 
 

11L/POP-1079 - 1106088. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre si va a elaborar y ejecutar el 
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Gobierno de La Rioja "un ambicioso plan de construcción de residencias de personas mayores y centros 
de día", como prometió el presidente en su discurso de investidura. (Tramitada como pregunta de respuesta 
por escrito). 

  Héctor Alacid López ‒ Grupo Parlamentario Vox. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que sí se va a elaborar y ejecutar este 
plan. El personal técnico de la Consejería de Salud y Políticas Sociales ha realizado un análisis de las 
necesidades de cobertura de servicios de dependencia, donde se han estudiado las características 
demográficas de La Rioja, la proyección futura y los servicios requeridos, con un horizonte del año 2035, del 
que saldrá una planificación territorial. 
 Logroño, 8 de julio de 2024. La consejera de Salud y Políticas Sociales: María Martín Díez de Baldeón. 
 
 

11L/POP-1080 - 1106089. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre si puede detallar el Gobierno de 
La Rioja en qué consiste el "ambicioso plan de construcción de residencias de personas mayores y centros 
de día" que prometió el presidente en su discurso de investidura. (Tramitada como pregunta de respuesta 
por escrito). 

  Héctor Alacid López ‒ Grupo Parlamentario Vox. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que el personal técnico de la Consejería 
de Salud y Políticas Sociales ha realizado un análisis de las necesidades de cobertura de servicios de 
dependencia, donde se han estudiado las características demográficas de La Rioja, la proyección futura y los 
servicios requeridos, con un horizonte del año 2035, del que saldrá una planificación territorial, que se detallará 
una vez finalizada. 
 Logroño, 8 de julio de 2024. La consejera de Salud y Políticas Sociales: María Martín Díez de Baldeón. 
 
 

11L/POP-1081 - 1106090. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué previsión tiene el Gobierno de 
La Rioja de contratación de personal, tras la elaboración y ejecución del "ambicioso plan de construcción 
de residencias de personas mayores y centros de día" que prometió el presidente en su discurso de 
investidura. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Héctor Alacid López ‒ Grupo Parlamentario Vox. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que el personal técnico de la Consejería 
de Salud y Políticas Sociales ha realizado un análisis de las necesidades de cobertura de servicios de 
dependencia, donde se han estudiado las características demográficas de La Rioja, la proyección futura y los 
servicios requeridos, con un horizonte del año 2035, del que saldrá una planificación territorial, de la que se 
derivarán unas necesidades de personal. 
 Logroño, 8 de julio de 2024. La consejera de Salud y Políticas Sociales: María Martín Díez de Baldeón. 
 
 

11L/POP-1082 - 1106091. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre si va a contar el Gobierno de 
La Rioja con ayuda de fondos europeos para la elaboración y ejecución del "ambicioso plan de construcción 
de residencias de personas mayores y centros de día" que prometió el presidente en su discurso de 
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investidura. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 
  Héctor Alacid López ‒ Grupo Parlamentario Vox. 
 

11L/POP-1085 - 1106095. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre si ha pedido ya el Gobierno de 
La Rioja ayuda a la Unión Europea para la elaboración y ejecución del "ambicioso plan de construcción de 
residencias de personas mayores y centros de día" que prometió el presidente en su discurso de 
investidura. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Héctor Alacid López ‒ Grupo Parlamentario Vox. 
 
 Respuesta a ambas preguntas: En contestación a las iniciativas formuladas, le comunico que el Gobierno 
de La Rioja contará con todos los fondos que sean necesarios, incluidos los fondos europeos, como ya se está 
contando en algunos proyectos en marcha. 
 Logroño, 8 de julio de 2024. La consejera de Salud y Políticas Sociales: María Martín Díez de Baldeón. 
 
 

11L/POP-1083 - 1106092. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre si ha previsto el Gobierno de 
La Rioja alguna partida en los presupuestos de la Comunidad Autónoma de La Rioja para el año 2024 destinada 
a la elaboración y ejecución del "ambicioso plan de construcción de residencias de personas mayores y centros 
de día" que prometió el presidente en su discurso de investidura. (Tramitada como pregunta de respuesta 
por escrito). 

  Héctor Alacid López ‒ Grupo Parlamentario Vox. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que sí se ha previsto. 
 Logroño, 8 de julio de 2024. La consejera de Salud y Políticas Sociales: María Martín Díez de Baldeón. 
 
 

11L/POP-1084 - 1106094. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre si tiene previsto el Gobierno de 
La Rioja aumentar el número de plazas concertadas en residencias privadas mientras se elabora y ejecuta 
el "ambicioso plan de construcción de residencias de personas mayores y centros de día" que prometió el 
presidente en su discurso de investidura. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Héctor Alacid López ‒ Grupo Parlamentario Vox. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que el Gobierno aumentará el número 
de plazas públicas concertadas en función de la demanda. 
 Logroño, 8 de julio de 2024. La consejera de Salud y Políticas Sociales: María Martín Díez de Baldeón. 
 
 

11L/POP-1086 - 1106096. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre si va a construir el Gobierno de 
La Rioja una residencia de personas mayores en Baños de Río Tobía, como prometió el presidente durante 
la campaña electoral del Partido Popular. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Héctor Alacid López ‒ Grupo Parlamentario Vox. 
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11L/POP-1087 - 1106097. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre si va a construir el Gobierno de 
La Rioja una residencia de personas mayores en Villamediana de lregua, como prometió el presidente 
durante la campaña electoral del Partido Popular. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Héctor Alacid López ‒ Grupo Parlamentario Vox. 
 

11L/POP-1092 - 1106102. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre cuándo va a construir el Gobierno 
de La Rioja una residencia de personas mayores en Baños de Río Tobía, como prometió el presidente 
durante la campaña electoral del Partido Popular. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Héctor Alacid López ‒ Grupo Parlamentario Vox. 
 

11L/POP-1093 - 1106103. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre si va a construir el Gobierno de 
La Rioja una residencia de personas mayores en Navarrete, como prometió el presidente durante la 
campaña electoral del Partido Popular. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Héctor Alacid López ‒ Grupo Parlamentario Vox. 
 
 Respuesta a las cuatro preguntas: En contestación a las iniciativas formuladas, le comunico que el plan 
territorial indica las zonas a priorizar, bien por tener más demanda presente o futura, bien porque hay más 
escasez de plazas ofertables. En este sentido, a lo largo de la legislatura se irá desarrollando el plan de acuerdo 
con estos datos, a la disponibilidad presupuestaria y a la disponibilidad de terrenos. 
 Logroño, 8 de julio de 2024. La consejera de Salud y Políticas Sociales: María Martín Díez de Baldeón. 
 
 

11L/POP-1088 - 1106098. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre si va a construir el Gobierno de 
La Rioja una residencia de personas mayores en Lardero, como prometió el presidente durante la campaña 
electoral del Partido Popular. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Héctor Alacid López ‒ Grupo Parlamentario Vox. 
 

11L/POP-1094 - 1106104. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre cuándo va a construir el Gobierno 
de La Rioja una residencia de personas mayores en Lardero, como prometió el presidente durante la 
campaña electoral del Partido Popular. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Héctor Alacid López ‒ Grupo Parlamentario Vox. 
 
 Respuesta a ambas preguntas: En contestación a las iniciativas formuladas, le comunico que en Lardero 
ya existe una residencia pública. 
 Logroño, 8 de julio de 2024. La consejera de Salud y Políticas Sociales: María Martín Díez de Baldeón. 
 
 

11L/POP-1089 - 1106099. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre si va a construir el Gobierno de 
La Rioja una residencia de personas mayores en Calahorra, como prometió el presidente durante la 
campaña electoral del Partido Popular. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Héctor Alacid López ‒ Grupo Parlamentario Vox. 
 

11L/POP-1095 - 1106105. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre cuándo va a construir el Gobierno 
de La Rioja una residencia de personas mayores en Calahorra, como prometió el presidente durante la 
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campaña electoral del Partido Popular. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 
  Héctor Alacid López ‒ Grupo Parlamentario Vox. 
 
 Respuesta a ambas preguntas: En contestación a las iniciativas formuladas, le comunico que en Calahorra 
ya existe una residencia pública. 
 Logroño, 8 de julio de 2024. La consejera de Salud y Políticas Sociales: María Martín Díez de Baldeón. 
 
 

11L/POP-1090 - 1106100. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre si va a construir el Gobierno de 
La Rioja una residencia de personas mayores en Cervera del Río Alhama, como prometió el presidente 
durante la campaña electoral del Partido Popular. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Héctor Alacid López ‒ Grupo Parlamentario Vox. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que lo que solicitó este municipio es un 
centro de día, del que ya se ha elaborado proyecto. 
 Logroño, 8 de julio de 2024. La consejera de Salud y Políticas Sociales: María Martín Díez de Baldeón. 
 
 

11L/POP-1091 - 1106101. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre si va a construir el Gobierno de 
La Rioja una residencia de personas mayores en Torrecilla en Cameros, como prometió el presidente 
durante la campaña electoral del Partido Popular. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Héctor Alacid López ‒ Grupo Parlamentario Vox. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que el presidente presentó el proyecto el 
pasado día 29 en Torrecilla en Cameros. 
 Logroño, 8 de julio de 2024. La consejera de Salud y Políticas Sociales: María Martín Díez de Baldeón. 
 
 

11L/POP-1096 - 1106106. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre cuándo va a construir el Gobierno 
de La Rioja una residencia de personas mayores en Torrecilla en Cameros, como prometió el presidente 
durante la campaña electoral del Partido Popular. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Héctor Alacid López ‒ Grupo Parlamentario Vox. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que está previsto que la construcción 
finalice en el primer trimestre de 2026. 
 Logroño, 8 de julio de 2024. La consejera de Salud y Políticas Sociales: María Martín Díez de Baldeón. 
 
 

11L/POP-1097 - 1106107. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre cuándo va a construir el Gobierno 
de La Rioja una residencia de personas mayores en Navarrete, como prometió el presidente durante la 
campaña electoral del Partido Popular. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Héctor Alacid López ‒ Grupo Parlamentario Vox. 
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11L/POP-1099 - 1106109. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre cuándo va a construir el Gobierno 
de La Rioja una residencia de personas mayores en Villamediana de Iregua, como prometió el presidente 
durante la campaña electoral del Partido Popular. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Héctor Alacid López ‒ Grupo Parlamentario Vox. 
 
 Respuesta a ambas preguntas: En contestación a las iniciativas formuladas, le comunico que el plan 
territorial indica las zonas a priorizar, bien por tener más demanda presente o futura, bien porque hay más 
escasez de plazas ofertables. En este sentido, a lo largo de la legislatura se irá desarrollando el plan de acuerdo 
con estos datos, a la disponibilidad presupuestaria y a la disponibilidad de terrenos. 
 Logroño, 8 de julio de 2024. La consejera de Salud y Políticas Sociales: María Martín Díez de Baldeón. 
 
 

11L/POP-1098 - 1106108. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre cuándo va a construir el Gobierno 
de La Rioja una residencia de personas mayores en Cervera del Río Alhama, como prometió el presidente 
durante la campaña electoral del Partido Popular. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Héctor Alacid López ‒ Grupo Parlamentario Vox. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que lo que solicitó este municipio es un 
centro de día, del que ya se ha elaborado proyecto. 
 Logroño, 8 de julio de 2024. La consejera de Salud y Políticas Sociales: María Martín Díez de Baldeón. 
 
 

11L/POP-1100 - 1106110. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué inversión tiene prevista el 
Gobierno de La Rioja en la residencia de personas mayores de Cervera del Río Alhama que prometió el 
presidente durante la campaña electoral del Partido Popular. (Tramitada como pregunta de respuesta por 
escrito). 

  Héctor Alacid López ‒ Grupo Parlamentario Vox. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que la inversión en la construcción del 
centro de día, que es lo que solicitó Cervera del Río Alhama, es de 456.110 euros, a la que habrá que sumar 
la partida de equipamiento. 
 Logroño, 8 de julio de 2024. La consejera de Salud y Políticas Sociales: María Martín Díez de Baldeón. 
 
 

11L/POP-1101 - 1106111. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué inversión tiene prevista el 
Gobierno de La Rioja en la residencia de personas mayores de Baños de Río Tobía que prometió el 
presidente durante la campaña electoral del Partido Popular. (Tramitada como pregunta de respuesta por 
escrito). 

  Héctor Alacid López ‒ Grupo Parlamentario Vox. 
 

11L/POP-1102 - 1106112. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué inversión tiene prevista el Gobierno 
de La Rioja en la residencia de personas mayores de Villamediana de Iregua que prometió el presidente durante 
la campaña electoral del Partido Popular. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Héctor Alacid López ‒ Grupo Parlamentario Vox. 
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11L/POP-1104 - 1106114. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué inversión tiene prevista el 
Gobierno de La Rioja en la residencia de personas mayores de Navarrete que prometió el presidente 
durante la campaña electoral del Partido Popular. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Héctor Alacid López ‒ Grupo Parlamentario Vox. 
 
 Respuesta a las tres preguntas: En contestación a las iniciativas formuladas, le comunico que el plan 
territorial indica las zonas a priorizar, bien por tener más demanda presente o futura, bien porque hay más 
escasez de plazas ofertables. En este sentido, a lo largo de la legislatura se irá desarrollando el plan de acuerdo 
con estos datos, a la disponibilidad presupuestaria y a la disponibilidad de terrenos. 
 Logroño, 8 de julio de 2024. La consejera de Salud y Políticas Sociales: María Martín Díez de Baldeón. 
 
 

11L/POP-1103 - 1106113. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué inversión tiene prevista el 
Gobierno de La Rioja en la residencia de personas mayores de Torrecilla en Cameros que prometió el 
presidente durante la campaña electoral del Partido Popular. (Tramitada como pregunta de respuesta por 
escrito). 

  Héctor Alacid López ‒ Grupo Parlamentario Vox. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que el presupuesto es de 9.960.628 euros. 
 Logroño, 8 de julio de 2024. La consejera de Salud y Políticas Sociales: María Martín Díez de Baldeón. 
 
 

11L/POP-1105 - 1106115. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué inversión tiene prevista el 
Gobierno de La Rioja en la residencia de personas mayores de Lardero que prometió el presidente durante 
la campaña electoral del Partido Popular. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Héctor Alacid López ‒ Grupo Parlamentario Vox. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que en Lardero ya hay una residencia 
pública. 
 Logroño, 8 de julio de 2024. La consejera de Salud y Políticas Sociales: María Martín Díez de Baldeón. 
 
 

11L/POP-1106 - 1106116. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué inversión tiene prevista el 
Gobierno de La Rioja en la residencia de personas mayores de Calahorra que prometió el presidente 
durante la campaña electoral del Partido Popular. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Héctor Alacid López ‒ Grupo Parlamentario Vox. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que en Calahorra ya hay una residencia 
pública. 
 Logroño, 8 de julio de 2024. La consejera de Salud y Políticas Sociales: María Martín Díez de Baldeón. 
 
 

11L/POP-1107 - 1106117. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre cuántos trabajadores tiene previsto 
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contratar el Gobierno de La Rioja para la residencia de personas mayores de Calahorra que prometió el 
presidente durante la campaña electoral del Partido Popular. (Tramitada como pregunta de respuesta por 
escrito). 

  Héctor Alacid López ‒ Grupo Parlamentario Vox. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que en Calahorra ya hay una residencia 
pública que cuenta con una plantilla de cien personas. 
 Logroño, 8 de julio de 2024. La consejera de Salud y Políticas Sociales: María Martín Díez de Baldeón. 
 
 

11L/POP-1108 - 1106118. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre cuántos trabajadores tiene previsto 
contratar el Gobierno de La Rioja para la residencia de personas mayores de Navarrete que prometió el 
presidente durante la campaña electoral del Partido Popular. (Tramitada como pregunta de respuesta por 
escrito). 

  Héctor Alacid López ‒ Grupo Parlamentario Vox. 
 

11L/POP-1109 - 1106119. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre cuántos trabajadores tiene previsto 
contratar el Gobierno de La Rioja para la residencia de personas mayores de Cervera del Río Alhama que 
prometió el presidente durante la campaña electoral del Partido Popular. (Tramitada como pregunta de 
respuesta por escrito). 

  Héctor Alacid López ‒ Grupo Parlamentario Vox. 
 

11L/POP-1112 - 1106122. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre cuántos trabajadores tiene previsto 
contratar el Gobierno de La Rioja para la residencia de personas mayores de Baños de Río Tobía que 
prometió el presidente durante la campaña electoral del Partido Popular. (Tramitada como pregunta de 
respuesta por escrito). 

  Héctor Alacid López ‒ Grupo Parlamentario Vox. 
 

11L/POP-1113 - 1106123. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre cuántos trabajadores tiene previsto 
contratar el Gobierno de La Rioja para la residencia de personas mayores de Villamediana de Iregua que 
prometió el presidente durante la campaña electoral del Partido Popular. (Tramitada como pregunta de 
respuesta por escrito). 

  Héctor Alacid López ‒ Grupo Parlamentario Vox. 
 
 Respuesta a las cuatro preguntas: En contestación a las iniciativas formuladas, le comunico que el plan 
territorial indica las zonas a priorizar, bien por tener más demanda presente o futura, bien porque hay más 
escasez de plazas ofertables. En este sentido, a lo largo de la legislatura se irá desarrollando el plan de acuerdo 
con estos datos, a la disponibilidad presupuestaria y a la disponibilidad de terrenos. 
 Logroño, 8 de julio de 2024. La consejera de Salud y Políticas Sociales: María Martín Díez de Baldeón. 
 
 

11L/POP-1110 - 1106120. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre cuántos trabajadores tiene previsto 
contratar el Gobierno de La Rioja para la residencia de personas mayores de Torrecilla en Cameros que 
prometió el presidente durante la campaña electoral del Partido Popular. (Tramitada como pregunta de 
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respuesta por escrito). 
  Héctor Alacid López ‒ Grupo Parlamentario Vox. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que durante la ejecución del proyecto de 
construcción se determinarán sus necesidades tanto de equipamiento como de personal. 
 Logroño, 8 de julio de 2024. La consejera de Salud y Políticas Sociales: María Martín Díez de Baldeón. 
 
 

11L/POP-1111 - 1106121. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre cuántos trabajadores tiene previsto 
contratar el Gobierno de La Rioja para la residencia de personas mayores de Lardero que prometió el 
presidente durante la campaña electoral del Partido Popular. (Tramitada como pregunta de respuesta por 
escrito). 

  Héctor Alacid López ‒ Grupo Parlamentario Vox. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que en Lardero ya hay una residencia 
pública que cuenta con una plantilla de 92 personas. 
 Logroño, 8 de julio de 2024. La consejera de Salud y Políticas Sociales: María Martín Díez de Baldeón. 
 
 

11L/POP-1114 - 1106093. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué inversión tiene previsto realizar 
el Gobierno de La Rioja a lo largo de esta legislatura en la elaboración y ejecución del "ambicioso plan de 
construcción de residencias de personas mayores y centros de día" que prometió el presidente en su 
discurso de investidura. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Héctor Alacid López ‒ Grupo Parlamentario Vox. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que el personal técnico de la Consejería 
de Salud y Políticas Sociales ha realizado un análisis de las necesidades de cobertura de servicios de 
dependencia, donde se han estudiado las características demográficas de La Rioja, la proyección futura y los 
servicios requeridos, con un horizonte del año 2035, del que saldrá una planificación territorial de la que se 
derivarán las necesidades de inversión. 
 Logroño, 8 de julio de 2024. La consejera de Salud y Políticas Sociales: María Martín Díez de Baldeón. 
 
 

11L/POP-1116 - 1106301. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre si va a complementar el Gobierno 
de La Rioja las prestaciones de los trabajadores afectados por los ERTE de las empresas auxiliares de 
Calzados FAL y FAL Seguridad. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Ricardo Velasco García ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que no es competencia del Gobierno de 
La Rioja. 
 Logroño, 17 de julio de 2024. La consejera de Economía, Innovación, Empresa y Trabajo Autónomo: 
Belinda León Fernández. 
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11L/POP-1117 - 1106302. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre cuándo va a convocar el Gobierno 
de La Rioja las subvenciones para que las entidades locales contraten desempleados. (Tramitada como 
pregunta de respuesta por escrito). 

  Ricardo Velasco García ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que el 31 mayo de 2024 se publicaron 
en el Boletín Oficial de La Rioja la Resolución 58/2024, de 28 de mayo, de la Consejería de Educación y 
Empleo, por la que se convocan subvenciones, en régimen de concurrencia competitiva, para la contratación 
de personas desempleadas menores de 30 años y beneficiarias del Sistema Nacional de Garantía Juvenil, para 
la realización de obras y servicios de interés general y social para el año 2024 en el ámbito de la Comunidad 
Autónoma de La Rioja, y la Resolución 59/2024, de 28 de mayo, de la Consejería de Educación y Empleo, por 
la que se convocan las subvenciones, en régimen de concurrencia competitiva, para la contratación de 
personas desempleadas de 30 años o más, para la realización de obras y servicios de interés general y social 
para el año 2024 en el ámbito de la Comunidad Autónoma de La Rioja, en aplicación de la Orden EDE/33/2024, 
de 9 de mayo, por la que se establecen las bases reguladoras para la concesión de dichas ayudas. 
 Logroño, 19 de julio de 2024. El consejero de Educación y Empleo: Alberto Galiana García. 
 
 

11L/POP-1119 - 1106335. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué opinión le merece al Gobierno 
de La Rioja que el calendario escolar para el curso 2024-2025 no haya sido ni negociado ni consensuado 
con la comunidad educativa riojana. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  María Teresa Villuendas Asensio ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que el calendario escolar publicado el 24 de 
abril de 2024 es el resultado consensuado del análisis de las distintas propuestas recogidas de los diferentes 
agentes de la comunidad educativa. En concreto, se ha consultado a ayuntamientos (10), asociaciones de 
madres y padres (AMPA, Concapa), sindicatos (9), Consejo Escolar de La Rioja y centros educativos (colegios, 
institutos, conservatorios, Escuela Oficial de Idiomas, CEPA, Esdir). 
 Logroño, 17 de julio de 2024. El consejero de Educación y Empleo: Alberto Galiana García. 
 
 

11L/POP-1121 - 1106345. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre cómo es posible publicar "por error" 
una resolución en el Boletín Oficial de La Rioja. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda Unida. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que esta pregunta fue contestada por el 
consejero de Educación y Empleo en el Pleno de fecha 25 de marzo de 2024 en respuesta a la pregunta 
oral 11L/POP-1120. 
 Logroño, 19 de julio de 2024. El consejero de Hacienda, Gobernanza Pública, Sociedad Digital y Portavocía 
del Gobierno: Alfonso Domínguez Simón. 
 
 

11L/POP-1187 - 1106419. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre si va a hacer algo el Gobierno de 
La Rioja para atender las justas reivindicaciones de las trabajadoras del sector de atención a la 
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discapacidad. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 
  Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda Unida. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que las trabajadoras de centros de atención 
a la discapacidad de La Rioja se concentraron frente a la Delegación del Gobierno en La Rioja para exigir unas 
condiciones salariales dignas, ya que el convenio es estatal. En todo caso, el Gobierno de La Rioja considera 
justas estas reivindicaciones y seguirá pidiendo al Estado que las atienda. 
 Logroño, 5 de julio de 2024. La consejera de Salud y Políticas Sociales: María Martín Díez de Baldeón. 
 
 

11L/POP-1188 - 1106439. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué medidas va a tomar el Gobierno 
para evitar colapsos en el Servicio de Urgencias. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda Unida. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que no ha habido colapsos ni en 2023 ni 
en 2024. La afluencia, demora y espera de pacientes en estos dos años siempre ha sido inferior a la de los tres 
años anteriores, en los que nunca consideró su grupo político que hubiera colapso. Sí ha habido mucha afluencia 
en Urgencias, como es habitual especialmente en periodos con alta incidencia de enfermedades respiratorias y 
alérgicas. En situaciones de alta frecuentación ha funcionado el plan de contingencia diseñado por el actual 
Gobierno, que ha sido explicado en varias ocasiones en sede parlamentaria. 
 Logroño, 5 de julio de 2024. La consejera de Salud y Políticas Sociales: María Martín Díez de Baldeón. 
 
 

11L/POP-1189 - 1106474. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre cómo valora la situación del Hospital 
de Calahorra tras los despidos masivos producidos el pasado 1 de marzo. (Tramitada como pregunta de 
respuesta por escrito). 

  Héctor Alacid López ‒ Grupo Parlamentario Vox. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que no se produjeron despidos masivos. 
Esta noticia, difundida en algunos medios, fue contestada en sede parlamentaria en este mismo sentido. 
 Logroño, 5 de julio de 2024. La consejera de Salud y Políticas Sociales: María Martín Díez de Baldeón. 
 
 

11L/POP-1217 - 1106510. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué criterios se siguen para 
distribuir las ambulancias pertenecientes a la Sociedad Riojana de Cuidados Integrales, SAU, por el 
territorio riojano. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda Unida. 
 

11L/POP-1218 - 1106511. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre si están distribuidas de manera 
ordenada por todo el territorio riojano las ambulancias pertenecientes a la Sociedad Riojana de Cuidados 
Integrales, SAU. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda Unida. 
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11L/POP-1219 - 1106512. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre si se está garantizado un servicio 
de ambulancias de calidad en todo el territorio riojano. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda Unida. 
 

11L/POP-1222 - 1106654. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre cómo va a garantizar el Gobierno 
riojano la calidad del servicio público que presta La Rioja Cuida tanto para los usuarios como para las 
personas trabajadoras. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda Unida. 
 

11L/POP-1223 - 1106655. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre cómo va a garantizar el Gobierno 
riojano la adecuada gestión del servicio público que presta La Rioja Cuida. (Tramitada como pregunta de 
respuesta por escrito). 

  Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda Unida. 
 
 Respuesta a las cinco preguntas: En contestación a las iniciativas formuladas, le comunico que La Rioja 
Cuida, SAU, garantiza de forma efectiva el servicio público en todo el territorio de La Rioja. El Gobierno de 
La Rioja y el Comité de Empresa ya han alcanzado un principio de acuerdo sobre el nuevo convenio colectivo. 
 El compromiso mejorará las condiciones laborales de los 351 trabajadores con el objetivo de conseguir los 
máximos estándares de calidad en la prestación del transporte sanitario y la atención de las emergencias. 
 Logroño, 23 de julio de 2024. El consejero de Hacienda, Gobernanza Pública, Sociedad Digital y Portavocía 
del Gobierno: Alfonso Domínguez Simón. 
 
 

11L/POP-1220 - 1106652. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué uso le va a dar el Gobierno 
riojano al informe "Radiografía de los demandantes de prostitución en La Rioja: perfiles, motivaciones y 
perspectivas sobre la prostitución". (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda Unida. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que esta pregunta ya fue contestada 
recientemente por escrito en la iniciativa 11L/PE-1277. 
 Logroño, 17 de julio de 2024. El consejero de Cultura, Turismo, Deporte y Juventud: José Luis Pérez Pastor. 
 
 

11L/POP-1224 - 1106687. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre si es cierto que el Plan de Fomento 
del Trabajo Autónomo y del Emprendimiento únicamente consiste en la Orden EIE/9/2024, de 12 de marzo, 
por la que se aprueban las bases reguladoras de la concesión de subvenciones por la Agencia de 
Desarrollo Económico de La Rioja destinadas a la consolidación del Trabajo Autónomo Riojano. (Tramitada 
como pregunta de respuesta por escrito). 

  Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda Unida. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que no es cierto. 
 Logroño, 18 de julio de 2024. La consejera de Economía, Innovación, Empresa y Trabajo Autónomo: Belinda 
León Fernández. 
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11L/POP-1225 - 1106742. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué acto institucional realizará el 
Gobierno de La Rioja el 22 de julio de 2024 "en favor de las personas afectadas por los crímenes del 
franquismo, fecha de los primeros enterramientos republicanos asesinados por defender al Gobierno 
legalmente constituido". (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda Unida. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que el Gobierno cumplirá lo que establece 
la ley. Ya han sido enviadas las invitaciones para el acto institucional "Recuerdo y Concordia", que tendrá lugar 
el lunes 22 de julio de 2024, a las 19:00 horas, en la Sala Gonzalo de Berceo (c/ Presidente Leopoldo Calvo 
Sotelo, 11) de Logroño. 
 Dicho día se celebra en La Rioja el Día de la Memoria Democrática. En él se proyectará "La flor del 
almendro", un documental producido desde La Rioja con vocación universal y didáctica. El acto estará 
conducido por Jesús Rocandio, responsable de la Casa de la Imagen, y tendrá una duración estimada de una 
hora. Será un encuentro cultural de recuerdo y concordia, también para el reencuentro y el hecho de contar 
una historia común, que nos debe servir para la unión y la puesta en valor de la libertad, la democracia, los 
derechos individuales y colectivos que ahora disfrutamos. 
 Logroño, 16 de julio de 2024. El consejero de Cultura, Turismo, Deporte y Juventud: José Luis Pérez Pastor. 
 
 

11L/POP-1227 - 1106744. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué medidas aborda el Plan de 
Fomento del Trabajo Autónomo y el Emprendimiento. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda Unida. 
 

11L/POP-1228 - 1106745. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué medidas se incluyen en el Plan 
de Fomento del Trabajo Autónomo y el Emprendimiento. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda Unida. 
 

11L/POP-1229 - 1106746. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre en qué consiste el Plan de Fomento 
del Trabajo Autónomo y el Emprendimiento. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda Unida. 
 
 Respuesta a las tres preguntas: En contestación a las iniciativas formuladas, le comunico que el plan de 
fomento del emprendimiento "EmprendeRioja" se basa en tres ejes de actuación, de los que se derivan diez 
actuaciones estratégicas. El Plan de Incentivo al Trabajo Autónomo recoge como medida conceder una ayuda a 
todos los autónomos riojanos, en función de su edad, con ayudas de 2.700 y 2.100 euros. 
 Logroño, 29 de julio de 2024. El consejero de Hacienda, Gobernanza Pública, Sociedad Digital y Portavocía 
del Gobierno: Alfonso Domínguez Simón. 
 
 

11L/POP-1235 - 1106788. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre cuándo va a convocar el Gobierno 
de La Rioja las subvenciones destinadas a los ayuntamientos y mancomunidades. (Tramitada como 
pregunta de respuesta por escrito). 

  Ricardo Velasco García ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
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11L/POP-1236 - 1106789. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre cómo valora el retraso en la 
convocatoria de subvenciones para entidades locales y asociaciones. (Tramitada como pregunta de 
respuesta por escrito). 

  Ricardo Velasco García ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 
 Respuesta a ambas preguntas: En contestación a las iniciativas formuladas, le comunico que la consulta 
es muy amplia y que desconozco el retraso en ninguna convocatoria de subvenciones. 
 Este Gobierno ofrece numerosas líneas de ayuda a las corporaciones locales, ayuntamientos, 
mancomunidades, asociaciones a través de todas sus consejerías. Entre otras: 
  Mejora de infraestructuras agrarias. 
  Apoyo a pequeños municipios y entidades locales menores. 
  Renovación del alumbrado público. 
  Adaptación a riesgos de inundaciones. 
  Mejora del abastecimiento de agua. 
  Servicios sociales y juventud, entre otros. 
 En todo caso, para consultar las convocatorias y detalles de cada subvención, le recomendamos visitar la 
Base de Datos Nacional de Subvenciones: https://www.pap.hacienda.gob.es/bdnstrans/GE/es/inicio 
 Logroño, 17 de julio de 2024. El consejero de Hacienda, Gobernanza Pública, Sociedad Digital y Portavocía 
del Gobierno: Alfonso Domínguez Simón. 
 
 

11L/POP-1238 - 1106792. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué valoración hace el Gobierno 
de La Rioja de la ejecución de los fondos de recuperación de la Unión Europea en La Rioja. (Tramitada 
como pregunta de respuesta por escrito). 

  Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda Unida. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que el Gobierno de La Rioja valora de manera 
positiva la ejecución de los Fondos de Recuperación de la Unión Europea en la región durante el primer semestre 
del año 2024. Según el balance presentado recientemente, se han movilizado casi 69 millones de euros, lo que 
representa el 53 % del total previsto para este ejercicio. Además, está previsto movilizar otros 20 millones de euros 
en julio, lo que elevará el total al 68,5 % del objetivo para 2024. Este dato demuestra el significativo esfuerzo 
de esta Administración para cumplir los compromisos con el desarrollo de nuestra región. 
 Logroño, 23 de julio de 2024. El consejero de Hacienda, Gobernanza Pública, Sociedad Digital y Portavocía 
del Gobierno: Alfonso Domínguez Simón. 
 
 

11L/POP-1239 - 1106793. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre si tiene intención el Gobierno de 
La Rioja de publicar el reglamento de desarrollo de la Ley 5/2022, de 25 de abril, para la recuperación de 
la memoria democrática en La Rioja. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda Unida. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que la ley estatal en dicha materia es de 
similares características y no se contempla. 
 Logroño, 16 de julio de 2024. El consejero de Cultura, Turismo, Deporte y Juventud: José Luis Pérez Pastor. 

https://www.pap.hacienda.gob.es/bdnstrans/GE/es/inicio
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11L/POP-1240 - 1106794. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre si tiene intención el Gobierno de 
La Rioja de publicar el reglamento de desarrollo de la Ley 2/2022, de 23 de febrero, de igualdad, 
reconocimiento a la identidad y expresión de género y derechos de las personas trans y sus familiares en 
la Comunidad Autónoma de La Rioja. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda Unida. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que el Gobierno de La Rioja desarrolla toda 
la normativa de forma responsable y coherente con las normas nacionales y autonómicas, que tenemos redactado 
ya el borrador y está pendiente su tramitación. 
 Logroño, 5 de julio de 2024. La consejera de Salud y Políticas Sociales: María Martín Díez de Baldeón. 
 
 

11L/POP-1241 - 1106795. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre cuándo tiene intención el Gobierno 
de La Rioja de poner en marcha el Consejo LGTBI de La Rioja, en cumplimiento de la disposición adicional 
tercera de la Ley 2/2022, de 23 de febrero. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda Unida. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que el Gobierno de La Rioja se pondrá en 
marcha una vez que se publique el reglamento de desarrollo de la ley mencionada, del que ya hemos redactado 
un borrador y está pendiente su tramitación. 
 Logroño, 5 de julio de 2024. La consejera de Salud y Políticas Sociales: María Martín Díez de Baldeón. 
 
 

11L/POP-1243 - 1106803. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre si considera el Gobierno de La Rioja 
que ha cumplido con las reclamaciones de los agricultores y ganaderos que motivaron las movilizaciones 
del pasado mes de febrero de este mismo año. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Héctor Alacid López ‒ Grupo Parlamentario Vox. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que hemos trasladado las justas 
reivindicaciones que manifestaron formalmente los agricultores y ganaderos en las movilizaciones del mes de 
febrero de 2024 a los ministerios con competencias en agricultura, ganadería o medioambiente y a la Comisión 
Europea, ya que sus solicitudes estaban relacionadas con competencias del Estado o de la Unión Europea. 
 Logroño, 17 de julio de 2024. La consejera de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural y Medio Ambiente: 
Noemí Manzanos Martínez. 
 
 

11L/POP-1244 - 1106805. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué medidas está adoptando la 
Consejería de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural y Medio Ambiente para evitar y prevenir los ataques 
de lobo. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Héctor Alacid López ‒ Grupo Parlamentario Vox. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que desde el inicio de la legislatura 
estamos trabajando para revertir la sobreprotección que tiene el lobo desde septiembre de 2021 al norte del 
Duero, una vez que pasó a formar parte del Lesrpe (Listado de Especies Silvestres en Régimen de Protección 
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Especial y Catálogo Español de Especies Amenazadas). También estamos en contacto con otras comunidades 
autónomas y con la Comisión Europea para lograr rebajar la protección de esta especie al amparo de la 
Directiva Hábitats. Mientras esto llega, disponemos de fondos para la prevención de ataques, destinados a la 
construcción de cerramientos a demanda de los ganaderos y a petición de los ayuntamientos, así como a 
sufragar otra serie de medidas preventivas (perros mastines, guarderías nocturnas, etc.). 
 A su vez, trabajamos en la modificación del Plan de gestión del lobo y su coexistencia con la ganadería 
extensiva para darle una mayor coherencia y actualizar tanto los municipios afectados como el número de 
ataques sufridos y número de reses afectadas. 
 Paralelamente, se está trabajando en un nuevo censo de lobo en La Rioja sobre el periodo 2024-2025, que 
arrojará unos datos fiables sobre el número de manadas e individuos en nuestra comunidad y que dará una 
idea del estado de conservación del lobo ibérico en La Rioja. 
 En otro orden de cosas, se está trabajando en la actualización de las indemnizaciones por daños de lobo 
a la cabaña ganadera, en la que se pretende que incluya tanto aquellas reses como los perros que queden 
heridos y que sufrague los costes veterinarios que sean requeridos. 
 Logroño, 23 de julio de 2024. El consejero de Hacienda, Gobernanza Pública, Sociedad Digital y Portavocía 
del Gobierno: Alfonso Domínguez Simón. 
 
 

11L/POP-1245 - 1106808. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué medidas va a adoptar el 
Gobierno de La Rioja para poder competir con el cereal procedente de terceros países, especialmente 
del este. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Héctor Alacid López ‒ Grupo Parlamentario Vox. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que estas cuestiones están reguladas 
por normativa europea y, por lo tanto, exceden las competencias de este Gobierno. 
 Logroño, 23 de julio de 2024. La consejera de Economía, Innovación, Empresa y Trabajo Autónomo: 
Belinda León Fernández. 
 
 

11L/POP-1246 - 1106809. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre cuándo se va a crear y cuándo 
entrará en funcionamiento el Consorcio de Protección de la Legalidad Urbanística de La Rioja. (Tramitada 
como pregunta de respuesta por escrito). 

  Héctor Alacid López ‒ Grupo Parlamentario Vox. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que el Gobierno decidirá sobre la 
creación de dicho consorcio en base a un análisis de la situación actual en materia urbanística en La Rioja. 
 Logroño, 4 de julio de 2024. El consejero de Política Local, Infraestructuras y Lucha contra la Despoblación: 
Daniel Osés Ramírez. 
 
 

11L/POP-1275 - 1106863. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre si considera el Gobierno de La Rioja 
que cumple adecuadamente lo establecido en la Ley 3/2014, de 11 de septiembre, de Transparencia y 
Buen Gobierno de La Rioja. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
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 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que La Rioja obtiene calificaciones 
óptimas en materia de transparencia según diversos estudios nacionales e internacionales. En lo que respecta 
a la publicidad activa, se publican de manera continua los expedientes normativos de las leyes aprobadas, se 
proporciona una amplia gama de datos abiertos que se actualizan de forma regular y se llevan a cabo procesos 
participativos periódicos para la elaboración de nuevas normas. Como iniciativa destacada, se ha habilitado la 
herramienta Para Qué Sirven Mis Impuestos, la cual permite el seguimiento detallado del presupuesto regional. 
 Desde la perspectiva del derecho de acceso a la información pública, esta Administración resuelve todas las 
solicitudes de acceso a la información pública. En el año 2023 se han emitido un total de 133 resoluciones de 
acceso. Se ha concedido acceso a la información solicitada en el 77,16 % de las solicitudes recibidas (80,80 % con 
acceso total y 19,20 % con acceso parcial), mientras que el acceso ha sido denegado en solo el 2,47 % de 
los casos. 
 Por consiguiente, el Gobierno de La Rioja no solo considera que cumple con la Ley 3/2014, de 11 de 
septiembre, de Transparencia y Buen Gobierno de La Rioja, sino que además se esfuerza continuamente en 
ofrecer información más accesible, actualizada y detallada a la ciudadanía. 
 Logroño, 17 de julio de 2024. El consejero de Hacienda, Gobernanza Pública, Sociedad Digital y Portavocía 
del Gobierno: Alfonso Domínguez Simón. 
 
 

11L/POP-1276 - 1106970. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre si tiene intención el Gobierno de 
La Rioja de instar la declaración como zona de mercado residencial tensionado de algún área o municipio 
de nuestra comunidad autónoma, conforme a lo establecido en la Ley 12/2023, de 24 de mayo, por el 
derecho a una vivienda digna. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Sergio Martínez Astola ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que el Gobierno de La Rioja no tiene 
intención de declarar zonas tensionadas, una medida que ha demostrado ser ineficaz y perniciosa allá donde 
se ha implantado. 
 Logroño, 4 de julio de 2024. El consejero de Política Local, Infraestructuras y Lucha contra la Despoblación: 
Daniel Osés Ramírez. 
 
 

11L/POP-1277 - 1106971. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre si dispone el Gobierno de La Rioja 
de algún estudio oficial en el que se analice la situación real del mercado inmobiliario de nuestra comunidad 
autónoma que posibilite la declaración, en su caso, de algún área o municipio como zona tensionada de 
mercado. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Sergio Martínez Astola ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que el Gobierno de La Rioja no dispone 
de tal estudio y es contrario a la declaración de zonas tensionadas, teniendo en cuenta los perniciosos efectos 
que han producido allá donde se han implementado. 
 Logroño, 4 de julio de 2024. El consejero de Política Local, Infraestructuras y Lucha contra la Despoblación: 
Daniel Osés Ramírez. 
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11L/POP-1278 - 1106973. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre si tiene intención el Gobierno de 
La Rioja de instar la realización de algún estudio, informe o análisis en el que se examine la situación real 
del mercado inmobiliario de nuestra comunidad autónoma que posibilite la declaración, en su caso, de 
algún área o municipio como zona tensionada de mercado. (Tramitada como pregunta de respuesta por 
escrito). 

  Sergio Martínez Astola ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que el Gobierno de La Rioja no tiene 
intención de iniciar ningún camino hacia la declaración de zonas tensionadas, teniendo en cuenta los 
perniciosos efectos que han producido allá donde se han implementado. 
 Logroño, 4 de julio de 2024. El consejero de Política Local, Infraestructuras y Lucha contra la Despoblación: 
Daniel Osés Ramírez. 
 
 

11L/POP-1279 - 1106975. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre si tiene constancia el Gobierno de 
La Rioja de que algún área o municipio de nuestra comunidad autónoma reúne los requisitos establecidos 
en la Ley 12/2023, de 24 de mayo, por el derecho a una vivienda digna, que posibiliten su declaración como 
zona de mercado residencial tensionado. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Sergio Martínez Astola ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que el Gobierno de La Rioja no tiene tal 
constancia y es contrario a la declaración de zonas tensionadas, teniendo en cuenta los perniciosos efectos 
que han producido allá donde se han implementado. 
 Logroño, 4 de julio de 2024. El consejero de Política Local, Infraestructuras y Lucha contra la Despoblación: 
Daniel Osés Ramírez. 
 
 

11L/POP-1280 - 1106977. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué medidas se están 
implementando por parte del Gobierno de La Rioja para garantizar el derecho constitucional a una vivienda 
digna a precio asequible en el ámbito de nuestra comunidad autónoma. (Tramitada como pregunta de 
respuesta por escrito). 

  Sergio Martínez Astola ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que el Gobierno de La Rioja ha 
incrementado un 30 % el presupuesto de 2024 destinado a la implementación de políticas de vivienda. El 
Ejecutivo está comprometido con que los riojanos puedan acceder a una vivienda, entendiendo esta como un 
pilar esencial del estado del bienestar y el inicio del proyecto de vida de toda persona. 
 Por ello, se han reforzado las ayudas al alquiler y se está trabajando en ampliar el parque público residencial 
de La Rioja. Con el fin de lograr reactivar la VPO en nuestra tierra, se han actualizado en 2024 los precios 
máximos de venta y renta, considerando esta calificación un elemento esencial para favorecer el acceso a la 
vivienda. Además, se han firmado nuevos acuerdos con el Ministerio de Vivienda y Agenda Urbana para la 
construcción de viviendas destinadas al alquiler social y/o asequible. 
 Por otra parte, el nuevo Plan Revive, dirigido a jóvenes de hasta 45 años, constituye el mayor hito en los 
últimos años en nuestra comunidad dirigido al mundo rural a través de la compra, la rehabilitación y la 
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autopromoción. 
 Logroño, 4 de julio de 2024. El consejero de Política Local, Infraestructuras y Lucha contra la Despoblación: 
Daniel Osés Ramírez. 
 
 

11L/POP-1281 - 1106978. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué cifra total de fondos ha recibido 
el Gobierno de La Rioja desde el Gobierno de España para el desarrollo y ejecución de políticas de vivienda 
en nuestra comunidad autónoma desde el inicio de la actual legislatura. (Tramitada como pregunta de 
respuesta por escrito). 

  Sergio Martínez Astola ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que desde el inicio de la actual legislatura 
en La Rioja se han transferido 2.153.846 euros correspondientes al Plan Estatal 2022-2025 y 7.849.010 euros 
del Plan de Recuperación, Transformación y Resiliencia. 
 Logroño, 4 de julio de 2024. El consejero de Política Local, Infraestructuras y Lucha contra la Despoblación: 
Daniel Osés Ramírez. 
 
 

11L/POP-1282 - 1106979. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué cifra total de fondos ha recibido 
el Gobierno de La Rioja desde el Gobierno de España para el desarrollo y ejecución de políticas de alquiler 
de vivienda en nuestra comunidad autónoma desde el inicio de la actual legislatura. (Tramitada como 
pregunta de respuesta por escrito). 

  Sergio Martínez Astola ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que dicha cifra es de 4.905.900,97 euros. 
 Logroño, 4 de julio de 2024. El consejero de Política Local, Infraestructuras y Lucha contra la Despoblación: 
Daniel Osés Ramírez. 
 
 

11L/POP-1283 - 1106981. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué medidas se están adoptando 
por parte del Gobierno de La Rioja para hacer frente al galopante envejecimiento de la población de nuestra 
comunidad autónoma. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Sergio Martínez Astola ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

11L/POP-1284 - 1106983. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué medidas se están adoptando 
por parte del Gobierno de La Rioja para hacer frente al galopante envejecimiento de la población de nuestra 
comunidad autónoma, especialmente en los municipios del mundo rural. (Tramitada como pregunta de 
respuesta por escrito). 

  Sergio Martínez Astola ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

11L/POP-1285 - 1106984. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué acciones concretas se están 
implementando por la Consejería de Salud y Políticas Sociales para contrarrestar el preocupante 
envejecimiento de la población riojana. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Sergio Martínez Astola ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
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 Respuesta a las tres preguntas: En contestación a las iniciativas formuladas, le comunico que el Gobierno 
está tomando medidas desde todos los ámbitos, tanto en el cuidado de mayores como en el rejuvenecimiento de 
zonas rurales:  
  Desde Salud, facilitando la asistencia en zonas rurales y fomentando la asistencia geriátrica y la 
protección y promoción de la salud.  
  Desde Políticas Sociales, trabajando en la detección de la soledad no deseada, protección y fomento de la 
autonomía personal, fomento de permanencia en domicilio y planificación de infraestructuras residenciales y de 
asistencia a mayores, como la proyectada residencia de Torrecilla en Cameros, por ejemplo, entre otras medidas.  
  Desde Lucha contra la Despoblación, en coordinación con otras áreas, para atraer población joven a 
zonas rurales mediante medidas fiscales, de vivienda (Plan Revive) y de promoción de actividades económicas. 
 Logroño, 5 de julio de 2024. La consejera de Salud y Políticas Sociales: María Martín Díez de Baldeón. 
 
 

11L/POP-1286 - 1106986. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué acciones y medidas concretas 
se están adoptando por parte del Gobierno de La Rioja en el ámbito de sus competencias para frenar la 
soledad no deseada en nuestra comunidad autónoma. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Sergio Martínez Astola ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le relaciono algunas de las acciones y medidas 
concretas que está poniendo en marcha la Consejería de Salud y Políticas Sociales: 
  Actividades en los centros de participación activa (CPA) de participación social y promoción del 
asociacionismo y del voluntariado, y ampliación de esta red, como el proyectado CPA de Torrecilla en Cameros.  
  Desarrollo de actividades locales a través de los convenios con los ayuntamientos y mancomunidades. 
  Detección de soledad no deseada desde la red de trabajadoras sociales en municipios y 
mancomunidades y en los centros de coordinación de servicios sociales, además de en los centros de 
participación activa y otros recursos de la Administración.  
  Programa de detección de soledad no deseada y apoyo comunitario, en colaboración con el Colegio de 
Farmacéuticos de La Rioja.  
  Servicio de escucha y acompañamiento a personas solas, desde el servicio financiado por el Gobierno 
de La Rioja "Cruz Roja Te Escucha". 
  Atención a la soledad desde el Teléfono de la Esperanza. 
  Formación sobre soledad no deseada dirigida a profesionales de los CPA. 
 Logroño, 5 de julio de 2024. La consejera de Salud y Políticas Sociales: María Martín Díez de Baldeón. 
 
 

11L/POP-1287 - 1106988. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué actuaciones ha llevado a cabo 
el Gobierno de La Rioja en la promoción de la igualdad en el deporte. (Tramitada como pregunta de respuesta 
por escrito). 

  Ana Belén Martínez Sánchez ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

11L/POP-1288 - 1106989. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué actuaciones ha llevado a cabo 
el Gobierno de La Rioja en la promoción de la inclusión e igualdad de las personas con discapacidad en el 
deporte. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Ana Belén Martínez Sánchez ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
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 Respuesta a ambas iniciativas: En contestación a las iniciativas formuladas, le comunico que el Gobierno 
de La Rioja puso en marcha dos campañas de publicidad para promocionar la igualdad en el deporte entre los 
niños/as y jóvenes riojanos/as. Ambas estaban financiadas por fondos europeos NextGenerationEU, en el 
marco del Plan de Recuperación, Transformación y Resiliencia del Gobierno de España. 
 Una de ellas se llamó "Mujer y deporte" y su objetivo era avanzar en la igualdad en el deporte en el ámbito 
de género. La otra se llamó "Promoción de las personas con discapacidad en el deporte" y su objetivo era 
avanzar en la igualdad en el deporte en el ámbito de las personas con discapacidad. 
 Con el lema "+Deporte, +Integración", el objetivo de esta última era la inclusión plena y efectiva de cualquier 
niño o niña con discapacidad, con especial énfasis en el deporte base, y también sensibilizar a los niños y 
jóvenes en la participación de personas con discapacidad en el ámbito deportivo. 
 Con relación a la campaña "Mujer y deporte", su objetivo era avanzar en la igualdad en el deporte en el 
ámbito de género. Con el lema "+ Deporte, +Igualdad", la campaña de "Mujer y Deporte" tenía entre sus 
objetivos promover la participación de las mujeres en el deporte profesional, así como visibilizar la participación 
de la mujer en el deporte y en la competición femenina a nivel de deporte base. 
 Para ello, contamos con la colaboración tanto de los centros educativos de La Rioja como de las 
federaciones deportivas de La Rioja para lograr el objetivo común de "Promocionar la Igualdad en el Deporte". 
Ellos fueron los principales destinatarios de estas campañas de sensibilización y a los que se enviaron trípticos 
informativos y unos carteles con las imágenes de la campaña. Además, a las federaciones se les envió otro 
material promocional como roll-ups y golf banner para que estos se colocasen en todas las actividades 
federadas. 
 Además, durante este año 2024 se han desarrollado sesiones informativas para promocionar los valores 
del deporte en los centros educativos que lo han solicitado. Estas sesiones han sido impartidas por deportistas 
riojanas y riojanos de referencia. 
 La promoción y difusión de publicidad con contenido informativo de ambas campañas se realizó mediante 
difusión en medios digitales, prensa escrita, radio (cuñas y entrevistas para la promoción de la igualdad en el 
deporte en las tres emisoras regionales). Además, también ha habido difusión en publicidad exterior (mupis, 
scroller digital) y publicidad no convencional (distribuida en centros educativos y federaciones riojanas de 
deporte): cartelería, folletos, roll-up y golf banner.  
 Logroño, 16 de julio de 2024. El consejero de Cultura, Turismo, Deporte y Juventud: José Luis Pérez Pastor. 
 
 

11L/POP-1289 - 1107060. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre si tiene intención de realizar este 
año el programa de ayudas destinadas al Plan Renove de Electrodomésticos. (Tramitada como pregunta de 
respuesta por escrito). 

  Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda Unida. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que el Plan Renove de 
Electrodomésticos 2024 ha sido convocado por Resolución 161/2024, de 22 de mayo de la Consejería de 
Economía, Innovación, Empresa y Trabajo Autónomo. Dispone de toda la información en el siguiente enlace: 
 https://www.larioja.org/industria-energia/es/renove-electrodomesticos-2024 
 Logroño, 1 de agosto de 2024. El consejero de Hacienda, Gobernanza Pública, Sociedad Digital y 
Portavocía del Gobierno: Alfonso Domínguez Simón. 
 
 

https://www.larioja.org/industria-energia/es/renove-electrodomesticos-2024
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11L/POP-1290 - 1107061. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre cuándo va a publicar el resto de las 
órdenes de subvenciones destinadas a la consolidación del trabajo autónomo riojano. (Tramitada como 
pregunta de respuesta por escrito). 

  Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda Unida. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que se publicarán las próximas 
órdenes/convocatorias en próximas fechas. 
 Logroño, 18 de julio de 2024. La consejera de Economía, Innovación, Empresa y Trabajo Autónomo: Belinda 
León Fernández. 
 
 

11L/POP-1292 - 1107136. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué opinión le merece al Gobierno 
de La Rioja la implantación de un nuevo servicio de tren de Logroño a Madrid que va a dar servicio a las 
conexiones con el norte y noroeste de la península. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Jesús María García García ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

11L/POP-1293 - 1107138. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre si cree el Gobierno que un nuevo 
servicio de tren por la Rioja Alta va a ser muy positivo para las conexiones no solo con Madrid, sino con el 
norte y noroeste de España. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Jesús María García García ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 
 Respuesta a ambas preguntas: En contestación a las iniciativas formuladas, le comunico que el Gobierno 
de La Rioja considera que este nuevo servicio no cumple las expectativas ni responde a la propuesta trasladada 
por el Ejecutivo regional al Gobierno de España en varias ocasiones, por lo que seguirá insistiendo en la misma. 
Dicho esto, se ha solicitado al Ministerio de Transportes y Movilidad Sostenible toda la información sobre este 
nuevo servicio, incluyendo las frecuencias y paradas que tiene previsto efectuar. 
 Logroño, 4 de julio de 2024. El consejero de Política Local, Infraestructuras y Lucha contra la Despoblación: 
Daniel Osés Ramírez. 
 
 

11L/POP-1295 - 1107141. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre a qué se debe el retraso en el que 
ha incurrido el Gobierno de La Rioja en el pago del Bono de Alquiler Joven correspondiente a los cuatro 
primeros meses del año 2024, que ha afectado a más de novecientos jóvenes de nuestra comunidad 
autónoma. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Sergio Martínez Astola ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que el retraso en el pago del Bono de 
Alquiler Joven se ha debido a los plazos de cierre del ejercicio presupuestario anterior y a la puesta en marcha 
del nuevo, algo que se produce todos los años. En cualquier caso, el retraso solo ha afectado a las facturas de 
alquiler justificadas en enero y febrero y en ningún caso a las de marzo, que se han pagado en el plazo 
ordinario; todos ellos el 30 de abril. Esto no ha afectado a 900 jóvenes, sino a 910 expedientes que 
corresponden a 521 jóvenes. 
 Logroño, 4 de julio de 2024. El consejero de Política Local, Infraestructuras y Lucha contra la Despoblación: 
Daniel Osés Ramírez. 
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11L/POP-1296 - 1107143. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre cómo valora el Gobierno de La Rioja 
los retrasos en el pago del Bono de Alquiler Joven en nuestra comunidad autónoma. (Tramitada como 
pregunta de respuesta por escrito). 

  Sergio Martínez Astola ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que el retraso en el pago del Bono de 
Alquiler Joven se ha debido a los plazos de cierre del ejercicio presupuestario anterior y la puesta en marcha 
del nuevo, algo que se produce todos los años. El Gobierno de La Rioja trabaja en el refuerzo de la gestión de 
las ayudas al alquiler y, así, por ejemplo, el pago de las ayudas a los jóvenes que justificaron sus ayudas en 
marzo se tramitó el 30 de abril, mientras que las ayudas de ese mes no las recibieron en 2023 con el anterior 
Gobierno hasta el 1 de junio. 
 Logroño, 4 de julio de 2024. El consejero de Política Local, Infraestructuras y Lucha contra la Despoblación: 
Daniel Osés Ramírez. 
 
 

11L/POP-1297 - 1107145. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué acciones va a llevar a cabo el 
Gobierno de La Rioja para que las ayudas correspondientes al Bono de Alquiler Joven puedan alcanzar a 
un mayor número de jóvenes en nuestra comunidad autónoma. (Tramitada como pregunta de respuesta por 
escrito). 

  Sergio Martínez Astola ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que para alcanzar este fin el Gobierno 
de La Rioja ha reclamado en varias ocasiones al Gobierno de España una mayor dotación económica que 
permita seguir atendiendo nuevas solicitudes, una vez que se agotaron en septiembre de 2023 los fondos 
transferidos a nuestra comunidad autónoma. Desgraciadamente, dicha petición no fue atendida en ese 
momento por el Ministerio de Vivienda y Agenda Urbana, dejando a decenas de jóvenes sin poder beneficiarse 
del Bono de Alquiler. 
 Logroño, 4 de julio de 2024. El consejero de Política Local, Infraestructuras y Lucha contra la Despoblación: 
Daniel Osés Ramírez. 
 
 

11L/POP-1298 - 1107178. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre si ha tenido en cuenta el 
Gobierno de La Rioja la existencia del Premio Literario "Berceo lee a Gonzalo" antes de anunciar la 
creación del "Premio Internacional de Poesía Gonzalo de Berceo". (Tramitada como pregunta de 
respuesta por escrito). 

  Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda Unida. 
 

11L/POP-1299 - 1107179. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre cómo se va a compatibilizar el 
Premio Literario "Berceo lee a Gonzalo" con el recientemente anunciado "Premio Internacional de Poesía 
Gonzalo de Berceo". (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda Unida. 
 
 Respuesta a ambas preguntas: En contestación a las iniciativas formuladas, le comunico que 
estas preguntas ya fueron contestadas en sesión plenaria de forma oral y por escrito a través de las 
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iniciativas 11L/PE-1394, 11L/PE-1395, 11L/PE-1396, 11L/PE-1423, 11L/PE-1424, 11L/PE-1425 y 11L/PE-1426. 
 Logroño, 19 de julio de 2024. El consejero de Cultura, Turismo, Deporte y Juventud: José Luis Pérez Pastor. 
 
 

11L/POP-1300 - 1107180. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre si se van a reducir líneas en la 
educación pública en el próximo curso 2024-2025. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda Unida. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que no. Tras el proceso de escolarización 
se ha realizado un ajuste de grupos debido a que la oferta educativa inicial ha sido muy superior a la demanda, 
pero ello no supone la eliminación permanente de ninguna línea. 
 Logroño, 19 de julio de 2024. El consejero de Educación y Empleo: Alberto Galiana García. 
 
 

11L/POP-1301 - 1107230. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre si considera el Gobierno necesario 
apoyar la continuidad, como dotación cultural en Logroño, del antiguo local de los cines Moderno. (Tramitada 
como pregunta de respuesta por escrito). 

  Ana Belén Martínez Sánchez ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que esta pregunta ya ha sido respondida 
recientemente por escrito a través de las iniciativas 11L/PE-1407, 11L/PE-1408 y 11L/PE-1409. 
 Logroño, 16 de julio de 2024. El consejero de Cultura, Turismo, Deporte y Juventud: José Luis Pérez Pastor. 
 
 

11L/POP-1302 - 1107241. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué opinión le merece al Gobierno 
de La Rioja la gestión que se está haciendo del CEIS-Rioja. (Tramitada como pregunta de respuesta por 
escrito). 

  Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda Unida. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que el Gobierno no opina, el Gobierno 
gobierna. En todo caso, se están realizando la gestión económica de los recursos humanos y la operativa 
necesaria para prestar el servicio que la ciudadanía riojana merece. 
 Logroño, 5 de julio de 2024. La consejera de Salud y Políticas Sociales: María Martín Díez de Baldeón. 
 
 

11L/POP-1303 - 1107242. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre si va a tomar el Gobierno de 
La Rioja alguna medida respecto a la preocupante situación del CEIS-Rioja. (Tramitada como pregunta de 
respuesta por escrito). 

  Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda Unida. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que el Gobierno no considera que en ningún 
momento de la actual legislatura haya sido preocupante la situación del CEIS Rioja y en cada momento se han 
tomado las medidas que se han considerado para mejorar la gestión económica de los recursos humanos y 



 
 
 
Serie B / Número 115 BOLETÍN OFICIAL DEL PARLAMENTO DE LA RIOJA Página 4567
 2 de septiembre de 2024 
 
 
 
operativa. 
 Logroño, 5 de julio de 2024. La consejera de Salud y Políticas Sociales: María Martín Díez de Baldeón. 
 
 

11L/POP-1304 - 1107243. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre si va a escuchar el Gobierno de 
La Rioja, de una vez por todas, las reclamaciones de los trabajadores y trabajadoras del CEIS-Rioja. 
(Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda Unida. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que el Gobierno de La Rioja ha escuchado 
siempre las reclamaciones de los trabajadores y trabajadoras del CEIS Rioja y ha mantenido siempre una relación 
dialogante y negociadora con el personal. 
 Logroño, 5 de julio de 2024. La consejera de Salud y Políticas Sociales: María Martín Díez de Baldeón. 
 
 

11L/POP-1308 - 1107252. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué opinión le merece al Gobierno 
de La Rioja el número de solicitudes de vendimia en verde. (Tramitada como pregunta de respuesta por 
escrito). 

  Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda Unida. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que con la cosecha en verde y el resto de las 
ayudas dirigidas al sector vitivinícola riojano estamos dando respuesta a lo demandado por el propio sector. 
 Logroño, 17 de julio de 2024. La consejera de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural y Medio Ambiente: 
Noemí Manzanos Martínez. 
 
 

11L/POP-1309 - 1107253. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre si va a continuar con su idea de 
recuperar el Cheque Bachillerato, a pesar de la oposición de la comunidad educativa. (Tramitada como 
pregunta de respuesta por escrito). 

  Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda Unida. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que le remito al Boletín Oficial de La Rioja 
n.º 93, de 14 de mayo de 2024, donde se publica la Resolución 49/2024, de 8 de mayo, de la Consejería de 
Educación y Empleo, por la que se aprueba el gasto y la convocatoria de subvenciones para la cofinanciación 
de los gastos corrientes de 1.º y 2.º de Bachillerato en centros docentes privados autorizados de la Comunidad 
Autónoma de La Rioja. Curso 2024/2025. 
 Logroño, 19 de julio de 2024. El consejero de Educación y Empleo: Alberto Galiana García. 
 
 

11L/POP-1312 - 1107261. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué medidas tiene previsto tomar el 
Gobierno de La Rioja para garantizar que los acuerdos y contratos para la compraventa de uva en la próxima 
campaña se realizan conforme al estricto cumplimiento de la ley de la cadena alimentaria. (Tramitada como 
pregunta de respuesta por escrito). 

  Sara Isabel Orradre Castillo ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 



 
 
 
Página 4568 BOLETÍN OFICIAL DEL PARLAMENTO DE LA RIOJA Serie B / Número 115
 2 de septiembre de 2024 
 
 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que esta iniciativa fue respondida en el 
expediente número 11L/PE-1450. 
 No obstante, entre las medidas que se están aplicando están controlar su cumplimiento según lo dispuesto 
por la ley, ejercer la potestad sancionadora prevista dentro de nuestras competencias, participar en el acuerdo 
de elaboración de un Código de Buenas Prácticas Mercantiles en la Contratación Alimentaria con el Ministerio 
y los operadores, fomentar una mayor integración de los operadores que intervienen en la cadena alimentaria 
con objeto de facilitar una mayor eficiencia y rentabilidad en los distintos sectores que la integran, favorecer el 
desarrollo e implantación de nuevos canales de comercialización interior y exterior de alimentos o productos 
alimenticios que permitan generar mayor eficiencia en las operaciones de la cadena de valor, etc. 
 Logroño, 23 de julio de 2024. El consejero de Hacienda, Gobernanza Pública, Sociedad Digital y Portavocía 
del Gobierno: Alfonso Domínguez Simón. 
 
 

11L/POP-1313 - 1107262. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre cómo valora el Gobierno de La Rioja 
los malos datos de la Encuesta de Población Activa correspondientes al primer trimestre de 2024. (Tramitada 
como pregunta de respuesta por escrito). 

  Ricardo Velasco García ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que la pregunta fue contestada ya en el 
Pleno de 9 de mayo de 2024, en respuesta a la pregunta oral 11L/POP-1314, realizada por ese mismo grupo 
parlamentario. 
 Logroño, 23 de julio de 2024. El consejero de Hacienda, Gobernanza Pública, Sociedad Digital y Portavocía 
del Gobierno: Alfonso Domínguez Simón. 
 
 

11L/POP-1315 - 1107264. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre cómo justifica el Gobierno de 
La Rioja que se haya reducido la cuantía máxima de las ayudas a las entidades locales para la eliminación 
de barreras arquitectónicas y creación de itinerarios accesibles en edificios municipales de uso público 
de 80.000 a 35.000 euros. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Ricardo Velasco García ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que, como bien sabe su señoría, la 
cuantía máxima de 80.000 euros se estableció temporalmente para las convocatorias de 2022 y 2023, 
financiadas con fondos europeos. Una vez que no se han transferido desde el Gobierno de España más fondos 
para dichas actuaciones, la convocatoria de 2024 vuelve a estar sostenida exclusivamente con fondos propios. 
Conviene recordar, en este sentido, que la última de estas características gestionada por el anterior Gobierno 
de La Rioja en 2021 establecía un límite para actuaciones de mejora de la accesibilidad en edificios públicos 
de 30.000 euros. Por tanto, el Gobierno de La Rioja, con financiación propia, no ha reducido esta cuantía, sino 
que la ha aumentado hasta 35.000 euros. 
 Logroño, 4 de julio de 2024. El consejero de Política Local, Infraestructuras y Lucha contra la Despoblación: 
Daniel Osés Ramírez. 
 
 

11L/POP-1316 - 1107265. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre si le parecen suficientes las ayudas 
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a los ayuntamientos de La Rioja para favorecer la accesibilidad universal. (Tramitada como pregunta de 
respuesta por escrito). 

  Ricardo Velasco García ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que el Gobierno de La Rioja tiene un 
carácter de escucha y diálogo permanentes con los ayuntamientos riojanos, por lo que, fruto de las necesidades 
que se vayan detectando, seguirá mejorando las ayudas a la accesibilidad universal. En este sentido, las 
entidades locales consideraban necesario un mayor acompañamiento y asesoramiento para poder concurrir 
con garantías a estas ayudas, motivo por el cual el Ejecutivo regional ha puesto a su disposición un técnico de 
la Dirección General de Política Local y Lucha contra la Despoblación con el fin de ofrecer ese apoyo y que las 
ayudas lleguen al mayor número posible de municipios y de personas. 
 Logroño, 4 de julio de 2024. El consejero de Política Local, Infraestructuras y Lucha contra la Despoblación: 
Daniel Osés Ramírez. 
 
 

11L/POP-1372 - 1107390. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué medidas se están tomando 
para reducir las listas de espera para ser atendido/a por un especialista en las unidades de Salud Mental 
del Servicio Riojano de Salud. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda Unida. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que se está solicitando al Estado la 
ampliación de plazas de futuros profesionales, sobre todo de determinadas especialidades, como las relacionadas 
con la salud mental, ya que, en este momento, existe escasez en todo el país. No obstante, se han convocado y 
se convocarán plazas en las ofertas de empleo público del Servicio Riojano de Salud y se está implementando 
nuevos programas asistenciales y ordenando el mapa de recursos de salud mental. 
 Logroño, 5 de julio de 2024. La consejera de Salud y Políticas Sociales: María Martín Díez de Baldeón. 
 
 

11L/POP-1373 - 1107602. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre cuál es la planificación escolar para el 
Primer Ciclo de Educación Infantil que el Gobierno de La Rioja tiene prevista en el periodo 2024-2026 en nuestra 
comunidad. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  María Teresa Villuendas Asensio ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que esta pregunta se contestó en el 
expediente número 11L/PE-1537, formulado por el mismo grupo parlamentario. 
 Logroño, 19 de julio de 2024. El consejero de Educación y Empleo: Alberto Galiana García. 
 
 

11L/POP-1374 - 1107603. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre si considera el Gobierno de La Rioja 
que su política industrial es la adecuada para que nuestra comunidad esté entre las regiones más dinámicas 
de España. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que estamos desarrollando, y en algunos 
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casos ultimando, diferentes planes específicos para mejorar y fortalecer el desarrollo industrial de la Comunidad 
mediante una amplia planificación y evaluación de políticas estratégicas en materia económica. 
 Logroño, 22 de julio de 2024. La consejera de Economía, Innovación, Empresa y Trabajo Autónomo: 
Belinda León Fernández. 
 
 

11L/POP-1375 - 1107604. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué presupuesto tiene el Gobierno 
de La Rioja este año para impulsar el suelo industrial de nuestra comunidad. (Tramitada como pregunta de 
respuesta por escrito). 

  José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que el presupuesto para impulsar la 
adquisición de suelo industrial se eleva a 20 millones de euros. 
 Logroño, 18 de julio de 2024. La consejera de Economía, Innovación, Empresa y Trabajo Autónomo: Belinda 
León Fernández. 
 
 

11L/POP-1376 - 1107605. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué medidas ha puesto en marcha 
el Gobierno de La Rioja para impulsar los polígonos industriales de nuestra comunidad. (Tramitada como 
pregunta de respuesta por escrito). 

  José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que, entre otras, se han tomado las 
siguientes medidas: negociaciones con Sepes para el desbloqueo de la situación en la que las empresas no 
podían adquirir suelo industrial; comercialización directa de suelo industrial en La Maja; acciones preparatorias 
para los polígonos de Autol y Santo Domingo de la Calzada. 
 Logroño, 18 de julio de 2024. La consejera de Economía, Innovación, Empresa y Trabajo Autónomo: Belinda 
León Fernández. 
 
 

11L/POP-1377 - 1107606. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué acciones está realizando el 
Gobierno de La Rioja con la Entidad Pública Empresarial de Suelo (Sepes) para impulsar los polígonos 
industriales que tiene nuestra comunidad. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que todas aquellas acciones que han 
derivado en el desbloqueo de la situación de suelo y que han dado como resultado que varias empresas hayan 
podido solicitar suelo a Sepes. 
 Logroño, 18 de julio de 2024. La consejera de Economía, Innovación, Empresa y Trabajo Autónomo: Belinda 
León Fernández. 
 
 

11L/POP-1378 - 1107607. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre si tiene el Gobierno de La Rioja 
este año partida presupuestaria para poner en marcha todas las ayudas destinadas al trabajo autónomo 
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anunciadas por el presidente de nuestra comunidad. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 
  José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que el Gobierno de La Rioja sí tiene este 
año partida presupuestaria para poner en marcha todas las ayudas destinadas al trabajo autónomo anunciadas 
por el presidente de nuestra comunidad. 
 Logroño, 18 de julio de 2024. La consejera de Economía, Innovación, Empresa y Trabajo Autónomo: 
Belinda León Fernández. 
 
 

11L/POP-1379 - 1107608. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué valoración hace el Gobierno 
de La Rioja de la evolución del PIB en nuestra comunidad. (Tramitada como pregunta de respuesta por 
escrito). 

  José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que esta pregunta ya está respondida en 
la iniciativa 11L/POP-0046. 
 Logroño, 16 de julio de 2024. La consejera de Economía, Innovación, Empresa y Trabajo Autónomo: 
Belinda León Fernández. 
 
 

11L/POP-1380 - 1107609. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué valoración hace el Gobierno 
de La Rioja de los últimos indicadores económicos publicados de nuestra comunidad. (Tramitada como 
pregunta de respuesta por escrito). 

  José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que, a pesar de la incertidumbre de la 
época, se valora positivamente el buen comportamiento general de la economía riojana. 
 Logroño, 18 de julio de 2024. El consejero de Hacienda, Gobernanza Pública, Sociedad Digital y Portavocía 
del Gobierno: Alfonso Domínguez Simón. 
 
 

11L/POP-1384 - 1107630. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué está haciendo el Gobierno 
riojano para garantizar el acceso a los servicios bancarios a toda la población de La Rioja. (Tramitada como 
pregunta de respuesta por escrito). 

  Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda Unida. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que el Gobierno de La Rioja ha solicitado 
al Gobierno de España, a través del Ministerio para la Transición Ecológica y el Reto Demográfico, el impulso 
de un plan estatal contra la exclusión financiera en el medio rural. 
 Logroño, 4 de julio de 2024. El consejero de Política Local, Infraestructuras y Lucha contra la Despoblación: 
Daniel Osés Ramírez. 
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11L/POP-1386 - 1107633. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre cuándo tiene previsto el Gobierno 
de La Rioja llevar a cabo el proyecto de construcción de una nueva conducción de agua procedente del 
embalse del arroyo Regajo hasta el municipio de Cervera del Río Alhama. (Tramitada como pregunta de 
respuesta por escrito). 

  Sara Isabel Orradre Castillo ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que actualmente, en lo referente al 
abastecimiento del municipio al que refiere, desde el Gobierno de La Rioja trabajamos en el desarrollo de las 
múltiples actuaciones que quedaron pendientes la legislatura anterior en este sentido: estamos finalizando los 
estudios abiertos referentes a las diferentes alternativas de abastecimiento de otras fuentes y el estudio de un 
sistema de potabilización de las captaciones actuales. 
 Paralelamente, estamos acordando con el Ayuntamiento de Cervera del Río Alhama las condiciones de 
ejecución de las infraestructuras que finalmente se acometerán, las condiciones de financiación, así como las 
de explotación, para, una vez estemos de acuerdo con la solución todas las partes implicadas, proceder a la 
obligatoria modificación del Plan Director de Abastecimiento de La Rioja 2016-2027. 
 Logroño, 18 de julio de 2024. La consejera de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural y Medio Ambiente: 
Noemí Manzanos Martínez. 
 
 

11L/POP-1389 - 1107638. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre cuántos ciclos formativos bilingües 
se van a crear para el curso escolar 2024-2025 en La Rioja. (Tramitada como pregunta de respuesta por 
escrito). 

  María Teresa Villuendas Asensio ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que esta pregunta se contestó en el 
expediente número 11L/PE-1531, formulado por el mismo grupo parlamentario. 
 Logroño, 19 de julio de 2024. El consejero de Educación y Empleo: Alberto Galiana García. 
 
 

11L/POP-1390 - 1107642. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre en qué centros educativos públicos 
se van a implantar los nuevos ciclos formativos bilingües para el curso escolar 2024-2025 en La Rioja. 
(Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  María Teresa Villuendas Asensio ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que esta pregunta se contestó en el 
expediente número 11L/PE-1532, formulado por el mismo grupo parlamentario. 
 Logroño, 19 de julio de 2024. El consejero de Educación y Empleo: Alberto Galiana García. 
 
 

11L/POP-1391 - 1107644. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre cuáles son los ciclos formativos 
bilingües nuevos que se van a implantar para el curso escolar 2024-2025 en La Rioja. (Tramitada como 
pregunta de respuesta por escrito). 

  María Teresa Villuendas Asensio ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
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 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que esta pregunta se contestó en el 
expediente número 11L/PE-1533, formulado por el mismo grupo parlamentario. 
 Logroño, 19 de julio de 2024. El consejero de Educación y Empleo: Alberto Galiana García. 
 
 

11L/POP-1392 - 1107648. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre en qué centros educativos se van 
a crear nuevas aulas de emprendimiento para el curso escolar 2024-2025 en La Rioja. (Tramitada como 
pregunta de respuesta por escrito). 

  María Teresa Villuendas Asensio ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que esta pregunta se contestó en el 
expediente número 11L/PE-1534, formulado por el mismo grupo parlamentario. 
 Logroño, 19 de julio de 2024. El consejero de Educación y Empleo: Alberto Galiana García. 
 
 

11L/POP-1393 - 1107651. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre si se van a crear nuevas aulas de 
emprendimiento en centros educativos para el curso escolar 2024-2025 en La Rioja. (Tramitada como 
pregunta de respuesta por escrito). 

  María Teresa Villuendas Asensio ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que esta pregunta se contestó en el 
expediente número 11L/PE-1535, formulado por el mismo grupo parlamentario. 
 Logroño, 19 de julio de 2024. El consejero de Educación y Empleo: Alberto Galiana García. 
 
 

11L/POP-1394 - 1107654. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre si se van a implantar nuevas aulas 
Ateca para el curso escolar 2024-2025 en La Rioja. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  María Teresa Villuendas Asensio ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que esta pregunta se contestó en el 
expediente número 11L/PE-1539, formulado por el mismo grupo parlamentario. 
 Logroño, 19 de julio de 2024. El consejero de Educación y Empleo: Alberto Galiana García. 
 
 

11L/POP-1395 - 1107659. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre cuál es el número total de ciclos 
formativos nuevos en Formación Profesional Básica, en Formación Profesional de Grado Medio y en Formación 
Profesional de Grado Superior que se van a implantar en los centros educativos privados y concertados para el 
curso escolar 2024-2025 en La Rioja. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  María Teresa Villuendas Asensio ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que esta pregunta se contestó en el 
expediente número 11L/PE-1542, formulado por el mismo grupo parlamentario. 
 Logroño, 19 de julio de 2024. El consejero de Educación y Empleo: Alberto Galiana García. 
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11L/POP-1397 - 1107661. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre cuál es la planificación escolar para el 
Primer Ciclo de Educación Infantil que el Gobierno de La Rioja tiene prevista en el periodo 2024-2025 en nuestra 
comunidad. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  María Teresa Villuendas Asensio ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que esta pregunta se contestó en el 
expediente número 11L/PE-1537, formulado por el mismo grupo parlamentario. 
 Logroño, 19 de julio de 2024. El consejero de Educación y Empleo: Alberto Galiana García. 
 
 

11L/POP-1400 - 1107665. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre en qué centros educativos van a 
implantar nuevas aulas Ateca para el curso escolar 2024-2025 en La Rioja. (Tramitada como pregunta de 
respuesta por escrito). 

  María Teresa Villuendas Asensio ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que esta pregunta se contestó en el 
expediente número 11L/PE-1538, formulado por el mismo grupo parlamentario. 
 Logroño, 19 de julio de 2024. El consejero de Educación y Empleo: Alberto Galiana García. 
 
 

11L/POP-1403 - 1107667. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre si se van a implantar nuevas aulas 
Ateca. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  María Teresa Villuendas Asensio ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que esta pregunta se contestó en el 
expediente número 11L/PE-1539, formulado por el mismo grupo parlamentario. 
 Logroño, 19 de julio de 2024. El consejero de Educación y Empleo: Alberto Galiana García. 
 
 

11L/POP-1406 - 1107670. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre cuáles son los ciclos formativos 
nuevos que se van a suprimir en Formación Profesional Básica, en Formación Profesional de Grado Medio 
y en Formación Profesional de Grado Superior para el curso escolar 2024-2025 en La Rioja. (Tramitada 
como pregunta de respuesta por escrito). 

  María Teresa Villuendas Asensio ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que esta pregunta se contestó en el 
expediente número 11L/PE-1541, formulado por el mismo grupo parlamentario. 
 Logroño, 19 de julio de 2024. El consejero de Educación y Empleo: Alberto Galiana García. 
 
 

11L/POP-1410 - 1107674. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre cuál es el número total de ciclos 
formativos nuevos en Formación Profesional Básica, en Formación Profesional de Grado Medio y en 
Formación Profesional de Grado Superior que se van a implantar en los centros educativos públicos para 
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el curso escolar 2024-2025 en La Rioja. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 
  María Teresa Villuendas Asensio ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que esta pregunta se contestó en el 
expediente número 11L/PE-1540, formulado por el mismo grupo parlamentario. 
 Logroño, 19 de julio de 2024. El consejero de Educación y Empleo: Alberto Galiana García. 
 
 

11L/POP-1439 - 1107792. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué opinión le merece al Gobierno 
de La Rioja la labor desarrollada por La Rioja Film Commission. (Tramitada como pregunta de respuesta 
por escrito). 

  Ana Belén Martínez Sánchez ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

11L/POP-1440 - 1107794. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre si considera el Gobierno de La Rioja 
que el resultado obtenido por el trabajo de La Rioja Film Commission justifica su disolución. (Tramitada 
como pregunta de respuesta por escrito). 

  Ana Belén Martínez Sánchez ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

11L/POP-1441 - 1107796. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre cómo piensa el Gobierno de La Rioja 
integrar La Rioja Film Commission en la reestructuración que tiene previsto realizar en La Rioja 360 Grados 
Avanza. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Ana Belén Martínez Sánchez ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 
 Respuesta a las tres preguntas: En contestación a las iniciativas formuladas, le comunico que La Rioja Film 
Commission es una de las líneas de trabajo de La Rioja 360, donde continúa, ya que en ningún momento se 
ha planteado su disolución. De hecho, fue un Gobierno del Partido Popular en 2018 el que la puso en marcha. 
Con la reestructuración de La Rioja 360, seguirá prestando servicio dentro de las líneas de trabajo de promoción 
del territorio.  
 Logroño, 16 de julio de 2024. El consejero de Cultura, Turismo, Deporte y Juventud: José Luis Pérez Pastor. 
 
 

11L/POP-1442 - 1107923. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre cómo valora el Gobierno de 
La Rioja el trabajo desarrollado por el Servicio de Carreteras. (Tramitada como pregunta de respuesta 
por escrito). 

  Ricardo Velasco García ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que la valoración es muy positiva. 
 Logroño, 4 de julio de 2024. El consejero de Política Local, Infraestructuras y Lucha contra la Despoblación: 
Daniel Osés Ramírez. 
 
 

11L/POP-1443 - 1107925. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre si va a gestionar el Gobierno de 
La Rioja el servicio de conservación integral de las carreteras de La Rioja mediante empresas privadas. 
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(Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 
  Ricardo Velasco García ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que, para lograr una mejor conservación 
del estado de la red de carreteras de La Rioja, el Ejecutivo regional ha licitado el 17 de junio la contratación de 
los servicios de conservación integral de carreteras con dos lotes dirigidos a atender las necesidades de la red 
viaria en la Rioja Alta y la Rioja Baja. 
 Logroño, 4 de julio de 2024. El consejero de Política Local, Infraestructuras y Lucha contra la Despoblación: 
Daniel Osés Ramírez. 
 
 

11L/POP-1444 - 1107926. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre si va a privatizar el Gobierno de 
La Rioja el servicio de mantenimiento y conservación de carreteras. (Tramitada como pregunta de respuesta 
por escrito). 

  Ricardo Velasco García ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que el Gobierno de La Rioja no lo va a 
privatizar. 
 Logroño, 4 de julio de 2024. El consejero de Política Local, Infraestructuras y Lucha contra la Despoblación: 
Daniel Osés Ramírez. 
 
 

11L/POP-1445 - 1107989. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué está haciendo el Gobierno 
riojano para atajar la soledad no deseada. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda Unida. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le relaciono algunas de las acciones y medidas 
concretas que está poniendo en marcha la Consejería de Salud y Políticas Sociales: 
  Actividades en los centros de participación activa (CPA) de participación social y promoción del 
asociacionismo y del voluntariado, y ampliación de esta red, como el proyectado CPA de Torrecilla en Cameros. 
  Desarrollo de actividades locales a través de los convenios con los ayuntamientos y mancomunidades. 
  Detección de soledad no deseada desde la red de trabajadoras sociales en municipios y 
mancomunidades y en los centros de coordinación de servicios sociales, además de en los centros de 
participación activa y otros recursos de la Administración.  
  Programa de detección de soledad no deseada y apoyo comunitario, en colaboración con el Colegio de 
Farmacéuticos de La Rioja.  
  Servicio de escucha y acompañamiento a personas solas, desde el servicio financiado por el Gobierno 
de La Rioja "Cruz Roja Te Escucha". 
  Atención a la soledad desde el Teléfono de la Esperanza. 
  Formación sobre soledad no deseada dirigida a profesionales de los CPA. 
 Logroño, 5 de julio de 2024. La consejera de Salud y Políticas Sociales: María Martín Díez de Baldeón. 
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11L/POP-1446 - 1108012. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre si entiende el Gobierno de La Rioja 
la diferencia entre "mayoría absoluta" y "poder absoluto". (Tramitada como pregunta de respuesta por 
escrito). 

  Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda Unida. 
 

11L/POP-1447 - 1108013. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué entiende el Gobierno de 
La Rioja por una política basada en el "diálogo". (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda Unida. 
 

11L/POP-1450 - 1108017. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre por qué quiere el Gobierno de 
La Rioja expulsar a la sociedad civil y a los partidos de la oposición de consejos como el de Economía 
Social o el de Participación. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda Unida. 
 

11L/POP-1451 - 1108018. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre por qué motivo el Gobierno de 
La Rioja se niega a negociar y buscar consensos con los partidos de la oposición. (Tramitada como pregunta 
de respuesta por escrito). 

  Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda Unida. 
 
 Respuesta a las cuatro preguntas: En contestación a las iniciativas formuladas, le comunico que el 
absolutismo, entendido como un tipo de poder sin limitaciones, es completamente incompatible con los 
principios democráticos actuales. El Grupo Parlamentario Popular ha obtenido una amplia mayoría absoluta, 
como resultado de un proceso electoral democrático y libre, lo que confiere a este Gobierno la facultad de 
tomar decisiones con plena confianza del Parlamento. 
 Tanto el Estatuto de Autonomía de La Rioja como el Reglamento del Parlamento de La Rioja establecen 
mecanismos rigurosos de control e impulso al Gobierno, los cuales operan de manera eficaz y de conformidad 
a los principios democráticos y legales vigentes. En este marco, las iniciativas razonables y en favor del interés 
general de la sociedad riojana, independientemente del grupo parlamentario del que provengan, suelen recibir 
la consideración y aprobación correspondientes del Parlamento. Un claro ejemplo de búsqueda de consensos 
comunes es que, durante el primer periodo de sesiones de la XI legislatura, el Gobierno ha aprobado cinco de 
sus proposiciones no de ley en sesión plenaria, de las cuales cuatro contenían instancias directas al Gobierno, 
y cada una ha sido atendida con el debido respeto y atención. 
 Adicionalmente, este Gobierno mantiene un firme compromiso con el fomento de la participación ciudadana 
y la colaboración de diversos actores de la sociedad riojana en el proceso de toma de decisiones. Prueba de 
ello es el buen funcionamiento de la plataforma https://web.larioja.org/participa, donde cualquier ciudadano, 
empresa, entidad del tercer sector, organización, etcétera, puede realizar sus aportaciones o participar en 
debates en los trámites de consulta previa e información pública abiertos de los procesos normativos. 
 Respecto a los órganos de participación, me remito a lo expuesto en sesión plenaria celebrada el día 13 de junio 
de 2024. 
 Logroño, 18 de julio de 2024. El consejero de Hacienda, Gobernanza Pública, Sociedad Digital y Portavocía 
del Gobierno: Alfonso Domínguez Simón. 
 
 

11L/POP-1448 - 1108014. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre si va a colaborar el Gobierno de 

https://web.larioja.org/participa
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La Rioja con la Agencia de la ONU para los Refugiados de Palestina en Oriente Próximo. (Tramitada como 
pregunta de respuesta por escrito). 

  Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda Unida. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que el Gobierno de La Rioja colabora 
con entidades que apuesten por tener delegación y representación en el territorio, como medida de 
fortalecimiento del sector de las ONGD riojanas. UNRWA no ha tenido, ni tiene, representación en La Rioja. 
 Logroño, 16 de julio de 2024. El consejero de Cultura, Turismo, Deporte y Juventud: José Luis Pérez Pastor. 
 
 

11L/POP-1449 - 1108016. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué opina el Gobierno de La Rioja 
sobre el reconocimiento del Estado de Palestina por parte del Gobierno central. (Tramitada como pregunta 
de respuesta por escrito). 

  Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda Unida. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que la competencia en política exterior 
es exclusiva del Estado. 
 Logroño, 16 de julio de 2024. El consejero de Cultura, Turismo, Deporte y Juventud: José Luis Pérez Pastor. 
 
 

11L/POP-1452 - 1108015. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre cómo valora el Gobierno riojano las 
consecuencias para nuestra región de un posible pacto del Partido Popular Europeo con la extrema derecha 
tras las próximas elecciones europeas. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda Unida. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que este Gobierno no entra a valorar 
hipotéticos pactos en el seno de las instituciones de la Unión Europea. 
 Logroño, 17 de julio de 2024. El consejero de Hacienda, Gobernanza Pública, Sociedad Digital y Portavocía 
del Gobierno: Alfonso Domínguez Simón. 
 
 

11L/POP-1501 - 1108197. Pregunta con respuesta escrita sobre si tiene intención el Gobierno de La Rioja 
de privatizar gran parte del servicio de carreteras, tal y como denuncia el Comité de Empresa de la CAR. 
(Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda Unida. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que el Gobierno de La Rioja no lo va a 
privatizar. 
 Logroño, 4 de julio de 2024. El consejero de Política Local, Infraestructuras y Lucha contra la Despoblación: 
Daniel Osés Ramírez. 
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11L/POP-1503 - 1108191. Pregunta con respuesta escrita sobre qué actuaciones ha realizado el Gobierno 
de La Rioja desde el inicio de esta legislatura con relación a la nueva pasarela peatonal sobre el río Iregua 
en Villanueva de Cameros, tan necesaria para garantizar la seguridad de sus vecinos. (Tramitada como 
pregunta de respuesta por escrito). 

  Sergio Martínez Astola ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que el Gobierno de La Rioja ha informado a 
todos los interesados de la existencia de unas infografías propagandísticas referidas a un proyecto redactado 
en 2023 valorado en 2 millones de euros que no disponía de ninguna partida para ejecutarlo en los presupuestos 
de 2023 ni contaba con otras fuentes de financiación, cuestiones imprescindibles para que un proyecto pase de ser 
una mera promesa a una realidad. 
 Logroño, 25 de julio de 2024. La consejera de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural y Medio Ambiente: 
Noemí Manzanos Martínez. 
 
 

11L/POP-1504 - 1108193. Pregunta con respuesta escrita sobre si tiene intención el Gobierno de La Rioja de 
crear el Consorcio de la Legalidad Urbanística de La Rioja durante esta legislatura. (Tramitada como pregunta 
de respuesta por escrito). 

  Sergio Martínez Astola ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que el Gobierno decidirá sobre la 
creación de dicho consorcio en base a un análisis de la situación actual en materia urbanística en La Rioja. 
 Logroño, 4 de julio de 2024. El consejero de Política Local, Infraestructuras y Lucha contra la Despoblación: 
Daniel Osés Ramírez. 
 
 

11L/POP-1505 - 1108194. Pregunta con respuesta escrita sobre si tiene previsto el Gobierno de La Rioja 
adoptar alguna medida encaminada a frenar el riesgo de exclusión financiera de los habitantes del medio 
rural riojano. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Sergio Martínez Astola ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que el Gobierno de La Rioja ha solicitado 
al Gobierno de España, a través del Ministerio para la Transición Ecológica y el Reto Demográfico, el impulso 
de un plan estatal contra la exclusión financiera en el medio rural. 
 Logroño, 4 de julio de 2024. El consejero de Política Local, Infraestructuras y Lucha contra la Despoblación: 
Daniel Osés Ramírez. 
 
 

11L/POP-1506 - 1108196. Pregunta con respuesta escrita sobre qué medidas está adoptando el Gobierno 
de La Rioja ante el encarecimiento de la vivienda en nuestra comunidad autónoma. (Tramitada como 
pregunta de respuesta por escrito). 

  Sergio Martínez Astola ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que el Gobierno de La Rioja ha 
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incrementado un 30 % el presupuesto de 2024 destinado a la implementación de políticas de vivienda. El 
Ejecutivo está comprometido con que los riojanos puedan acceder a una vivienda, entendiendo esta como un 
pilar esencial del estado del bienestar y el inicio del proyecto de vida de toda persona. 
 Por ello, se han reforzado las ayudas al alquiler y se está trabajando en ampliar el parque público residencial 
de La Rioja. 
 Con el fin de lograr reactivar la vivienda de protección oficial en nuestra tierra, se han actualizado en 2024 los 
precios máximos de venta y renta, considerando esta calificación un elemento esencial para favorecer el acceso 
a la vivienda. Además, se han firmado nuevos acuerdos con el Ministerio de Vivienda y Agenda Urbana para 
la construcción de viviendas destinadas al alquiler social y/o asequible. 
 Por otra parte, el nuevo Plan Revive, dirigido a jóvenes de hasta 45 años, constituye el mayor hito en los 
últimos años en nuestra comunidad dirigido al mundo rural a través de la compra, la rehabilitación y la 
autopromoción. 
 Logroño, 4 de julio de 2024. El consejero de Política Local, Infraestructuras y Lucha contra la Despoblación: 
Daniel Osés Ramírez. 
 
 

11L/POP-1507 - 1108199. Pregunta con respuesta escrita sobre qué medidas concretas está adoptando 
el Gobierno de La Rioja en apoyo de los negocios asentados en los pequeños municipios, que son 
fundamentales para el desarrollo del mundo rural riojano. (Tramitada como pregunta de respuesta por 
escrito). 

  Sergio Martínez Astola ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que desde la Agencia de Desarrollo 
Económico de La Rioja existen líneas financieras y de emprendimiento específicas contempladas dentro del 
Plan Estratégico 2024. 
 Logroño, 23 de julio de 2024. La consejera de Economía, Innovación, Empresa y Trabajo Autónomo: 
Belinda León Fernández. 
 
 

11L/POP-1508 - 1108198. Pregunta con respuesta escrita sobre qué medidas está adoptando el Gobierno 
de La Rioja ante el incremento del precio del alquiler de vivienda en nuestra comunidad autónoma. 
(Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Sergio Martínez Astola ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que el Gobierno de La Rioja ha 
incrementado un 30 % el presupuesto de 2024 destinado a la implementación de políticas de vivienda. El 
Ejecutivo está comprometido con que los riojanos puedan acceder a una vivienda, entendiendo esta como un 
pilar esencial del estado del bienestar y el inicio del proyecto de vida de toda persona. 
 Por ello, se han reforzado las ayudas al alquiler y se está trabajando en ampliar el parque público residencial 
de La Rioja. 
 Con el fin de lograr reactivar la vivienda de protección oficial en nuestra tierra, se han actualizado en 2024 los 
precios máximos de venta y renta, considerando esta calificación un elemento esencial para favorecer el 
acceso a la vivienda. Además, se han firmado nuevos acuerdos con el Ministerio de Vivienda y Agenda Urbana 
para la construcción de viviendas destinadas al alquiler social y/o asequible y se ha reclamado al Gobierno de 
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España una mayor dotación de fondos para atender al Bono de Alquiler Joven. 
 Logroño, 4 de julio de 2024. El consejero de Política Local, Infraestructuras y Lucha contra la Despoblación: 
Daniel Osés Ramírez. 
 
 

11L/POP-1518 - 1108247. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre si considera el Gobierno de La Rioja 
que la publicación de la Resolución 1/2024, de 24 de enero, de la Consejería de Salud y Políticas Sociales, 
sobre la imposición de penalidades en los contratos de servicios de atención residencial y centro de día para 
personas mayores en La Rioja, ha ayudado a mejorar la empleabilidad en estos seis meses y, por tanto, la 
calidad asistencial que se ofrece a las personas mayores en La Rioja. (Tramitada como pregunta de respuesta 
por escrito). 

  Ana Victoria del Vigo García ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que el Gobierno de La Rioja considera 
que la resolución ha evitado el cierre de centros, lo cual redunda indirectamente en la empleabilidad, al igual 
que el seguimiento estrecho de las incidencias de personal consecuencia de la resolución, y lo mismo 
respecto a la calidad asistencial. El Gobierno, en vez de recaudar mediante sanciones, se ha dedicado a 
aportar soluciones que están mejorando la vida de los mayores, tal y como se refleja en los indicadores de 
mejora asistencial. 
 Logroño, 5 de julio de 2024. La consejera de Salud y Políticas Sociales: María Martín Díez de Baldeón. 
 
 

11L/POP-1519 - 1108248. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre si considera el Gobierno de La Rioja 
que es momento de dejar sin efecto la Resolución 1/2024, de 24 de enero, que exime de la aplicación de 
parte de las penalidades a las empresas dedicadas a la atención en residencias y centros de día de 
La Rioja, tras seis meses de su publicación en el Boletín Oficial de La Rioja. (Tramitada como pregunta de 
respuesta por escrito). 

  Ana Victoria del Vigo García ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

11L/POP-1520 - 1108249. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre si considera el Gobierno de La Rioja 
que, tras casi seis meses de la publicación el 26 de enero de la Resolución 1/2024, de 24 de enero, que 
exime de la aplicación de parte de las penalidades a las empresas dedicadas a la atención en residencias 
y centros de día de La Rioja, ha mejorado la calidad del servicio que se ofrece a las personas mayores en 
nuestra comunidad. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Ana Victoria del Vigo García ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 
 Respuesta a ambas preguntas: En contestación a las iniciativas formuladas, le comunico que el Gobierno de 
La Rioja ya ha dado los pasos necesarios para mejorar la asistencia de los mayores a través de la escucha y la 
participación del sector, profesionales, familiares y personas usuarias. Así, se ha avanzado en nuevas normas, 
acuerdo marco y contratos que recojan la realidad de las necesidades de las personas mayores, la realidad del 
coste de la vida y de la oferta de profesionales, y orientadas a dignificar los salarios. El Gobierno, en estos meses, 
se ha dedicado a dar soluciones a una situación insostenible que no fue ni atendida ni escuchada en la anterior 
legislatura. El Gobierno ha priorizado solucionar los problemas que se ha encontrado, en vez de penalizar, ante 
una situación provocada por la inacción e incompetencia del Estado, que no da soluciones a la falta de 
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profesionales sanitarios. 
 Logroño, 5 de julio de 2024. La consejera de Salud y Políticas Sociales: María Martín Díez de Baldeón. 
 
 

11L/POP-1521 - 1108366. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué medidas va a tomar el Gobierno 
de La Rioja tras la sentencia del Tribunal Superior de Justicia de la Unión Europea respecto al personal 
interino en fraude de ley. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda Unida. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que este Gobierno cumple la legislación 
en todas sus actuaciones y acata las sentencias en sus términos. 
 En estos momentos, se están ejecutando los procesos de estabilización tal y como establece la ley. 
 Logroño, 17 de julio de 2024. El consejero de Hacienda, Gobernanza Pública, Sociedad Digital y Portavocía 
del Gobierno: Alfonso Domínguez Simón. 
 
 

11L/POP-1522 - 1108373. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué medidas va a adoptar el 
Gobierno de La Rioja para restablecer la normalidad laboral en "La Rioja 360 Grados Avanza". (Tramitada 
como pregunta de respuesta por escrito). 

  Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que el Gobierno seguirá trabajando con 
normalidad.  
 Logroño, 16 de julio de 2024. El consejero de Cultura, Turismo, Deporte y Juventud: José Luis Pérez Pastor. 
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